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Osistema de saúde público do Recife
ganhou importante reforço para
erradicar e manter sob controle

doenças que sejam prevenidas por meio
de vacinação. É que o prefeito João
Campos inaugurou ontem (21), a nova
sede do Programa Municipal de
Imunizações na cidade. Na nova unidade,
ficarão armazenadas as vacinas e é de
onde acontecerá a distribuição de doses
para as 150 salas de vacinação da Rede
Municipal de Saúde. A nova central passa a
funcionar na Madalena e recebeu investi-
mentos da ordem de R$ 1,1 milhão.

"Nessa nova estrutura a gente tem
duas vezes mais capacidade do que a
estrutura antiga, para poder armazenar
todas as vacinas que são utilizadas na
nossa cidade. Aqui, tem várias geladeiras
específicas para armazenar vacinas e uma
câmara fria. Com essa estrutura a gente
garante que o Programa de Imunização da
nossa cidade tenha uma unidade mais
forte e sólida para garantir que todos os
recifenses sejam imunizados", declarou
João Campos.  

"Lembrando que agora a gente está
com a vacinação muito forte e intensa
contra a covid-19, mas também temos
várias campanhas de vacinação, que acon-
tecem de maneira permanente na cidade.
E vai ser aqui, nessa estrutura, que todas
as vacinas serão armazenadas e a equipe
que trabalha com isso também ficará. A

cidade ganha esse importante ativo e eu
tenho certeza que toda a equipe da
Prefeitura, da Secretaria de Saúde, do
Programa Municipal de Imunização, vai
estar sempre à disposição para cuidar dos
recifenses", acrescentou o gestor no ato
de inauguração da nova unidade.  

Com uma área total construída de
345,23 m², as novas instalações do
Programa Municipal permitirão mais do
que dobrar a capacidade de armazena-
mento, passando de 210 mil para 526 mil
doses de vacinas. Além de ser peça funda-
mental no atual processo de vacinação
contra a covid-19, solução principal para a
superação da pandemia, a nova sede vai
ter capacidade para acondicionar todas as
vacinas que fazem parte do Programa
Nacional de Imunização (PNI), como trí-
plice viral e outros 25 imunobiológicos.
Além disso, o ambiente novo proporciona
melhores condições de trabalho para os
funcionários deste setor. 

A central conta com sala de armazena-
mento, composta por câmara fria de
55,80m³ e espaço destinado a 20 câmaras
de conservação de vacinas de 280L; uma
sala de distribuição e uma de inspeção,
além de toda área administrativa que
terá, entre outros ambientes, salas de
reunião, apoio e técnica. A estrutura ainda
contará com copa, recepção, banheiros
acessíveis e um estacionamento com
capacidade para oito vagas. 

Na ocasião, a secretária de Saúde do
Recife, Luciana Albuquerque, celebrou a
inauguração do novo equipamento e fez
questão de lembrar aos recifenses que a
campanha de vacinação contra a gripe
segue ativa, em paralelo aos esforços para
conter a covid-19. "Inaugurar hoje esse
espaço da nova sede do Programa
Municipal de Imunizações do Recife é um
sonho realizado para nós. Entre as vacinas
que a gente armazena, temos as do calen-
dário de rotina, como a vacina da gripe, e
também as vacinas da covid-19. É muito
importante dizer que quem está no grupo
prioritário da vacinação da gripe e da
covid-19, podem procurar nossos postos
de vacinação para tomar os imunizantes",
destacou a secretária.  

Atualmente, o PMI guarda 26 substân-
cias imunobiológicas. Na lista, estão as
vacinas do calendário, como a BCG, que
protege contra tuberculose; tríplice viral,
que garante proteção contra sarampo,
caxumba e rubéola; VIP e VOP, contra a
poliomielite e HPV, que previne câncer do
colo do útero; entre outras. Lá também
são armazenados soros e imunoglobulinas
antitetânicos e antirrábicos. Em época de
campanhas de vacinação, como a de
gripe, que está acontecendo desde o dia
12 de abril, o PMI chega a receber mais de
600 mil doses de vacina, mais que o dobro
do recebido quando não há campanha. 

Também presente na inauguração da

sede do Programa Municipal de
Imunizações, a coordenadora municipal de
Imunização, Elizabeth Azoubel, relembrou
que desde a criação do Programa Nacional
de Imunizações, em 1973, foram elimi-
nadas ou são mantidas sob controle as
doenças preveníveis por meio da vaci-
nação. "Quando se começou o Programa
de Imunização em 1973 eram só quatro
vacinas. Hoje em dia, entre vacinas e soros,
nós temos mais de 26. Dentre elas, as con-
tra poliomielite, caxumba, rubéola, saram-
po e tétano. Todas as vacinas que causam
doenças que são imunopreveníveis a gente
tem aqui no programa", comemorou. 

"É tão importante para a cidade do
Recife ter uma sede para o Programa de
Imunização. Aqui, a gente vai garantir uma
melhor qualidade às vacinas que vão sair
dessa central, com a certeza de que não
vai ter variação de temperatura que possa
comprometer as vacinas ou alterar as
potências delas. Apesar dos pais terem
descuidado um pouco da vacinação, é
importante a gente manter as crianças
vacinadas e com altas coberturas para a
gente evitar que algumas doenças como
a poliomielite, e até mesmo o sarampo,
voltem e tenham aquelas epidemias que
a gente via há muitos anos. Quando a
gente ama uma pessoa, a gente quer
protegê-la. E a melhor forma da gente
proteger, é vacinar. Quem ama, pro-
tege", finalizou Azoubel. 

Prefeito João Campos inaugura nova central de
armazenamento e distribuição de vacinas no Recife
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Na nova unidade, ficarão armazenadas as vacinas e é de onde acontecerá a distribuição de doses para as 150 salas de vacinação da Rede Municipal de Saúde

Unidade recebeu investimentos de R$ 1,1 milhão e terá capacidade para armazenar 526 mil doses de 
imunizantes, mais do que o dobro do volume atual
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DECRETO Nº 34.680 DE 22 DE JUNHO DE 2021
Autoriza, na fase atual da pandemia de COVID-19 no Município do Recife, a reabertura dos parques, praças, praia e orla de Boa Viagem, e demais espaços públicos abertos situados no Município
do Recife, todos com regulamentação de uso, além da Ciclofaixa de Turismo e Lazer do Recife.

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos arts. 6º, XVI, 7º, II, e 54, IV, todos da Lei Orgânica Municipal, e,

CONSIDERANDO que, nos termos da Constituição Federal de 1988, em particular dos arts. 23, II, 24, XII, 30, I e II e 196, compete concorrentemente à União, aos Estados e Distrito Federal e
aos Municípios legislarem e executarem medidas concernentes à promoção e à proteção da saúde pública, em caráter preventivo e assistencial; 

CONSIDERANDO que, na disciplina do Decreto Estadual nº 50.874, de 18 de junho de 2021, que dispôs sobre o retorno gradual das atividades sociais e econômicas no Estado de Pernambuco,
a regulamentação do acesso a praias, calçadões, ciclofaixas, parques, praças, inclusive o comércio nesses locais, parques infantis, temáticos, aquáticos e similares foi relegada a cada um dos
Municípios (art. 10); e

CONSIDERANDO que os dados relativos à evolução da pandemia da COVID-19 no território do Município do Recife sinalizam para uma adequação gradativa das medidas restritivas aplicáveis
ao acesso aos espaços públicos abertos; 
DECRETA:
Art. 1º A partir de 21 de junho de 2021, fica autorizada a reabertura dos parques, praças, praia e orla de Boa Viagem, e demais espaços públicos abertos situados no Município do Recife, respeita-
do o uso de máscara e observadas as seguintes medidas adaptativas:

I - é permitida, somente de forma individualizada, a prática de corrida, caminhada e o uso de bicicleta, respeitados o distanciamento social e a vedação geral de aglomerações;

II - os parquinhos infantis, equipamentos esportivos, módulos de ginástica e musculação, campos e quadras ficam liberados; e

III - é permitida a prática de atividades físicas individuais supervisionada por profissional de Educação Física (personal trainer), desde que observadas as regras de ordenamento já existentes nos
referidos espaços. 

Art. 2º Fica permitida a prática de atividades esportivas coletivas, desde que sem a presença de público, de segunda-feira a sexta-feira até às 22h; e, nos finais de semana e feriados, até às 21h,
conforme dispõe o Decreto Estadual n° 50.874 de 18 de junho de 2021.
Parágrafo único. Permanece vedada a presença de público em estádios, ginásios esportivos e similares.

Art. 3º Fica autorizado o banho de mar nas praias, devendo ser sempre respeitada a obrigação do uso de máscara, antes e após a entrada no mar. 

Art. 4º Fica autorizada a reabertura dos quiosques localizados na orla da cidade, observado o seguinte:

I -  o horário de funcionamento será entre 7h e 22h, de segunda-feira a sexta-feira, e, nos finais de semana e feriados, até às 21h;

II - uso permanente de máscaras, quando não estiver consumindo algum alimento;

III - uso e disponibilização de álcool a 70%;

IV - respeito ao distanciamento social adequado (1,50m);

V - distância entre os bancos de 1,50m.

Art. 5º Fica autorizado o comércio na faixa de areia da praia, na forma de comércio estacionário, observado o seguinte:

I - o horário de funcionamento, entre 7h e 17h;

II - uso permanente de máscaras, quando não estiver consumindo algum alimento;

III - uso e disponibilização de álcool a 70%;

IV - respeito ao distanciamento social adequado;

V - utilização de apenas 50% dos equipamentos permitidos, sendo, no máximo, 06 (seis) cadeiras por ombrelone;

VI -distanciamento de quatro metros entre os guarda-sóis ou ombrelones, medidos de haste a haste;

VII - é proibida a utilização de caixa de som, bem como a realização de show ou apresentação.
Parágrafo único. As áreas delimitadas do comércio correspondem a 4m x 4m.

Art. 6º Fica autorizado o comércio na faixa de areia da praia, na forma de comércio circulante, observado o seguinte:

I -  o horário de funcionamento, entre 7h e 17h;

II - uso permanente de máscaras;

III - uso e disponibilização de álcool a 70%;

IV - respeito ao distanciamento social adequado.

Art. 7º Fica permitido o uso de skate, patins e patinetes nos espaços públicos abertos de que trata o art. 1º, respeitados os locais próprios para o uso de cada um desses equipamentos, bem como
observado o uso de máscara.

Art. 8º A Ciclofaixa de Turismo e Lazer do Recife deve ser reaberta.

Art. 9º Fica permitida a reabertura de Parques Temáticos de Diversão Infantil, observadas as seguintes condições:

I -  o horário de funcionamento, entre 8h e 20h, exceto os que funcionam em centros comerciais, que serão regidos pelos horários dos referidos estabelecimentos;

II - 50% da capacidade do local;

III - uso permanente de máscaras;

IV - uso e disponibilização de álcool a 70%;

V - respeito ao distanciamento social adequado.

Art. 10. As Feiras de alimentos, orgânicas e de artesanato poderão funcionar das 6h até às 20h, respeitado o regramento contido nas respectivas licenças de funcionamento.

Art. 11. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 22 de junho de 2021.

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procuradora-Geral do Município

(Em exercício)

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D'ANGELO
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MARIA CLÁUDIA DUBEUX DE PAULA FIGUEIREDO BATISTA
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PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE FINANÇAS
GERÊNCIA DE TRIBUTOS - GT
UNIDADE DE FISCALIZAÇÃO TRIBUTÁRIA - UFT

Recife, 17 de junho de 2021.

EDITAL DE INTIMAÇÃO

A GESTORA DA UNIDADE DE FISCALIZAÇÃO TRIBUTÁRIA dá ciência à empresa BATISTA, FAZIO, MANZI & MILET ADVOGA-
DOS, CNPJ nº 03.948.747/0001-64 e CMC: 308.484-1, conforme dispõe o parágrafo único do artigo 183 da Lei 15.563/91, que foi
lavrada a Notificação Fiscal nº 07.09508.2.21, estando a mesma à disposição na Unidade de Fiscalização Tributária, Edifício Sede
da Prefeitura de Recife, Av. Cais do Apolo, 925, 2º andar, sala 06.

Fica o contribuinte intimado a, no prazo de 30 (trinta) dias, providenciar os recolhimentos, à vista ou parcelado, com os acréscimos
legais cabíveis ou impugnar os lançamentos dos débitos constantes na presente Notificação Fiscal, conforme artigo 181 da Lei
15.563/91 (Código Tributário do Município do Recife - CTMR).

SANDRA VIVIANE DE VASCONCELOS ARAÚJO
Gestora da Unidade de Fiscalização Tributária 

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL
Assunto: Notificação de débito perante o Município Notificado(a):Anny Munyque da Silva Sales 
Referência: CI nº. 228/2018- GFOP/SEAGP

Tendo em vista que as tentativas de notificação pessoal através de aviso de recebimento restaram frustradas, notificamos o(a) Sr(a).
Anny Munyque da Silva Sales do débito existente no valor de R$ 5.003,33 (cinco mil, três reais e trinta e três centavos), atualizado
até 24/08/2015, referente ao recebimento indevido, no período compreendido entre os meses de maio a outubro de 2013, em razão
da demissão, sem a respectiva prestação laboral, de vencimentos na matrícula nº. 72.230-1, conforme alinhado no Relatório da
Comissão Central de Inquérito e baseado no quadro de cálculos em anexo, para PAGAMENTO ou, ainda, para apresentar defesa,
restando assegurados os princípios da ampla defesa e contraditório, na forma do artigo 5º, LV, da CF/88, no prazo de 30 (trinta) dias,
contados a partir da data da publicação.

Findo o prazo de 30 dias e não se havendo verificado o PAGAMENTO ou a apresentação de DEFESA, o processo será encamin-
hado à Procuradoria-Geral do Município para fins de avaliação sobre o cabimento da propositura da ação de ressarcimento compe-
tente, fundada na prática de ato de improbidade administrativa.

Para maiores esclarecimentos, o(a) notificado(a) poderá, em virtude das atuais restrições decorrente da pandemia, entrar em conta-
to com a Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital através do e-mail hugo.coelho@recife.pe.gov.br.

Recife, 21 de junho de 2021.

Tiago Alencar Falcão Lopes
Gerente Jurídico

EXTRATO DE DECISÃO
Assunto: Processo Administrativo n° 01/2019 (SETUREL)
Ref.: Processo Licitatório n° 18/2019. Pregão Eletrônico n° 18/2019 - CPLE.
Processada: FOCO PROJETOS EDUCACIONAIS E COMÉRCIO VAREJISTA DE MÓVEIS EIRELI, CNPJ nº 30.531.122/0001-75.

Penalidade: Impedimento de licitar e contratar com o Município e consequente descredenciamento perante o Sistema de Cadastro
de Empresas e Fornecedores - SICREF, pelo prazo de 06 (seis) meses a partir da data de publicação desta decisão e o pagamento
de multa no valor de R$ 1.760,00 (um mil, setecentos e sessenta reais).

Fundamentação Legal: Art. 26 do Decreto Municipal n°. 22.592/2007 e item 15.1, subalínea b.3 do instrumento convocatório.

Recurso: Desta decisão cabe recurso no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da publicação no Diário Oficial do Município. O
processo encontra-se com vista franqueada ao interessado na Comissão Permanente de Apuração e Aplicação de Penalidades, sedi-
ada na Avenida Cais do Apolo, n° 925, 11° andar, sala 23, no prédio sede da Prefeitura da Cidade do Recife, no bairro do Recife,
nesta cidade, cujo endereço eletrônico é cpaap@recife.pe.gov.br.

EXTRATO DE DECISÃO
Assunto: Processo Administrativo n° 02/2020
Ref.: Contrato de Prestação de Serviços n°. 3401.01.10.2019
Processada: REFRIGERAÇÃO DUFRIO COMÉRCIO E IMPORTAÇÃO LTDA., inscrita no CNPJ sob nº 01.754.239/0001-62
Penalidade: Impedimento de licitar e contratar com o Município e consequente descredenciamento perante o Sistema de Cadastro
de Empresas e Fornecedores - SICREF, pelo prazo de 04 (quatro) meses a partir da data de publicação desta decisão.
Fundamentação Legal: Art. 26 do Decreto Municipal n°. 22.592/2007.
Recurso: Desta decisão cabe recurso no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da publicação no Diário Oficial do Município. O
processo encontra-se com vista franqueada ao interessado na Comissão Permanente de Apuração e Aplicação de Penalidades, sedi-
ada na Avenida Cais do Apolo, n° 925, 11° andar, sala 23, no prédio sede da Prefeitura da Cidade do Recife, no bairro do Recife,
nesta cidade, cujo endereço eletrônico é cpaap@recife.pe.gov.br.

DIEGO TARGINO DE MORAES ROCHA
Secretário Executivo de Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 022/2021, disponível em: www.recife.pe.gov.br/portaldgcom/ MODALIDADE DE
LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº 08 /2021-CPLPSD, Processo Licitatório nº 08/2021. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs
8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nº 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016. OBJETO: Aquisição de Fórmulas
Infantis Especiais e de Acessórios para Dieta Enteral, com 19 (dezenove) lotes, com valor global do LOTE 15: R$ 40.500,00 (Quarenta
Mil e Quinhentos Reais); LOTE 16: R$ 21.996,00 (Vinte e Um Mil, Novecentos e Noventa e Seis Reais); FORNECEDOR: NUTRI
HOSPITALAR LTDA ME - CNPJ Nº 10.782.968/0001-70, a contar da sua assinatura, conforme previsto no edital. Ana Rita Suassuna
Wanderley, Secretária de Desenvolvimento Social, Direitos Humanos, Juventude e Políticas Sobre Drogas.

PORTARIA Nº 073 de 22 DE JUNHO DE 2021
A PROCURADORA-GERAL DO MUNICÍPIO DO RECIFE, Em Exercício, no uso das atribuições previstas no artigo 61, incisos I e V
da Lei Orgânica do Recife e,

CONSIDERANDO a manutenção das ações de combate à pandemia, em virtude do COVID-19 (Novo Coronavírus), nos termos
declarados pela Organização Mundial de Saúde (OMS) e Lei Federal nº 13.979, de 06 de fevereiro de 2020;

CONSIDERANDO o teor do Decreto Municipal nº 34.300, de 08.01.2021, que manteve a declaração de situação anormal, caracteri-
zada como "Estado de Calamidade Pública", no âmbito do Município do Recife, em virtude da emergência de saúde pública de
importância internacional decorrente do coronavírus;

CONSIDERANDO a necessidade de adoção de medidas preventivas para evitar o contágio da doença,
RESOLVE:
Art. 1º. Fica prorrogada a suspensão dos prazos e audiências, previstos nas Portarias nº 124, de 17.03.2020 (publicada no DOR nº
030, de 19.03.2020), nº 140, de 14.04.2020 (publicada no DOR nº 041, de 16.04.2020), 159, de 15.05.2020 (publicada no DOR nº
053, de 16.05.2020), 164, de 17.06.2020 (publicada no DOR nº 067, de 18.06.2020), 165, de 13.07.2020 (publicada no DOR nº 077,
de 14.07.2020), 166, de 22.07.2020 (publicada no DOR nº 081, de 23.07.2020), 181, de 25.08.2020 (publicada no DOR nº 096, de
27.08.2020), 191, de 25.09.2020 (publicada no DOR nº 108, de 26.09.2020), 200, de 22.10.2020 (publicada no DOR nº 119, de
24.10.2020), 205, de 24.11.2020 (publicada no DOR nº 131, 26.11.2020), 208, de 17.12.2020 (publicada no DOR nº 140, de
19.12.2020), 007, de 21.01.2021 (publicada no DOR nº 015, de 28.01.2021, 030, de 22.02.2021 (publicada no DOR nº 029, de
25.02.2021), 044, de 23.03.2021 (publicada no DOR nº 043, de 25.03.2021), 060, de 20.04.2021 (publicada no DOR nº 057, de
22.04.2021), 064, de 20.05.2021 (publicada no DOR nº 072, de 22.05.2021), no âmbito da Comissão Central de Inquérito, pelo perío-
do de 01.07.2021 a 31.07.2021.

Art. 2º. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos jurídicos contados a partir de 01 de julho de 2021.

Andréa Karla Amaral de Galiza
Procuradora-Geral do Município do Recife, Em Exercício

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DE MATERIAIS

ERRATA DE RESULTADO DA LICITAÇÃO
Processo Licitatório nº 011/2020 - Pregão Eletrônico nº 011/2021 - BB nº 873.840. Compra: aquisição de um veículo automotor, tipo
Van, com instalação de equipamento sonoro, visual e adesivação, em 01 (um) lote com 02 (dois) itens, para atender as necessidades
da Secretaria de Segurança Cidadã da Prefeitura do Recife. Na publicação do Diário Oficial do Município edição do dia 17 de junho
de 2021, ONDE SE LÊ: "VIA SUL VEÍCULOS S/A/(01) - CNPJ nº 40.841.736/0001-07, com valor global de R$ 236.141,00"; LEIA-SE:
"VIA SUL VEÍCULOS S/A/(01) - CNPJ nº 40.841.736/0001-07, com valor global de R$ 236.121,00". Recife, 22/06/2021. Eginaldo de
Oliveira Jordão. Pregoeiro.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

SECRETARIA EXECUTIVA DE LICITAÇÕES / SELIC
GERÊNCIA GERAL DE LICITAÇÕES / GGLIC
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DE MATERIAIS DE SAÚDE - CPLMSA

RESULTADO FINAL
PROCESSO LICITATÓRIO N° 027/2021 - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 027/2021 - CPLMSA - BB 867724 - Objeto: Registro de
Preços, com validade de 12 (doze) meses, para aquisição de material médico-hospitalar (canetas monopolares) - 03 (três) lotes, para
atender as necessidades da Secretaria de Saúde da Prefeitura do Recife. Foram declaradas vencedoras as empresas: SIMILAR &
COMPATÍVEL IND. EQUIPAMENTOS MEDICOS ODONTOLOGICOS LTDA, CNPJ Nº 08.877.271/0001-31, para o lote 01, com valor
total de R$ 34.000,00; RAPHAEL GONÇALVES NICESIO EPP, CNPJ Nº 22.654.814/0001-82, para os lotes 02 e 03, com valores totais
de R$ 33.950,00 e R$ 33.950,00, respectivamente.Recife, 22 de junho de 2021. Verônica Ferreira de Brito - Pregoeira da CPLMSA.

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

A Secretaria de Infraestrutura - SEINFRA, através da Secretaria Executiva de Inovação Urbana - SEIURB, vem por intermédio do seu
representante legal, considerando a Portaria Nº 012 - SEINFRA, de 13 de abril de 2021, retificar o Termo de Inexigibilidade publica-
do no Diário Oficial do Município - Edição nº 84 de 17/06/2021.
ONDE SE LÊ:

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 023/2021
A Secretaria de Infraestrutura - SEINFRA, através da Secretaria Executiva de Inovação Urbana - SEIURB, vem por intermédio do seu
representante legal, considerando a Portaria Nº 012 - SEINFRA, de 13 de abril de 2021, tornar público que reconhece e ratifica a
Inexigibilidade de Licitação nº 024/2021, nos termos do artigo 25, da Lei nº 8.666/93. Objeto: prestação de serviços de artistas visuais
na modalidade grafite para o projeto "Colorindo o Recife", segundo critérios, termos e condições estabelecidos no Edital e em seus
anexos, conforme previsto no Processo de Credenciamento Nº 002/20217. Prazo de início e conclusão: Essa Inexigibilidade de
Licitação terá sua vigência por 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 15 de junho de 2021 e termo final o dia 14 de junho
de 2022. Contratante: Município do Recife/Secretaria de Infraestrutura/Secretaria Executiva de Inovação Urbana. Contratado:
Thabata Isabela Vila Real Marques inscrita no CNPJ nº 41.924.875/0001-67. Fundamento Legal: Artigo 25 da Lei nº 8.666/93. Valor:
R$ 5.000,00 (cinco mil reais). Dotação Orçamentária: 2001.15.451.2.160.2.191. Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte: 0100.
Recife, 14 de junho de 2021. Tullio Ponzi Netto - Secretário Executivo de Inovação Urbana.

LEIA-SE:

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 025/2021
A Secretaria de Infraestrutura - SEINFRA, através da Secretaria Executiva de Inovação Urbana - SEIURB, vem por intermédio do seu
representante legal, considerando a Portaria Nº 012 - SEINFRA, de 13 de abril de 2021, tornar público que reconhece e ratifica a
Inexigibilidade de Licitação nº 025/2021, nos termos do artigo 25, da Lei nº 8.666/93. Objeto: prestação de serviços de artistas visuais
na modalidade grafite para o projeto "Colorindo o Recife", segundo critérios, termos e condições estabelecidos no Edital e em seus
anexos, conforme previsto no Processo de Credenciamento Nº 002/20217. Prazo de início e conclusão: Essa Inexigibilidade de
Licitação terá sua vigência por 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 15 de junho de 2021 e termo final o dia 14 de junho
de 2022. Contratante: Município do Recife/Secretaria de Infraestrutura/Secretaria Executiva de Inovação Urbana. Contratado:
Thabata Isabela Vila Real Marques inscrita no CNPJ nº 41.924.875/0001-67. Fundamento Legal: Artigo 25 da Lei nº 8.666/93. Valor:
R$ 5.000,00 (cinco mil reais). Dotação Orçamentária: 2001.15.451.2.160.2.191. Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte: 0100.
Recife, 14 de junho de 2021. Tullio Ponzi Netto - Secretário Executivo de Inovação Urbana.

Licitação________________________________________

Procuradoria Geral do Município________________________________________
Procurador CARLOS ALBERTO VIEIRA DE CARVALHO JÚNIOR

Secretaria de Desenvolvimento Social, Direitos Humanos,
Juventude e Políticas sobre Drogas ________________________________________

Secretária ANA RITA SUASSUNA WANDERLEY

Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital________________________________________
Secretário FELIPE MARTINS MATOS

Secretaria de Finanças________________________________________
Secretária MAÍRA RUFINO FISCHER
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Moradora da Linha do Tiro, na Zona
Norte da capital pernambucana desde
que nasceu, a professora Suely Jane

da Costa, de 47 anos, já chegou a ter a casa
da família destruída pela água que transbor-
dou do Rio Beberibe em épocas de chuva,
mas agora ela tem motivos de sobra para
comemorar. O prefeito João Campos entre-
gou, na semana que passou, mais de dois
quilômetros de obras de saneamento e
requalificação das margens do rio, próximo
ao local onde a professora mora. As obras
foram executadas pela Secretaria de
Saneamento do Recife e estão dentro do progra-
ma PAC Beberibe. O investimento foi em torno
de R$ 29 milhões, incluindo pavimentação,
ciclovia, drenagem, esgotamento sanitário,
abertura de vias e desobstrução das margens.

"Estamos aqui na margem do Rio
Beberibe, em uma nova obra construída pela
Prefeitura do Recife, com expansão de vias,
de ciclofaixa e de calçadas. Agente sabe que
é fundamental melhorar a infraestrutura da
cidade e aqui a gente pode estar ajudando as
pessoas com a drenagem e expansão do
saneamento", disse o prefeito João Campos.  

As margens do Rio Beberibe ganharam mais
1,5 km de avenida, começando na avenida
Cidade do Monteiro e conectando-se com
importantes vias da região, como as avenidas
Hildebrando de Vasconcelos, Uriel de Holanda e
Beberibe. A pista de rolamento tem 7 m de
largura, com calçadas, acessibilidade, sinaliza-
ção, iluminação pública, redes coletoras de

esgoto, galerias de drenagem pluvial e arboriza-
ção. Foi feita também uma nova avenida de
700 metros nas margens do Rio Morno, afluente
do Beberibe, até a Rua Guarajá.

Apopulação passa a contar também com a
Ciclovia Beberibe, que tem 2 km de extensão
e se conecta à Ciclofaixa Sebastião Salazar, for-
mando, assim, uma rede de 68 km conectados
entre o Centro e a Zona Norte da cidade. Até
o final de setembro, o Recife terá 160 km de
malha cicloviária para garantir a segurança dos
ciclistas e fomentar a mobilidade ativa. 

"Quando eu era pequena, a água chegou
a derrubar a casa em que a minha família
morava. De lá pra cá, os transtornos se repe-
tiram. A margem do rio era cheia de casas e
a água invadia tudo, fazendo com que as pes-
soas perdessem tudo. Essa obra nos traz mais
qualidade de vida, porque vai desconges-
tionar o trânsito, as famílias não vão mais
enfrentar alagamentos e agora temos área
de lazer, com ciclofaixa e espaço para ca-
minhadas", elogiou Suely. 

Moradora do entorno há 24 anos, a dona de
casa Maria Helena da Silva, 42, também
comemorou a intervenção. "Essa obra é tudo o
que a gente esperava há anos. É uma alegria ver
agora pronta e vai melhorar muito a nossa vida." 

Devolver a dignidade a quem vive em
áreas ribeirinhas é um compromisso da
gestão, como lembrou Erika Moura,
secretária de Saneamento do Recife. "A
gente hoje (16) está entregando 2,2
quilômetros de via pavimentada, com calça-

mento e ciclofaixa, para dar mais dignidade,
saúde e qualidade de vida às pessoas. Agente
retirou a população das palafitas, removeu
mais de 2 mil pessoas para habitacionais e
hoje aqui está entregando uma obra de
grande impacto para a vida dos moradores".
INTERVENÇÕES - O programa PAC Beberibe
vem desenvolvendo um conjunto de obras de
reorganização urbana na bacia do Rio Beberibe.
Estão sendo realizadas a requalificação das
margens; a construção de vias e de equipa-
mentos urbanos; melhorias na drenagem e no
esgotamento sanitário; além do reassentamen-
to de famílias residentes de forma inadequada
na área de intervenção da obra.

As tubulações de esgoto implantadas nas
avenidas levarão os dejetos para a Estação
de Tratamento de Esgoto (ETE) Minerva, em
Dois Unidos. Divididos em três lotes, os tra-
balhos beneficiam 38 mil pessoas, numa
extensão de quase 5 km, e têm orçamento
total em torno de R$ 84 milhões, fruto de
operação de crédito com a Caixa Econômica
Federal, com contrapartida municipal. 

O lote 1 foi entregue em agosto do ano
passado, com a implantação da Avenida
Poeta Vinícius de Moraes, às margens do
Beberibe, entre a Avenida José dos Anjos e a
Rua dos Craveiros, beneficiando moradores
dos bairros do Arruda, Fundão, Água Fria,
Campina do Barreto e Peixinhos. O trecho
concluído mede 1,2 km e recebeu investi-
mentos de R$ 23,9 milhões. Já o lote 3, em
andamento, está implantando a via marginal

entre o CT do Santa Cruz e a 2ª Travessa
Santo Antônio, em Dois Unidos, totalizando
1,3 km, ao custo de R$ 24,4 milhões. O pró-
ximo passo será a publicação do edital para
construção de uma ponte sobre o rio Morno,
conectando os lotes 2 e 3.

Também dentro do PAC Beberibe, a
Prefeitura do Recife já retirou mais de 2,2
mil famílias que moravam na beira do rio,
das quais cerca de 1,5 mil foram relocadas
para 16 conjuntos habitacionais e o restante
recebeu indenização ou auxílio moradia. As
obras são fundamentais para a população da
Zona Norte, reduzindo o número de enfer-
midades relacionadas à poluição hídrica e
melhorando a qualidade de vida da popu-
lação local, e influenciam também na con-
servação da qualidade ambiental da bacia
do Rio Beberibe.
CRESCIMENTO - Amalha cicloviária do Recife
vem recebendo destaque devido à sua
evolução nos últimos anos. Acidade foi a que
mais avançou na execução do Plano Diretor
Cicloviário de Pernambuco, com mais de 70%
das rotas complementares sob responsabili-
dade da PCR cumpridas. Em 2019, o Recife
foi eleito a quarta cidade com a rede
cicloviária mais acessível do Brasil em um
índice do Instituto de Políticas de Transporte
e Desenvolvimento (ITDP) que contabiliza a
população que está até 300 metros próximo
a uma estrutura cicloviária. Desde o início da
pandemia da Covid-19, já foram implantados
39,8 km de rotas cicláveis na cidade.

Prefeito João Campos entrega mais de 2 km de novas
avenidas com ciclovia na região do Rio Beberibe

Fotos: Rodolfo Loepert

O prefeito João Campos entregou mais de dois quilômetros de obras de saneamento e requalificação das margens do rio. As obras incluem pavimentação,
ciclovia, drenagem, esgotamento sanitário, abertura de vias e desobstrução das margens

Obras marcam o avanço da requalificação das margens do rio, beneficiando os bairros do Fundão, 
Porto da Madeira e Beberibe, com investimentos de R$ 29 milhões
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Fazer a diferença aprendendo e compar-
tilhando. Foi assim que o servidor da
Prefeitura do Recife, Amauri Oliveira,
resolveu encarar os novos desafios. Há mais
de 30 anos fazendo parte do efetivo da
Guarda Municipal, Amauri descobriu uma
nova maneira de contribuir com a sua quali-
ficação profissional e a de outros servidores:
há três anos ele é professor da Língua
Brasileira de Sinais (Libras) na Escola de
Governo da Prefeitura do Recife. Como essa
história começou? Do conflito entre alunos
ouvintes e surdos de uma escola municipal.
A questão era: como mediar e buscar uma
solução sem conhecer a língua de sinais? 

Do incômodo em não poder ajudar de
maneira adequada, naquele momento, veio
a resposta logo em seguida. Amauri foi aluno
da Escola, onde aprendeu a comunicação
básica a partir dos sinais e não se acomodou.
Essa jornada começou há sete anos quando
ele buscou outras fontes e se especializou
tornando-se facilitador na aprendizagem de
Libras da Escola de Governo. Sempre que a
Escola abre vagas para o curso, a farda que
há tantos anos ele usa abre espaço também
para um ambiente diferente: a sala de aula
digital e ao vivo. A insistência em aprender
algo novo fez de Amauri um servidor com
qualificação diferenciada, com uma visão
mais humanizada e inclusiva. 

A experiência de se tornar um Guarda
Municipal que sabe se comunicar em Libras
gerou mais confiança para exercer a sua
função. Em um novo chamado durante a
Ronda Escolar a postura já era outra. "Da
primeira vez que fomos chamados eu e
meus colegas não sabíamos como agir.
Ficamos perdidos. Foi por isso que quando
voltei para casa já fui procurando na inter-

net maneiras de como me comunicar em
Libras. Da segunda vez já foi diferente. Eu
já conseguia interagir com os alunos surdos.
A partir daí, eles nos viram como pessoas
que podiam ajudar. Já não éramos mais
estranhos", explica Amauri.

E quando a companheira é também par-
ceira de trabalho? Anna Luiza Villela é esposa
de Amauri e se conheceram exercendo suas
funções dentro da Guarda Municipal, ele na
função de guarda patrimonial e ela como
agente de trânsito. Além de colega de farda,
Anna é coordenadora dos cursos da Escola de
Governo da Prefeitura do Recife e, pela
primeira vez, coordenará Amauri. "Já era
especial ser coordenadora da Escola porque
é uma oportunidade muito rica para nós
servidores. Agora fica mais especial ainda.
Depois de alguns anos, agora somos colegas
também na escola. Planejamos juntos, tro-

camos ideias e isso tudo nos torna ainda mais
próximos. Eu me sinto feliz pela oportu-
nidade de compartilhar com ele, além da
vida, a sala de aula", finaliza Anna. Os laços
dessa dupla fortalecem a promoção da
cidadania gerando novas conexões entre
servidores públicos municipais ouvintes e
cidadãos com deficiência auditiva. Uma
lição de cidadania.
ESCOLA DE GOVERNO - Ligada à Secretaria
Executiva de Administração, desde o início
da pandemia, a Escola de Governo vem
oferecendo seus cursos de maneira virtual no
formato Ensino a Distância. Os cursos são
destinados ao aperfeiçoamento profissional
dos servidores de carreira e em comissão da
Prefeitura do Recife. Para acompanhar as
novidades da Escola de Governo da
Prefeitura do Recife é só entrar no portal:
http://escoladegoverno.recife.pe.gov.br/.

Daniel Tavares

Guarda Municipal divide  atribuições da Patrulha
Escolar com a função de professor de Libras

O guarda municipal Amauri Oliveira é um servidor que busca fazer a
diferença se aperfeiçoando e dividindo o que aprendeu

SEDAabre seleção para estágio supervisionado
obrigatório no Hospital Veterinário do Recife

A Secretaria Executiva dos Direitos dos
Animais (SEDA) encerra amanhã (23),
seleção simplificada para estágio obrigatório
- aquele cuja carga horária é requisito para
aprovação e obtenção do diploma. O traba-
lho será exercido no Hospital Veterinário do

Recife Robson José Gomes de Melo (HVR) e
supervisionado por médicos veterinários. Ao
todo, são oferecidas dez vagas para estu-
dantes universitários que irão cursar o último
período do curso de Medicina Veterinária. As
vagas são para atuar nas áreas de clínica

médica e cirurgia. Os estágios terão início
até setembro.

Devido à pandemia da covid-19, os
interessados deverão encaminhar os cur-
rículos virtuais, em formato PDF, para a
SEDA por meio do e-mail
sedahvr@recife.pe.gov.br. O processo sele-
tivo será feito em duas etapas, consistindo
em análise curricular e prova prática. O
resultado com os estudantes selecionados
será divulgado no site da SEDA no dia 1º de
julho. Serão cinco vagas destinadas ao
turno da manhã e outras cinco para a tarde.
Em cada turno, três vagas são para a clíni-
ca médica e duas para cirurgia veterinária.

Os estagiários selecionados terão uma
carga horária de 20 horas semanais, de
segunda a sexta-feira. O estágio terá
duração de até 5 meses, e os estudantes
selecionados deverão apresentar seguro e
Termo de Compromisso de Estágio oriun-
dos de sua Instituição de Ensino. O
Hospital Veterinário do Recife fica situado
na Av. Professor Estevão F. da Costa, S/N,
no bairro do Cordeiro.

Andréa Rêgo Barros/Arquivo PCR

São ofertadas 10 bolsas não remuneradas para atuar nas áreas de Clínica
Médica e de Cirurgia Veterinária
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DECRETO Nº 34.670 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Ementa: Abre Crédito Suplementar 
O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso IV do artigo 54 da Lei Orgânica Municipal, de 04 abril de
1990, e tendo em vista o que dispõem os artigos 7º e 9º da Lei Nº 18.767, de 16 dezembro de 2020, Lei Nº 18.773 de 29 de dezem-
bro de 2020 e a Lei Nº 18.785 de 15 de março de 2021.

D E C R E T A:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento do(a) SECRETARIA DE EDUCAÇÃO - ADMINISTRAÇÃO DIRETA o crédito suplementar de R$
14.000.000,00 (quatorze milhões de reais), para atender despesas de investimentos, destinado ao reforço da(s) seguinte(s)
dotação(ões) orçamentária(s): 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$

1400 - SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
1401 - SECRETARIA DE EDUCAÇÃO - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
1401.12.361.1.207.1.043 - Expansão da Rede Física do Ensino Fundamental
4.4.90.51 - 0112 - Obras e Instalações 14.000.000,00
Total 14.000.000,00

===============

Art. 2º Os recursos a serem utilizados, para atendimento ao que determina o artigo anterior, serão anulados da(s) seguinte(s)
dotação(ões) orçamentária(s): 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$
1400 - SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
1401 - SECRETARIA DE EDUCAÇÃO - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
1401.12.361.2.110.2.035 - Coordenação, Supervisão e Execução das Políticas de Educação
3.3.90.33 - 0112 - Passagens e Despesas Com Locomoção 894.202,08
1401.12.361.1.206.2.101 - Implantação de Políticas de Valorização e Formação Continuada dos Profissionais da Educação
3.3.90.39 - 0112 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 2.800.000,00
1401.12.361.3.103.2.149 - Encargos Com Benefícios Aos Servidores do Setor Educacional
3.3.90.49 - 0112 - Auxílio-transporte 3.000.000,00
1401.12.361.1.206.2.178 - Universalização e Qualificação do Ensino Fundamental
3.3.90.40 - 0112 - Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação - Pj 2.405.797,92
4.4.90.52 - 0112 - Equipamentos e Material Permanente 4.000.000,00
1401.12.367.1.206.2.182 - Implementação de Mecanismos de Inclusão Escolar para Estudantes Com Deficiências Específicas
3.3.90.33 - 0112 - Passagens e Despesas Com Locomoção 900.000,00
Total 14.000.000,00

===============

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação ou no primeiro dia útil subsequente.

Recife, 21 de junho de 2021

João Henrique de Andrade Lima Campos
Prefeito

Andréa Karla Amaral de Galiza
Procuradora Geral do Município (em Exercício)

Carlos Eduardo Muniz Pacheco
Secretário de Governo e Participação Social

Felipe Martins Matos
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

Maíra Rufino Fischer
Secretaria de Finanças

DECRETO Nº 34.671 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Ementa: Abre Crédito Suplementar 
O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso IV do artigo 54 da Lei Orgânica Municipal, de 04 abril de
1990, e tendo em vista o que dispõem os artigos 7º e 8º da Lei Nº 18.767, de 16 dezembro de 2020, Lei Nº 18.773 de 29 de dezem-
bro de 2020 e a Lei Nº 18.785 de 15 de março de 2021.

D E C R E T A:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento dos órgãos abaixo discriminados, o crédito suplementar de R$ 4.373.940,00 (quatro milhões, trezen-
tos e setenta e três mil e novecentos e quarenta reais), para atender despesas operacionais e de investimentos, destinado ao reforço
das seguintes dotações orçamentárias: 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$

2000 - SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA
2001 - SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
2001.15.182.1.303.2.211 - Defesa Civil Permanente
3.3.90.48 - 0100 - Outros Auxílios Financeiros a Pessoas Físicas 500.000,00

2200 - SECRETARIA DA MULHER
2201 - SECRETARIA DA MULHER - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
2201.14.122.2.161.2.723 - Apoio Administrativo Às Ações da Unidade Orçamentária
3.3.90.33 - 0100 - Passagens e Despesas Com Locomoção 20.000,00

2500 - SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL
2501 - SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
2501.04.122.2.161.2.723 - Apoio Administrativo Às Ações da Unidade Orçamentária
4.4.90.52 - 0100 - Equipamentos e Material Permanente 7.500,00

5900 - SECRETARIA DE DESENV. SOCIAL, DIREITOS HUMANOS, JUVENTUDE E POLÍTICAS SOBRE DROGAS - ADM. SUPERVISIONADA
5901 - FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - FMAS
5901.08.244.1.204.2.519 - Desenvolvimento das Ações de Proteção Social Especial
3.3.50.43 - 0100 - Subvenções Sociais 300.000,00
3.3.90.37 - 0100 - Locação de Mão-de-obra 1.773.220,00
3.3.90.39 - 0100 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 1.773.220,00
Total 4.373.940,00

===============

Art. 2º Os recursos a serem utilizados, para atendimento ao que determina o artigo anterior, serão anulados da(s) seguinte(s)
dotação(ões) orçamentária(s): 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$
2200 - SECRETARIA DA MULHER
2201 - SECRETARIA DA MULHER - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
2201.14.422.1.235.2.080 - Promoção e Empoderamento Econômico das Mulheres
3.3.90.39 - 0100 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica 20.000,00

2500 - SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL
2501 - SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL - ADMINISTRAÇÃO DIRETA
2501.14.422.1.227.2.242 - Construção do Processo de Participação da Sociedade na Gestão Pública do Município
3.3.90.33 - 0100 - Passagens e Despesas Com Locomoção 7.500,00

8000 - ENCARGOS GERAIS DO MUNICÍPIO
8001 - RECURSOS SOB A GESTÃO DA SECRETARIA DE FINANÇAS
8001.28.843.3.101.9.001 - Encargos da Dívida Pública Interna
4.6.90.71 - 0100 - Principal da Dívida Contratual Resgatado 4.346.440,00
Total 4.373.940,00

===============

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação ou no primeiro dia útil subsequente.

Recife, 21 de junho de 2021

João Henrique de Andrade Lima Campos
Prefeito

Andréa Karla Amaral de Galiza
Procuradora Geral do Município (em Exercício)

Carlos Eduardo Muniz Pacheco
Secretário de Governo e Participação Social

Felipe Martins Matos
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

Maíra Rufino Fischer
Secretaria de Finanças

DECRETO Nº 34.672 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a contratação de 55 (cinquenta e cinco) médicos clínicos plantonistas 20h, no âmbito da Secretaria de Saúde, para atender
à situação de excepcional interesse público referente à emergência em saúde pública decorrente da propagação, em nível mundial,
da COVID-19 causada pelo SARS-CoV-2 (novo Coronavírus).

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o art. 54, IV, da Lei Orgânica do Município do Recife, e com fun-
damento no art. 37, IX, da Constituição Federal, no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife e no art. 2º, I, II e XIII, da Lei
Municipal nº 18.122, de 6 de março de 2015, e 

CONSIDERANDO a declaração de Estado de Calamidade, por "Situação de Emergência" na saúde no Município do Recife, realizada
por meio do Decreto Municipal nº 33.511 de 15 de março de 2020, mantida pelo Decreto Municipal nº 34.300, de 08 de janeiro de 2021;

CONSIDERANDO a necessidade de reforço de ações de prevenção, diagnóstico e tratamento visando à não propagação do Novo
Coronavírus (COVID-19); 

CONSIDERANDO que novas variantes do SARS-Cov-2 foram detectadas no mundo e que, no Brasil, já foram registrados casos
envolvendo as variantes VOC-202012/01 e P.1, as quais estão potencialmente relacionadas ao aumento da transmissibilidade do
vírus (OPAS, 2021) e, consequentemente, do número de casos da doença;

CONSIDERANDO que o atual quadro de servidores efetivos e contratados temporários da Secretaria de Saúde do Município do
Recife não é suficiente para assistir à demanda excepcional, sendo necessária a ampliação para atender à necessidade da rede
municipal de saúde;

CONSIDERANDO que o inciso IV do art. 8º da Lei Complementar nº 173, de 27 de maio de 2020 não impede, por ressalva expres-
sa, a contratação temporária para atender à necessidade temporária de excepcional interesse público de que trata o inciso IX do caput
do art. 37 da Constituição Federal;

CONSIDERANDO que o presente Decreto não implica o preenchimento de vagas de cargos efetivos, mas, apenas, o atendimento à
situação emergencial de interesse público;

CONSIDERANDO que, após esgotado o banco de aprovados na Seleção Pública Simplificada regida pelo Edital nº 03/2021, publi-
cado no Diário Oficial do Recife nº. 58, de 24 de abril de 2021, e fundada no Decreto municipal nº 34.506, de 23 de abril de 2021,
remanescem 55 (cinquenta e cinco) vagas em aberto para as funções de Médicos Clínicos Plantonistas 20H;

CONSIDERANDO que é dever do gestor do SUS, diante de situação transitória de excepcional interesse público, implementar ações
com o fim de reduzir riscos de dano à vida e à saúde da população, como garantia de continuidade de serviços públicos essenciais.

DECRETA: 

Art. 1º Fica autorizada a contratação temporária de 55 (cinquenta e cinco) médicos clínicos plantonistas 20h, no âmbito da Secretaria
de Saúde, distribuídos na forma do Anexo I deste Decreto, para atuarem na emergência em saúde pública decorrente da pandemia
de COVID-19, respeitada a reserva de vagas para Pessoas com Deficiência - PCD.

Art. 2º Os contratos temporários decorrentes do presente Decreto serão regidos pela Lei Municipal nº 18.122, de 6 de março de 2015,
e terão vigência máxima de 06 meses, podendo ser prorrogados por até dois anos, nos termos da citada legislação.

§ 1º Eventual prorrogação, devidamente fundamentada nos termos da legislação em vigor e com fundamento em autorização do
Chefe do Poder Executivo Municipal, somente poderá ser realizada dentro do prazo de validade da contratação vigente e que se pre-
tende prorrogar.

§ 2º Finda a necessidade temporária que justificou a contratação ou presente qualquer das hipóteses elencadas no art. 14 da Lei
Municipal nº 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, independente de indenizações.

Art. 3º A contratação prevista no art. 1º deste Decreto, em observância ao disposto no art. 3º § 3º, da Lei Municipal nº 18.122, de 06
de março de 2015, dar-se-á através do edital de seleção, por meio de credenciamento, a ser publicado em conjunto pela Secretaria
de Planejamento, Gestão e Transformação Digital e Secretaria de Saúde.

§ 1º Em razão da finalidade do presente Decreto, não será permitido o credenciamento de candidatos com mais de 60 anos de idade,
gestantes, lactantes ou que se enquadrem em outro grupo de risco de aumento de mortalidade da COVID - 19, conforme ANEXO IV.

§ 2º O credenciamento de que trata o caput deste artigo será coordenado por uma comissão composta por servidores da Secretaria
de Planejamento, Gestão e Transformação Digital e Gestão de Pessoas e da Secretaria de Saúde. 

Art. 4º As atribuições, remuneração mensal, carga horária e os requisitos para a contratação constam dos Anexos I, II e III deste Decreto.

Art. 5º As despesas decorrentes deste Decreto correrão à conta das dotações orçamentárias próprias.

Art. 6º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D'ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procuradora-Geral do Município

(em exercício)

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

ANEXO I
Função, Carga Horária, Requisitos para a contratação e Vagas ampla concorrência, vagas PCD, vagas totais.

ANEXO III
Atribuições da Função

MÉDICO CLÍNICO PLANTONISTA 20H

Atuar como clínico e/ou especialista; estabelecer conduta com base na suspeita diagnóstica; requisitar, analisar e interpretar exam-
es complementares, para fins de diagnósticos e acompanhamento clínico; realizar registros nos prontuários; realizar cirurgias e trata-
mentos específicos; realizar atividades laboratoriais; participar de atividades de pesquisa; participar de comissões de controle de
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infecção hospitalar; realizar palestras relacionadas com a área de saúde; participar da avaliação da qualidade da assistência médica
prestada ao paciente; participar de reuniões administrativas e científicas do corpo médico; preencher e assinar formulários de inter-
nação, alta, cirurgia e óbito; participar na execução dos programas de atendimento ensino e pesquisa médica e da equipe multi-
profissional; emitir laudos, pareceres e relatórios; fornecer dados de interesse estatístico; planejar, coordenar, executar e avaliar ativi-
dades de assistência em saúde, intervindo como técnicas específicas, individuais e/ou grupais, dentro de uma equipe interdisciplinar,
nos níveis preventivos, curativos, de reabilitação de reinserção social; desenvolver ações de prevenção, promoção, proteção e reabil-
itação da saúde, no nível individual e coletivo; realizar triagem e admissão nos serviços de saúde, emitir parecer e laudos sobre
assuntos relacionados a sua área de atuação; coordenar grupos operacionais e terapêuticos, elaborando pareceres e relatórios e
acompanhando o desenvolvimento individual e grupal dos pacientes; realizar atividades que envolvam os familiares dos pacientes;
supervisionar estagiários e residentes; dar suporte técnico aos programas de saúde; realizar visita domiciliar; instituir ou utilizar fóruns
pertinentes junto à comunidade no sentido de articular a rede de serviços de proteção e atenção; gerenciar, planejar, pesquisar, anal-
isar e realizar/operacionalizar ações na área social numa perspectiva de trabalho inter/transdisciplinar e de ação comunitária; realizar
registros nos prontuários; realizar supervisão em outros órgãos e compor comissão de investigação de denúncias e de óbitos; coor-
denar equipe de inspeção na área de serviços de saúde e controle hospitalar; participar de reuniões técnicas e junta à comunidade;
atuar em equipe multidisciplinar de forma articulada com os diversos níveis de atenção do sistema de saúde do Município, desen-
volvendo ações de promoção, prevenção, tratamento e reabilitação, entendendo as necessidades de saúde da população como resul-
tado de condições sociais, ambientais e econômicas, em que vivem.

ANEXO IV
DECLARAÇÃO - GRUPO DE RISCO COVID-19

Eu, ____________________________, inscrito(a) no CPF/MF sob o nº ________________, Médico Clínico Geral, DECLARO que
não faço parte do grupo de risco da doença COVID-19, não apresentando as comorbidades abaixo relacionadas:

a) Doenças cardíacas crônicas:

- Doença cardíaca congênita;
- Insuficiência cardíaca mal controlada e refratária;
- Doença cardíaca isquêmica descompensada;

b) Doenças respiratórias crônicas:
- DPOC e Asma controlados;
- Doenças pulmonares intersticiais com complicações;
- Fibrose cística com infecções recorrentes;
- Crianças com doença pulmonar crônica da prematuridade;

c) Doenças renais crônicas:
- Em estágio avançado (Graus 3,4 e 5)
- Pacientes em diálise;

d) Imunossupressos:
- Transplantados de órgãos sólidos e de medula óssea;
- Imunossupressão por doenças e/ou medicamentos (em vigência de quimioterapia/radioterapia, entre outros medicamentos);

e) Portadores de doenças cromossômicas e com estado de fragilidade imunológica;

f) Diabetes;

g) Gestantes.
Recife, ___ de _________ de 2021.
__________________________________________
ASSINATURA CPF/MF nº

DECRETO Nº 34.673 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Prorroga a contratação temporária de excepcional interesse público prevista no Decreto Municipal nº 34.301, de 15 de janeiro de 2021.

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 54, inciso IV, da Lei Orgânica do Município do Recife e com
fundamento no art. 37, IX, da Constituição Federal de 1988, no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife, na Lei Municipal
nº 18.122, de 06 de março de 2015, e alterações posteriores, e;

CONSIDERANDO a necessidade de continuidade dos serviços prestados pelos profissionais contratados para atender à necessidade
de excepcional interesse público prevista no Decreto Municipal nº 34.301/2021, bem como;

CONSIDERANDO declaração de "Situação de Emergência" pelo Decreto Municipal nº 33.511, de 20 de março de 2020, em decor-
rência da existência e da propagação de casos confirmados, no Município do Recife, da COVID-19, doença causada pelo SARS-CoV-
2 (novo Coronavírus);

CONSIDERANDO a renovação da declaração do "Estado de Calamidade Pública" pelo Decreto Municipal nº 34.300, de 08 de janeiro
de 2021, aprovado pelo Decreto Legislativo nº 196, de 14 de janeiro de 2021;

CONSIDERANDO que no contexto da pandemia, novas variantes do SARS-Cov-2 foram detectadas no mundo e que, no Brasil, já
foram registradas as variantes VOC-202012/01 e P.1, as quais parecem estar relacionadas a um potencial aumento da transmissibil-
idade (OPAS, 2021), consequentemente, do número de casos;

CONSIDERANDO que a saúde é direito de todos e dever do Estado, ao qual cabe garantir, mediante adoção de políticas sociais e
econômicas, a redução dos riscos de doenças e outros agravos, bem como o acesso universal e igualitário a ações e serviços para
sua promoção, proteção e reparação, conforme determina o art. 196 da Constituição Federal;

CONSIDERANDO a necessidade de manutenção das ações de prevenção, diagnóstico e tratamento visando ao combate do Novo
Coronavírus (COVID-19);

CONSIDERANDO a necessidade emergencial da manutenção da campanha de vacinação contra a COVID-19, principal alternativa
de enfrentamento da doença;

CONSIDERANDO o artigo 4º, I da Lei Municipal nº 18.122/2015, que permite a prorrogação dos contratos por tempo determinado
pelo prazo necessário à superação da situação de calamidade pública ou das situações de emergência em saúde pública, desde que
o prazo total não exceda a 2 (dois) anos; e,

CONSIDERANDO que o inciso IV, do art. 8º, da Lei Complementar nº 173 não impede, por ressalva expressa, a contratação tem-
porária para atender à necessidade temporária de excepcional interesse público de que trata o inciso IX do caput do art. 37 da
Constituição Federal de 1988;

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada a prorrogação, pelo período de 06 (seis) meses, dos contratos remanescentes dos Enfermeiros 30h Diaristas,
Enfermeiros 30h Plantonistas, Enfermeiro 40h Diarista, Técnicos de Enfermagem 30h Diaristas e Técnicos de Enfermagem 30h
Plantonistas, celebrados com fundamento na autorização contida no Decreto Municipal nº 34.301, de 15 de janeiro de 2021.

Art. 2º Finda a necessidade temporária que justificou a contratação ou presente qualquer das hipóteses elencadas no art. 14 da Lei
Municipal º 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, independente de indenizações.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D'ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procuradora-Geral do Município 

(Em exercício)

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

DECRETO Nº 34.674 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a prorrogação das contratações temporárias celebradas com base no Decreto Municipal nº 33.778, de 03 de julho de 2020.

O PREFEITO DO RECIFE, com fundamento no art. 63, inciso IX, da Lei Orgânica do Município e nos arts. 2º, incisos IX e XIII, e 4º,
da Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015;

CONSIDERANDO a necessidade de continuidade dos serviços prestados pelos profissionais contratados para atender à necessidade
de excepcional interesse público prevista no Decreto Municipal nº 33.778, de 03 de julho de 2020;

CONSIDERANDO a subsistência da impossibilidade temporária de admissão de novos servidores ocupantes de cargos efetivos, em
face da vedação constante do art. 8º, da Lei Complementar nº 173, de 27 de maio de 2020;

CONSIDERANDO que o citado art. 8º, da Lei Complementar nº 173, de 2020, permite a realização de contratações temporárias e
que o artigo 4º, da Lei Municipal nº 18.122, de 2015, autoriza, no âmbito local, a prorrogação dessas contratações, desde que man-
tida a necessidade temporária de excepcional interesse público, e;

CONSIDERANDO a possibilidade de rescisão unilateral dos contratos, sem direito a indenizações, no caso de desaparecimento da
necessidade pública que justificou as contratações, 

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada, por mais 06 (seis) meses, a prorrogação das contratações temporárias de excepcional interesse público cel-
ebradas com fundamento no Decreto Municipal nº 33.778, de 03 de julho de 2020.
Parágrafo único. Encerrada a necessidade temporária que justificou as contratações, ou presente qualquer das hipóteses elencadas
no art. 14 da Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, sem indenizações.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D"ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procurador-Geral do Município

(Em exercício)

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

DECRETO Nº 34.675 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Prorroga a contratação temporária de excepcional interesse público de Técnicos de Laborátorio de Análises Clínicas - 30 horas pre-
vista no Decreto Municipal de nº 33.613, de 09 de abril de 2020.

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 54, inciso IV, da Lei Orgânica do Município do Recife e com
fundamento no art. 37, IX, da Constituição Federal/88; no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife, da Lei Municipal nº
18.122, de 06 de março de 2015, e,

CONSIDERANDO a necessidade de continuidade dos serviços prestados pelos profissionais contratados para atender à necessidade
de excepcional interesse público prevista no Decreto Municipal nº 33.613, de 9 de abril de 2020;

CONSIDERANDO que a declaração de "Estado de Calamidade Pública" promovida pelo Decreto Municipal nº 33.551, de 20 de março
de 2020, no âmbito do Município do Recife e em decorrência da existência e da propagação de casos confirmados da COVID-19 no
Município, mantida recentemente pelo Decreto Municipal nº 34.300, de 08 de janeiro de 2021;

CONSIDERANDO que a saúde é direito de todos e dever do Estado, ao qual cabe garantir, mediante adoção de políticas sociais e
econômicas, a redução dos riscos de doenças e outros agravos, bem como o acesso universal e igualitário a ações e serviços para
sua promoção, proteção e reparação, conforme determina o art. 196 da Constituição Federal;

CONSIDERANDO a necessidade de manutenção das ações de prevenção, diagnóstico e tratamento visando ao combate do Novo
Coronavírus (COVID-19);

CONSIDERANDO que, no contexto da pandemia, novas variantes do SARS-Cov-2 foram detectadas no mundo; e que, no Brasil, já
foram registradas as variantes VOC-202012/01 e P.1, as quais parecem estar relacionadas a um potencial aumento da transmissibil-
idade (OPAS, 2021), e, consequentemente, do número de casos;

CONSIDERANDO o artigo 4º, I da Lei Municipal nº 18.122, de 6 de março de 2015, que permite a prorrogação dos contratos por
tempo determinado pelo período de até 02 (dois) anos;

CONSIDERANDO que o inciso IV, do art. 8º, da Lei Complementar nº 173 permite a contratação temporária de que trata o inciso IX
do art. 37 da Constituição Federal, para atender à necessidade temporária de excepcional interesse público;

CONSIDERANDO, ainda, que não houve interrupção na execução das atividades dos Técnicos de Laboratório - Análises Clínicas -
30 horas contratados pelo Decreto nº 33.613, de 9 de abril de 2020;

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada a prorrogação, pelo período de 06 (seis) meses, dos contratos remanescentes dos  Técnicos de Laboratório-
Análises Clínicas - 30h, celebrados com fundamento na autorização contida no Decreto nº 33.613 de 09 de abril de 2020.

Art. 2º Finda a necessidade temporária que justificou a contratação ou presente quaisquer das hipóteses elencadas no art. 14 da Lei
Municipal º 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, independente de indenizações.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D'ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procuradora-Geral do Município

(Em exercício)

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

DECRETO Nº 34.676 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a prorrogação das contratações temporárias celebradas com base no Decreto Municipal nº 32.765, de 14 de agosto de 2019.

O PREFEITO DO RECIFE, com fundamento no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município e nos arts. 2º, incisos IX e XIII, e 4º, da Lei
Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015;

CONSIDERANDO a necessidade de manutenção dos serviços prestados pelos médicos psiquiatras contratados com base no
Decreto Municipal de nº 32.765, de 14 de agosto de 2020, situação que foi agravada pela da Pandemia da COVID-19;

CONSIDERANDO a impossibilidade temporária de admissão de novos médicos psiquiatras ocupantes de cargos efetivos, em face
da vedação constante do art. 8º, da Lei Complementar nº 173, de 27 de maio de 2020;

CONSIDERANDO que o citado art. 8º, da Lei Complementar nº 173, de 2020, permite a realização de contratações temporárias e
que o artigo 4º, da Lei Municipal nº 18.122, de 2015, autoriza, no âmbito local, a prorrogação dessas contratações, desde que sub-
sistente a necessidade temporária de excepcional interesse público, e;

CONSIDERANDO a possibilidade de rescisão unilateral dos contratos, sem direito a indenização, no caso de desaparecimento da
necessidade pública que justificou a contratação;

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada, por mais 12 (doze) meses, a contar do término do prazo da última autorização, a prorrogação das contratações
temporárias de excepcional interesse público celebradas com fundamento no Decreto Municipal nº 32.765, de 14 de agosto de 2019.
Parágrafo único. Encerrada a necessidade temporária que justificou a contratação, ou presente qualquer das hipóteses elencadas
no art. 14 da Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, sem indenizações.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D"ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

ANDRÉA KARLA AMARAL DE GALIZA
Procuradora-Geral do Município

(Em exercício)

DECRETO Nº 34.677 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a prorrogação das contratações temporárias de excepcional interesse público celebradas com base no Decreto nº 33.630,
de 17 de abril de 2020.

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 54, inciso IV, da Lei Orgânica do Município do Recife e com
fundamento no art. 37, IX, da Constituição Federal, no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife, e no art. 2º, I, II e XIII, da
Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, e

CONSIDERANDO a permanência da Pandemia da COVID-19, inclusive com manutenção da decretação de estado de calamidade
pública, no âmbito local, pelo Decreto nº 34.300, de 08 de janeiro de 2021;

CONSIDERANDO a necessidade de manter os serviços prestados pelos profissionais de saúde que foram contratados, com base no
Decreto Municipal n. 33.630, de 17 de abril de 2020, "para atuar no combate à COVID-19";

CONSIDERANDO que o artigo 4º, I, da Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, permite a prorrogação dos contratos por
tempo determinado pelo prazo necessário à superação da situação de calamidade pública, desde que o prazo total não exceda a 2
(dois) anos; e
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CONSIDERANDO a possibilidade de rescisão unilateral dos contratos, sem direito a indenização, no caso de desaparecimento da
necessidade pública que justificou as contratações;

DECRETA:

Art. 1º Fica ratificada a prorrogação, pelo período de 06 (seis) meses, dos contratos temporários celebrados com fundamento na
autorização contida no Decreto Municipal nº 33.630, de 17 de abril de 2020.
Parágrafo único. Autoriza-se nova prorrogação, por mais 06 (seis) meses, dos referidos contratos temporários, contados do término
do período de prorrogação previsto no caput deste artigo.

Art. 2º Encerrada a necessidade temporária que justificou as contratações ou presente qualquer das hipóteses elencadas no art. 14
da Lei Municipal nº 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos  serão rescindidos de imediato, sem indenizações.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

CARLOS ALBERTO VIEIRA DE CARVALHO JÚNIOR 
Procurador-Geral do Município

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D"ANGELO
Secretária de Saúde

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO 
Secretário de Governo e Participação 

DECRETO Nº 34.678 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a prorrogação das contratações temporárias previstas no Decreto nº 32.787, de 21 de agosto de 2019.

O PREFEITO DO RECIFE, com fundamento no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife e no art. 4º, da Lei Municipal nº
18.122, de 06 de março de 2015,

CONSIDERANDO a necessidade de continuidade dos serviços prestados pelos profissionais contratados para atender à necessidade
de excepcional interesse público prevista no Decreto Municipal nº 32.787, de 21 de agosto de 2019;

CONSIDERANDO que a saúde é direito de todos e dever do Estado, ao qual cabe garantir, mediante adoção de políticas sociais e
econômicas, a redução dos riscos de doenças e outros agravos, bem como o acesso universal e igualitário a ações e serviços para
sua promoção, proteção e reparação, conforme determina o art. 196 da Constituição Federal;

CONSIDERANDO a vigência atual de vedação à convocação de candidatos aprovados para provimento de cargos novos, nos ter-
mos do art. 8º, IV, da Lei Complementar nº 173, de 27 de maio de 2020;

CONSIDERANDO que o inciso IV, do art. 8º, da Lei Complementar nº 173, de 27 de maio de 2020, permite a contratação temporária
de que trata o inciso IX do caput do art. 37 da Constituição Federal, para atender à necessidade temporária de excepcional interesse
público, e;

CONSIDERANDO a possibilidade de resilição unilateral dos contratos por parte da Administração quando da realização do concurso público; 

DECRETA:

Art. 1º Fica autorizada a prorrogação, pelo período de 12 (doze) meses, dos contratos temporários celebrados com fundamento na
autorização contida no Decreto Municipal nº 32.787, de 21 de agosto de 2019. 

Art. 2º Finda a necessidade temporária que justificou a contratação ou presente qualquer das hipóteses elencadas no art. 14 da Lei
Municipal º 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, independente de indenizações.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D'ANGELO
Secretária de Saúde

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

CARLOS ALBERTO VIEIRA DE CARVALHO JÚNIOR
Procurador-Geral do Município

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretário de Governo e Participação Social

DECRETO Nº 34.679 DE 21 DE JUNHO DE 2021
Autoriza a prorrogação das contratações temporárias de excepcional interesse público fundadas no Decreto nº 33.612, de 09 de abril
de 2020.

O PREFEITO DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 54, inciso IV, da Lei Orgânica do Município do Recife e com
fundamento no art. 37, IX, da Constituição Federal, no art. 63, IX, da Lei Orgânica do Município do Recife, e no art. 2º, I, II e XIII, da
Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, e

CONSIDERANDO a atual vigência do estado de calamidade pública declarado, no âmbito local, pelo Decreto Municipal nº 33.551, de
20 de março de 2020, e mantido pelo Decreto Municipal nº 34.300, de 08 de janeiro de 2021, sendo necessária a manutenção das
medidas de prevenção, diagnóstico e tratamento visando à não propagação da COVID-19;

CONSIDERANDO que no contexto da pandemia, novas variantes do SARS-Cov-2 foram detectadas no mundo e que, no Brasil, já
foram registradas as variantes VOC-202012/01 e P.1, as quais parecem estar relacionadas a um potencial aumento da transmissibil-
idade (OPAS, 2021), consequentemente, do número de casos;

CONSIDERANDO a necessidade de continuidade dos serviços prestados pelos profissionais contratados para atender à necessidade
de excepcional interesse público prevista no Decreto de nº 33.612, de 9 de abril de 2020;

CONSIDERANDO que o artigo 4º, I, da Lei Municipal nº 18.122, de 06 de março de 2015, permite a prorrogação dos contratos por
tempo determinado pelo período de até 02 (dois) anos; e;

CONSIDERANDO a possibilidade de resilição unilateral dos contratos por parte da Administração quando cessar o estado de calami-
dade pública;

CONSIDERANDO, ainda, que não houve interrupção na execução dos contratos de serviços de clínica médica plantonista celebra-
dos com base no Decreto Municipal nº 33.612, de 09 de abril de 2020; 

DECRETA:
Art. 1º Fica autorizada e convalidada a prorrogação, pelo período de 06 (seis) meses, dos contratos temporários dos Médicos Clínicos
Plantonistas, celebrados com fundamento na autorização contida no Decreto Municipal nº 33.612, de 09 de abril de 2020.
Parágrafo único. Autoriza-se a prorrogação por mais 06 (seis) meses dos contratos temporários firmados, após o curso do período
autorizado no caput deste artigo.

Art. 2º Finda a necessidade temporária que justificou a contratação ou presente qualquer das hipóteses elencadas no art. 14 da Lei
Municipal º 18.122, de 6 de março de 2015, os contratos serão rescindidos de imediato, independente de indenizações.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Recife, 21 de junho de 2021

JOÃO HENRIQUE DE ANDRADE LIMA CAMPOS
Prefeito do Recife

CARLOS ALBERTO VIEIRA DE CARVALHO JÚNIOR
Procurador-Geral do Município

FELIPE MARTINS MATOS
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D"ANGELO
Secretária de Saúde

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO 
Secretário de Governo e Participação Social 

PORTARIA Nº 0999 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições,
R E S O L V E:
Nomear GABRIEL BENEVIDES MARTINS GOMES, CPF nº ***.143.694-**, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Assistente Administrativo, símbolo "CAA-4", da Secretaria de Governo e Participação Social, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1000 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE:
Exonerar MARCELA BALTHAR PEIXOTO TAVARES, CPF nº ***.215.634-**, do cargo de provimento em comissão de Gerente de
Captação de Recursos, símbolo "CDA-5", da Assessoria Especial e Representação Institucional, a contar de 01 de junho de 2021.

Nomear MARCELA BALTHAR PEIXOTO TAVARES, CPF nº ***.215.634-**, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Gerente Geral de Mobilização e Engajamento Social, símbolo "CDE-2", da Assessoria Especial e Representação Institucional, a con-
tar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1001 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 290/2021-GSF, 
RESOLVE:
Dispensar MARIANA MARTINS DOS SANTOS IERVOLINO, CPF nº ***.811.385-**, da função gratificada de Gerente de Tributos,
símbolo "FDA-0", da Secretaria de Finanças, a contar de 01 de junho de 2021.

Designar JOÃO MARCELO DUARTE ARAÚJO, CPF nº ***.367.664-**, da função gratificada de Gerente de Tributos, símbolo "FDA-
0", da Secretaria de Finanças, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1002 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 133/2021-SEPLAGTD/GAB, 
RESOLVE:
Dispensar JOÃO MARCELO DUARTE ARAÚJO, CPF nº ***.367.664-**, da função gratificada de Assessor Técnico de Projetos
Estratégicos, símbolo "FDA-1", da Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital, a contar de 01 de junho de 2021. 

Designar JOÃO CARLOS COSTA, CPF nº ***.146.101-**, para exercer a função gratificada de Assessor Técnico de Projetos
Estratégicos, símbolo "FDA-1", da Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital, a contar de 01 de junho de 2021. 

PORTARIA Nº 1003 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 177/2021 - GAB/SEINFRA, 
RESOLVE:
Exonerar PRISCILA LIMA BATISTA DA SILVA, CPF nº ***.040.374-**, do cargo de provimento em comissão de Chefe de Setor de
Atenção Social da Regional Nordeste, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Infraestrutura, a contar de 09 de Junho de 2021.

Nomear VITÓRIA DA SILVA LOPES, CPF nº ***.646.034-**, para exercer o cargo de provimento em comissão de Chefe de Setor de
Atenção Social da Regional Nordeste, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Infraestrutura, a contar de 09 de Junho de 2021.

PORTARIA Nº 1004 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 178/2021 - GAB/SEINFRA, 
RESOLVE:
Exonerar DANIELI MARIA DE OLIVEIRA ARAÚJO, CPF nº ***.338.564-**, do cargo de provimento em comissão de Chefe do Setor
de Atenção Social da Regional Oeste, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Infraestrutura, a contar de 09 de Junho de 2021.

Nomear FABIANA NASCIMENTO DA SILVA, CPF nº ***.867.184-**, para exercer o cargo de provimento em comissão de Chefe do
Setor de Atenção Social da Regional Oeste, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Infraestrutura, a contar de 09 de Junho de 2021.

PORTARIA Nº 1005 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 236/2021 - SESP
R E S O L V E:
Nomear WALDEMAR RODRIGUES DA FONSECA FILHO, CPF nº ***.049.304-**, para exercer o cargo de provimento em comissão
de Chefe da Divisão de Contratos, símbolo "CAA-2", da Secretaria de Esportes, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1006 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 236/2021 - SESP
R E S O L V E:
Nomear FELIPE FERNANDO CABRAL DE CARVALHO, CPF nº ***.592.384-**, para exercer o cargo de provimento em comissão
de Gestor da Unidade de Contratos, símbolo "CAA-1", da Secretaria de Esportes, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1007 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 236/2021 - SESP
R E S O L V E:
Exonerar FELIPE FERNANDO CABRAL DE CARVALHO, CPF nº ***.592.384-**, do cargo de provimento em comissão de Chefe da
Divisão de Contratos, símbolo "CAA-2", da Secretaria de Esportes, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1008 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 236/2021 - SESP
R E S O L V E:
Exonerar MARINA DE ARAÚJO TENÓRIO, CPF nº ***.802.134-**, do cargo de provimento em comissão de Gestor da Unidade de
Contratos, símbolo "CAA-1", da Secretaria de Esportes, a contar de 01 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1009 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 238/2021 - SESP
R E S O L V E:
Exonerar ANA LUIZA DINIZ JORDÃO, CPF nº ***.722.034-**, do cargo de provimento em comissão de Chefe de Setor de Apoio
Técnico, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Esportes, a contar de 11 de junho de 2021.

Nomear WANESSA CRISTINA CERQUEIRA DA SILVA, CPF nº ***.400.074-**, do cargo de provimento em comissão de Chefe de
Setor de Apoio Técnico, símbolo "CAA-3", da Secretaria de Esportes, a contar de 11 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1010 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 804/2021 - GAB/SESAU
R E S O L V E:
Nomear AURILO DANIEL DA CUNHA FIGUEIREDO, CPF nº ***.122.484-**, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Chefe da Divisão de Administração, símbolo "CAA-2", da Secretaria de Saúde, a contar de 15 de junho de 2021.

PORTARIA Nº 1011 DE 21 DE JUNHO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 122/2021-GAB/CGM, e considerando o
disposto no §1º do art. 7º do Anexo Único ao Decreto nº 27.627, de 16 de dezembro de 2013,
R E S O L V E:
Art. 1° Designar para compor a Comissão Central de Ética, instituída pelo Art. 7° do Decreto nº 27.627, de 16 de dezembro de 2013,
por um mandato de 02 (dois) anos, permitida a recondução, os seguintes estáveis e detentores de cargos efetivos:

I - LUCAS CARNEIRO PESSOA CANTO, matrícula 107.074-6, representante da Controladoria-Geral do Município;

II - TERENCE BORMANN DE FARIAS, matrícula 108.953-6, representante da Controladoria-Geral do Município;

III - ROBERTO WAGNER MARTINS MATHEUS, matrícula 89.676-5, representante da Secretaria de Planejamento, Gestão e
Transformação Digital;

IV - WILMA OLIVEIRA DE ALMEIDA, matrícula 54.611-9, representante da Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital;

V - GIOVANNI ARAGÃO BRILHANTE, matrícula 63.904-7, representante da Procuradoria-Geral do Município;

Art. 2° Esta Portaria tem seus efeitos retroativos a partir de 21/05/2021.

João Henrique de Andrade Lima Campos 
Prefeito

PORTARIA Nº 0810 DE 07 DE MAIO DE 2021
O PREFEITO DO RECIFE, no uso de suas atribuições, e o contido no ofício n° 041/2021 - AESP/GP,
RESOLVE: 
Nomear THIAGO DE SOUZA RODRIGUES, CPF nº ***.475.584-**, para exercer cargo de provimento em comissão de Auxiliar
Técnico, símbolo "CAA-4", da Assessoria Especial e Representação Institucional, a contar de 03 de maio de 2021.

João Henrique de Andrade Lima Campos 
Prefeito

Republicada

Edição nº 086 - 22.06.2021 DIÁRIO OFICIAL DO RECIFE 5



PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE FINANÇAS 

CONSELHO ADMINISTRATIVO FISCAL - 1ª Instância

DESPACHO DE PUBLICAÇÃO N.º 004/2021

O Vice -Presidente do Conselho Administrativo Fiscal, no uso de suas atribuições e cumprindo o que determina a legislação em vigor, MANDA PUBLICAR as decisões proferidas nos processos de Reclamação Contra Lançamento e do Simples Nacional abaixo rela-
cionados, vez que os interessados não foram encontrados nos endereços constantes nos autos.

NÚMERO DO PROCESSO NOME DO CONTRIBUINTE NÚMERO CPF OU NÚMERO CNPJ DECISÃONÚMERO DO JULGAMENTO

80.41858.0.20 TECNAVES SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS LTDA 244.905.804-44 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 359/2020
80.26365.6.20 VIEIRA SUPLEMENTOS ALIMENTARES LTDA 03.355.562/0001-46 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 361/2020
80.28339.3.20 ROZETE MARIA F. DA SILVA 16.852.616/0001-20 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 002/2021
80.25159.3.20 SETE ROSAS COMÉRCIO DE ROUPAS E ACESSÓRIOS EIRELI 27.452.256/0001-96 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 004/2021 

15.24092.0.19 ANTÔNIO BELMIRO BELARMINO 073.337.814-53 PROCEDENTE ORL.  -  006/2021
15.13109.8.20 RAFAEL TIENPAL UEN
060.680.774-89 IMPROCEDENTE ORL. - 008/2021 
80.03141.2.21 DANILO DATIVO TAVARES FLORÊNCIO 23.103.452/0001-02 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 011/2021
80.06395.5.21 R C PATRIOTA IMÓVEIS 29.528.517/0001-30 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 013/2021
80.07070.2.21 ALMORIM ALIMENTOS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA 28.965.594/0001-94 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 014/2021
80.04067.0.21 A.M. CAVALCANTI FILHO DE RECUPERAÇÃO DE MATERIAIS RECIC 33.993.097/0001-30 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 020/2021
80.05478.4.21 MUNSA PROMOÇÃO DE VENDAS E MARKETING EIRELI 33.340.834/0001-03
IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 021/2021
80.11712.5.21 RLF COMÉRCIO DE VESTUÁRIO LTDA 31.893.345/0002-26 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 022/2021
80.12160.6.21 LUZI VALDA CONFECÇÃO DE ROUPAS BLUE MAR EIRELI EPP 35.469.711/0001-94 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 026/2021 
80.12024.5.21 MUNSA PROMOÇÃO DE VENDAS E MARKETING EIRELI 33.340.834/0001-03 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 027/2021
80.54990.9.20 ROSE CORTINAS LTDA 04.546.860/0001-86 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 039/2021
80.30168.7.20 DONA ROSA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CALÇADOS LTDA 11.778.944/0001-00 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 040/2021

Recife, 04 de junho de 2021

JOÃO GOMES DA SILVA JÚNIOR
MATRÍCULA Nº 63.711-6

VICE - PRESIDENTE - CAF

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE FINANÇAS 

CONSELHO ADMINISTRATIVO FISCAL - 1ª Instância

DESPACHO DE PUBLICAÇÃO N.º 005/2021

O Vice -Presidente do Conselho Administrativo Fiscal, no uso de suas atribuições e cumprindo o que determina a legislação em vigor, MANDA PUBLICAR as decisões proferidas nos processos de Reclamação Contra Lançamento e do Simples Nacional abaixo rela-
cionados, vez que os interessados não foram encontrados nos endereços constantes nos autos.

NÚMERO DO PROCESSO NOME DO CONTRIBUINTE NÚMERO CPF OU NÚMERO CNPJ DECISÃO NÚMERO DO  JULGAMENTO

80.27292.2.20 E B GIANICHINE TRANSPORTES ME 30.369.801/0001-90 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 334/2020
80.22924.0.20 PINHO TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA 32.438.739/0001-76 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 041/2021
80.89469.3.20 ANTÔNIO REIS SERVIÇOS MARÍTIMOS LTDA ME 12.107.178/0001-15 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 059/2021
15.22141.8.20 JOSÉ ANTÔNIO DE ALMEIDA ROMAGUERA 179.026.654-87 PROCEDENTE ORL - 062/2021
15.31628.3.20 ANTÔNIO CLÁUDIO SÁ BARRETO COUTO 091.533.904-82 IMPROCEDENTE ORL - 065/2021
80.16317.7.21 B. FERREIRA MARINHO ATIVIDADES MÉDICAS 36.515.830/0001-07 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 076/2021
80.16495.2.21 CARTOBAG SERVIÇOS EIRELI 18.659.200/0001-16 IMPROCEDENTE OF. SEMPLES- 077/2021
80.00834.7.21 MY GRAPHIC SERVIÇOS DE IMPRESSÃO LTDA 07.633.892/0001-07 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 078/2021
80.12064.7.21 SABOR E SAÚDE CAFETERIA EIRELI ME 08.321.078/0001-10 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 084/2021 
15.25149.8.21 CECÍLIA FERNANDA FARIAS CRAVEIRO IMPROCEDENTE ORL - 087/2021
80.01043.3.21 UBIRAJARA DINIZ DE SANTANA EPP 09.567.637/0001-39 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 089/2021
80.05432.4.21 CMBV COMÉRCIO DE CALÇADOS EIRELI 23.390.229/0002-66 EXTINTO OF. SIMPLES 090/2021
80.11154.2.21 VILA 7 COMÉRCIO DE LIVROS E BRINQUEDOS LTDA ME 13.838.806/0002-86 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 110/2021
80.11522.1.21 ALEQUISSANDRO AMARO DA SILVA PRESTAÇÃO 30.203.969/0001-20 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 111/2021
80.19750.3.21 L O DE MELLO SANTOS NETO SOLUÇÕES EM LIMPEZA 36.697.586/0001-32 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 113/2021
80.05454.8.21 BG COMÉRCIO DE IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO 00.719.465/0001-05 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 114/2021
80.29698.6.20 LEROY PRODUCTION LTDA 11.179.269/0001-01 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 115/2021
80.16084.2.21 J. E DE LIMA ALVES - MATERIAIS ELÉTRICOS E CONSTRUÇÕES 12.591.063/0001-49 PROCEDENTE OF. SIMPLES - 116/2021

Recife, 04 de junho de 2021

JOÃO GOMES DA SILVA JÚNIOR
MATRÍCULA Nº 63.711-6

VICE - PRESIDENTE - CAF

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE FINANÇAS 

CONSELHO ADMINISTRATIVO FISCAL - 1ª Instância

DESPACHO DE PUBLICAÇÃO N.º 006/2021

O Vice -Presidente do Conselho Administrativo Fiscal, no uso de suas atribuições e cumprindo o que determina a legislação em vigor, MANDA PUBLICAR as decisões proferidas nos processos de Reclamação Contra Lançamento e do Simples Nacional abaixo rela-
cionados, vez que os interessados não foram encontrados nos endereços constantes nos autos.

NÚMERO DO PROCESSO NOME DO CONTRIBUINTE NÚMERO CPF OU NÚMERO CNPJ DECISÃO NÚMERO DO JULGAMENTO

80.14323.0.21 P G COMÉRCIO DE CALÇADOS EIRELI 29.998.268/0001-46 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 118/2021
80.14340.1.21 PE RECIFE SHOP CALÇADOS EIRELI 24.913.346/0001-49 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 119/2021
80.24785.6.21 W DE A LIRA SERVIÇOS 23.932.912/0001-05 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 128/2021
80.07597.0.21 PATRICIANA ARTESANATO LTDA 35.472.216/0001-34 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 130/2021
80.08026.7.21 ENDOSYSTEM COM. IMP. EXP. EQUIP. MÉDICOS LTDA 05.005.104/0001-02 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 131/2021
80.09058.0.21 SIDNEY DE ARAÚJO PIMENTEL SERVIÇOS DE ENGENHARIA 37.065.188/0001-66 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 133/2021
80.21164.0.21 D.M.M. SOBRINHO FILHO 15.755.160/0001-18 IMPROCEDENTE OF. SEMPLES- 135/2021
80.15017.0.21 E. VITORINO DE ARRUDA 32.284.906/0001-71 IMPROCEDENTE OF. SIMPLES - 146/2021

Recife, 04 de junho de 2021

JOÃO GOMES DA SILVA JÚNIOR
MATRÍCULA Nº 63.711-6

VICE - PRESIDENTE - CAF

AVISO

Por determinação do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Recife, será considerado ponto facultativo nas repartições públicas e entidades da administração direta e indireta o próximo dia 23 de junho, a partir das 12h, mantendo-se o feriado Municipal do dia 24 de junho
(São João), com exceção daqueles serviços cujo funcionamento seja indispensável, a juízo do chefe do órgão. 

Recife, 21 de junho de 2021.

CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO
Secretario de Governo e Participação Social

PORTARIA Nº  704  DE   21  DE JUNHO  DE  2021 
O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 12º da Lei Nº 18.767, de 16 dezembro de 2020, Lei Nº 18.773 de 29 de dezembro de 2020 e a Lei Nº 18.785 de 15 de março de 2021.

Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital________________________________________
Secretário FELIPE MARTINS MATOS

Secretaria de Governo e Participação Social________________________________________
Secretário CARLOS EDUARDO MUNIZ PACHECO

Secretaria de Finanças________________________________________
Secretária MAÍRA RUFINO FISCHER

6 DIÁRIO OFICIAL DO RECIFE Edição nº 086 - 22.06.2021



Edição nº 086 - 22.06.2021 DIÁRIO OFICIAL DO RECIFE 7

RESOLVE:
Art. 1º Promover a alteração no Detalhamento da Despesa por Elemento - DDE, autorizada pelo artigo 12 da Lei Nº 18.767, de 16
de dezembro de 2020, no valor de R$ 465.120,00 (quatrocentos e sessenta e cinco mil e cento e vinte reais), para atender despesas
operacionais, em favor do(a) FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS conforme discriminações a seguir: 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$

4800 - SECRETARIA DE SAÚDE - ADMINISTRAÇÃO SUPERVISIONADA
4801 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS
4801.10.301.1.237.2.724 - Manutenção da Rede Básica de Saúde
3.3.90.40 - 0644 - Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação - Pj 465.120,00
Total 465.120,00

================

Art. 2º Os recursos a serem utilizados, para atendimento ao que determina o artigo anterior, serão anulados da(s) seguinte(s)
dotação(ões) orçamentária(s): 

RECURSOS DO TESOURO - EM R$

4800 - SECRETARIA DE SAÚDE - ADMINISTRAÇÃO SUPERVISIONADA
4801 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS
4801.10.301.1.237.2.724 - Manutenção da Rede Básica de Saúde
3.3.91.92 - 0644 - Despesas de Exercícios Anteriores 465.120,00
Total 465.120,00

================

Art. 3º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação ou no primeiro dia útil subsequente.

Felipe Martins Matos
Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital

PORTARIA 038   Nº  21  DE  JUNHO DE   2021
O SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇÃO  DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO
DIGITAL e o SECRETÁRIO DE  ESPORTES , no uso de suas atribuições, , tendo em vista o resultado homologado, no Diário Oficial
do Município nº 127 de  31 de outubro de 2019, referente à Seleção Simplificada para contratação temporária, de acordo com o
Decreto nº 32.639 de 10 de julho de 2019, publicado no DOM nº 081 de 11 de julho de 2019, sendo retificado através de errata pub-
licada no DOM nº 92 de 08 de agosto de 2019, considerando o Oficio nº  152/2021 - SER.

Considerando o Decreto nº 33.511 de 15 de março de 2020, que declara "Situação de Emergência" no município, em virtude do
COVID-19;   

Considerando o item 3.3.12 do Edital, que declara que as vagas reservadas às pessoas com deficiência que não forem preenchidas
por falta de candidatos, por reprovação no certame ou por decisão da Perícia Médica, depois de recorridos os prazos recursais, serão
preenchidas pelos demais candidatos da concorrência geral observada a ordem de classificação;
R E S O L V E M:
Art. 1° Convocar os candidatos, abaixo relacionados, da Seleção Pública Simplificada para contratação temporária de Agentes Sociais. 
INSC CLASS NOME CPF
1945 26 CARLOS ALBERTO PEREIRA DE LIMA ***.127.074-**
406 27 SERGIO RICARDO CAVALCANTE MATOS ***.800.114-**
1298 28 GLEYSON GOMES DE MELO ***.566.054-**
Por Substituição de:
MARINALVA TENORIO DE MENDONÇA
GESSYCA MARIA BARBOSA DA SILVA

Art. 2º Ficam dispensados, temporariamente, os exames admissionais dos convocados para assumir cargos até ulterior deliberação.
Parágrafo único. A Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital convocará os servidores, oportunamente, para real-
ização dos exames de cuida o caput.

Art. 3º Para iniciar as atividades, os convocados deverão encaminhar toda documentação exigida no respectivo edital, por meio
eletrônico para o endereço de e-mail admissao@recife.pe.gov.br , no prazo de 10 (dez) dias úteis, após publicação desta.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

DIEGO TARGINO DE MORAIS ROCHA
Secretário Executivo de Administração

RODRIGO BEZERRA COUTINHO DE MELO
Secretário de Esportes

PORTARIA Nº        699     DE    21    DE  JUNHO DE 2021
O SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições, considerando a subdelegação prevista no inciso
II   do art. 2º, da Portaria nº 15, de 29/01/2021 do Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação Digital e tendo em vista o
contido nos Ofícios de nºs 639, 642 e 643/2021 - GAB/SESAU da Secretaria de Saúde,
R E S O L V E:
Dispensar o servidor TIAGO BANDEIRA MENDES COSTA, matrícula 98.306-9, da função gratificada de Supervisor I Plantão, sím-
bolo "FG1", do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência da Secretaria de Saúde, a contar de 01 de abril de 2021.   

Designar a servidora REBECA GONCALVES ROCHA, matrícula 97.879-5, para exercer a função gratificada de Supervisor I Plantão,
símbolo "FG1", do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência da Secretaria de Saúde, a contar de 01 de abril de 2021.   

Dispensar a servidora JACIENE ALVES DE SANTANA, matrícula 91.717-3, da função gratificada de Supervisor I Vigilância
Ambiental, símbolo "FG1", do Distrito Sanitário V da Secretaria de Saúde, a contar de 08 de abril de 2020.   

Designar a servidora MARCILIANA MARIA DA C SILVA, matrícula 113.312-8, para exercer a função gratificada de Supervisor I
Vigilância Ambiental, símbolo "FG1", do Distrito Sanitário V da Secretaria de Saúde, a contar de 08 de abril de 2020

Dispensar a servidora EUCIANE ALVES DE ALBUQUERQUE, matricula 92.413-3, da função gratificada de Supervisor I
Administrativo, símbolo "FG1", da Unidade de Saúde Professor José Carneiro Leão - DS IV da Secretaria de Saúde, a contar de 01
de outubro de 2020.   

Designar a servidora RICARDO ALVES DA SILVA, matrícula 71.439-8, para exercer a função gratificada de Supervisor I
Administrativo, símbolo "FG1", da Unidade de Saúde Professor José Carneiro Leão - DS IV da Secretaria de Saúde, a contar de 01
de outubro de 2020.   

Recife, 17 de junho de 2021.

DIEGO TARGINO DE MORAES ROCHA
Secretário Executivo de Administração

PORTARIA N.º       700   DE      21   DE   JUNHO DE 2021
O SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇÃO, no uso das suas atribuições, considerando o Decreto nº 33.807 de 17/07/2020
e delegação prevista no inciso I, alínea "b" do  art. 1º, da Portaria nº 015 do Secretário de Planejamento, Gestão e Transformação
Digital, de 29/01/2021; considerando a Portaria Nº 2539 da Secretaria de Educação, de 07 de novembro de 2018  DOM nº 125 que
constitui a Comissão de Efetivação dos Servidores da Secretaria de Educação, tendo em vista o contido no Ofício nº 519-GAB/SE,
do Secretário de Educação,
RESOLVE: 
Efetivar no cargo de Auxiliar de Desenvolvimento Infantil os servidores abaixo relacionados:

Matrícula Nome Vigência Observação
1082116 ADRIANA DE CASTRO SILVA GUEDES 09/08/2020
1082248 ADRIANA SANTOS DO NASCIMENTO 16/06/2020
1061917 AGAMECIA CARNEIRO AMARAL 11/11/2019
1085581 ANA PAULA C. DE CESAR 31/08/2020
1082108 DANIEL CASSIANO DA S SOARES 13/07/2020
1085590 EISENHOWER HONORIO BARBOZA 24/09/2020
1082043 GABRIELA DOS S SILVA 27/08/2020
1082051 GABRIELLE AVANCO VEJA 04/09/2020 Exonerada
1060376 ISABELA LOPES DA SILVA 27/11/2019
1082442 KARLA PATRICIA FONTES MOURA 10/08/2020
1082337 MOISES ALVES MUNIZ 22/06/2020
1082396 RENATA ANTONIA DE SOUZA 26/07/2020
1081799 ROBERTO LUIZ F OLIVEIRA JUNIOR 11/06/2020
1081950 VANESSA ALMEIDA CARVALHO 22/06/2020

Recife, 16 de junho de 2021.

DIEGO TARGINO DE MORAES ROCHA
Secretário Executivo de Administração

PORTARIA Nº 701 DE 21  DE  JUNHO DE 2021
O  GERENTE GERAL DE POLÍTICA DE PESSOAL, no uso de suas atribuições, considerando a subdelegação prevista no inciso IV,
alínea "e" art. 1º, da Portariaa SEPLAGTD nº 091, de 22/02/2021, considerando o art. 13  da Lei nº 17.626/2010 e tendo em vista o
contido na CI  nº 020/2021 - UNAFB/SEAD/SEPLAGTD, do Gestor da Unida de Acompanhamento Funcional e Benefícios,

R E S O L V E: 
Atribuir aos servidores abaixo relacionados a Gratificação de Operador de Folha de Pagamento e Cadastro, nas vigências indicadas. 

Nº Mat. Nome Vigência
1 714182 SILVIO CESAR RODRIGUES DINIZ 03/05/2021
2 727690 EVANDRO PEREIRA DA SILVA 10/06/2021

Recife, 21 de junho de 2021

ANA RITA DANTAS DA SILVEIRA BARROS
Gerente Geral de Política de Pessoal

Em Exercício

PORTARIA Nº  702  DE 21  DE   JUNHO   DE  2021
O SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 0351/2021-
GGGP da Gerente Geral de Gestão de Pessoas da Secretaria de Educação do Recife, Ofício nº 479/2021-GAB/SEDUC do Secretário
de Educação do Recife, Cota da Secretária de Gabinete da Secretaria de Administração/SEAD e Cota da Gerente de Cadastro e
Movimentação de Pessoal/SEPLAGTD.
R E S O L V E
Convalidar a remoção da Secretaria de Educação para a Secretaria da Mulher, da servidora JANY ROSARIA BARROS NASCI-
MENTO, Professor I, matrícula nº 88475-0, CPF nº ***.191.344-**, pertencente ao quadro de pessoal da Secretaria de Educação,
com efeito retroativo a 1º de novembro de 2019.

PORTARIA Nº  703  DE  21   DE  JUNHO DE  2021
O SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ADMINISTRAÇÃO, no uso de suas atribuições tendo em vista o contido no Ofício nº 286/2021-
GAB/SEPUL do Secretário de Política Urbana e Licenciamento do Recife, Ofício nº 334/2021-DPR do Diretor Presidente da Autarquia
de Urbanização do Recife, Cota da Chefe de Gabinete da Secretaria de Planejamento, Gestão e Transformação Digital/SEPLAGTD,
Cota da Secretária de Gabinete da Secretaria de Administração/SEAD e Cota da Gerente de Cadastro e Movimentação de
Pessoal/SEPLAGTD.
R E S O L V E
Colocar à disposição da Secretaria de Política Urbana e Licenciamento, o servidor ANTONIO ANASTÁCIO DE MORAIS FERREIRA,
Assistente Técnico, matrícula nº 6422-0, CPF nº ***.261.094-**, pertencente ao quadro de pessoal da Autarquia de Urbanização do
Recife, a contar da data de publicação.

DIEGO TARGINO DE MORAES ROCHA
Secretário Executivo

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE SAÚDE
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços n° 193/2021, disponível no sítio: www.recife.pe.gov.br
OBJETO: Aquisição de eletrodomésticos.
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs 8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nºs 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016.
FORNECEDOR: Empresa POSITIVA COMERCIO E SERVIÇOS LICITATÓRIOS - ME, CNPJ. 09.396.156/0001-08, vencedora no item
01 dos lotes 01, 02 e 05, com valor global de R$ 646.506,00 (seiscentos e quarenta e seis mil, quinhentos e seis reais), R$ 81.600,00
(oitocentos e um mil e seiscentos reais) e R$ 27.200,00 (vinte e sete mil e duzentos), respectivamente. VIGÊNCIA de 12 meses, a con-
tar de 08 de Junho de 2021. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n° 016/2021 - CPLSSA Processo Licitatório n° 016/2021. DIL-
ERMANO ALVES DE BRITO, Secretário Executivo de Administração e Finanças.

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE SAÚDE
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços n° 194/2021, disponível no sítio: www.recife.pe.gov.br
OBJETO: Aquisição de eletrodomésticos.
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs 8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nºs 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016.
FORNECEDOR: Empresa FUTURA CLIMATIZAÇÃO DISTRIBIDORA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ. 30.430.226/0005-17,
vencedora no item 01 do lote 04, com valor global de R$ 215.545,00 (duzentos e quinze mil, quinhentos e quarenta e cinco reais),
VIGÊNCIA de 12 meses, a contar de 18 de Junho de 2021. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n° 016/2021 - CPLSSA
Processo Licitatório n° 016/2021. DILERMANO ALVES DE BRITO, Secretário Executivo de Administração e Finanças.

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE SAÚDE
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços n° 195/2021, disponível no sítio: www.recife.pe.gov.br
OBJETO: Aquisição de eletrodomésticos
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs 8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nºs 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016.
FORNECEDOR: Empresa CCK COMERCIAL EIRELLI, CNPJ. 22.065.938/0001-22, vencedora no item 01 dos lotes 08 e 09, com valor
global de R$ 11.510,00 (onze mil, quinhentos e dez reais) e R$ 23.773,00 (vinte e três mil, setecentos e setenta e três reais), respec-
tivamente, VIGÊNCIA de 12 meses, a contar de 10 de Junho de 2021. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n° 016/2021 -
CPLSSA Processo Licitatório n° 016/2021. DILERMANO ALVES DE BRITO, Secretário Executivo de Administração e Finanças.

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE SAÚDE
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços n° 196/2021, disponível no sítio: www.recife.pe.gov.br
OBJETO: Aquisição de eletrodomésticos
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs 8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nºs 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016.
FORNECEDOR: Empresa RMEGH NUTRIFORT COMERCIO E DISTRIBUIDORA EIRELI, CNPJ. 28.435.908/0001-47, vencedora no
item 01 dos lotes 03 e 06, com valor global de R$ 132.529,50 (cento e trinta e dois mil, quinhentos e vinte e nove reais e cinquenta
centavos) e R$ 44.176,50 (quarenta e quatro mil, cento e setenta e seis reais e cinquenta centavos), respectivamente. VIGÊNCIA de
12 meses, a contar de 08 de Junho de 2021. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n° 016/2021 - CPLSSA Processo Licitatório
n° 016/2021. DILERMANO ALVES DE BRITO, Secretário Executivo de Administração e Finanças.

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
SECRETARIA DE SAÚDE
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços n° 205/2021, disponível no sítio: www.recife.pe.gov.br
OBJETO: Aquisição de materiais de materiais de proteção para motociclistas.
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs 8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nºs 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016.
FORNECEDOR: Empresa MERCONSUMO LTDA - ME, CNPJ nº 05.215.437/0001-66, vencedora nos itens 1 dos lotes 01, 02, 03, 04
e 05, com valores globais de R$ 17.000,00 (dezessete mil reais), R$ 6.950,00 (seis mil novecentos e cinquenta reais), R$ 6.950,00
seis mil, novecentos e cinquenta reais), R$ 5.325,00 (cinco mil, trezentos e vinte e cinco reais) e R$ 30.000,00 (trinta mil reais),
respectivamente. VIGÊNCIA de 12 meses, a contar a partir  18 de Junho de 2021. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n°
012/2021 - CPLM. Processo Licitatório n° 012/2021. ARISTIDES VITORINO DE OLIVEIRA NETO, Secretário Executivo de Regulação
Média e Alta Complexidade.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO APOSTILAMENTO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ABASTECIMENTO
DE COMBUSTÍVEL N°. 1401.43.2018, CELEBRADO EM 21 DE NOVEMBRO DE 2018.
Espécie:  Pregão Eletrônico.
Base Legal: Art. 57, II e art. 65 da Lei Federal 8.666/93.
Processo:Ata de Registro de Preço nº 011/2018 - Processo Licitatório nº 003/2018 - Pregão Eletrônico nº 003/2018 - CPLCC,
na condição de Órgão Participante.
Contratantes: O MUNIÍPIO DO RECIFE / SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E A TRIVALE ADMINISTRAÇÃO LTDA.
Objeto: A negociação do valor do seu objeto, reduzindo a taxa de serviço de gerenciamento para - 4,00%, conforme tabela abaixo:
CONTRATO Nº 1401.43.2018

ITEM  ESPECIFICAÇÕES  UNID  QUANTIDADE  PREÇO UNITÁRIO TAXA DE DESCONTO  PREÇO TOTAL COM DESCONTO
1  ETANOL Litro  10.000  R$ 3,161 - 4,00% R$ 30.345,60
2 GASOLINA COMUM  Litro  78.000 R$ 4,078 - 4,00% R$ 305.360,64
3  DIESEL Litro 85.000 R$ 3,403 - 4,00% R$ 277.684,80
4  GÁS NATURAL VEÍCULAR   M³  -   R$ 2,590 - 4,00% R$ 0,00
5  ARLA 32  Litro 1.790 R$ 2,380 - 4,00% R$ 4.089,79
TOTAL GLOBAL R$ 617.480,83
Preço Global:  R$ 617.480,83 (seiscentos e dezessete mil, quatrocentos e oitenta reais e oitenta e três centavos).
Dotação Orçamentária:  nº 1401.2.0361.2.167.2.036 - Elemento de Despesa nº 3.3.90.39 - Fonte 0112.
Recursos Financeiro:  Educação Complementar - Limite Constitucional.

Secretaria de Educação
________________________________________

Secretário FREDERICO DA COSTA AMÂNCIO

Secretaria de Saúde________________________________________
Secretária LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D’ANGELO
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EXTRATO DO SEGUNDO TERMO APOSTILAMENTO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS N°. 1401.07.2019, CEL-
EBRADO EM 02 DE JANEIRO DE 2019.
Espécie: Pregão Eletrônico.
Base Legal: Art. 57, II e art. 65 da Lei Federal 8.666/93.
Processo:Ata de Registro de Preço nº 055/2018 - SEPLAG; Processo Licitatório nº 022/2018, na modalidade Pregão
Eletrônico nº 022/2018, na condição de órgão não participante ou ''Carona".
Contratantes: O MUNIÍPIO DO RECIFE / SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E A EMPRESA L. FRIEDHEIM ENGENHARIA E
SERVIÇOS LTDA.
Objeto: O reajuste do valor unitário correspondente ao percentual de 4,52%, referente a variação do IPCA/IBGE, acumulado no
período de janeiro/2020 a janeiro/2021 e com efeitos a partir janeiro de 2021, conforme abaixo

CONTRATO Nº 1401.07.2019
ESPECIFICAÇÕES CADUM QUANTIDADE VALOR UNITÁRIO ATUAL
INDÍCE VALOR UNITÁRIO REAJUSTADO VALOR MENSAL
Serviço de logística caminhão tipo baú - distribuição e Gestão de Transporte de Cargas 433 3.290 722,17
4,52% R$ 754,81 R$ 2.483.324,90
Monitor de Transporte Escolar Serviço de logística caminhão tipo baú - distribuição e Gestão de Transporte de Cargas 433
528 395,16 4,52%R$ 413,02 R$ 218.074,56
TOTAL GLOBAL (12 meses) R$ 3.001.399,46
Preço Global: R$ 3.001.399,46 (três milhões, um mil, trezentos e noventa e nove reais e quarenta e seis centavos).
Dotação Orçamentária: nº 1401.12.361.2.167.2.036 - Elemento de Despesa nº 3.3.90.39 - Fonte: 0112.
Recurso Financeiro:  Educação Complementar - Limite Constitucional.

SECRETARIA DE CULTURA
FUNDAÇÃO DE CULTURA CIDADE DO RECIFE

EDITAL DE APOIO À OCUPAÇÃO DA PROGRAMAÇÃO DA RÁDIO FREI CANECA FM 2021-2022

A Secretaria de Cultura do Recife e a Fundação de Cultura Cidade do Recife - FCCR, por meio do seus representantes legais, tor-
nam público o regulamento do "Edital de Apoio à Ocupação da Programação da Rádio Frei Caneca FM 2021-2022", voltado para a
seleção de projetos radiofônicos, com 30 (trinta) ou 60 (sessenta) minutos de duração, produzidos pela sociedade civil. As inscrições
poderão ser feitas no período de 28 de junho a 11 de agosto de 2021, no site www.culturarecife.com.br, onde também serão disponi-
bilizados o regulamento e seus anexos. Maiores informações poderão ser solicitadas através do endereço eletrônico ocupa.fre-
icanecafm@gmail.com.

Recife, 18 de junho de 2021.

JOSÉ RICARDO RODRIGUES DE MELLO FILHO
Secretário de Cultura

JOSÉ MANOEL DA SILVA SOBRINHO
Diretor Presidente/FCCR

SECRETARIA DE CULTURA DO RECIFE
FUNDAÇÃO DE CULTURA CIDADE DO RECIFE

EDITAL DO CONCURSO  RECIFE INCLUÍDO
COMISSÃO DE ANÁLISE TÉCNICA

Portaria nº   359 /2021 - FCCR
A Secretaria de Cultura do Município do Recife - SECULT e a Fundação de Cultura Cidade do Recife - FCCR, por meio de seus rep-
resentantes legais e no uso das suas atribuições, considerando a necessidade de constituir a Comissão Artística para análises ref-
erente a seleções do  EDITAL DO CONCURSO RECIFE INCLUÍDA;
RESOLVEM
Art. 1º Constituir a Comissão Artística para análises referente a seleções do  EDITAL DO CONCURSO RECIFE INCLUÍDA, com os
seguintes integrantes:

Janaína Guedes Monteiro Evangelista
CPF nº .026.757.693-55

Milena Silvino Envangelista
CPF n° 008.653.874-86

Tayza Vilela Álvares Contagem Faria
CPF nº 041.010.584-82

Luiz Joaquim da Silva Júnior
CPF nº 632.789.444-53

Lucas Marçal Bezerra
CPF nº 702.839.434-40

Art. 2° Os efeitos jurídicos do presente instrumento vigoram a partir do dia 21 de junho de 2021.

Publique-se.

Recife, 21 de junho de 2021.

JOSÉ RICARDO RODRIGUES DE MELLO FILHO
Secretário de Cultura

JOSÉ MANOEL DA SILVA SOBRINHO
Diretor Presidente/FCCR

PORTARIA Nº 071 DE 21 DE JUNHO DE 2021.
À SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, DIREITOS HUMANOS, JUVENTUDE E POLÍTICAS SOBRE DROGAS, no uso
de suas atribuições disposta no art. 61, inciso V, da Lei Orgânica do Município do Recife, e com fulcro no Edital de Credenciamento
nº 001/2021, visando à seleção de entidades privadas, sem fins lucrativos, para celebração de contratos com esta Secretaria,
RESOLVE: 
Art. 1º Nomear a Comissão Especial de Credenciamento, formada pelos seguintes membros:

I) Marcella Glasner Cardoso - Matrícula nº 107.016-9
II) Maria Ângela Oliveira Souza - Matrícula nº 104.133-9
III) Gabriel dos Santos Medeiros - Matrícula nº 103.859-1
IV) Roberta Maria da Mota Silveira de Farias - Matrícula nº 107.034-7

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANA RITA SUASSUNA WANDERLEY
Secretária de Desenvolvimento Social, Direitos Humanos, 

Juventude e Políticas sobre Drogas.

PORTARIA Nº _072_ DE 21 DE JUNHO DE 2021
O Conselho Municipal de Defesa e Promoção dos Direitos da Criança e do Adolescente COMDICA, no uso de suas atribuições, tendo
em vista contido no oficio nº 024/2021 - Centro Dom Helder Câmara de Estudos e Ação Social - CENDHEC datado de 21 de junho
de 2021 com indicação da substituição do  representante suplente para assento neste Conselho.
R E S O L V E: 
I - Designar, Sra. JULIANA ACCIOLY MARTINS NASCIMENTO  CPF:033.335.294-75 como conselheira SUPLENTE, em substitu-
ição a Sra. ALEXSANDRA MARIA DA SILVA - CPF: 801.308.104-44, ambos representantes do CENDHEC.

II - Esta portaria entrará em vigor a partir da sua publicação.

Ana Rita Suassuna Wanderley
Secretária de Desenvolvimento Social, Direitos Humanos, Juventude e Políticas sobre Drogas 

RESOLUÇÃO Nº. 028/2021 - COMDICA
O Conselho Municipal de Promoção e Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente - COMDICA, no uso de suas atribuições, que
lhe foram conferidas pelo Art. 4º, inciso IV da Lei Municipal 15.604 de 19 e 20.02.92 e da Lei nº 17.884 de 12.07.2013 que trata de
suas alterações, e após deliberação AD REFERENDUM em 15/06/2021 da coordenação colegiada e comissões temáticas que a esta
Resolução subscreve.  

R E S O L V E:
Publicar após deliberação em reunião da coordenação colegiada e comissões temáticas, a substituição  do nome da Gestora de
Parceria do COMDICA/FMCA-Recife, como assim prever o Marco Regulatório das Organizações da Sociedade Civil - MROSC.

GESTORA DA PARCERIA
Sra. MARIA DO SOCORRO DA CONCEIÇÃO MOURA PESSOA CPF: 667.544.884-68, RG nº 3.678.501 - SDS/PE,  matricula nº
73.213-1 ,residente a Rua Marechal Rondônia, nº 120 - Aptº 2701 - Casa Forte - Recife-PE, Conselheira de direito representante da
Secretaria de Finanças.

Esta Resolução entra em vigor na data abaixo apresentada.

Recife, 15 de Junho de 2021

Eduardo Paysan Gomes
Presidente do COMDICA

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ESPÉCIE: ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 021/2021, disponível em: www.recife.pe.gov.br/portaldgcom/ MODALIDADE DE
LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº 08 /2021-CPLPSD, Processo Licitatório nº 08/2021. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Leis nºs
8.666/1993 e 10.520/2002, dos Decretos Municipais nº 22.592/2007, 27.070/2013, 29.549/2016. OBJETO: Aquisição de Fórmulas
Infantis Especiais e de Acessórios para Dieta Enteral, com 19 (dezenove) lotes, com valor global do LOTE 3: R$ 48.654,00 (Quarenta
e Oito mil, Seiscentos e Cinquenta e Quatro Reais); LOTE 4: R$ 50.004,00 (Cinquenta Mil e Quatro Reais); LOTE 5: R$ 65.592,00
(Sessenta e Cinco Mil, Quinhentos e Noventa e Dois Reais); LOTE 6: R$ 49.194,00 (Quarenta e Nove Mil Cento e Cinquenta e Quatro
Reais); LOTE 7: R$ 76.980,00 (Setenta e Seis Mil, Novecentos e Oitenta Reais); LOTE 8: R$ 79.980,00 (Setenta e Nove Mil,
Novecentos e Oitenta Reais); LOTE 9: R$ 16.218,00 (Dezesseis Mil, Duzentos e Dezoito Reais); LOTE 10: R$ 16.668,00 (Dezesseis
Mil, Seiscentos e Sessenta e Oito Reais); LOTE 11: R$ 21.864,00 (Vinte e Um Mil, Oitocentos e Sessenta e Quatro Reais); LOTE 12:
R$ 16.398,00 (Dezesseis Mil, Trezentos e Noventa e Oito Reais); LOTE 13: R$ 30.294,00 (Trinta Mil, Duzentos e Noventa e Quatro
Reais); LOTE 17: R$ 70,380,00 (Setenta Mil, Trezentos e Oitenta Reais); FORNECEDOR: BB MÉDICA HOSPITLAR LTDA - CNPJ
Nº 23.523.598/0001-07, a contar da sua assinatura, conforme previsto no edital. Ana Rita Suassuna Wanderley, Secretária de
Desenvolvimento Social, Direitos Humanos, Juventude e Políticas Sobre Drogas.

PORTARIA CONJUNTA SEPUL/SEFIN/PGM Nº001/2021
O Secretário de Política Urbana e Licenciamento (SEPUL), a Secretária de Finanças (SEFIN) e a Procuradora-Geral do Município do
Recife (PGM) EM EXERCÍCIO, no uso das atribuições que lhes conferem a Lei Orgânica Municipal e a Lei nº 18.773, de 30 de dezem-
bro de 2020,

CONSIDERANDO a obrigatoriedade de regulamentação dos instrumentos urbanísticos previstos no Plano Diretor do Recife (Lei
Complementar nº 02, de 23 de abril de 2021) para sua efetiva aplicação, com o objetivo de promover o adequado ordenamento ter-
ritorial da cidade, o desenvolvimento urbano sustentável e o bem-estar social dos (das) munícipes;

CONSIDERANDO que se faz necessário, para tal fim, proceder a uma análise jurídica e técnico- administrativa das propostas resul-
tantes das consultas e oficinas públicas realizadas pelo Executivo Municipal, junto à sociedade civil, acerca dos referidos instrumen-
tos urbanísticos, para serem processadas as adequações cabíveis com relação às disposições do Plano Diretor ora em vigência;

CONSIDERANDO, por fim, a necessidade dos órgãos municipais com competência e atuação nas matérias afetas aos instrumentos
urbanísticos em menção subsidiarem o Executivo Municipal na formulação de propostas de normas e de procedimentos que visem à
regulamentação e à efetiva aplicação desses instrumentos;
Resolvem conjuntamente,
Art. 1º Instituir Comissão Especial de Trabalho para elaboração de propostas de normas e procedimentos a serem adotados na reg-
ulamentação e aplicação de alguns dos instrumentos urbanísticos previstos no art. 98 do Plano Diretor do Recife (Lei Complementar
nº 02, de 23 de abril de 2021).

§1º A Comissão Especial terá o prazo de 12 (doze) meses para realização de suas atividades, renovável uma única vez por igual
período, mediante decisão dos titulares dos órgãos signatários desta Portaria, findo o qual deverá ser apresentado o relatório con-
clusivo dos trabalhos com as propostas técnico-administrativas sistematizadas a partir também das consultas a demais órgãos e enti-
dades afetos às matérias tratadas.

§ 2º Os trabalhos desenvolvidos pela Comissão Especial deverão subsidiar o Executivo Municipal nos debates com a sociedade e
com demais poderes e entes federativos para a regulamentação dos instrumentos urbanísticos.

Art. 2º A Comissão Especial será constituída de até 7 (sete) representantes dos órgãos signatários desta Portaria, indicados, medi-
ante ofício, por seus titulares dentre os servidores lotados em suas unidades administrativas.

§ 1º A Comissão Especial será coordenada por representante indicado pelo titular da SEPUL, a quem caberá, dentre outras ativi-
dades, convocar os demais integrantes e eventuais convidados para participação em reuniões ou para prestar esclarecimentos
específicos e apresentar sugestões, além de efetuar diligências e providenciar junto à SEPUL, no que couber a esta, a disponibiliza-
ção das condições necessárias ao desenvolvimento satisfatório dos trabalhos.

§ 2º Os integrantes da Comissão especial poderão ser substituídos por indicação dos titulares dos órgãos signatários da presente
Portaria, mediante ofício a dirigido ao Secretário da SEPUL.

§ 3º Não será paga gratificação específica aos membros integrantes desta Comissão pela sua participação na mesma, sendo esta
considerada de grande relevância para o Município do Recife.

Art. 3º Revoga-se a Portaria Conjunta SEMOC/SEFIN nº 01, de 30 de dezembro de 2020. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data
de sua publicação.

Recife, 09 de junho de 2021.

Leonardo Bacelar de Araújo
Secretário de Política Urbana e Licenciamento

Maíra Rufino Fischer
Secretária de Finanças

Andréa Karla Amaral de Galiza 
Procuradora-Geral do Município EM EXERCÍCIO

EXTRATO PARA PUBLICAÇÃO Nº 39 DE 21/06/2021

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 2501.1.03.2020, CELEBRADO
EM 30 DE JULHO DE 2020.
Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico
Base Legal:Art. 57, II, da Lei n° 8.666/1993
Processo Licitatório:Ata de Registro de Preços nº 010/2020, referente ao Processo Licitatório nº 007/2020, homologado pelo
Gerente Geral de Licitações de Licitações e Compras-GGLIC, em 02.06.2020.
CONTRATANTES:O MUNICÍPIO DO RECIFE/SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL e a Empresa G4F
SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA.
Objeto:A prorrogação do prazo de vigência contratual por mais 12 (doze) meses.
Valor Global:R$ 587.359,20 (quinhentos e oitenta e sete mil, trezentos e cinquenta e nove reais e vinte centavos).
Prazo:De 31.07.2021 a 30.07.2022.
Dotação Orçamentária: nº 2501.04.0122.2.161.2.723 - Elemento de Despesa 3.3.90.37 - Fonte: 0100.
Nota de Empenho:nº 2021.00003.
Recurso Financeiro: Recursos Ordinários - Não Vinculados.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS N° 1401.1.25.2020, FIRMADO EM
15 DE JANEIRO DE 2020.
Espécie: Pregão Eletrônico.
Base Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93.
Processo: Ata de Registro de Preços Corporativa nº 002/2019 - SAD/PE, referente ao Processo Administrativo nº 0279/2018
- CCPLE-I.PE.0186.SAD, na modalidade Pregão Eletrônico nº 186/2018, na condição de órgão não participante ou "Carona".
Contratantes: O MUNICÍPIO DO RECIFE/SECRETARIA DE EDUCAÇÃO e a ECS - EMPRESA DE COMUNICAÇÃO E
SEGURANÇA LTDA - EPP.
Objeto: I) A retificação do prazo no extrato do Contrato nº 1401.01.25.2020:
Onde se lê: PRAZO: 16.01.2020 A 05.01.2021;
Leia-se: PRAZO: 16.01.2020 A 15.01.2021;
II) A prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 16.01.2021 e termo final o dia 15.01.2022.

Procuradoria Geral do Município________________________________________
Procurador CARLOS ALBERTO VIEIRA DE CARVALHO JÚNIOR

Secretaria de Política Urbana e Licenciamento________________________________________
Secretário LEONARDO BACELAR DE ARAÚJO

Secretaria de Desenvolvimento Social, Direitos Humanos,
Juventude e Políticas sobre Drogas ________________________________________

Secretária ANA RITA SUASSUNA WANDERLEY

Secretaria de Cultura________________________________________
Secretário JOSÉ RICARDO RODRIGUES DE MELLO FILHO



Prazo: 16.01.2021 a 15.01.2022.
Preço Global:R$ 6.497,28 (seis mil, quatrocentos e noventa e sete reais e vinte e oito centavos).
Dotação Orçamentária: nº 1401.12.361.2.167.2.036 - Elemento de Despesa nº 3.3.90.39 - Fonte: 0112.
Recurso Financeiro: Educação - Compl. Limite Constitucional.

EXTRATO DO SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS Nº
1301.01.01.2019, CELEBRADO EM 26 DE MAIO DE 2019.
Modalidade da Licitação: Pregão Eletrônico.
Base Legal:Art. 57, II, da Lei nº 8.666/93.
Processo de Licitação: Ata de Registro de Preços nº 012/2018, Processo de Licitação nº 006/2017 -Pregão Eletrônico nº
006/2017 - CPLCC.
Contratantes:O MUNICÍPIO DO RECIFE/PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO E A LOCSERV LOCADORA DE VEÍCULOS LTDA.
Objeto:I) Aprorrogação do prazo contratual por mais 12 (doze),meses, tendo como termo inicial o dia 16.05.2021 e termo final o dia 15.05.2021;
II) A redução do valor unitário mensal de R$1.379,00(um mil, trezentos e setenta e nove reais) para R$ 1.248,00 (um mil, duzentos e
quarenta e oito reais), passando o valor global do contrato de R$ 33.096,00 (trinta e três mil, noventa e seis reais) para R$ 29.952,00
(vinte e nove mil, novecentos e cinquenta e dois reais).
Valor Global: R$ 29.952,00 (vinte e nove mil, novecentos e cinquenta e dois reais).
Prazo: De 16.05.2021 a 15.05.2022.
Dotação Orçamentária: nºs 1301.03.122.2161.2723 e 4301.14.122.2161.2723 - Elemento de Despesa nº 33.90.33 - Fontes: 100, 132 e 332.
Recurso Financeiro:Tesouro Municipal/Recursos Ordinários - Não Vinculados.

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 1401.14.2019, FIRMADO EM 15 DE MARÇO 2019.
Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico.
Base Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93.
Processo de  Licitação: Processo Licitatório nº 12/2018, na modalidade Pregão Eletrônico nº 11/2018-CPLE, Homologado
pelo Secretário Executivo de Administração e Gestão de Pessoas, em 04.09.2018.
Contratantes: O MUNICÍPIO DO RECIFE/SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E A EMPRESAADLIM TERCEIRIZAÇÃO EM SERVIÇOS LTDA.
Objeto: I)A prorrogação do prazo de vigência por mais 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 01.04.2021 e termo final o
dia 31.03.2022;
II)Atualização do valor unitário para R$ 2.516,09 (dois mil, quinhentos e dezesseis reais e nove centavos) conforme boletim
Informativo nº 010/2020 versão 02 GMAT, conforme tabela abaixo:
ITEM DESCRIÇÃO    CADUS  QUANT. VALOR UNIT. VALOR MENSAL
1 Monitor de Transporte escolar - 44 horas semanais. 547 34 R$ 2.516,09 R$ 85.547,06
VALOR GLOBAL R$ 1.026.564,72
Preço Global:R$ 1.026.564,72 (um milhão, vinte e seis mil, quinhentos e sessenta e quatro reais e setenta e dois centavos).
Prazo: De 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 01.04.2021 a termo final o dia 31.03.2022.
Dotação Orçamentária:  nº 1401.12.0361.2110.2.178 - Elemento de Despesa nº 3.3.90.37 - Fonte: 0112.
Nota de Empenho: nº 2021.00222.
Recurso Financeiro:  Educação - Complementar/ Limite Constitucional.

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 2501.03.2018, CELEBRADO EM
20 DE JULHO DE 2018.
Modalidade de Licitação:Pregão Presencial.
Base Legal:Art. 57, II e 65 da Lei Federal n º 8.666/93.
Processo de Licitação:Ata de Registro de Preços nº 005/2018, Processo Licitatório nº 003/2017, na modalidade Pregão
Presencial nº 001/2017, homologado pelo Secretário Executivo de Administração e Gestão de Pessoas, em 09.07.2018.
Contratantes:O MUNICÍPIO DO RECIFE/SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO SOCIAL E A EMPRESA CONCAPE -
EVENTOS DE INFORMÁTICA E AUDIOVISIUAL LTDA.
Objeto:A prorrogação do prazo de vigência por mais 12 (doze) meses.
Preço Global: R$ 2.642.370,00 (dois milhões, seiscentos e quarenta e dois mil, trezentos e setenta reais).
Prazo: De 28.07.2021 a 27.07.2022.
Dotação Orçamentária: nº 2501.04.0122.2.160.2.242 - Elemento de Despesa 3.3.90.39 - Fontes: 100.
Nota de Empenho: nº 2021.00007
Recursos Financeiros: Recursos Ordinários - Não Vinculados

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

SECRETARIA EXECUTIVA DE LICITAÇÃO E COMPRAS
GERÊNCIA GERAL DE LICITAÇÕES E COMPRAS

AVISO DE DECISÃO E REVOGAÇÃO DA LICITAÇÃO
REVOGO, nos termos da Portaria n° 015, de 29 de janeiro de 2021, e da Portaria n° 091, de 22 de fevereiro de 2021, os lotes 11 e
23, do Processo Licitatório nº 015/2021 - Pregão Eletrônico nº 015/2021 - CPLE, cujo objeto é Registro de preços, com validade de
12 (doze) meses, para a aquisição de material médico hospitalar, disposto em 54 (cinquenta e quatro) lotes, para atender às neces-
sidades da Secretaria de Saúde do Recife, de acordo com o Termo de Referência, anexo ao Edital, coordenado pela Comissão
Permanente de Licitação de Educação - CPLE, consoante o da Comunicação Interna nº 529/2021, da lavra da Assistência
Farmacêutica de Saúde Recife, com fulcro no disposto no art. 49 da Lei nº 8.666/93 e nas razões presentes na Manifestação elabo-
rada pela Unidade Jurídica de Licitações, Manifestação/UNIJUR/GGLIC/SELIC/SEPLAGTD- 32/2021. Recife, 21 de junho de 2021.
Marcos Antônio da Silva, Gerente Geral de Licitações.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

GERÊNCIA GERAL DE LICITAÇÕES 
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA - CPLOSE

RESULTADO FINAL
PROCESSO LICITATÓRIO 004/2021 - CPLOSE - PREGÃO ELETRÔNICO N° 002/2021. Objeto: Registro de Preços, para
contratação de empresa especializada no ramo de prestação de serviços eventuais de limpeza, esgotamento e sucção de resíduos
em fossa séptica nos prédios das unidades Educacionais e das unidades Administrativas, da Secretaria de Educação. Resultado
Final: Empresa Habilitada e declarada vencedora SANDRA MARIA BEZERRA DE MENDONÇA-ME. CNPJ: 03.609.507/0001-35, Lote
Único no valor de R$ 210.000,00. Autos franqueados aos interessados. Recife, 22 de junho de 2021. Maria das Graças Ferreira
Soares - Pregoeira.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DE COMPRAS CORPORATIVAS - CPLCC

AVISO DE RESULTADO FINAL DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº 011/2021. PREGÃO ELETRÔNICO Nº 011/2021 - BB nº867259 - CPLCC - Objeto: Contratação de
empresa especializada nos serviços de administração de benefício de auxílio alimentação, por meio de cartão eletrônico com chip
e/ou tarja magnética para pagamento de gêneros alimentícios, em virtude da suspensão das aulas presenciais, considerando o perío-
do de realização de 06 (seis) meses, para estudantes regularmente matriculados nas unidades educacionais da Rede Municipal e
Conveniada de Ensino do Recife. Resultado final da Licitação: empresa habilitada e declarada vencedora: LE CARD ADMIN-
ISTRADORA DE CARTOES LTDA., CNPJ: 19.207.352/0001-40, no valor de R$  31.950.000,00 (Trinta e Um Milhões, Novecentos e
Cinquenta Mil Reais) para o lote único. Outras informações pelos sites www.recife.pe.gov.br e www.licitacoes-e.com.br. Recife, 21 de
Junho de 2021. Márcia Gualberto, pregoeira. 

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, JUVENTUDE, POLÍTICAS SOBRE DROGAS E DIREITOS HUMANOS

TERMO DE RETIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 002/2021
Cumprindo o que preceitua o 24 Inciso X da Lei nº 8.666/93, a Secretaria de Desenvolvimento Social, Juventude, Políticas sobre
Drogas e Direitos Humanos da Prefeitura da Cidade do Recife torna público, que reconhece a Dispensa de Licitação, tendo como
objeto a locação do imóvel situado na Rua Mário Gomes de Mattos, 193 - Pina, Recife-PE, de propriedade de Marli da Silva Marinho,
inscrita sob o nº de CPF: 848.202.414-00, visando a instalação do CENTRO ESPECIALIZADO EM ASSISTÊNCIA SOCIAL - CREAS
RPA06, pelo período de 24 (vinte e quatro) meses, a contar da data de assinatura do Contrato. Perfazendo assim o valor global de
R$ 156.000,00 (cento e cinquenta e seis mil reais) e correrá por conta da dotação orçamentária nº 5901.08.0244.1204.2 0519 -
Elemento de Despesa 3.3.90.39, Fontes: 0245 e 0100, conforme previsto no caput do Art. 24, Inciso X, da Lei n.º 8.666, de 21 de
junho de 1993, atualizada pela Lei n.º 8.883, de 08 de junho de 1994. Recife, 10 de Junho de 2021, Gabriel dos Santos Medeiros,
Gerente Geral de Administração e Finanças. Ratifico a Dispensa de Licitação no termo do artigo 24 Inciso X da Lei nº 8.666/93. Recife
10 de Junho de 2021, Ana Rita Suassuna Wanderley, Secretária de Desenvolvimento Social, Juventude, Políticas sobre Drogas e
Direitos Humanos.

CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
CNPJ: - 08.903.189/0001-34

RESULTADO FINAL
PROCESSO Nº 039/2021 - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 005/2021 - OBJETO: Contratação de empresa especializada visando a
prestação de serviços de limpeza e conservação, recepção e digitação para a Câmara Municipal do Recife, pelo período de 12 (doze)
meses. Empresa AJ SERVIÇOS DE MÃO DE OBRA EIRELI, CNPJ Nº 02.633.573/0001-88, no valor global de R$ 3.631.996,68 (três
milhões seiscentos e trinta e um mil novecentos e noventa e seis reais e sessenta e oito centavos). Recife (PE), 17 de junho de 2021.
Lúcia de Fátima da Granja dos Santos - Pregoeira da Câmara Municipal do Recife.

CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
CNPJ: - 08.903.189/0001-34

DESPACHO DE HOMOLOGAÇÃO
Acolho os fundamentos expendidos pela Comissão de Licitação, constantes na Ata de Julgamento referente ao PROCESSO Nº
039/2021 - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 005/2021, para Homologar o OBJETO: Contratação de empresa especializada visando a
prestação de serviços de limpeza e conservação, recepção e digitação para a Câmara Municipal do Recife, pelo período de 12 (doze)
meses, em favor da empresa AJ SERVIÇOS DE MÃO DE OBRA EIRELI, CNPJ Nº 02.633.573/0001-88, no valor global R$

3.631.996,68 (três milhões seiscentos e trinta e um mil novecentos e noventa e seis reais e sessenta e oito centavos). Recife (PE),
21de junho de 2021. VER. RAFAEL ACIOLI MEDEIROS - Primeiro Secretário da Câmara Municipal do Recife.

CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
CNPJ: - 08.903.189/0001-34

ADJUDICAÇÃO
Torno público, nos termos da legislação de regência, a Adjudicação do PROCESSO Nº 039/2021 - PREGÃO ELETRÔNICO Nº
005/2021 - - OBJETO: Contratação de empresa especializada visando a prestação de serviços de limpeza e conservação, recepção
e digitação para a Câmara Municipal do Recife, pelo período de 12 (doze) meses, em favor da empresa AJ SERVIÇOS DE MÃO DE
OBRA EIRELI, CNPJ Nº 02.633.573/0001-88, no valor global de global R$ 3.631.996,68 (três milhões seiscentos e trinta e um mil
novecentos e noventa e seis reais e sessenta e oito centavos). Recife (PE), 18 de junho de 2021.  Lúcia de Fátima da Granja dos
Santos - Pregoeira da Câmara Municipal do Recife.

CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
DIRETORIA DO DEPARTAMENTO DE FINANÇAS
DIVISÃO DE CONTABILIDADE
BALANCETE FINANCEIRO MAIO 2021

Jaime Pessoa de Paiva Neto
Secretário de Coordenação Geral

Erdylla Lourenço de Souza Reis 
Diretora do Departamento de Finanças

Luciano Henrique dos Santos
Contador - CRC PE-021270/O-8

EXTRATO DO CONVÊNIO S/N°, FIRMADO EM 10 DE MAIO DE 2021.
Convenentes: Câmara Municipal do Recife e Faculdade Central do Recife.
Objeto: obtenção de descontos no valor das mensalidades de cursos oferecidos pela Faculdade Central do Recife, a título de bolsas
de estudo, para os servidores públicos da Câmara Municipal do Recife, os Vereadores recifenses e os seus respectivos dependentes.
Prazo: 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 10/05/2021 e final o dia 10/05/2022.
REPUBLICADO POR INCORREÇÃO 

ATA DA 1ª  REUNIÃO PÚBLICA SOBRE A LEI DAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS INTITULADA "ORÇAMENTO QUE QUER-
EMOS" DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE - BIÊNIO 2021/2022. 
REALIZADA NO DIA 14 DE MAIO DE 2021, ÀS 9H20 PARA RECEBER PROPOSTAS DOS CIDADÃOS SOBRE QUAIS SÃO AS PRI-
ORIDADES DO ORÇAMENTO PÚBLICO DA CIDADE DO RECIFE. Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte
e um, sob a presidência da Vereadora LIANA CIRNE, em ambiente virtual através do Sistema de Deliberação Remota, teve início a
primeira Consulta ou Reunião Pública convocada pelo Vereadora desta Casa Legislativa, transmitida ao vivo pelo portal da Câmara
Municipal do Recife,  com transmissão e participação popular pelo canal do YOUTUBE. Confirmadas as presenças e as participações,
através da inscrição, das seguintes pessoas: Marta Almeida Klauber Teixeira, conhecido por Klaubão (Pedal Lula Livre Mobilidade
urbana) , Solidade Menezes (REPI - Rede Primeira infância), Tereza Accioly (Associação dos Forrozeiros Pé-de-Serra e Ai!) Irmã
Maria Julita (População de rua), Aniérika Almeida (ONG Centro Sabiá), Igor Prazeres (Secretário de Combate ao Racismo do PT de
Pernambuco), Cida Freire (Representando o fórum municipal popular da educação do Recife), Renato Raposo (Agenda 2030),
Ediclea Santos (Passarinho - espaço mulher - negras), Igor Andrade (SIMPERE), Sandra (representa José Nilton - Movimento
nacional de moradores de rua, Rui de Albuquerque Filho, Admilson Machado (Sec setorial de saúde dos trabalhadores do
Estado),Robson Pessoa (ex-morador de rua), Daniel, Linda Ferreira (Fórum de mulheres negras do PT), Sandra Ribeiro (Jornalista e
ABD), MiKa Oliveira, Teresa Braga (Pessoa idosa),  deu-se  início à REUNIÃO,  às 9h20 e a Vereadora Liana Cirne cumprimentou a
todos e todas presentes e realizou algumas breves considerações acerca das leis de diretrizes orçamentárias e sua importância para
toda população do Recife. Destacou ser tal reunião uma ação inédita do seu Mandato, fruto do desejo de levar ao Poder público pro-
postas para o orçamento do Recife que fossem oriundas da escuta popular, uma vez que a LDO, LOA e LDA podem ser construídas
ou receber emendas. Disse que a Audiência Pública não foi possível em razão do prazo exíguo, no entanto, este evento de escuta
poderia coletar as sugestões da sociedade civil. Informou que faria a leitura dos itens necessários ao conhecimento de todos. As leis
orçamentárias: Metas e prioridades, que precedem a LOA, atendem as metas que estão sendo discutidas agora, sobre como o poder
público deve investir o orçamento, destacou que o mais importante seria romper a lógica de cima para baixo e que o PT é um par-
tido que tem tradição em inserir o debate sobre orçamento com participação popular, o conhecido orçamento participativo. Em Recife,
não há agenda do orçamento e este deve ser recuperado, com este diálogo que permite a construção deste movimento. Informou
também que a Prefeitura apresentou suas prioridades, mas com um prazo muito curto, reduziu-se o diálogo com a sociedade, que
exige muita agilidade, logo as emendas serão enviadas na próxima segunda, dia 17.05. Ao final da audiência serão apresentadas
algumas propostas e o documento estará disponível à sociedade. A Vereadora realizou a leitura sobre as diretrizes propostas pelo
executivo e destacou alguns pontos, como o Planejamento Urbano e a atenção para a requalificação do centro da cidade, questio-
nando se a cidade seria para as pessoas ou para os carros, logo, qual  cidade que a população deseja.  Sinalizou a dificuldade para
formalizar as sugestões da comunidade (oriundas da coleta das redes sociais), e assim formatar emendas destas sugestões. Assim,
foi franqueada a palavra ao advogado do gabinete, Sr. Higor, que expôs à comunidade como a proposta para a LDO poderia ser elab-
orada, não seria o momento de falar em orçamento propriamente dito, mas por se tratar de metas, de emendas às áreas indicadas
que devem estar compatíveis ao plano plurianual e que nem tudo pode ser apresentado em formato de emenda, logo o conteúdo da
emenda da LDO não pode depender de uma Lei anterior. Informou também que deve ter um conteúdo genérico, mas sólido para
poder entrar na lei e orientar a prefeitura a executá-la. A partir das contribuições oriundas das redes sociais, informou, por exemplo,
que a renda básica poderia entrar, mas só seria possível se estivesse previsto anteriormente o orçamento. Neste exemplo, sim a
segurança alimentar poderia entrar de forma ampla. Franqueou-se a palavra aos inscritos, MARTA ALMEIDA do Fórum de mulheres
negras do PT -Secretaria da mulher, Lgbt enfatizou a necessidade de garantir o enfrentamento ao racismo estrutural através de for-
mação aos servidores públicos de diversas áreas, com atendimento humanizado e com dotação orçamentária para tal  fim, desta-
cando guarda municipal. Assim como a realização anual de eventos multiculturais para o fortalecimento dos movimentos negros e
assim promover os jovens artistas locais. O SR. CLAUBER TEIXEIRA - CLAUBÃO -  do Pedal Lula Livre Mobilidade urbana desta-
cou a necessidade de priorizar os modais ativos, caminhada e bike (modais sustentáveis) em detrimento dos carros, neste sentido,
enfatizou que houvessem faixas exclusivas para ônibus com recursos destinados à CTTU, reduzindo  o tempo da população dentro
dos ônibus, que capacitasse a equipe da CTTU; que implantasse as zonas 30 e plano diretor cicloviário; que implantasse a ciclovias
e faixas interconectadas com as calçadas recuperadas, que oportunizassem a acessibilidade às pessoas com necessidades especi-
ais e, por fim, melhorar a acessibilidade às paradas de ônibus e terminais de integração do transporte público.  SRA. SOLIDADE
MENEZES (RIPE) da Rede primeira infância, informou que ainda enviaria à assessoria as propostas da entidade. Destacou que o
Marco legal da Primeira infância pode ser atendido nas emendas e como as infâncias são passageiras, tais diversidades das infân-
cias exigem emendas para diminuir as desigualdades sociais. TEREZA ACIOLLY presidenta da Associação dos Forrozeiros Pé-de-
Serra e Ai! fez destaques importantes sobre o Forró virar patrimônio imaterial da Humanidade. Relatou as dificuldades dos artistas
em razão da Pandemia, com pessoas em estado de vulnerabilidade econômica, sobretudo os que trabalham nos bastidores dos even-
tos. Propôs que houvesse uma Sede - Recife antigo - para ter uma casa do forró, como uma casa de tango na Argentina. A IRMÃ
MARIA JULITA (ARTICULAR POPULAR) expressou a preocupação com relação ao valor do aluguel popular destinado à população
de rua, tendo em vista ser o recurso insuficiente para o aluguel e, portanto, reivindicou a ampliação deste valor. ANIÉRIKA ALMEIDA
(Centro Sabiá) representante da ONG que possui 28 anos de atuação meio rural, propôs que houvesse investimentos na agricultura
urbana - com a produção de alimentos nestes espaços (terrenos desocupados), conforme o modelo de hortas comunitárias. IGOR
PRAZERES, Secretário de Combate ao Racismo do PT de Pernambuco, afirmou que havia necessidade de políticas públicas para a
população negra, assim como o combate ao racismo religioso. CIDA FREIRE (Representando o Fórum Municipal Popular da
Educação do Recife). Destacou a relevância de discutir o orçamento público inserindo a comunidade. E que o PME deve preceituar
no orçamento os princípios no plano Nacional de Educação - O PNE. RENATO RAPOSO sugeriu a inclusão dos  ODS, para a con-
solidação de uma base de indicadores ODS do Recife, que seja coordenada com outras câmaras da região metropolitana., assim
como a capacitação interna da câmara de vereadores, funcionários e, os próprios vereadores do parlamento, sobre a Agenda 2030.
EDICLÉA SANTOS (REPRESENTANTE DO ESPAÇO MULHERES NEGRAS DO BAIRRO DO PASSARINHO) informou que há uma
série de problemas em sua comunidade, agravadas pela Pandemia, como a falta de água e tantas outras dificuldades vivenciadas
pelas mulheres da comunidade. IGOR NÓBREGA (REPRESENTANTE DO SIMPERE) destacou que o município do Recife deve aten-

Poder Legislativo________________________________________
Presidente ROMERINHO JATOBÁ

Licitação________________________________________

Edição nº 086 - 22.06.2021 DIÁRIO OFICIAL DO RECIFE 9

TÍTULO  RECEITAS  TÍTULO DESPESAS 

ORÇAMENTÁRIA 
                 
14.248.747,49  ORÇAMENTÁRIA 

           
12.273.799,61  

        

 REPASSE FINANCEIRO 
                 
14.248.747,49  Função Legislativa - Recursos Ordinários 

           
12.273.799,61  

        

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 
                   
2.984.754,46  EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 

             
2.898.413,89  

        

DEPÓSITOS RESTITUÍVEIS E VALORES VINCULADOS 
                 
2.972.590,83 PAGAMENTO DE RESTOS A PAGAR NÃO PROCESSADO 

 
OUTROS RECEBIMENTOS EXTRAORÇAMENTÁRIOS 

                        
12.163,63  PAGAMENTO DE RESTOS A PAGAR PROCESSADO 

 

 
  DEPÓSITOS RESTITUÍVEIS E VALORES VINCULADOS 

             
2.889.104,31  

 
  OUTROS PAGAMENTOS EXTRAORÇAMENTÁRIOS 

                    
9.309,58  

                                  

SALDO DO MÊS ANTERIOR 
                   
50.562.976,89 SALDO PARA O MÊS SEGUINTE 

             
52.624.265,34 

CAIXA E EQUIVALENTE DE CAIXA 
                   
50.562.976,89  CAIXA E EQUIVALENTE DE CAIXA 

            
52.624.265,34 

        

                                
 

TOTAL GERAL 67.796.478,84  TOTAL GERAL 
           
67.796.478,41  
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der a primeira infância, política de creches ainda carente, deve abrir concurso público, pois há 600 vagas ociosas e contratar profis-
sionais de artes e educação física que são professores escassos na Rede. Reivindicou o cumprimento da lei do piso. JOSE NILTON
(Movimento nacional de moradores de rua) sugere que haja vacinação à população de rua e a ampliação de beneficiários do aluguel.
Assim como um plano de enfrentamento à violência de mulheres em situação de rua. ROBSON PESSOA (Morador de Rua) sugere
que seja elaborado um novo centro pop ou abrigamento noturno, na RPA 6 e mais um restaurante, porque segundo ele só um não
daria conta. DANIEL afirmou que no plano de mobilidade urbana faltou as questões referentes à segurança viárias, como ação pri-
oritária. LINDA FERREIRA (Fórum de mulheres negras do PT) afirmou que seria importante cadastrar os jovens que trabalham no
Fast food e colocá-los como prioritários programas de empreendedorismo e criar espaços de acolhimento, em horários estendidos
para as creches.  TERESA BRAGA levantou a situação da deficiência política nas demandas dos idosos. Ao término da escuta dos
inscritos, a Vereadora recolheu as propostas coletadas e apresentou a comunidade participante, como fruto da escuta coletiva e men-
cionou algumas propostas em forma de destaque, como o acesso à educação infantil, garantindo a vaga das crianças e frisou que o
mandato é muito trabalhador, mas tem o compromisso de trabalhar com afinco, mas não vai fingir que tem soluções sem tê-las. Ao
encerrar, parabenizou o trabalho da equipe do gabinete e agradeceu a presença de todos e todas participantes da reunião. 

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA DO SEGUNDO BIÊNIO DA 18ª LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE.
Ao décimo quinto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às 16 horas, sob a presidência do vereador Felipe Francismar,
em ambiente virtual através do Sistema de Deliberação Remota (SDR), teve início a Nona Reunião Ordinária da Comissão de
Legislação e Justiça desta Casa Legislativa, transmitida ao vivo pelo portal da Câmara Municipal do Recife, com as presenças dos
membros, além do presidente: vereadora Andreza Romero, vereador Rinaldo Júnior e vereador Samuel Salazar. Verificado o quórum
mínimo e atendidas as formalidades legais e regimentais, foi aberta a sessão, o presidente procedeu a leitura das atas da Décima
Segunda Reunião Ordinária e da Sexta Reunião Extraordinária, que em seguida foi aprovada por todos. Prosseguindo, o presidente
colocou em discussão e votação os pareceres das seguintes proposições:
PLE 15/2021 - de autoria do prefeito João Campos, autoriza o uso de videoconferência ou de outro recurso tecnológico de produção
e transmissão de som e imagem em tempo real, com gravação, nas audiências dos procedimentos administrativos disciplinares e das
sindicâncias, no âmbito do município do recife. A comissão APROVOU por unanimidade dos presentes o parecer pela APROVAÇÃO,
do relator Rinaldo Júnior.
PLO 33/2021 - de autoria do vereador Fabiano Ferraz, institui a campanha "Adote um Amigo de Quatro Patas" no município do Recife.
A comissão APROVOU por unanimidade dos presentes o parecer pela APROVAÇÃO com emenda, do relator Renato Antunes. 
PLO 35/2021 - de autoria da vereadora Cida Pedrosa, institui o "Dia Municipal de Luta Contra a Gordofobia" no município do Recife.
A comissão APROVOU por unanimidade dos presentes o parecer pela APROVAÇÃO, do relator Renato Antunes. 
PLO 121/2021 - institui a "semana educar pela igualdade racial", de autoria do vereador Osmar Ricardo. A comissão APROVOU por
unanimidade dos presentes o parecer pela APROVAÇÃO, da relatora Andreza Romero.
PLO 126/2021 - institui no município do Recife o "Programa de Cooperação Sinal Vermelho", objetivando ajudar mulheres vítimas de
violência doméstica, de autoria do vereador Doduel Varela. A comissão APROVOU por unanimidade dos presentes o parecer pela
APROVAÇÃO, do relator Felipe Francismar.
PLO 135/2021 - obriga os estabelecimentos de ensino situados no município do Recife a fornecer diploma certificados em braile, aos
alunos com deficiência visual, como documentos comprobatórios de conclusão de curso, de autoria da vereadora Ana Lúcia. O
vereador Samuel Salazar pediu vista ao parecer da relatora Andreza Romero.
PLO 138/2021 - institui, no calendário oficial de eventos do município do Recife, a campanha "Cuida Bem de Mim", destinada a com-
bater a violência e os maus-tratos contra crianças e adolescentes, de autoria da vereadora Ana Lúcia. A comissão APROVOU, por
unanimidade dos presentes, o parecer pela APROVAÇÃO, do relator Samuel Salazar.
PLO 150/2021 - obriga a afixação de avisos nos elevadores de prédios residenciais e comerciais do município do Recife, contendo
informações acerca da última manutenção dos elevadores, de autoria do vereador Doduel Varela. A comissão APROVOU, por unan-
imidade dos presentes, o parecer pela APROVAÇÃO, da relatora Andreza Romero.
PLO 152/2021 - inclui o ensino de noções básicas sobre a Lei Federal nº 11.340, de 7 de agosto de 2006 (Lei Maria da Penha), como
atividade extracurricular, nas escolas municipais do Recife, de autoria do vereador Rinaldo Júnior. A comissão APROVOU, com voto
contrário do vereador Rinaldo Júnior, o parecer pela REJEIÇÃO, do relator Samuel Salazar.
PLO 163/2021 - de autoria do vereador Aderaldo Pinto, dispõe sobre a instalação de piso antiderrapante em áreas molhadas nos ban-
heiros públicos e privados de uso coletivo, no município do Recife. A comissão APROVOU por unanimidade dos presentes o parecer
pela APROVAÇÃO com emenda, do relator Rinaldo Júnior.
PRES 15/2021 - altera a Resolução nº 2624, de 20 de dezembro de 2016, que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal
do Recife, para criar a Comissão de Defesa dos Direitos dos Animais, de autoria do vereador Doduel Varela. A comissão APROVOU
por unanimidade dos presentes o parecer pela APROVAÇÃO, do relator Renato Antunes.
PDL 9/2021 - concede o Título de Cidadão do Recife ao senhor padre Sérgio Lúcio Alho da Costa, de autoria do vereador Doduel
Varela. A comissão APROVOU, por unanimidade dos presentes, o parecer pela APROVAÇÃO, da relatora Andreza Romero. Na
sequência, o presidente anunciou a próxima reunião para o dia 22/06/2021, às 16 horas, lendo a distribuição da semana, conforme
ANEXO I, a qual será encaminhada aos relatores por e-mail. Nada mais a discutir, o presidente encerrou a reunião. Por fim, conforme
os termos regimentais, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos em sinal de concordância
com tudo o que nela contém. Sala das comissões da Câmara Municipal do Recife, 28 de maio de 2021.
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
FELIPE FRANCISMAR Presidente. ANDREZA ROMERO Vice-Presidente. RENATO ANTUNES Membro Efetivo. RINALDO JÚNIOR
Membro Efetivo..SAMUEL SALAZAR.Membro Efetivo. ADERALDO PINTO Membro Suplente. FABIANO FERRAZ Membro Suplente.
FRED FERREIRA Membro Suplente.

ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA MUNIC-
IPAL DO RECIFE - BIÊNIO 2021/2022
Ao oitavo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, em ambiente virtual através do Sistema de
Deliberação Remota (SDR), presentes o vereador Felipe Francismar e a vereadora Andreza Romero nesta reunião. Constatou-se a
inexistência de quórum para abertura da 11ª Reunião Ordinária da Comissão de Legislação e Justiça, nos termos do art. 189, do
Regimento Interno da Casa. O presidente Felipe Francismar, então, encerrou a sessão por falta de quórum regimental, segundo
manda o art. 191, do Regimento Interno da Câmara Municipal do Recife. Sala das Comissões, em 15 de junho de 2021.
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
FELIPE FRANCISMAR Presidente. ANDREZA ROMERO Vice-Presidente. RENATO ANTUNES Membro Efetivo. RINALDO JÚNIOR
Membro Efetivo..SAMUEL SALAZAR.Membro Efetivo. ADERALDO PINTO Membro Suplente. FABIANO FERRAZ Membro Suplente.
FRED FERREIRA Membro Suplente.

ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA
MUNICIPAL DO RECIFE - BIÊNIO 2021/2022.
Ao vigésimo oitavo dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às onze horas e trinta minutos, sob a presidência do vereador
Felipe Francismar, em ambiente virtual através do Sistema de Deliberação Remota (SDR), teve início a Sexta Reunião Extraordinária
da Comissão de Legislação e Justiça da Décima Oitava Legislatura desta casa legislativa. Além do presidente Felipe Francismar,
estiveram presentes os membros vereadora Andreza Romero, Rinaldo Júnior e vereador Samuel Salazar. Verificado o quórum míni-
mo e atendidas as formalidades legais e regimentais, o presidente declarou aberta a reunião, tendo como pauta única a discussão e
votação do parecer ao PLE 09/2021, que institui a Política Municipal de Cultura de Paz e Justiça Restaurativa do Recife, de autoria
do prefeito João Campos. Iniciado os trabalhos, o presidente fez a leitura da ata da décima reunião ordinária, colocando-a em
votação, sendo aprovada por todos. Em seguida, o presidente leu o parecer ao PLE 09/2021, do relator Rinaldo Júnior, pela
APROVAÇÂO da matéria com a redação dada pelas Emendas Modificativas nº 01, 02, 04, 06, 07, 08, 09, 10, 14, 21, 22, 23, 27, 29,
e 33 e pelas Emendas Aditivas nº 05, 12 e 34 ao projeto de autoria do prefeito João Campos. Colocado em discussão, todos os mem-
bros presentes votaram pela aprovação do parecer. Encerrada a votação, o presidente declarou a matéria aprovada. Nada mais a
discutir o presidente encerrou a reunião, convocando os membros e convidando todos vereadores e vereadoras para a próxima
reunião ordinária em primeiro de junho de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, de forma remota. Por fim, conforme os termos
regimentais, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos em sinal de concordância com tudo o
que nela contém. Sala das Comissões, em 15 de junho de 2021. FELIPE FRANCISMAR Presidente. ANDREZA ROMERO Vice-
Presidente. RENATO ANTUNES Membro Efetivo. RINALDO JÚNIOR Membro Efetivo..SAMUEL SALAZAR.Membro Efetivo. ADER-
ALDO PINTO Membro Suplente. FABIANO FERRAZ Membro Suplente. FRED FERREIRA Membro Suplente.

ATA DA 1ª REUNIÃO PÚBLICA PARA DISCUTIR A PROPOSTA DE CRIAÇÃO DO AME SÃO JOÃO DA 18ª LEGISLATURA DA
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE - BIÊNIO 2021/2022. 
REALIZADA NO DIA 26 DE MAIO DE 2021, ÀS 14H09 PARA RECEBER PROPOSTAS DOS CIDADÃOS PARA O AUXÍLIO MUNIC-
IPAL EMERGENCIAL - AME O SÃO JOÃO DA CIDADE DO RECIFE. Ao vigésimo sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e
vinte e um, sob a presidência da Vereadora LIANA CIRNE, em ambiente virtual através do Sistema de Deliberação Remota, teve iní-
cio a primeira Reunião Pública convocada pela Vereadora desta Casa Legislativa, transmitida ao vivo pelo portal da Câmara Municipal
do Recife,  com transmissão e participação popular pelo canal do YOUTUBE. Confirmadas as presenças para compor a mesa e as
participações da comunidade através de inscrições, das seguintes pessoas: Ricardo Mello - Secretário de Cultura do Recife,
Santanna O Cantador - artista, Michelly Miguel - presidenta da Federação das Quadrilhas Juninas e Similares do Estado de
Pernambuco, Natalie Revorêdo - artista, iluminadora e integrante do Farol Ateliê da Luz e da Coletiva Coletivo, Tereza Acciolly - pres-
identa  da Associação Forrozeiros Pé de Serra Forró e Ai, Audilex Lins da Quadrilha Tradição, Maestro Ademir Araújo, Maciel Salú -
Mestre Rabequeiro, cantor e compositor, Aloisio Câmara - representando o Vereador Ivan Moraes, Twilla Barbosa - representando a
Vereadora Cida Pedrosa, Origem Nordestina, Bruno Soares - Balancê Mirim, Eduardo Rodrigues - União Junina, Cantora Nena
Queiroga, Rodrigo Oliveira - Liga Independente de Quadrilhas Juninas e Eduardo Neri - Quadrilha Junina Raio de Sol. Deu-se  início
à REUNIÃO,  às 14h09 e a Vereadora Liana Cirne cumprimentou a todos e todas presentes e realizou algumas breves considerações
sobre a audiência pública com a finalidade de discutir a proposta de criação do Auxílio Municipal Emergencial - AME São João,
agradecendo a mesa composta e a presença do artista Santanna O Cantador. A Vereadora Liana Cirne inicia a audiência pública da
lei da cultura popular fazendo um levantamento histórico da sua atuação na defesa da cultura popular. Lembra também que a Lei da
Cultura Popular foi uma das suas mais importantes propostas de campanha tanto em 2018, como em 2020. E que seria seu primeiro
Projeto de Lei a ser apresentado na sua atuação legislativa, portanto comprometida para que o AME São João seja aprovado e ampli-
ado com base em experiência no AME Carnaval. Realizou a explicitação de como o anteprojeto de Lei foi pensado, sobre ser o bene-
fício financeiro a todos e todas que fizeram o São João do Recife, nos anos 2018 ou 2019, ser domiciliado no estado de PE, com
pagamento de cota única é feito diretamente pela Secretaria de Cultura, no valor de 600 Reais. Sobre as contribuições da comu-
nidade, informou que o  jurídico está avaliando e preparando todas as sugestões a serem recebidas pelo Youtube e também pelo
whatsapp, destacando que será entregue ao Secretário de Cultura, o edital  segue, portanto, a Lei da Cultura Popular. A Vereadora
Liana reafirmou estar confiante na necessidade de avançar, mesmo ciente da crise econômica, reconhece que só o Estado pode
incentivar a saída da Crise, pois em um ano e quatro meses, nunca se imaginou sem confraternização e sem cultura. Frisou que o
seu compromisso com a cultura popular, que ela depende de subsídios, principalmente neste momento de crise, porque foi a primeira
a parar e será a última a voltar, logo, por sua especificidade, não pode ficar sem repasse, correndo-se o risco, caso a cultura feche
em uma geração, que ocorra com as gerações seguintes. Dirigiu-se ao Secretário de cultura da cidade do Recife, presente, dizendo
que ele iria convencer o Sr. Prefeito que é acertado apoiar e que todas as contribuições serão registradas e encaminhadas a ele.
Argumentou que tal iniciativa legislativa é um contraponto ao racismo cultural existente, exercido inclusive pelo Estado. Ao término
de sua fala, a Vereadora franqueou a palavra aos integrantes da mesa. Ricardo Mello - Secretário de Cultura do Recife, que parab-
enizou a iniciativa da audiência e ressaltou que é emocionante para ele e José Manuel da Fundação de Cultura estarem em momen-
tos como esse. Frisou estar comprometido com a pauta desde a primeira reunião com Liana. Ressaltou o agravamento que o setor
enfrenta frente a crise do Covid 19, sendo ainda mais importante olhar para o setor. Disse estar plenamente de acordo com a pro-
posta da audiência, que é discutir coletivamente e encaminhar ideias e saídas que possam se tornar caminhos e possibilidades. No
fim, ressaltou também que haverá limitações e impossibilidades momentâneas frente à Lei da Cultura Popular por parte da gestão da
cultura do executivo municipal. Frisou que o comprometimento é institucional, mas também pessoal, já que também é um fazedor de
cultura. O Secretário destacou que o AME foi batizado em razão do amor, do amparo aos que fazem cultura e com o agravamento
da pandemia foi necessário um redesenho em razão deste cenário, afirma que receberá no gabinete todas as proposições saídas
desta audiência e que há uma série de vereadores que têm colaborado com o segmento da cultura. Ressalva que as dificuldades

estão no orçamento público, mas é necessário destacar, o que há de fazer? A cultura é o fazer recifense e todo o processo de debate
contará com a Secretaria de cultura. Santanna o Cantador destacou que o nordestino trabalha o ano inteiro para ter o São João, tanto
que no governo Dilma, o Ministério do Turismo descobriu que o consumo do São João é maior que no Natal. O povão sai para rua e
a cadeia produtiva é enorme o que não dá para calcular, pois é um prejuízo enorme, incalculável. O comércio, o turismo, tanto que
tem de retorno para cada 1 real investido, retorna 10 reais. Assim, como a maior festa do Brasil, o poder público para de arrecadar
quando a festa para de funcionar, então a cadeia produtiva quando para, o que acontece?  Todas estas pessoas que estão sem tra-
balho, dentro dos sistemas da classe artística e os profissionais como donos de restaurantes e demais. Frisou que o artista é um tra-
balhador como outro qualquer. Michelle Miguel (Confederação  das Quadrilhas juninas) agradeceu pela realização do evento explica-
tivo sobre o AME São João, destacando sua extrema importância, porque os fazedores da cultura estão vivendo um momento muito
complicado, sem geração de renda, pois a quadrilha junina gera emprego e renda para o município, por ser a quadrilha junina  uma
cadeia produtiva imensa. Informa que os quadrilheiros são formados na comunidade e para eles estão, em razão da pandemia,  dois
anos sem renda. Isso é um impacto imenso na cadeia produtiva. Cabeleireiros, eletricistas, marceneiros, motoristas, maquiadores,
enfim, uma cadeia toda parada, assim como a arrecadação de impostos. Informou que em média gasta-se 80 mil, são impostos não
recolhidos. O impacto social também deve ser levado em consideração. Pontuou sobre os critérios de participação com uma gama
muito grande de quadrilhas, apesar de saber que são de Recife. Questionou sobre como seria o processo, como se divide isso?
Como, por exemplo, quem recebeu do carnaval e quem não tinha feito a última apresentação? Pontuou sobre as quadrilhas que não
entraram em 2019 e não estavam em tramitação com o CNPJ? Natali (artista, iluminadora do farol ateliê da Luz e da Coletiva - cole-
tivo) destaca que desde o início vem sofrendo o impacto financeiro enorme, com pouco trabalho e vários colegas deixando a área,
ciente que é uma cadeia produtiva que gera renda. Informou que no carnaval não houve contribuição financeira porque são
autônomos e não estavam vinculados às bandas. Somos muitos e durante muito tempo estamos sem verbas. Como iremos retornar?
Como estamos fazendo nossa técnica a partir de agora?, Tereza Accioly (Produtora cultural - Forrozeiros pé de serra) agradece por
participar desta audiência sobre AME auxílio emergencial. Questiona se há ampliação do valor que chegou no carnaval e se só para
o artista, se será ampliado para os demais como os produtores que ficaram de fora do carnaval. Fica difícil se manter sem os recur-
sos dos artistas. Fez sugestões sobre para que os artistas pudessem fazer live, não só fazer uso do auxílio e poder ajudar a cadeia
produtiva, com aluguel do estúdio, empregar a cadeia produtiva. Afirmou que todos os artistas ajudaram seus músicos, que querem
mostrar os seus trabalhos, logo, deve ser feita gravações de Lives com equipamentos públicos para auxiliar os artistas e a cadeia
produtiva. Argumentou que o dinheiro do São João é usado o ano todo e que os Sanfoneiros passando tanta necessidade. Destacou
que o Dia do  sanfoneiro será em homenagem a Sivuca e que   Recife, através do Mandato de Liana, está fazendo muito neste
momento. Bruno Soares ( Balancê Mirim) afirma que vem Representando as quadrilhas infantis e que o Ame foi bom, mas que eles
querem e precisam se mostrar para a sociedade, através de LIVE para não serem esquecidos. Sugeriu que as Live se transfor-
massem em ações solidárias. Questionou também o porquê só existe o parâmetro da subvenção no carnaval, porque não com as
quadrilhas? As quadrilhas precisam de mais investimentos. Perguntou se as quadrilhas, dentro dos critérios, como convidadas terão
direito a receber. Aluísio Câmara (representante do Mandato do Vereador Ivan Morais) destacou que a iniciativa é muito importante,
que o mandato se sentia muito só, agora tem uma parceria muito importante no mandato de Liana. Afirmou que a justificativa do AME
carnaval sobre os artistas pagarem a técnica, não é verdade. Destacou a ação da Comissão mista popular  - a cultura precisa sobre-
viver em 2020. Explicou que os recursos da Lei Aldir Blanc não foram todos aplicados no Recife e que as festividades e os ciclos não
são os únicos, vai além. Secretário em exercício das ligas independente, representando o Vereador Osmar Ricardo afirmou que a
vereadora está de parabéns por escutar a sociedade civil e que o mandato de Osmar Ricardo apoia todas as quadrilhas e que tam-
bém vem na luta há muito tempo por subvenção, que encontrar uma forma de apoiar estas quadrilhas e soma-se pelo AME. Marconi
Costa Parabenizou a Vereadora Liane e demais representantes, destacou que é necessário  divulgar o trabalho das quadrilhas, sug-
eriu que os postos de vacina colocassem um trio pé de serra e dois bailarinos dançando, pois é necessário que o município faça uma
frente de cultura, não apenas no período junino. Maciel Salú (Mestre rabequeiro) destacou a alegria em participar dos movimentos,
das músicas, da dança, como movimento democrático brasileiro e a importância de chamar representação do poder público  para
dialogar. Referenciou que no São João, em muitos municípios, não contratam ninguém da cultura popular, só os artistas do sertane-
jo, pagando 500 mil reais de fora e deixando mestre locais de fora, que merecem respeito porque geram muitos empregos. Destacou
que é necessário observar, acordar e participar dos movimentos com este aqui porque são de várias lutas que vem a vitória. Cilene
Araújo (Cantora) celebrou a iniciativa da Vereadora Liana, dizendo também que quer participar e ter voz e vez na cultura de Recife.
Informou que é forrozeira, comunicadora da rádio universitária e portanto, tem muito respeito à cultura popular. Destacou que, lá fora
não querem saber dos sertanejos, só dos trios de pé de serra, só querem saber dos artistas populares e que está a disposição para
ajudar a cultura recifense e pernambucana. Salete Marques (comerciantes informais do Sítio da Trindade) disse que estava grata pela
oportunidade, que a situação é grave para todos, o AME é para os artistas, mas os comerciantes estão sofrendo muito porque pre-
cisam sobreviver. Afirmou que os comerciantes foram esquecidos e que o São João é feito por um conjunto de pessoas que levam
alegria para todos, os comerciantes estão lá preparando as comidas para o público, e geramos renda para os que estão desempre-
gados e perguntou como os comerciantes podem ser contemplados? Salvelina  (produtora cultural)  afirmou que a  lei Aldir Blanc não
abraçou a todos. Destacou que a câmara dos vereadores deveriam seguir o que você (LIANA) está fazendo. Carli Amorim disse que
é dramaturga de quadrilha junina e que a quadrilha salvou a sua vida, pois vivia à margem da sociedade e graças a ela pode assumir
a sua identidade, uma vez que a quadrilha é um espaço educativo, social, familiar, uma empresa, que gera renda, uma cadeia, uma
massa que se movimenta. A extinção deste brinquedo é vista com muita tristeza, pois destacou a realidade do município de
Camaragibe, só há duas quadrilhas  de 32 anteriores,  estas que vêm se arrastando para não morrer. Argumentou que a Política públi-
ca é essencial acompanhar para onde o dinheiro está indo. Rute Pajeú (Gabinete da Vereadora Liana Cirne - Setorial de cultura) fez o
fechamento da audiência agradecendo a todos, todas e "todes", por terem escutado, debatido e devolvendo à sociedade porque não
acolheu algumas propostas. Informou que as quadrilhas não sediadas em Recife também estão contempladas no anteprojeto do AME
de autoria da Vereadora Liana Cirne, já aprovado na Câmara dos Vereadores. Ela também informou que quem quisesse poderia rece-
ber os requerimentos produzidos a partir da escuta da sociedade naquela reunião, e já protocolados. Entre eles o que indica a inclusão
dos grupos de quadrilhas juninas que no São João de 2018 ou 2019 ainda estavam no processo de inscrição e regularização no
Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica (CNPJ) para participação nos editais do Auxílio Municipal Emergencial. Informou também que
os comerciantes serão contemplados, conforme fala de Salete. O AME do São João é muito maior e busca garantir que os técnicos
participem, sejam incluídos.  Informou que as Lives sejam realizadas para além do São João, para o ano inteiro, ação protocolada. Ao
encerrar, parabenizou o trabalho da equipe do gabinete e agradeceu a presença de todos, todas e "todes" participantes da reunião.  

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
16 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconfer-
ência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ERIBERTO RAFAEL
e HÉLIO GUABIRABA. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ;
DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR;
FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ
NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse
a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando
prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO
DIA, do qual constaram as seguintes matérias: Projeto de Lei Nº 27/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº
28/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Memorando Nº 08/2021, do Gabinete da Vereadora ANA LÚCIA, retirando o requeri-
mento Nº 581/2021, de sua autoria. REQUERIMENTOS Nºs: 709 a 711/2021, de autoria do Vereador JÚNIOR BOCÃO; 712/2021, de
autoria do Vereador TADEU CALHEIROS; 713/2021, de autoria do Vereador WILTON BRITO; 714 e 715/2021, de autoria do Vereador
ALCIDES CARDOSO; 716 e 717/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 718 a 722/2021, de autoria da Vereadora ANA
LÚCIA; 723/2021 a 731/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA ; 7321 a 735/2021, de autoria do Vereador  MARCO
AURÉLIO FILHO; 736/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; 737/2021, de autoria do Vereador  ADERALDO PINTO. No
horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a usar a palavra, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, tratou sobre a luta
contra as drogas. Disse que o consumo de drogas vicia e deixa as pessoas presas e, muitas vezes, vão à óbito. Destacou que, no
último domingo, foram apreendidos uma tonelada e meia de cocaína durante uma operação feita pela Marinha do Brasil junto com a
Polícia Federal em uma ação conjunta que foi feita com Portugal, Reino Unido, Estados Unidos e Brasil. Pediu o entendimento e o
cuidado com as pessoas e o investimento nelas para que não venham a se contaminar. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora ANA LÚCIA, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor André Santos, secretário do Partido
REPUBLICANOS, no momento oportuno. O senhor Presidente informou que, no momento oportuno, atenderá ao pedido da
Vereadora. A próxima oradora a usar a palavra, Vereadora LIANA CIRNE, parabenizou a Vereadora DANI PORTELA pela passagem
do seu aniversário e as equipes que estão nos bastidores do funcionamento da Câmara Municipal do Recife. Registrou que, em seus
46 dias de mandato, sempre se impressiona com a qualidade do trabalho dos servidores. Citou uma música de Raul Seixas e parab-
enizou a sua equipe. Disse que não está feliz com o resultado do projeto que cria o Auxílio Municipal Emergencial, pois deveria con-
templar outras categorias correlacionadas. O próximo orador a usar a palavra, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, parabenizou o
discurso da Vereadora LIANA CIRNE. Registrou que hoje é o Dia Nacional do Repórter. Disse que, na semana passada, esteve com
o secretário dos Direitos dos Animais, Beto Rabello, e disse que o mesmo conseguiu fazer diversas melhorias. Teceu elogios ao
empenho do prefeito João Campos e seu secretariado. Destacou a importância de tratar a coisa pública como se fosse uma empre-
sa. Registrou a importância de se ter secretários comprometidos com o Recife.  A próxima oradora a falar, Vereadora ANDREZA
ROMERO, fez uma denúncia, um protesto e um desabafo. Trouxe uma notícia recente de um caso de maus-tratos de animais no bair-
ro da Madalena. Como representante da causa, disse que é seu dever atuar em todas as propostas que, efetivamente, buscam
avanços para a causa animal. Informou que encaminhou uma denúncia à Delegacia do Meio Ambiente, DEPOMA, para punir o agres-
sor. O próximo orador a usar a palavra, Vereador FABIANO FERRAZ, fez um discurso em defesa da Guarda Municipal do Recife.
Ressaltou que está circulando um vídeo em que estão acusando agentes da categoria por algo que não fizeram. Informou que entrou
em contato com autoridades para tratar sobre o ocorrido e punir quem cometeu tal atitude. Se colocou à disposição da categoria. O
próximo orador, Vereador ALCIDES CARDOSO, disse que é lamentável que o AME tenha sido enviado em regime de urgência pela
gestão do PSB. Votará pela aprovação do mesmo, porém disse que não contempla alguns profissionais que são responsáveis para
que o carnaval aconteça. Parabenizou os Vereadores que, assim como ele, quiseram incluir os grupos que não foram inclusos. Fez
um apelo ao prefeito João Campos para que estendam a mão para a categoria e disse que irá se reunir pessoalmente com essas
pessoas para dar vez e voz a eles. Atendendo ao pedido da Vereadora ANA LÚCIA, o senhor Presidente solicitou 01 (um) minuto de
silêncio pelo falecimento do senhor André Santos, secretário do Partido REPUBLICANOS. (PAUSA). O senhor Presidente determi-
nou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos
senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA;
ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA;
HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMOR-
IM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. O senhor Presidente informou aos Vereadores e Vereadoras que, após a Reunião Ordinária Remota,
será convocada uma Reunião Extraordinária Remota. Perguntou aos Vereadores inscritos no GRANDE EXPEDIENTE se os mesmos
concordariam em se pronunciar após a discussão e votação da Matéria em Segunda Discussão na Extraordinária. Após a consulta,
os senhores Vereadores concordaram com o pedido senhor Presidente. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA
CIRNE, que pediu esclarecimentos sobre a fala do senhor Presidente. O senhor Presidente fez os esclarecimentos. Não havendo
Matérias no PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual
constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 61/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA QUE SEJA DESTINADO RECURSOS
FINANCEIROS DO CARNAVAL 2021 PARA INVESTIR EM HOSPITAIS POSTOS DE SAÚDE E PARA AÇÕES DE ENFRENTAMEN-
TO AO NOVO CORONAVÍRUS. Discutiu a Matéria a Vereadora ANDREZA ROMERO, que destacou a importância de o Requerimento
ser enviado à PCR. Falou que é urgente destinar investimentos para a saúde pública do Recife e enfatizou que saúde é uma pauta
prioritária. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, que solicitou a Votação Nominal ao Requerimento e pediu
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para justificar seu voto. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que também pediu para justificar seu voto.
Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora CIDA PEDROSA, que pediu esclarecimentos acerca da justificativa do voto. O sen-
hor Presidente fez os devidos esclarecimentos à Vereadora CIDA PEDROSA. A Vereadora CIDA PEDROSA pediu para justificar seu
voto. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; DIL-
SON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE
FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; JAIRO BRITTO; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE
MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO
AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 26 (vinte e seis) votos. Votaram NÃO os Vereadores: CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; IVAN MORAES; LIANA CIRNE e MARCO AURÉLIO FILHO. Total de 05 (cinco) votos - FOI APROVADO. Justificou o voto
contrário o Vereador IVAN MORAES, que informou que as dotações orçamentárias da Prefeitura do Recife são organizadas a partir
das Leis Orçamentárias, entre elas, a Lei Orçamentária Anual. Disse que, por melhor que seja o Requerimento da Vereadora
ANDREZA ROMERO, registrou que a saúde não precisa dessa destinação, pois existem mais de um bilhão e seiscentos milhões de
reais designados para eles. Justificou o voto contrário a Vereadora CIDA PEDROSA, que disse que a luta dos Vereadores não é tiran-
do o direito de quem tem pouco. Informou que os artistas dependem do público para fazer sua arte acontecer, que foram os primeiros
a parar e serão os últimos a voltar. Destacou que a categoria sempre precisará de mais recursos. Justificou o voto contrário a
Vereadora LIANA CIRNE, que entendeu a boa intenção do Requerimento da Vereadora ANDREZA ROMERO, porém se preocupa
com a questão técnico formal ilegal. Destacou que o orçamento é definido por lei. Disse que o Requerimento aprovado passará uma
mensagem de pedir que o prefeito pratique crime de improbidade administrativa e que desrespeita a LOA. Ressaltou que não existe
uma dotação orçamentária para o carnaval, o que existe é uma dotação orçamentária para a Fundação de Cultura e que, hoje, o
maior problema não é falta de dinheiro para comprar a vacina, e sim o fato de que os laboratórios não estão vendendo para as
prefeituras, apenas para o Governo Federal, que não repassa as vacinas para os municípios e estados. Justificou o voto contrário o
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que disse que existem dotações orçamentárias diferentes e pastas diferentes. Entendeu a boa
intenção da Vereadora ANDREZA ROMERO, porém não pode ser incoerente e votar favorável ao Requerimento. Informou que espera
que o auxílio seja votado de forma imediata. DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 394/2021, DE AUTORIA DA VEREADO-
RA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR; PREFEITO DO RECIFE PARA QUE DETERMINE COMO PRÉ-REQUI-
SITO AO RETORNO ÀS AULAS PRESENCIAIS A VACINAÇÃO CONTRA COVID-19 DE TODOS OS PROFISSIONAIS DA REDE
PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO. Com o voto contrário do Vereador TADEU CALHEIROS - FOI APROVADO. Justificou o voto con-
trário o Vereador TADEU CALHEIROS, que disse não ser contrário a vacinação dos professores. Pediu, inclusive, que fosse feito de
forma prioritária no grupo 1. Trouxe o último artigo publicado do CDC e destacou que a vacinação dos professores é importante,
porém não deve ser pré-requisito para a abertura das escolas e que a transmissão de estudantes é rara. Falou da necessidade de
fiscalizar as escolas e adequá-las com as condições sanitárias mínimas. Justificou o voto favorável o Vereador ALCIDES CARDOSO,
informando que jamais votará contra professores ou qualquer um da classe da educação. Esclareceu seu pedido de vistas, na sem-
ana passada, sobre o requerimento e informou que queria colaborar com o mesmo. Destacou o que precisa ser acompanhado den-
tro das redes e a importância da criação da comissão. DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 468/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE
SEJAM DISPONIBILIZADAS AS UNIDADES DE ENSINO DO MUNICÍPIO QUE ESTEJAM NAS PROXIMIDADES DAS COMU-
NIDADES WARAO PARA QUE SIRVAM COMO POLOS DE APOIO PARA A OFERTA DO CURSO DE PORTUGUÊS DISPONIBI-
LIZADO PELO IFPE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 469/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJA ELABORADO E
PUBLICADO NOS CANAIS OFICIAIS DA PREFEITURA DO RECIFE UM CRONOGRAMA COM AS DATAS E LOCAIS DA
VACINAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE, DIVIDIDOS POR CATEGORIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 470/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJA PROVIDENCIADO UM LOCAL FIXO PARA VACINAÇÃO DE PROFISSIONAIS
DE SAÚDE CONTEMPLADOS NA FASE 1 DO PLANO DE VACINAÇÃO DO MUNICÍPIO QUE PERDERAM A VACINAÇÃO PRO-
GRAMADA FEITA PELAS EQUIPES VOLANTES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 471/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA
QUE INCLUA OS PROFISSIONAIS DO LABORATÓRIO DO IMIP, QUE ESTÃO FAZENDO COLETA DE TESTES DE COVID, NO
PLANO DE VACINAÇÃO DO RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 473/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA Q    UE, SEJA GARAN-
TIDA A VACINAÇÃO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE QUANDO FOR INICIADA A VACINAÇÃO NAS UNIDADES
BÁSICAS DE SAÚDE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 474/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DAS CANALETAS E
ANÁLISE DE SOLUÇÕES ADICIONAIS NA RUA JOSÉ DE ALENCAR, NO BAIRRO DA BOA VISTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 475/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA QUE, A PARTIR DOS DADOS TRAZIDOS, ADOTE AS PROVIDÊNCIAS
NECESSÁRIAS NO SISTEMA DE TESTAGEM PARA COVID-19 A FIM DE AUMENTAR SUA EFICIÊNCIA - FOI APROVADO.
Justificou o voto nas Matérias de sua autoria o Vereador IVAN MORAES, que destacou a importância dos requerimentos aprovados,
de sua autoria, sobre o enfretamento ao COVID-19. Disse que é importante que a prefeitura garanta quem está na linha de frente e
quem é prioritário. Trouxe denúncia no que diz respeito a testagem do poder público municipal e disse que, do final de novembro até
o dia de hoje, várias pessoas não receberam seus resultados. Destacou que já recebeu diversas reclamações. DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 476/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. Sr.
PREFEITO DO RECIFE PARA ANALISAR A VIABILIDADE DE TRANSFORMAR EM UM POSTO DE SAÚDE O ESPAÇO QUE ERA
DESTINADO AO FUNCIONAMENTO DA ESCOLA MUNICIPAL AFRÂNIO GODOY, A QUAL ENCONTRA-SE DESATIVADA, NA RUA
ENGENHO CANTO ALEGRE, EM FRENTE AO NÚMERO 294, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 477/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NAS RUAS ENGENHO CANTO
ALEGRE E NEGRÃO DE LIMA CAVALCANTI, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 478/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NAS RUAS DR. VALDIR PESSOA E ENGEN-
HO CAMBOINHA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 479/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DE CANAL DE ESGOTO NA RUA PIO MUNIZ DE FARIAS, NO BAIRRO DO
BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 480/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADA
DO POSTE HOO 9720, 2ª TRAVESSA ANTÔNIO CORREIA DE ARAÚJO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 481/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO À
PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARO EM ENCANAÇÃO QUEBRADA DA
RUA APUCARANA, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 482/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR
OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO E SANEAMENTO NA RUA ÁUREO XAVIER, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 483/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E COLOCAÇÃO DE TAMPA
EM GALERIA NA 2ª TRAVESSA JOÃO CORREIA FILHO, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 484/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REVITALIZAÇÃO NAS GALERIAS DA RUA LAJE, NO BAIRRO
DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 485/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM
E DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA DE ESGOTO, NA RUA CARLOS GOMES, NO BAIRRO DA MADALENA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 486/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REVITALIZAÇÃO NAS GALE-
RIAS DA RUA MARIA JOSÉ DE LIMA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
487/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMI-
NAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARO EM ENCANAÇÃO QUEBRADA DA RUA JÁCOME DE ARAÚJO, Nº 10, NO BAIR-
RO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 497/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA EM
GALERIA DE ESGOTO NA RUA SANTO ÂNGELO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO;DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 498/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DAS GALERIAS DE ESGOTO NA RUA ARMANDO BURLE, NO BAIRRO DE
AFOGADOS- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 499/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA EM GALERIA
DE ESGOTO NA RUA IMBITUBA, (PRAÇA DA BARRIGUDA), NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 500/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TAPA BURACO NA RUA JOANA FRANCISCA DE AZEVEDO, NO
BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 501/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. Sr. PREFEITO DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A
REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA VINTE E UM DE MAIO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 502/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO E COLOCAÇÃO DE
TAMPA EM GALERIAS NA RUA CÓRREGO NOVO, NO BAIRRO DOS TORRÕES- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 503/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA EM GALERIA DE ESGOTO NA RUA TENENTE MINDELO, NO BAIR-
RO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 541/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE
ESGOTO, RUA JORNALISTA VILMA LESSA, COMUNIDADE CAÇOTE, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 542/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O RECOLHIMENTO DE LIXO, A DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS, BEM COMO
A PODA DE ÁRVORE, RUA CORONEL PILAR, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 543/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COM-
PESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARO EM ENCANAÇÃO QUEBRADA NA RUA BREJO NOVO, Nº
54, NO BAIRRO DO CURADO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 544/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA POR
LÂMPADAS DE LED, RUA VINTE E UM DE ABRIL, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 545/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS, ASSIM COMO A REMOÇÃO DE ENTUL-
HOS NA RUA BREJO NOVO, NO BAIRRO DO CURADO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
488/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA
AUTORIZAR UM ESTUDO TÉCNICO DE ENGENHARIA DE TRÁFEGO PARA INVERSÃO DO TRÂNSITO NA AV. MAURICIO DE
NASSAU COM O TRECHO ENTRE A ENTRADA DA BR-101 E CRUZAMENTO COM A ESTRADA DO BARBALHO, NO BAIRRO DA
IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 489/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMER-
INHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE
UM POSTE COM BRAÇO DE FERRO COM ILUMINAÇÃO NA RUA FILADÉLFIA, EM FRENTE AO Nº 135, NO BAIRRO DA IPUTIN-
GA- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 490/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO
JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA AGRIPINO LACERDA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 491/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA, NA AV. MAURICIO DE NAS-
SAU, CAPELA DE SANTO ANTÔNIO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 492/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRU-
TURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA COSME BEZERRA, NO BAIR-

RO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 493/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NAS RUAS HENRIQUE MILET E FILADÉLFIA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 494/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DA PONTE DA SALVAÇÃO,
LOCALIZADA ENTRE O FINAL DA ESTRADA DO BARBALHO E A RUA DEZENOVE DE ABRIL, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 495/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O RETORNO DA EQUIPE DOS
AGENTES DE SAÚDE DA FAMÍLIA EM ALGUMAS RUAS, QUE ATENDE NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 496/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÕES, RUA DO MAN-
DUZINHO, EM FRENTE AO Nº 76, NO BAIRRO DO SANCHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
504/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE PARA
DETERMINAR A INCLUSÃO DAS PESSOAS COM SÍNDROME DE DOWN, AUTISMO E DEFICIÊNCIA INTELECTUAL NO GRUPO
PRIORITÁRIO A SER IMUNIZADO NA FASE 3 DO PLANO NACIONAL DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19. Discutiu a Matéria
a Vereadora DANI PORTELA, que agradeceu a oportunidade e destacou o requerimento Nº 504/2021, de autoria do Vereador FRED
FERREIRA. Dentro da discussão, tratou sobre os requerimentos Nºs 678 e 679/2021, de autoria da Vereadora MICHELE COLLINS.
Informou que, junto com o Vereador IVAN MORAES, propôs um requerimento sobre a inclusão das pessoas com deficiência no plano
de vacinação. Disse que seria um debate para ampliar a vacinação e que este grupo seja prioritário, pois é um pedido que torne essa
obrigatoriedade mais ampla - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 506/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FRED FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA RIO OCEÂNICO, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 508/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS EM TODA EXTENSÃO DA RUA DAS ROSAS
NA COMUNIDADE DA VILA DA MINERVA, BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 509/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS EM TODA EXTENSÃO DA RUAASA BRANCA NA COMU-
NIDADE DA VILA DA MINERVA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
510/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS EM TODA EXTENSÃO DA RUA DAS FLORES NA COMUNIDADE DA
VILA DA MINERVA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 511/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE
TRANSPORTE PARA PROVIDENCIAR O AUMENTO DA FROTA DE ÔNIBUS EM CIRCULAÇÃO DA LINHA 121, VILA DA SUDENE.
Discutiu a Matéria o Vereador TADEU CALHEIROS, que corroborou com os requerimentos da Vereadora CIDA PEDROSA. Falou da
necessidade da ampliação para diminuir cada vez mais a aglomeração. Foi aparteado pelo Vereador ALMIR FERNANDO, que desta-
cou alguns requerimentos da Vereadora CIDA PEDROSA e falou da importância dos mesmos. Cobrou o armamento da Guarda
Municipal do Recife para proteger os cidadãos e cidadãs da cidade e fez alguns destaques sobre a necessidade de transportes cole-
tivos no Recife - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 512/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA
PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA PROVIDENCIAR
A IMPLANTAÇÃO DE UMA INTEGRAÇÃO TEMPORAL ENTRE AS LINHAS DO BAIRRO DO IPSEP E A ESTAÇÃO DE METRÔ AFO-
GADOS, NOS SENTIDOS ÔNIBUS-METRÔ E METRÔ-ÔNIBUS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
513/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A REQUALIFICAÇÃO E INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO INTERNAS E EXTERNAS NO SÍTIO TRINDADE -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 514/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA,
DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA SOLICITAR O RETORNO DA
LINHA VILA DO IPSEP (PRÍNCIPE) - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 515/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO
DA CONCHA ACÚSTICA DO SÍTIO TRINDADE E DAR UTILIDADE PERMANENTE À ÁREA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 516/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DO PARQUE BOTÂNICO DO SÍTIO TRINDADE - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 517/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE POLÍTICA URBANA E LICENCIAMENTO PARA PROVIDENCIAR O ORDENAMENTO DE
VAGAS ROTATIVAS DE EMBARQUE E DESEMBARQUE AOS VEÍCULOS DE TRANSPORTE ESCOLAR COLETIVO DURANTE O
HORÁRIO DE PICO EM FRENTE ÀS ESCOLAS ATENDIDAS POR ESTE SERVIÇO E EM QUANTIDADE PROPORCIONAL AO
PORTE DAS INSTITUIÇÕES. Discutiu as Matérias a Vereadora CIDA PEDROSA, que destacou que três de seus requerimentos
tratam do Sítio da Trindade. Lembrou o quanto é emblemático do ponto de vista histórico. Ressaltou o Instituto Casa Amarela
Sustentável, que é luta do povo, para que a Concha Acústica seja restaurada e que o Parque seja utilizado pelo povo e tenha segu-
rança.  Os outros três requerimentos foram provocados pela Associação de Mulheres Amigas do Ipsep que tem sofrido muito com a
escassez dos transportes coletivos e os constantes assaltos nos bairros da cidade do Recife. Destacou, ainda, que o último requer-
imento trata-se do Sindicato de Transportes Escolares para que tenha o ordenamento de vagas na frente das escolas públicas e pri-
vadas  - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 518/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE BARREIRAS
FÍSICAS E A RENOVAÇÃO DA SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DAS RUAS PIRIÁ, MAIAME, E BACIA, TODAS NO BAIRRO DE AFO-
GADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 519/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDEN-
CIAR A CAPINAÇÃO NA RUA SÃO RAFAEL, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 520/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO E DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS DE
ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA NOVA, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 521/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A TROCA DA LÂMPADA DOS POSTES, TODOS LOCALIZA-
DOS NA RUA CASA AMARELA, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 522/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE REVITALIZAÇÃO E LIMPEZA EM TODA A EXTENSÃO DO CANAL DA AVENIDA SENADOR
ROBERT KENNEDY, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 523/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS
SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES, COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS, LIMPEZA DA PRAÇA, PINTURA DO MEIO-FIO E CAPINAÇÃO
NA PRAÇA QUINZE DE SETEMBRO, RUA FELIPE DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 524/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O REPLANTE DO ESPÉCIME PSIDIUM CATRLEIANUMA (ARAÇÁ AMARELO)
NA LAGOA DO ARAÇÁ, RUA ENGENHO JOSÉ BRANDÃO CAVALCANTE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 525/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
A PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE CONSERTO DA ESTRUTURA DA TAMPA DE ESGOTO NA RUA
DOUTOR MIGUEL VIEIRA FERREIRA, EM FRENTE AO NÚMERO 842 F, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 526/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DO ASFALTO E DESOBSTRUÇÃO DAS GALE-
RIAS NA RUA CONSELHEIRO SILVEIRA E SOUZA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 527/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
CTTU PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE UM ESTUDO TÉCNICO PARA IMPLANTAÇÃO DE SEMÁFORO GRUPO FOCAL
SEQUENCIAL EM FRENTE ÀS ESCOLAS, UNIVERSIDADES E VIAS ONDE HÁ MAIOR FLUXO DE VEÍCULOS NO MUNICÍPIO DO
RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 528/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL
SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE TRÊS LOMBADAS NA
RUA INÁCIO GALVÃO DOS SANTOS, SENDO UMA EM FRENTE À ESCOLA MUNICIPAL ENGENHEIRO EDINALDO MIRANDA DE
OLIVEIRA, OUTRA PRÓXIMA AO NÚMERO 384, E OUTRA ENTRE ESSES DOIS PONTOS, NO BAIRRO DA ENCRUZILHADA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 529/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O CORTE DE ÁRVORE EM FRENTE À ESCOLA
ROTARY DO ALTO DO PASCAL, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
530/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA PROVI-
DENCIAR O REPARO NA TUBULAÇÃO DO ESGOTO LOCALIZADO EM FRENTE À ESCOLA ROTARY DO ALTO DO PASCOAL,
RUA LADEIRA DE PEDRA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
531/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SANEAMENTO DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR A REGULARIZAÇÃO DA MARGEM E DESOBSTRUÇÃO DO RIO BEBERIBE, NA RUA CANAVIAL, NO
BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 532/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DO CANAL DA
AV. TRINTA DE OUTUBRO, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 533/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO CONSÓRCIO GRANDE
RECIFE PARA PROVIDENCIAR O RETORNO DA LINHA 332 - TOTÓ/ABDIAS DE CARVALHO - FOI APROVADO;DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 534/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO
DE EDUCAÇÃO DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE CRECHE NO PRÉDIO LOCALIZADO NA RUA
DA CAPELA, ESQUINA COM A RUA JOÃO DE ANDRADE, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 535/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO
DE EDUCAÇÃO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR CONSTRUÇÃO DE CRECHE NO ALTO JOSÉ DO PINHO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 536/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA DETERMINAR A SINALIZAÇÃO DE PROIBIÇÃO DE ESTACIONAMENTO NA RUA
JOÃO ARRUDA MARINHO, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
537/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR
A INSTALAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA PROFESSOR JOSÉ VICENTE, ENTRE OS NÚMEROS 48 E 156, NO BAIRRO DO IPSEP
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 538/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA CUT, NA COMUNIDADE DO
CAÇOTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 539/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA AVIADOR
SEVERIANO LINS, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 540/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
MANUTENÇÃO DA ESCADARIA PARA TRAVESSIA LOCALIZADA NA AVENIDA RUI BARBOSA, EM FRENTE AO PARQUE DA
JAQUEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 546/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE
COLLINS, DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO PARA PROVIDENCIAR O
REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NA RUA VINTE E UM DE JUNHO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 678/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA INCLUIR QUE CRIANÇAS COM DOENÇAS AUTOIMUNES E DOENÇAS
IMUNOSSUPRIMIDAS DE RECIFE E SEUS CUIDADORES TENHAM PRIORIDADE NO PLANO RECIFE VACINA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 679/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO, SR. PREFEITO DO RECIFE PARA INCLUIR QUE CRIANÇAS COM DOENÇAS RARAS E/OU COM
DEFICIÊNCIA, DE RECIFE E SEUS CUIDADORES TENHAM PRIORIDADE NO PLANO RECIFE VACINA. Discutiu os
Requerimentos Nºs 678 e 679/2021 a Vereadora MICHELE COLLINS, que falou sobre a inclusão, no plano municipal de vacinação,
as crianças com doenças autoimunes, doenças imunosupressivas e as crianças com doenças raras e com deficiência. Informou que
é completamente diferente do que já foi apresentado na Casa. Destacou a importância dessas pessoas serem vacinadas, bem como
os pais e cuidadores dessas crianças. Fez o apelo ao prefeito do Recife e ao secretário de Saúde do município - FOI APROVADO;
PRIMEIRA DISCUSSÃO - 3/5 -  DOS PARECERES Nºs. 01, 02 e 03/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES. E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO



PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 01/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE INSTITUI O
AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL - AME CARNAVAL DO RECIFE, DESTINADO À CONCESSÃO DE BENEFÍCIO FINANCEIRO
A AGREMIAÇÕES E DEMAIS ATRAÇÕES ARTÍSTICAS QUE ATUARAM NO CARNAVAL DO RECIFE EM 2020 E PREENCHAM OS
DEMAIS REQUISITOS PREVISTOS NESTA LEI, DIANTE DA IMPOSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE EVENTOS CARNAVALE-
SCOS EM 2021, POR FORÇA DA PERMANÊNCIA DA PANDEMIA DE COVID-19. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO;
ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DIL-
SON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE
FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMOR-
IM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 35 (trinta e cinco) votos - FOI APROVADO. Justificou o voto favorável a Vereadora
ANDREZA ROMERO, que parabenizou a iniciativa do prefeito João Campos por ter conseguido captar recursos e parabenizou tam-
bém o esforço desta Casa em dar celeridade a uma questão humanitária. Reforçou que a criação do Auxílio Municipal Emergencial
é uma medida de interesse público e social, que obedece às regras da Constituição e da Lei Orgânica do Município. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador JAIRO BRITTO, que pediu para registrar seu voto favorável ao Projeto de Lei do Executivo Nº
01/2021. O senhor Presidente esclareceu ao Vereador que a votação já havia sido concluída. O Vereador JAIRO BRITTO pediu para
registrar seu voto favorável em Ata. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que, devido ao problema em sua
rede, não conseguiu votar. Pediu para registrar seu voto favorável ao projeto. O senhor Presidente informou que a declaração do voto
do Vereador ficará registrado em Ata. Também justificou o voto favorável a Vereadora CIDA PEDROSA, que parabenizou o prefeito
João Campos e a gestão de cultura do munícipio do Recife por ter encaminhado a esta Casa o AME. Ressaltou que o valor deste
Projeto de Lei é o maior valor que se tem no Brasil. Destacou outras pessoas envolvidas que ainda se encontram com dificuldades
financeiras e disse que está se discutindo no governo municipal uma proposta para que os técnicos e técnicas façam cursos de reci-
clagem e, a partir disso, recebam uma bolsa. Se colocou à disposição para a construção dessa proposta. Fez uso da palavra, em
QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que fez um apelo à Mesa no sentido de abrir uma exceção na questão da votação
da Matéria, pois alguns vereadores também encontraram dificuldades na hora e não puderam votar. O senhor Presidente concedeu
o pedido do Vereador CHICO KIKO. Justificaram os votos favoráveis os Vereadores: DANI PORTELA, que destacou que a crise não
é apenas de saúde pública, e sim que tem levado graves consequências socioeconômicas e políticas. Disse que precisa enfrentar a
pandemia com todas essas perspectivas e entende que a mesma agravou as desigualdades. Destacou que o auxílio é bem-vindo,
embora insuficiente. Informou que o AME não atende a todas as categorias. Reiterou que o auxílio precisa ser expandido; IVAN
MORAES, que destacou o esforço do secretário de cultura, senhor Ricardo Melo, e do presidente da Fundação de Cultura, senhor
José Manoel, porém destacou as dívidas que a gestão do PSB deve à classe cultural. Disse que o recurso que será dado a catego-
ria é muito pouco e destacou que o AME deixa de fora os trabalhadores e trabalhadoras informais, os técnicos e técnicas, as pes-
soas do comércio popular e as agremiações que fazem o carnaval do Recife. Informou, ainda, que muitas artistas estão vendendo
seus próprios instrumentos. Falou da necessidade da luta dos Vereadores para que a cultura do Recife seja respeitada; LIANA
CIRNE, que registrou que estão aprovando um auxílio necessário, mas que desaponta. Que fica muito aquém do que deveria ter fica-
do. Destacou que a lei não resolve quem vive da cultura e esclareceu que o programa está longe de ser um dos melhores ou maiores.
Citou um exemplo da prefeitura de São Paulo. Corroborou a fala do Vereador IVAN MORAES e registrou o desabafo que teve com
um dos mestres da cultura popular; OSMAR RICARDO, que ressaltou a importância dos discursos dos Vereadores e Vereadoras que
registraram seus votos e a abertura do diálogo com a PCR. Destacou a necessidade da inclusão de pessoas que ficam por trás dos
palcos esquecidos pelo poder público municipal. Tratou do desemprego e das áreas que serão prejudicadas. Parabenizou o prefeito
João Campos pela iniciativa e pediu que o mesmo ampliasse o projeto contemplando pessoas do comércio informal; RENATO
ANTUNES, que disse que o Executivo fez a sua parte solicitando regime de urgência e a dispensa de prazo. Deixou sua crítica ao
Poder Legislativo e disse que a urgência não pode tirar a comida da mesa do trabalhador e dos que precisam. Disse que quando o
Executivo envia o projeto, cabe ao Poder Legislativo a sua tramitação e aprovação. Registrou seu descontentamento, pois tinham
tudo para fazer um bom projeto. Também falou que poderia ter melhorado este projeto; RINALDO JÚNIOR, que disse que o governo
do PSB foi exatamente o governo que, no momento de pandemia, buscou ajudar quem mais precisa. Informou que acredita que o
prefeito João Campos ainda irá propor iniciativas para ajudar essas pessoas que não foram contempladas. Destacou o desejo de dis-
cutir o tema na frente da parlamentar de renda básica. Disse que o AME irá beneficiar 27 mil pessoas; SAMUEL SALAZAR, que reg-
istrou o gesto do prefeito João Campos em ter enviado o projeto para esta Casa mesmo num momento de dificuldade financeira.
Agradeceu aos Vereadores e Vereadoras pelo empenho e por terem agilizado a tramitação desse projeto. Fez um apelo que os par-
lamentares se articulassem em seus partidos e peçam aos prefeitos de seus partidos de outras cidades para que adotassem a medi-
da feita pelo prefeito João Campos. Registrou que recebeu em seu gabinete um grupo ligado à cultura, e que fez uma proposta, que
enviará a prefeitura do Recife, acerca da criação de uma nova forma de ajudar pessoas do setor cultural. Parabenizou a Vereadora
DANI PORTELA pela passagem do seu aniversário. O senhor Presidente parabenizou a Vereadora DANI PORTELA pelo dia do seu
aniversário. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que também parabenizou a Vereadora DANI
PORTELA pelo seu dia. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para logo
mais, em uma Reunião Extraordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois
de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

EXTRATO DO 8° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 17/2017 referente à prestação de serviços de condução de veículos.
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa SOLIMP TERCEIRIZAÇÔES DE MÃO DE OBRA EIRELI.
OBJETO: reajuste do valor correspondente ao Montante "B" Insumos, consignados na Convenção Coletiva de Trabalho - Ano Base
2020/2021, com registro no MTE: PE000163, em 31/01/2020, a partir de 07/02/2021 para o item vale transporte, e a partir de
01/03/2021 para os itens fardamento e seguro, reajustados pela variação anual do Índice de Preços ao Consumidor Amplo - IPCA,
conforme item 2.2 do Parágrafo Primeiro da Cláusula Segunda do Contrato original, devidamente comprovados. 
PREÇO: até R$ 5.760.927,36 (cinco milhões setecentos e sessenta mil novecentos e vinte e sete reais e trinta e seis centavos) - Valor global.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.01.2.001.3.3.90.37
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
22 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videocon-
ferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ANA LÚCIA e ZÉ
NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRAN-
CISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; RINALDO JUNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Fez uso da
palavra, em QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do ex-
vereador Erivaldo da Silva. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que se juntou ao pedido do Vereador
CHICO KIKO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo faleci-
mento do senhor Guitinho de Xambá. O senhor Presidente informou que faria um minuto de silêncio no momento oportuno. Havendo
número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA
da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando prosseguimento aos
trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram
as seguintes matérias: Projeto de Lei Nº 29/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 30/2021, de autoria do
Vereador DILSON BATISTA; Projeto de Lei Nº 31/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 32/2021, de autoria
da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Resolução Nº 06/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Resolução Nº 07/2021,
de autoria do Vereador IVAN MORAES; Memorando Nº 004/2021, do Gabinete da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO, solicitando o
desarquivamento dos PLO Nº 64/2017, PLO Nº 104/2017, PLO Nº 58/2018, PLO Nº 78/2018, PLO Nº 108/2018, PLO Nº 164/2018,
PLO Nº 184/2018, PLO Nº 247/2019, PLO Nº 17/2020, PLO Nº 33/2020, PLO Nº 183/2020, PLO Nº 188/2020 e PLO Nº 189/2020;
Ofício Nº 211/2021 - SECRETÁRIA DO GOVERNO, encaminhando resposta ao Requerimento Nº 7490/2020, de autoria do Vereador
IVAN MORAES. REQUERIMENTOS Nºs 738/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 739/2021 a 744/2021, de autoria do
Vereador DAVI MUNIZ; 745/2021 a 751/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 752/2021 e 753/2021, de autoria do
Vereador IVAN MORAES; 754/2021 e 756/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 757/2021, de autoria do Vereador
MARCO AURÉLIO FILHO; 758/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 759/2021 a 771/2021, de autoria do Vereador ALMIR
FERNANDO; 772/2021 e 773/2021, de autoria do Vereador  MARCO AURÉLIO FILHO; 774/2021 a 780/2021, de autoria do Vereador
WALDOMIRO AMORIM; 781/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 782/2021, de autoria do Vereador TADEU CAL-
HEIROS; 783/2021 a 795/2021, de autoria do Vereador  FELIPE FRANCISMAR; 796/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE
MENUDO; 797/2021 a 802/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 803/2021, de autoria do Vereador JAIRO BRITTO;
804/2021, de autoria do Vereador  ALCIDES CARDOSO; 805/2021 a 807/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 808/2021
a 824/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 825/2021 a 828/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 829/2021,
de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 830/2021 a 835/2021, de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 836/2021, de auto-
ria do Vereador DILSON BATISTA; 837/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 838/2021 a 844/2021, de autoria do
Vereador DODUEL VARELA; 845/2020, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA;  846/2021 a 855/2021, de autoria da Vereadora
NATÁLIA DE MENUDO; 856/2021 a 862/2021, de autoria do Vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 863 a 872/2021, de autoria do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 873 e 874/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 875 e 876/2021, de autoria da
Vereadora CIDA PEDROSA; 877 a 888/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 889/2021, de autoria do Vereador
ADERALDO PINTO; 890 a 902/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 903/2021, de autoria da Vereadora MICHELE
COLLINS; 904 a 907/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 908/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR;
909 a 913/2021, de autoria do Vereador JOSELITO FERREIRA; 914 a 918/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 919 a
922/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 923 a 932/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 933 a 937/2021,
de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 938 a 942/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 943 a 947/2021, de autoria
do Vereador CHICO KIKO; 948 e 949/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 950/2021, de autoria do Vereador ERIBER-
TO RAFAEL; 951 a 958/2021, de autoria do Vereador CHICO KIKO; 959 e 960/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO;
961/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 962 e 963/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO; 964/2021, de
autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 965/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE. No horário destinado ao PEQUENO
EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora DANI PORTELA, dentro do pedido do Vereador IVAN MORAES do
minuto de silêncio em homenagem póstuma ao senhor Guitinho de Xambá, aproveitou para fazer uma homenagem ao mesmo, desta-
cando seu trabalho como grande referência para cultura de Pernambuco e população negra. Reforçou o pedido do minuto de silên-
cio ao homenageado. Destacou a morte, no último dia 21 de fevereiro, de Lorena Muniz, mulher trans, que foi abandonada incon-
sciente dentro de uma clínica em chamas em São Paulo. Destacou a falta de políticas públicas para os transvestigeneres e pediu
também um minuto de silêncio em homenagem à Lorena Muniz. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ERIBERTO RAFAEL,
que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do ex-vereador Erivaldo da Silva. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora LIANA CIRNE, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor Edimilson Menezes, dirigente do PT/PE.
A próxima oradora a usar a palavra, Vereadora LIANA CIRNE, solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor
Edmilson Menezes e teceu elogios ao mesmo, externando condolências a toda família do dirigente do PT estadual. Reiterou a fala
da Vereadora DANI PORTELA e destacou que nós perdemos uma pessoa que ensinou a fazer política que foi o Guitinho de Xambá.
Destacou o trabalho do mesmo. O próximo orador a falar, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, registrou o falecimento do ex-vereador
Eri - Erivaldo da Silva. Teceu elogios ao mesmo e disse que será merecido o minuto de silêncio. Disse que o mesmo é conhecido por
sua lealdade e companheirismo. Informou que foi pego de surpresa, na última sexta-feira, quando seu pai, deputado Marco Aurélio,
sofreu um princípio de AVC, mas já está bem. Disse que fará seus agradecimentos no GRANDE EXPEDIENTE. Destacou a Ação
Inverno, idealizada pelo prefeito João Campos. Reafirmou o comprometimento desta Casa com a pauta.  O próximo orador a usar a
palavra, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, lamentou e disse que é triste iniciar uma sessão perdendo pessoas importantes para a
sociedade. Destacou o Dia Nacional de Combate às Drogas e Álcool. Falou da quantidade de pessoas que têm entrado no vício.

Pediu que a Defesa Social proíba a venda da cola de sapateiro aos menores de idade. O próximo orador, Vereador RINALDO
JÚNIOR, desejou um bom dia especial ao Programa das Academias da Cidade - PAC pelos 19 anos de sua existência. Destacou a
importância do Programa e informou que propôs uma emenda para a categoria. Parabenizou a todos os profissionais de todos os
polos espalhados na cidade.  O próximo orador a usar a palavra, Vereador PAULO MUNIZ, lançou um projeto de gabinete que vai
nortear sua equipe. Convidou a todos os Vereadores e Vereadoras para participar do "Transforma Zona Sul". Destacou como será
feito o projeto, bem como as dificuldades a serem acompanhadas. Convidou a todos para participar, na quarta-feira, às 15h, da
primeira Audiência Pública sobre o tema e destacou o êxito do Programa das Academias da Cidade - PAC. O próximo orador a usar
a palavra, Vereador CHICO KIKO, registrou a admiração e o respeito o ex-vereador Eri. Teceu elogios ao trabalho do mesmo.
Externou sua revolta sobre a pichação feita com a estátua do cantor Reginaldo Rossi e pediu para que as pessoas que cometeram
o ato limpassem o monumento. O senhor Presidente determinou a Primeira Secretária que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL,
oportunidade em que foram registradas as presenças dos Senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO;
ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FER-
RAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELI-
TO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE
COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JUNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL
SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente
submeteu ao Plenário a pauta do PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 680/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE
APLAUSO À EQUIPE DA DELEGACIA DE POLÍCIA DO IDOSO, BEM COMO AOS DELEGADOS DE POLÍCIA CIVIL DE PERNAM-
BUCO, TEREZA NOGUEIRA, MARISANDRA PIMENTEL E PAULO NOGUEIRA, PELOS BRILHANTES TRABALHOS DE
INVESTIGAÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 714/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO DE TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DESTA CASA LEGISLATIVA DO TEXTO INTIT-
ULADO "O SILÊNCIO DO GALO", DE AUTORIA DO EX-GOVERNADOR DE PERNAMBUCO, EX-PREFEITO, BEM COMO EX-
VEREADOR DA CIDADE DO RECIFE E ADVOGADO, DR. GUSTAVO KRAUSE, PUBLICADO NA COLUNA CIDADES, JORNAL DO
COMMÉRCIO, NO DIA 13 DE FEVEREIRO DE 2021- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 715/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO CLUBE DAS MÁSCARAS O GALO
DA MADRUGADA, EM VIRTUDE DA CONTRIBUIÇÃO CARNAVALESCA CONCEDIDA POR MEIO DE UM PROGRAMA ESPECIAL
AUDIOVISUAL, EXIBIDO NO SÁBADO, 13 DE FEVEREIRO DE 2021, EM SEU CANAL DE YOUTUBE - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 690/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO
DE APLAUSOS AOS MEMBROS DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO, DO 19º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR, PELA BRIL-
HANTE ATUAÇÃO E SALVAMENTO DA VIDA DE UMA BEBÊ DURANTE A OCORRÊNCIA POLICIAL NO DIA 09/02/2021, NA COMU-
NIDADE DO BODE - FOI APROVADO. Em seguida, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual
constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 547/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABI-
ANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA
ILUMINAÇÃO ATUAL PARA ILUMINAÇÃO COM LÂMPADAS DE LED NA RUA ARTHUR LÍCIO, PRAÇA DO BODE, NO BAIRRO DO
PINA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 548/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FER-
RAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA A IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIAS NA AVENIDA
CAXANGÁ E NA AVENIDA MASCARENHAS DE MORAIS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
549/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE POSTE E ILUMINAÇÃO EM LED NA RUA ADVOGADO CLARINDO PEREIRA
DE CARVALHO, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 550/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ADOTAR AS
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA ESTUDO E IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NO CRUZAMENTO DA RUA SÃO
LUÍS COM A AV. ENCANTA MOÇA, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
551/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DA CIDADE DO
RECIFE PARA ANALISAR A VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE ESPAÇOS PARA ANIMAIS DOMÉSTICOS EM PRAÇAS E LOCAIS
PÚBLICOS, A FIM DE QUE SE POSSIBILITE A LIVRE CIRCULAÇÃO DELES SEM A NECESSIDADE DE USO DE GUIAS- FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 552/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE UM CORRIMÃO PARA A
ESCADARIA 2ª SUBIDA DA JOSELIA, LOCALIZADA NA AV. JOSELIA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA- FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 553/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES DO RECIFE OS SERVIÇOS DE PINTURA E MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DA
QUADRA, CONSTRUÍDA EM 2008, LOCALIZADA AO LADO DA PONTE MOTOCOLOMBÓ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 554/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACAS E DESOBSTRUÇÃO DE GALE-
RIAS DE ESGOTO NA RUA ITÁPOLIS, EM FRENTE AOS NÚMEROS 129 E 149, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 555/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES E
LOMBADA NA RUA VINTE E UM DE ABRIL, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 556/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A RECOLOCAÇÃO DAS TELAS DE PROTEÇÃO NA QUADRA DO CENTRO SOCIAL URBANO NA RUA
DOM EXPEDITO MOURA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
634/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROV-
IDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DA CANALETA, RETIRADA DOS LIXOS QUE ESTÃO ACUMULADOS E PODA
DA ÁRVORE, NA RUA CORONEL PILAR, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 635/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA TETEU, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 636/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA SABIÁ, NA
COMUNIDADE DO PASSARINHO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 637/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA DE CANALETA, CAPINAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO, NA RUA DR. SEVERINO JATOBÁ, NO BAIRRO DO BONGI- FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 638/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CANALETA, CAPINAÇÃO
E REPARO EM CALÇADA, NA RUA ISAAC MARKMAN, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 639/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO NA RUA ALEXANDRE PADILHA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 640/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E
LIMPEZA DE CANELETA NA RUA DESEMBARGADOR FRANCISCO LUIZ, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 641/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS PARA LED, A PODA DE ÁRVORE E
A RECUPERAÇÃO DAS CALÇADAS NA RUA CANTORA DALVA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DO PORTO DA MADEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 642/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACAS, A DRENAGEM E A
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS DE ESGOTO NA AVENIDA JUSTIÇA E PAZ, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 643/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DE
CANAL DE ESGOTO, NA RUA CÓRREGO DO DEODATO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 644/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MAJOR MÁRIO PORTELA, NO
BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 645/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE
RECAPEAMENTO E SANEAMENTO NA RUA ÁUREO XAVIER, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 646/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO AO PRESI-
DENTE DA CELPE, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE POSTE NA RUA CANTORA DALVA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DO
PORTO DA MADEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 647/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A
RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NA AVENIDA MANOEL GONÇALVES DA LUZ, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 665/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E TROCA
DAS LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA POR LED, NA RUA MARIA GOUVEIA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 666/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO, NA RUA PARANÁ,
NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 667/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DAS CANALETAS DE ESGOTO, NA RUA DANIEL LISBOA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 668/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE REPARO EM UMA ENCANAÇÃO QUEBRADA
NA RUA CÓRREGO DO DEODATO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 669/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE TERRENO, NA RUA OURÉM, BLOCO A3, NO BAIRRO DE SAN
MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 670/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E A LIMPEZA DO POSTO
DE SAÚDE DO VIETNÃ, DISTRITO SANITÁRIO 4, NA RUA VINTE E UM DE ABRIL, Nº 3677, NA COMUNIDADE DO VIETNÃ - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 677/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA DESEMBARGADOR JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 557/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA JOSÉ DOS SANTOS, NO BAIRRO DO
ENGENHO DO MEIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 558/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE TAMPAS
DAS GALERIAS NA RUA LEAL DE BARROS, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 685/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADA DE LED EM POSTE, NA RUA BOM JESUS DA LAPA DE ESQUINA COM A RUA
SOUZA BANDEIRA EM FRENTE AO N° 09, NO BAIRRO DA TORRE- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 686/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, PARA
PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA GUAPÉ, NO BAIRRO DO ZUMBI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 687/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA CTTU, PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA ANTÔNIO DE SÁ, NO BAIRRO DO PRADO
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 688/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA
EDUARDO FONSECA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 708/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL, SOLICITAR A
INTERVENÇÃO DA SDS POR MOTIVO DE SEGURANÇA NA RUA FREI TEÓFILO DE VIRGOLETTA, NO BAIRRO DO ZUMBI - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 559/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, PARA IMPLANTAR UMA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMEN-
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TO (UPA) NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS NO LOCAL ONDE FUNCIONAVA O CENTRO SOCIAL URBANO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 560/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NA 2ª TRAVESSA DO
PARAÍSO, NO BAIRRO DO COQUEIRAL - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 561/2021, DE AUTO-
RIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL, PARA
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE APLICAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA ARGINA AGUIAR, NO BAIRRO DE TEJIPIÓ - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 562/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 4
DE NOVEMBRO, ÀS 9H30, VISANDO À COMEMORAÇÃO DOS 504 ANOS DA REFORMA PROTESTANTE - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 563/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, SOLICITANDO A
REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 29 DE JUNHO, ÀS
9H, EM COMEMORAÇÃO AO "DIA INTERNACIONAL CONTRA O ABUSO E TRÁFICO ILÍCITO DE DROGAS" - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 564/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, SOLICITANDO A
REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 9 DE DEZEMBRO,
ÀS 9H30, COM A FINALIDADE DE COMEMORAR O DIA DA BÍBLIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 592/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE HABITAÇÃO
DO RECIFE, PARA REALIZAR AÇÃO DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA URBANA NA COMUNIDADE CONHECIDA COMO
"TERRA PROMETIDA", NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 566/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR OS SERVIÇOS
DE LIMPEZA DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO E A TROCA DA TAMPA NA RUA ITAIÇUBA EM FRETE AO NÚMERO 68,
NO BAIRRO DO  PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 567/2021, DE AUTORIA DA VEREADO-
RA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE
NA RUA PROFESSOR WANDERLEY FILHO Nº 336, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 568/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECU-
TIVO DA DEFESA CIVIL, PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS VISANDO À CONSTRUÇÃO
DE UMA ENCOSTA NA RUA DO CANDOMBLÉ Nº 31, NO BAIRRO DA LINHA DO TIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 569/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO E A TROCA DA TAMPA NA
RUA ARTUR LÍCIO EM FRETE AO NÚMERO 278, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 718/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO, RUA JOÃO BANDEIRA DE MELO, EM
FRENTE AO NÚMERO 136, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 719/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO, RUA ARNICA, EM FRETE A HENRIQUE LANTERNAGEM
E AO NÚMERO 10 A, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 720/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDEN-
CIAR A AGILIDADE NAS CONSULTAS E MATERIAIS DE COLETA DE EXAMES NO POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA JOÃO
RODRIGUES (PSF), RUA BARRETOS, Nº 120, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 721/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS DE LED NO POSTE DE NÚMERO BO 02288, AV. DONA BENVINDA DE FARIAS, EM
FRENTE À ASSEMBLEIA DE DEUS, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 722/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO COM PICHE NA RUA DONA BENVINDA DE FARIAS, NO BAIRRO DE BOA
VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 570/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR
RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, A COLOCAÇÃO DE TAMPA DE ESGOTO
NA REDE DE DRENAGEM DESOBSTRUÇÃO E TROCA DAS CANALETAS DA RUA DO ARAGÃO, NO BAIRRO DA BOA VISTA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 571/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DESOBSTRUÇÃO E TROCA DAS
CANALETAS NA ESTRADA DOS REMÉDIOS, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 705/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA, DRENAGEM E TROCA DAS CANALETAS NA RUA MAGUARI, NO BAIRRO DE AFOGADOS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 706/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O RECAPEAMENTO, SERVIÇO DE TAPA-BURA-
CO E A MANUTENÇÃO DA REDE DE DRENAGEM DA RUA SALMÃO, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 572/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL DAS RUAS: AGEU; RIO
NILO; BELÉM E RUA NOVA, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 573/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE
PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA ESTRADA DO PASSARINHO, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 574/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA SAMARIA
COM TRAVESSA DA RUA AGEU Nº 98, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 575/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA EXECUTAR A RECUPERAÇÃO DA PONTE NA AV. CONCRIZ, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 576/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE LUMINÁRIAS E LÂMPADAS DE LED
EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BEIJA FLÔR, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 577/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE LUMINÁRIAS E LÂMPADAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ELISA
CABRAL, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 709/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA CAMBARATIBA, 1ª TRAVESSA, NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 710/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE DOIS POSTES COM LUMINÁRIAS DE LED
NA RUA VARGEM LINDA, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 711/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA VARGEM LINDA, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 578/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO A SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA VIABILIZAR MELHORIAS NA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA JOÃO
RODRIGUES, RUA BARREIROS N° 90, BEIRA RIO, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 579/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO
RECIFE, PARA DETERMINAR A SOLICITAÇÃO DE REQUALIFICAÇÃO E MANUTENÇÃO DA FEIRA DE ARTE E ARTESANATO NA
PRAÇA DE BOA VIAGEM, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
580/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE
PERNAMBUCO, PARA DETERMINAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DA RUA DO FUTURO, NO BAIRRO DOS
AFLITOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 648/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES
CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO, PARA DETERMINAR O REFORÇO
NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DA PRAÇA DE CASA FORTE, E NAS RUAS QUE CORTAM TAL ESPAÇO PÚBLICO DE LAZER
E NEGÓCIOS, NO BAIRRO DE CASA FORTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 676/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA DETERMINAR O
SERVIÇO DE CALÇAMENTO DA RUA DA ESPERANÇA, NO BAIRRO DE TEJIPIÓ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 582/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A DIRETORA PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA E CANALETAS NA 2ª TRAVESSA
DA RUA BARRA DOS COQUEIROS, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
583/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 1ª TRAVESSA DA RUA VERDEJANTE,
NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 584/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 5ª TRAVESSA DA RUA BARRA DOS COQUEIROS, NO BAIRRO DO
IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 585/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FER-
NANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA
ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 4ª TRAVESSA DA RUA BARRA DOS COQUEIROS, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 586/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E DAS
CANALETAS NA 3ª TRAVESSA DA RUA BARRA DOS COQUEIROS, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 587/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 2ª TRAV-
ESSA DA RUA VERDEJANTE, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
588/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E CANALETAS NA 1ª TRAVESSA DA RUA BARRA DOS
COQUEIROS, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 589/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA VERDEJANTE, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 590/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO. INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, NA RUA FLOR DO SERTÃO, NO BAIRRO DO
JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 591/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FER-
NANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE
CORRIMÃO NA 1ª TRAVESSA BARRA DOS COQUEIROS, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 593/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
CTTU, PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE UM SEMÁFORO NA RUA REAL DA TORRE EM FRENTE À ORTOCLÍNICA, NO
BAIRRO DA MADALENA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 594/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO
DA CALÇADA EM FRENTE AO NÚMERO 07 RUA ZILDA S DE SANTANA VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 595/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO DA CALÇADA NA RUA JOSÉ DE HOLAN-
DA, 1162, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 596/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO NA RUA BARÃO DE TAMANDARÉ, NO BAIRRO DE CAJUEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 671/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOAQUIM ALHEIROS, NO BAIRRO DO CORDEIRO -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 672/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA
BÁRBARA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 673/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO
DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS, COMPOSTO PELAS RUAS CASSATUBA, CANAPI,
CATIGUÁ, ASSUNÇÃO, AGRESTE, ATAPUZ, ITABORÁ E IGASY, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 674/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO

INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA
JARBAS PERNAMBUCO, EM FRENTE À ESCOLA ESTADUAL JARBAS PERNAMBUCO, RUA BARÃO DE TAMANDARÉ, NO BAIR-
RO DE CAJUEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 716/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA AV. VASCO DA GAMA, PRÓXIMO AO MERCADO DOIS IRMÃOS E AO MERCADINHO LAÍS,
NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 717/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS
SERVIÇOS DE REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA DO ARRAIAL NOVO DO BOM JESUS, AO LADO DO CAMPO DO QUINZE, ESTRA-
DA DO FORTE DO ARRAIAL NOVO DO BOM JESUS, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 598/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ENGENHEIRO MURILO CARLOS, NO BAIRRO
DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO;      DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 599/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A
DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA CAPITÃO CLEMENTE ROCHA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 600/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA PASSO SANTA
CRUZ A PARTIR DO Nº 341 EM DIANTE, NO BAIRRO DO JÍQUIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 601/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM
DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOSÉ GOMES DE MOURA, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA- FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 602/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR SOLICITAR O SERVIÇO CONSERTO DO MURO
DE PROTEÇÃO DO CANAL DA RUA GUARAGI/REALEZA, ENTRE OS N° 200 E 206, E LIMPEZA DO CANAL REALEZA LOCAL-
IZADO NA RUA INTERLÂNDIA, NO BAIRRO DE SÃO JOSÉ- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
603/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE
DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA NO CANAL NA RUA WASHINGTON DUARTE ESPÍNDOLA NAS MEDIAÇÕES DO
NÚMERO 565, NA COMUNIDADE DE RODA DE FOGO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 604/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL NOVA AURORA, LOCALIZADO NA TV. DA ROSA, NA
COMUNIDADE DO COQUE, NA COMUNIDADE DA ILHA DE JOANA BEZERRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 605/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DAS SEGUINTES GALERIAS: RUA MATELÂNDIA, 290
PRÓXIMO A ESTAÇÃO DO METRO DO BARRO; E RUA AMADOR ARAUJO, 217, 239 E 250, PRÓXIMO A ANTIGA ESCOLA E
CRECHE VILA SÉSAMO, NO BAIRRO DO BARRO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 606/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A LIMPEZA DO CANAL E PODA DAS ÁRVORES NA RUA DAS LARANJEIRAS, NA COMUNIDADE DO JARDIM UCHÔA, NO BAIR-
RO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 607/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A O SERVIÇO DE TER-
RAPLANAGEM COM A COLOCAÇÃO DO MATERIAL FRESADO NA RUA JOÃO PAULO II, COMUNIDADE DO JARDIM UCHÔA,
NO BAIRRO DE AREIAS- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 608/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A
CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PISTA DE COOPER, PISTA DE BIKE CROSS, E QUADRA DE FUTEVÔLEI NA RUA
JARAGUARI, NO TERRENO EM FRENTE À ENTRADA DO ÔNIBUS DA INTEGRAÇÃO DE JOANA BEZERRA, COMUNIDADE DO
COQUE, NA COMUNIDADE DA ILHA JOANA BEZERRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
609/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE
DETERMINAR A MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS POR LED NO CAMPO DO FLORESTA
LOCALIZADO NA RUA GUIRAGIBE S\N, NO BAIRRO DO BARRO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 610/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM
DE DETERMINAR A REFORMA E REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA EL SALVADOR LOCALIZADA NA RUA AGUANIL, Nº 310-372, NO
BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 611/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A
MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS POR LED NO CAMPO DO ARROZ, LOCALIZADO NA
ESTRADA DO CURADO, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
612/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE
DETERMINAR A REFORMA E REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DE JARDIM SÃO PAULO LOCALIZADA NO BAIRRO DE JARDIM SÃO
PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 613/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE TRÊS POSTES
DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM LÂMPADAS DE LED NA RUA DA ESPERANÇA, NAS IMEDIAÇÕES DO Nº 1259, NO BAIRRO DO
BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 614/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL
NA TERCEIRA TRAVESSA DEODATO TORRES, Nº 17, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 615/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE PODA DE UMA ÁRVORE NA RUA LUIZ SALES, EM FRENTE AO Nº 67, NA
PRAÇA DO CAPÚA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 616/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA RONDONÓPOLIS, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 617/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA GUIRAGIBE, NO BAIRRO DO BARRO
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 618/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA
PACAEMBU, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 619/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETER-
MINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA OLÍMPIO COSTA, BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 620/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA PALMARES, BAIRRO DE AREIAS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 621/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REFORMA DA PRAÇA 4 DE OUTUBRO LOCAL-
IZADA NA RUA PRAÇA FERNANDO GALVÃO Nº01, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 622/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REQUALIFICAÇÃO E REFORMA, DA PRAÇA DO ATOR BARRETO JUNIOR, LOCALIZA-
DO NA RUA IBIPORÃ S\N, NA COMUNIDADE DA ILHA JOANA BEZERRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 623/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU
PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE 3 (TRÊS) LOMBADAS NA RUA PERY, EM FRENTE AS CASAS DE
NÚMEROS 52 E 58, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 624/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA APORÉ, NO BAIRRO DO BARRO- FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 625/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ANTÔNIO FIGUEIREDO, NO BAIRRO DA
ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 626/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO
DA RUA PIRAGIBE, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 627/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA GUATIMOZIM, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 628/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA PALMEIRA, NO BAIRRO DO BARRO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 629/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA
OTACÍLIO PESSOA, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 630/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA PEDRO JOSÉ VIÊIRA, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 631/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA NOS CANAIS: CANAL GUARULHOS; CANAL
RODOMAIA; CANAL DA RÁDIO CONTINENTAL, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 632/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A LIMPEZA DO CANAL, LIMPEZA DO RIO UCHÔA, TERRAPLANAGEM, PODA DAS
ARVORES E NA RESIDÊNCIA DE Nº111 UMA PLACA DE CONCRETO PARA UM BUEIRO, NA RUA OLIMPIO COSTA, NO BAIR-
RO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 633/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A MANUTENÇÃO NA
ILUMINAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS POR LED NO VIADUTO DE JARDIM SÃO PAULO LOCALIZADO NA RUA
LEANDRO BARRETO, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
654/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE
DETERMINAR A RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA GUARULHOS, AO LADO DO CANAL GUARULHOS, DO Nº 191 AO Nº
301, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 655/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A
REPOSIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO DA RUA CAPITÃO CLEMENTE ROCHA EM FRENTE AO Nº 10, NO BAIRRO DE AREIAS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 656/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE UMA LOMBADA
NA RUA GUARULHOS, EM FRENTE AS CASAS DE NÚMEROS 59, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 657/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE TRÊS LOMBADAS E PIN-
TURA DAS MESMAS NA RUA SEBASTIÃO GRANDE, COMUNIDADE DO JARDIM UCHÔA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 658/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO, PODA DAS
ÁRVORES E TROCA DE REFLETORES PARA AS LÂMPADAS DE LED NA RUA MAJOR CHAGAS DE OLIVEIRA, PRÓXIMO AO
CAMPO DO CABRAL, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 659/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO E PODA DE TODAS AS ÁRVORES NAAV. CENTRAL PRÓXIMO A ESTAÇÃO DO METRÔ DO BARRO
NAS IMEDIAÇÕES DA AV. CENTRAL, Nº6901, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 660/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU
PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE 2 LOMBADAS E A PINTURA DAS MESMAS, NA RUA VOLTA
REDONDA UMA NA IMEDIAÇÃO DO NÚMERO 10 E OUTRA NO NUMERO 47, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 661/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA PRAÇA DO
DOMINÓ LOCALIZADA NA AV CENTRAL E RUA DINIZ, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 662/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO PUBLICA POR ILUMINAÇÃO DE LED,
LOCALIZADA NO HABITACIONAL DA RUA PROFESSORA ROSILDA COSTA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 663/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE SOLICITAR O SERVIÇO DE LIMPEZA NO CANAL DAS SEGUINTES RUAS:
SANTA MA4RIA, VILA ISABEL, JOSÉ DEMÉTRIUS, TODAS LOCALIZADAS NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO;
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DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 664/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE EMLURB A FIM DE DETERMINAR A O SERVIÇO DE TERRAPLANAGEM COM A COLOCAÇÃO DO
MATERIAL FRESADO NA RUA JOSE CATUITÉ DE ALMEIDA, NO BAIRRO DE TEJIPIÓ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 649/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE ESGOTO E TROCA DAS PLACAS NA RUA IJUÍ, NO BAIR-
RO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 650/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA
DE ESGOTO E TROCA DAS PLACAS NA 2ª TRAVESSA DA RUA IJUÍ, NO BAIRRO DE TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 651/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE ESGOTO E TROCA DAS PLACAS NA RUA FRAN-
CISCO DE PAULA MACHADO, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
652/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA NORDESTE, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 653/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE SANEAMENTO BÁSICO E
CALÇAMENTO NA RUA RIO JABOATÃO, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 675/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODAA EXTENSÃO DA RUA MANUEL DE MEDEIROS,
NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 681/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BARÃO DO CAPIBARIBE E DA 1ª TRAVESSA SÍTIO SÃO BRAZ,
NA COMUNIDADE DO SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 682/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
PAVIMENTAÇÃO E O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÍTIO SÃO BRAZ, NA COMUNIDADE DO
SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 683/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DILSON BATISTA, DIRIGINDO APELO À DIRETORA REGIONAL METROPOLITANA DA COMPESA PARA REATIVAR O POÇO
ARTESIANO LOCALIZADO NO COLÉGIO LIONS DE PARNAMIRIM, NA COMUNIDADE DO SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 684/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE UMA UPINHA, NO BAIRRO DOIS
IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 689/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE A FIM DE REALIZAR A CONSTRUÇÃO DE
VESTIÁRIOS E SANITÁRIOS NO CAMPO DE FUTEBOL DA ILHA DO DESTINO, NA RUA DONA BENVINDA DE FARIAS, S/N, NO
BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 691/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ANALISAR A INSTALAÇÃO DE UMA
LOMBADA OU REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA SÁ E SOUZA, Nº. 803, SETÚBAL, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 692/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE INSTALAR SINALIZAÇÃO E ORIENTAR OS MOTORISTAS QUANTO AO
ESPAÇO PARA ESTACIONAMENTO NA RUA PADRE INGLÊS, EM FRENTE AO Nº 266, NO BAIRRO BOA VISTA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 693/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA AUTARQUIA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA A FIM DE IMPLEMENTAR O SISTEMA DE
SANEAMENTO BÁSICO NA RUA PORTO FELIZ, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 694/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
AUTARQUIA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA A FIM DE AMPLIAR E OTIMIZAR O SISTEMA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA
NA RUA PORTO FELIZ, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
695/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA AUTARQUIA DE
MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA A FIM DE INCLUIR OS MORADORES DA RUA PORTO FELIZ NO SISTEMA DE COLETA DE
LIXO, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 696/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA AUTARQUIA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA
URBANA A FIM DE REALIZAR O ASFALTAMENTO DA RUA PARÚ, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 697/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE REALIZAR A INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA TOLEDO, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 698/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE REALIZAR A INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA
ESCADARIA DA RUA PIORINE, Nº7, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 699/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM
DE REALIZAR A INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA ALEGRETE, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA- FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 700/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE REALIZAR A INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E PAVIMENTAÇÃO NA RUA NOSSA SENHO-
RA DA AJUDA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 701/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE INSTALAR SIS-
TEMA DE ESGOTAMENTO, ASFALTAMENTO E RECUPERAÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 1ª TRAVESSA DONA BENVINDA
DE FARIAS, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 702/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DE INSTALAR SISTEMA DE
ESGOTAMENTO, ASFALTAMENTO E REVITALIZAÇÃO DO CANAL NA RUA PROF. LUIZ A. GONDIN GUIMARÃES, NO BAIRRO
DE BOA VIAGEM- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 703/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DE REVITALIZAR A PRAÇA E REGULARIZAR A
COLETA DE LIXO NA RUA PROF. EDUARDO WANDERLEY FILHO, NA COMUNIDADE DA ILHA DO DESTINO, NO BAIRRO DE
BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 704/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DE REVITALIZAR A PRAÇA E TROCAR AS LÂMPADAS DOS
POSTES (BH 015228 E HO 15229) NA RUA AMADOR BUENO, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO. Atendendo ao pedidos
dos Vereadores IVAN MORAES; DANI PORTELA e LIANA CIRNE, o senhor Presidente solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falec-
imento dos senhores Guitinho de Xambá, Lorena Muniz e Edmilson Menezes. (PAUSA). De forma especial e em nome da Câmara
Municipal do Recife, o senhor Presidente solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do ex-vereador Eri - Erivaldo da Silva.
(PAUSA). DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 707/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO
A FORMAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL SUPRAPARTIDÁRIA DE APOIO, ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO DA
REDE DE ENSINO MUNICIPAL DO RECIFE. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora CIDA PEDROSA, que solicitou o
Pedido de Vistas ao Requerimento - Com VISTAS À VEREADORA CIDA PEDROSA;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 713/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WILTON BRITO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA E CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO COM
DRENAGEM NA RUA ALTO ERVAL NOVO, EM FRENTE À MERCEARIA DO IVAN, UR-10, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVA-
DO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 738/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, SOLICITANDO
A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL SUPRAPARTIDÁRIA PARA ACOMPANHAR A SITUAÇÃO DAS FAMÍLIAS DO
EDIFÍCIO HOLIDAY, LOCALIZADO NA RUA SALGUEIRO, Nº 73, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM. Fez uso da palavra, PELA ORDEM,
o Vereador ZÉ NETO, que solicitou Vistas ao Requerimento - Com VISTAS AO VEREADOR ZÉ NETO. Não havendo matérias no
PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE. A primeira oradora,
Vereadora DANI PORTELA, fez uma fala de manifesto em favor da criação da Comissão de Igualdade Racial e Enfretamento ao
Racismo. Disse que já protocolou o projeto de resolução e fez um apelo para que o trâmite aconteça de forma célere. Informou que
o racismo impede uma efetiva e real democracia. Destacou que o Recife é a capital mais desigual do país. Informou que a questão
racial precisa ser olhada de maneira especial e diferenciada. Trouxe uma reflexão antes de encerrar sua fala. A próxima oradora,
Vereadora LIANA CIRNE, tratou de dois Requerimentos. Um aprovado relativo à Audiência Pública com a temática do retorno às aulas
presenciais da Rede Pública Municipal. Convidou a todos os Vereadores e Vereadoras para participarem da discussão, na próxima
quinta-feira, pois é um tema urgente para a cidade. Outro requerimento, foi sobre o pedido de Vistas da Vereadora CIDA PEDROSA,
que trata sobre a necessidade e urgência da formação de uma Comissão Especial Suprapartidária de Apoio, Acompanhamento e
Fiscalização da Rede de Ensino Municipal.  Falou que tinha a esperança de que o requerimento fosse aprovado e que a fiscalização
fosse feita antes da realização da audiência pública. Informou que se a comissão não for aprovada, irá fazer a fiscalização. Foi
aparteada pelos Vereadores: RINALDO JÚNIOR, que deixou claro que existe uma comissão de Educação, presidida pela Vereadora
ANA LÚCIA, e sugeriu que a Vereadora LIANA CIRNE se integrasse à comissão nas realizações de debates; ANA LÚCIA, que parab-
enizou a Vereadora LIANA CIRNE pelo seu empenho na área da educação e disse que na Casa já existe uma comissão. Pediu para
a Vereadora LIANA CIRNE se agregar à Comissão; TADEU CALHEIROS, que se solidarizou com a Vereadora LIANA CIRNE, não
desmerecendo a Comissão de Educação desta Casa. Falou da importância da criação da comissão. O próximo orador, Vereador
SAMUEL SALAZAR, rememorou e contou sobre a criação da questão do Edifício Holiday há dois anos. Disse que, durante a reunião,
deu uma sugestão sobre o tema e destacou as soluções que foram levantadas naquele ano. Cobrou responsabilidade do Tribunal de
Justiça. Foi aparteado pelo Vereador PAULO MUNIZ, que disse que tem ido ao local constantemente e informou que as pessoas
estão depredando o local. Disse que caberia outra solução para o problema, informou que mesmo não está sendo responsabilidade
da PCR e que deveria existir participação dos poderes; ALCIDES CARDOSO, que registrou sua ida ao CREA e informou que valeria
a pena o debate sobre o tema. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador HÉLIO GUABIRABA, que convidou a todos para uma
reunião com a Compesa, amanhã, 23 de fevereiro, às 17h30min, e, no dia 25 de fevereiro, convidou a todos para uma Audiência
Pública para tratar dos assuntos da Compesa, das 9h às 12h. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que
parabenizou a iniciativa do Vereador HÉLIO GUABIRABA e a importância da visita idealizada por ele. O próximo orador, Vereador
ALCIDES CARDOSO, fez seu discurso elogiando algumas figuras políticas que marcaram sua vida e a política recifense. Agradeceu
por cada voto recebido, como também o apoio que recebeu durante sua caminhada política. Destacou que está disposto a fazer uma
política honesta, transparente e renovadora. Concluiu frisando sua disposição em lutar sempre em busca da melhoria para o povo
recifense. O próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, fez a leitura do seu discurso agradecendo a todos e trouxe um
pouco das suas experiências na política. Destacou que não foi fácil a trajetória política para conseguir sua eleição como Vereador do
Recife. Fez sua homenagem a sua família, agradecendo em especial a cada membro familiar. Teceu seus agradecimentos ao todos
os membros do seu partido, como também a cada Vereador que compõe a Casa José Mariano. Se dispôs a trabalhar junto com o
Prefeito João Campos para buscar a melhoria para o povo Recifense. Foi aparteado pelos Vereadores: LIANA CIRNE, deixando suas
felicitações pela passagem do aniversário, estimou melhoras ao seu pai, o Deputado Marco Aurélio; RINALDO JÚNIOR, que desejou
os parabéns pela passagem do aniversário do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO e parabenizou também seu discurso; HÉLIO
GUABIRABA, elogiou o Vereador Marco Aurélio Filho, elogiando sua trajetória, como também sua índole, e felicitou o Vereador. Teceu
elogios também a trajetória vivida pelo seu pai, o Deputado Marco Aurélio; ANA LÚCIA, que deixou registrada sua admiração pelo
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO e agradeceu pela ajuda que recebeu do nobre Vereador. Concluiu desejando os parabéns pela
passagem de seu aniversário; PAULO MUNIZ, que deixou seu agradecimento ao Vereador MARCO AURÉLIO FILHO pela ajuda que
recebeu e destacou sua gentileza com o próximo; (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA); ROMERINHO
JATOBÁ, que deixou registrada a honra que sente em dividir essa legislatura com o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, como tam-
bém destacou a importância de sua amizade, e felicitou Vereador pela passagem de seu aniversário; SAMUEL SALAZAR, parabeni-
zou o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO pelo seu discurso bem como pelo seu aniversário e destacou sua satisfação em dividir essa
legislatura com o Vereador; LUIZ EUSTÁQUIO, que felicitou o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO pela passagem do seu aniversário
e estimou melhoras ao seu pai, o Deputado Marco Aurélio; DODUEL VARELA, que teceu sua felicidade em dividir essa Legislatura
com o Vereador Marco Aurélio Filho. O próximo orador, Vereador RINALDO JÚNIOR, discutiu o plano de medidas para gerar econo-
mia apresentado pelo Prefeito João Campos, que tem a visão de fazer cortes de algumas despesas internas. Ressaltou que a
intenção do Prefeito e modernizar a administração pública, afim de dar mais celeridade nos procedimentos públicos. Frisou que as
obras na cidade do Recife tenham mais pessoas e menos máquinas. Foi aparteado pelo Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que
parabenizou a gestão do Prefeito João Campos pela proposição de várias medidas que visam melhorar o Recife. O próximo orador,
Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, trouxe sua preocupação com a dificuldade de viver e enfrentar essa pandemia. Ressaltou que a popu-
lação está vivendo como se tivesse tudo voltado ao normal, inclusive sem o uso da máscara. Salientou que já estamos com 245 mil
mortes pela Covid-19. Acentuou, ainda, que o número de vacinados é muito pequeno ainda e lamentou o descaso do Governo
Federal. Solicitou que seja feita uma maior propagação em frisar que a pandemia ainda existe e a doença ainda está matando. Foi
aparteado pelo Vereador WALDOMIRO AMORIM, que ressaltou que devemos agir unidos para combater a Covid-19 e frisou a

importância do uso da máscara. Disse que a fala do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO foi de suma importância. Nada mais havendo a
tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para amanhã, dia 23 de fevereiro de 2021, em uma
Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a pre-
sente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESI-
DENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
23 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconfer-
ência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: PAULO MUNIZ e ZÉ
NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA;
JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA
DE MENUDO; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WAL-
DOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao
Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi
aprovada sem restrição. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse
a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram as seguintes matérias: Ofício Nº 004/2021 - GABINETE DO PREFEITO,
encaminhando Projeto de Lei Nº 02/2021, de autoria do Poder Executivo; Ofício Nº 005/2021 - GABINETE DO PREFEITO, encam-
inhando Projeto de Lei Nº 03/2021, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei Ordinária Nº 33/2021, de autoria do Vereador FABI-
ANO FERRAZ; Projeto de Resolução Nº 08/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; Projeto de Resolução Nº 09/2021, de
autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; Projeto de Resolução Nº 10/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; Projeto de
Decreto Legislativo Nº 04/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; Projeto de Decreto Legislativo Nº 05/2021, de autoria
da Vereadora LIANA CIRNE. REQUERIMENTOS Nºs: 966/2021, de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 967/2021 a
982/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 983/2021 a 990/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 991/2021,
de autoria do Vereador JUNIOR TÉRCIO; 992/2021 a 994/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 995/2021, de auto-
ria da Vereadora LIANA CIRNE; 996/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 997/2021 a 1001/2021, de autoria do Vereador
ALCIDES CARDOSO; 1002/2021 e 1003/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 1004/2021 a 1008/2021, de autoria do
Vereador  DODUEL VARELA. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que solicitou o Regime de Urgência
e a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Resolução Nº 10/2021, de sua autoria. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora ANA LÚCIA, que solicitou a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Resolução Nº 06/2021, de sua autoria. Fez uso
da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que solicitou a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do
Executivo Nº 02/2021. O senhor Presidente solicitou ao Plenário que as Matérias fossem consultadas de forma conjunta. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que solicitou a leitura das Ementas. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o
Vereador IVAN MORAES, que solicitou que a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo Nº 02/2021 fosse deci-
dida de forma separada. O senhor Presidente acatou a solicitação do Vereador IVAN MORAES. A Vereadora ANA LÚCIA fez a leitu-
ra da Ementa da Dispensa de Prazo ao Projeto de Resolução Nº 06/2021. O senhor Presidente fez a leitura das Ementas do Projeto
de Resolução Nº 10/2021 e o Projeto de Lei do Executivo Nº 02/2021. O senhor Presidente acatou e determinou ao Segundo
Secretário que fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto às Dispensas de Prazo aos Projetos de Resolução Nºs 06/2021 e
10/2021. (Lista anexa aos anais desta Casa). Após a consulta, as solicitações foram aprovadas e os prazos foram dispensados. Em
seguida, o senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto à Dispensa
de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo Nº 02/2021. (Lista anexa aos anais desta Casa). Após a consulta, a solicitação
foi aprovada, com 10 (dez) votos SIM e 5 (cinco) votos NÃO, e o prazo foi dispensado. No horário destinado ao PEQUENO EXPE-
DIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora MICHELE COLLINS, falou que esta semana é comemorada a Semana
Municipal de Conscientização de Doenças Raras, que é comemorado no dia 28 de fevereiro. Disse que essa semana promoverá o
debate para dar visibilidade ao tema. Informou, ainda, que sua filha foi acometida com a doença e já está curada. Falou de ações
promovidas em seu mandato com relação ao tema. Destacou que as pessoas com doenças raras precisam estar incluídas na pauta
dos parlamentares, bem como os cuidadores. A próxima oradora a usar a palavra, Vereadora ANDREZA ROMERO, mais uma vez,
falou sobre a importância de lutar pelo direito dos animais. Falou da sua luta pela causa e destacou o caso dos gatos que foram tor-
turados. Garantiu que continuará lutando e cobrando sobre o ocorrido. Protestou contra a violência doméstica. Trouxe o caso das
duas mulheres que foram assassinadas no Recife. Lamentou a morte dessas mulheres e outras que já sofreram violência domésti-
ca. Como membro da Comissão das Mulheres, informou que irá lutar pelos direitos das vítimas e trouxe dados alarmantes da quan-
tidade de assassinatos. O próximo orador a usar a palavra, Vereador RENATO ANTUNES, parabenizou as lideranças dos Partidos:
PSC, PT, PSOL, PODEMOS e DEM pelo posicionamento contra a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo
Nº 02/2021. Destacou o aumento da violência no bairro do IPSEP. Fez um apelo à PM para um reforço ostensivo na região e pediu
ao Governo do Estado de Pernambuco que tome as devidas providências. Ressaltou ao 19º batalhão que reforçasse a presença poli-
cial na Zona Sul. O próximo orador a usar a palavra, Vereador RINALDO JÚNIOR, repercutiu a atitude do relator da PEC 186/2019,
senador Márcio Bittar, que quis desvincular as receitas da saúde e da educação. Fez críticas à atitude do parlamentar e disse que
procurará os deputados e senadores para buscar soluções. Disse que não se tira direitos de que tem pouco. O próximo orador,
Vereador WALDOMIRO AMORIM, falou da Guarda Municipal do Recife, que completou 128 anos de existência ontem. Destacou que
é a única guarda que faz escolta presidencial e é a mais antiga do Brasil. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário
que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores mem-
bros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA;
ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRA-
BA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e
ZÉ NETO. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 837/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO JOGADOR DE FUTE-
BOL PATRIC CABRAL LALAU POR SE DESTACAR DENTRO E FORA DE CAMPO, COM SUAS ATITUDES DE AJUDAR AS PES-
SOAS, COMO NOS ATOS DE DOAÇÃO DE UMA PRÓTESE A UMA TORCEDORA DO NÁUTICO E SENDO UM DOS PRINCIPAIS
ORGANIZADORES DE UMA VAQUINHA ENTRE OS JOGADORES QUE DOARAM 125 CILINDROS DE OXIGÊNIO PARA O
MUNICÍPIO DE MANAUS, DURANTE A PANDEMIA DA COVID-19 - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 908/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, FORMULANDO VOTO DE APLAUSOS AO PROGRAMA ACADE-
MIA DAS CIDADES- PAC, QUE COMPLETOU 19 ANOS DE IMPLANTAÇÃO DESTA EXCELENTE POLÍTICA PÚBLICA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 845/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES AO DEPUTADO FEDERAL FELIPE CARRERAS PELA AUTORIA DO
PROJETO DE LEI 5.638/20 QUE CRIA O PROGRAMA EMERGENCIAL DE RETOMADA DO SETOR DE EVENTOS. Discutiu a
Matéria o Vereador HÉLIO GUABIRABA, destacou a luta do deputado federal FELIPE CARRERAS, em especial ao Projeto de Lei
5.638/20, que cria o programa emergencial de retomada do setor de eventos, paralisado há quase um ano. Informou que são mil-
hares de famílias sendo atingidas e pediu aos pares o apoiamento ao Requerimento - FOI APROVADO. O senhor Presidente sub-
meteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 364/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES DANI PORTELA E IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE COM A FINALIDADE DE QUE ELE APRESENTE E IMPLEMENTE UM PROGRAMA DE RENDA
BÁSICA PERMANENTE NO MUNICÍPIO DO RECIFE, DEVIDO À CRISE ECONÔMICA PROVOCADA PELA PANDEMIA DA COVID-
19 E O LATENTE ÍNDICE DE DESEMPREGO NA CIDADE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
597/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO QUE NÃO SEJA PERMITIDO O TRATAMENTO DIFER-
ENCIADO, POR MEIO DO USO DE PATENTES MILITARES ("SARGENTO", "TENENTE", "CAPITÃO", "CORONEL" ETC), ENTRE
OS SERVIDORES DESTA CASA LEGISLATIVA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 723/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA RUA MANOEL GONÇALVES DE OLIVEIRA, Nº 16, SÍTIO DAS PALMARES,
NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 724/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO
SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL, RUA LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 725/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REFORMA DA PRACINHA E A IMPLEMENTAÇÃO DE
BRINQUEDOS NOVOS, RUA LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 726/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE TODAS AS LÂMPADAS PARA LED NA RUA LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS
TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 727/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E A RECUPERAÇÃO DE
TAMPA NA RUA DOUTOR JOSÉ MARIANO, NA COMUNIDAE DOS COELHOS- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 728/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS EM TODA A EXTENSÃO DA AV.
BICENTENÁRIO DA REVOLUÇÃO FRANCESA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 729/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR, A PAVIMENTAÇÃO DA RUA LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS TORRÕES-
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 730/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA CELPE, PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO DE POSTE NA RUA PARANÁ, NO BAIR-
RO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 731/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CALÇAMENTO
DA RUA DESEMBARGADOR JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 797/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADA POR UMA DE LED NO POSTE Nº 756 2010, RUA
LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 798/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE UMA QUADRA DE AREIA, ESTRADA DO FORTE DO ARRAIAL NOVO DO
BOM JESUS, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 799/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE TAPA BURACO NA RUA PORTO LUCENA, NOS BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 800/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA
COMPESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE ABASTECIMENTO D'ÁGUA NA RUA PORTO LUCENA, NO
BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 801/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE
TAMPA EM GALERIA DE ESGOTO NA RUA COMENDADOR FRANCO FERREIRA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 802/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA
MAJOR MÁRIO PORTELA, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
838/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E TROCA DAS PLACAS NA RUA VIS-
CONDE DE PORTO SEGURO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
839/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA PORTO DA PEDRA, NO BAIRRO DA LINHA DO TIRO -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 840/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,



DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS NO POSTE DE NÚMERO
B074781, 5ª TRAVESSA DAMOLÂNDIA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 841/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO
DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO E A CAPINAÇÃO DA RUA GERVÁSIO
SALES, NO BAIRRO DA LINHA DO TIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 842/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR
A PAVIMENTAÇÃO E A CAPINAÇÃO DA RUA BARÃO DA MURITIBA, NO BAIRRO DA LINHA DO TIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 843/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E A COLOCAÇÃO DE TAMPA EM GALERIA DE
ESGOTO NA RUA MAJOR MÁRIO PORTELA, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 844/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A RECOLOCAÇÃO DAS TELAS DE PROTEÇÃO NA QUADRA DO CSU NA RUA DOM EXPEDI-
TO MOURA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 873/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADA DA RUA DO RATINHO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 874/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS NOS POSTES DA RUA DO RATIN-
HO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 732/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO
RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DAS LÂMPADAS DE VAPOR DE SÓDIO POR LED, RUA ALINE, NO BAIRRO DE ÁGUA
FRIA- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 733/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E A
RECUPERAÇÃO DAS GALERIAS NA ESCADARIA DA RUA SÃO RAFAEL, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 734/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO NA BAR-
REIRA QUE FICA LOCALIZADA NA RUA MANTIQUEIRA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 735/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DAS LÂMPADAS DOS POSTES
DE NÚMEROS: B018103, B-018122 E B-018500, TODOS LOCALIZADOS NA RUA ALINE, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 757/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS
DE LIMPEZA E PAVIMENTAÇÃO, RUA GOV. EDUARDO HENRIQUE DE A. CAMPOS, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 772/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DAS
LÂMPADAS DE VAPOR DE SÓDIO POR LED, RUA IBIAPINA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 773/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR, O RECOLHIMENTO DO LIXO E A
CAPINAÇÃO NA RUA BECO DO CARIRI, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 736/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO
MUNICÍPIO DO RECIFE PARA QUE SEJAM CONCEDIDOS BENEFÍCIOS E INCENTIVOS TRIBUTÁRIOS E FISCAIS AOS
RESTAURANTES, LANCHONETES, BARES E SIMILARES DO RECIFE ANTIGO AFETADOS PELO DECRETO Nº 50.258, DE 10
DE FEVEREIRO DE 2021, QUE PROIBIU O FUNCIONAMENTO DE TAIS ESTABELECIMENTOS DURANTE O CARNAVAL. Discutiu
a Matéria a Vereadora LIANA CIRNE, que fez esclarecimentos sobre o requerimento e disse que o pedido de indicação ao prefeito
João Campos decorre da conversa entre empresários e comerciantes locais. Informou que não houve tempo de preparação para o
decreto.  Disse que o fechamento dos polos de carnaval foi correto, porém houve equívoco, por não haver conversa com os comer-
ciantes. Falou da importância de benefícios e incentivos fiscais para a isenção de tributos, que, de alguma maneira, compensem as
perdas em cumprimento ao decreto. Foi aparteada pelo Vereador IVAN MORAES, que parabenizou a Vereadora pela atitude e refletiu
as conversas com todos que trabalham no ramo da gastronomia de bares e restaurantes. Informou que, em conversa com pessoas
do ramo de pequenos e médios empreendimentos, entende que foi preciso o fechamento, porém, suas taxas municipais são cobradas
normalmente. Disse que cabe ao poder público cuidar dessas pessoas. Discutiu a Matéria o Vereador RINALDO JÚNIOR, que disse
que foi procurado pelo advogado do Sindicato dos Trabalhadores de Bares, Restaurantes e Hotelarias do município do Recife. Falou
que o requerimento da Vereadora LIANA CIRNE é parecido com o seu. Informou a necessidade de garantir que os empresários não
demitam seus trabalhadores e falou da manutenção de estabilidade desses trabalhadores. Pediu a retirada do requerimento de sua
autoria. Foi aparteada pelo Vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou a iniciativa do Vereador RINALDO JÚNIOR e endossou suas
palavras - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 737/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO
PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO
NA RUA JORNALISTA MURILO GUEDES N° 68 COMUNIDADE DA VILA DA REDENÇÃO, NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO -
FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 758/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, PARA DETERMINAR SINALIZAÇÃO ASFÁLTICA E INSTALAÇÃO DE PLACAS
SINALIZADORAS, COM PRIORIDADE DE FAIXAS DE PEDESTRES ASSISTÊNCIA SOCIAL CRAS, EM RAZÃO DO GRANDE
FLUXO DE TRANSEUNTES E VEÍCULOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 825/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO APELO À COMPESA PARA ASSUMIR
FORNECIMENTO HÍDRICO, FAVORECENDO A COMUNIDADE DO CÓRREGO DA FORTUNA, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 826/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA
RUA SANTO CRISTO, Nº 44, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 827/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA
PARA DETERMINAR A TROCA DE LÂMPADA DO POSTE DE Nº 94646, Nº 80, NO BAIRRO SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 828/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A MANUTENÇÃO E CONCLUSÃO DA BARREIRA E ENCOSTA NA
RUA ANTÔNIO DIAS ADORNO, Nº 774, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 836/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO EM ESCADARIA NA RUA JOÃO LIMOEIRO, 142,
NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 739/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA ANDRÉ NEGREIROS MAIA, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 740/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA
PARAÍSO DO NORTE, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 741/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA PITANGA, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 742/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA
PRIMEIRO DE MAIO, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 743/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA RIACHÃO, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 744/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA RUA
SALETE, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 745/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED NA RUA CAMPO DO UNIÃO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 746/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR
ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA DA SAÚDE, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 747/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE BRAÇO DE POSTE NA TERCEIRA TRAVESSA DO CAMPO DO
UNIÃO EM FRENTE AO Nº 43, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 748/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA TERCEIRA TRAVESSA DO CAMPO DO UNIÃO, NA COMU-
NIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 749/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA SEGUNDA TRAVESSA DO CAMPO DO UNIÃO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 750/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO A DIRETORA-PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE CANAL AO
REDOR DO CAMPO DO UNIÃO DA MACAXEIRA, PRIMEIRA TRAVESSA DA MISERICÓRDIA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 751/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE
ENCOSTA NA RUA SÃO SEBASTIÃO Nº 30, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 754/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA BENEVENUTO TELES,
NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 755/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR O
SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA CAPITÃO DOMINGOS DA COSTA, NO BAIRRO DE
AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 756/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FER-
NANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE
CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA CAPITÃO ANTÔNIO SANTIAGO, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 759/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA PEDESTRE,
(ALTO DO CAPITÃO), NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 760/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR A
ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA TAMBOARA, Nº 993, NA COMU-
NIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 761/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE,
PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA "PARCERIA NOS MORROS" PARA A IMPLANTAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA
AMÉRICA, Nº 36, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 762/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA AUTOR-
IZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA DO ALTO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 763/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL/RECIFE, PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PRO-
GRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA AMÉRICA, Nº 36, NA COMUNIDADE
DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 764/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
MANUTENÇÃO DE ESCADARIA E LIMPEZA NA RUA DOUTOR BENEVENUTO TELES NETO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ
BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 765/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA
RITA, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
766/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA EXECUTIVA DE LICENCI-
AMENTO E URBANISMO DA PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE, PARAAUTORIZAR O SERVIÇO DE EMPLACAMENTO, CON-
TENDO O NOME E O CEP, NA RUA CÓRREGO MÃE LUZIA, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO;

DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 767/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DE ESCADARIA E LIMPEZA DA
RUA CAPITÃO ANTÔNIO SANTIAGO, NO BAIRRO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
768/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTOR-
IZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA PEDESTRE, NO BAIRRO DOIS UNIDOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 769/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA AUTARQUIA DE URBANIZAÇÃO DO RECIFE PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA PLATINA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 770/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE REVITALIZAÇÃO E COLOCAÇÃO DE BANCOS
NA PRAÇA DO TERMINAL DO ÔNIBUS DO JORDÃO ALTO, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 771/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE
DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 1ª TRAVESSA
ERALDO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
781/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA E CANALETAS NA RUA RITA, MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 774/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO
EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ANTÔNIO CARDOSO DA FONTE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 775/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A EXTENSÃO DA
RUA ENGENHEIRO JOSÉ BRANDÃO CAVALCANTE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 776/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA POETA
MANOEL BANDEIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 777/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR
OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MOACYR ALBUQUERQUE, NO BAIRRO
DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 778/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLAN-
AGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA OLÍVIA MENELAU, NO BAIRRO IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 779/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A
EXTENSÃO DA AV. MÔNACO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
780/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIAS EM TODA A EXTENSÃO DA TRAVESSA POETA MANOEL BANDEIRA, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 782/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE NOMEAR OS
APROVADOS NAS VAGAS REFERENTES AO CARGO EFETIVO DE AGENTE DE SAÚDE AMBIENTAL E COMBATE ÀS
ENDEMIAS - ASACE, DO CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2019 DA SECRETARIA DE SAÚDE DO RECIFE, COMO FORMA DE MEL-
HORAR O SISTEMA DE SAÚDE DA CIDADE E PRESTAR MELHOR SERVIÇO À POPULAÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 783/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE FECHAMENTO DAS CAIXAS DE ENTRADA DE ÁGUA
DO CANAL LOCALIZADO NA RUA IDA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 784/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA DOM JOÃO MOURA, NO BAIRRO DO ENGENHO
DO MEIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 785/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA
E DESENTUPIMENTO DO CANAL LOCALIZADO NA RUA REGINA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 786/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA CARLOS LAMARCA,
NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 787/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O
ASFALTAMENTO DA RUA TEÓFILO AMARO DA SILVA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 788/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA REGINA, NA COMUNIDADE DA MACAX-
EIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 789/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRAN-
CISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA
PEDRO MENDONÇA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
790/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE
A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA PADRE LINCH, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 791/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA MARIA DO CARMO, NA
COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 792/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O
ASFALTAMENTO DA RUA BERTIOGA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 793/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO
DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA CARMEN, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 794/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA ANA, NA COMUNIDADE DA
MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 795/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA
PRAÇA CORONEL OTHON, LOCALIZADA NA TRIFURCAÇÃO DAS RUAS IDA, REGINA, E ANA, NA COMUNIDADE DA MACAX-
EIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 803/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DAS TAMPAS E
DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS NA RUA DOS PRAZERES, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 804/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DRENAGEM, LIMPEZA OU QUALQUER OUTRO MEIO QUE SE TORNE NECESSÁRIO
PARA A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS NA RUA VIGÁRIO BARRETO, NO BAIRRO DAS GRAÇAS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 805/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO RUA SANTARÉM, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
806/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE ORDENAMENTO NA ÁREA DA QUADRA ESPORTIVA LUIZ ALBACORA, NO BAIRRO DE
SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 807/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR UM SERVIÇO DE CONSCIENTIZAÇÃO NA
QUADRA ESPORTIVA LUIZ ALBACORA, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 808/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA, RUA
UNIÃO DA VITÓRIA, NA COMUNIDADE DA BOMBA DO HEMETÉRIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 809/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA UNIÃO DA
VITÓRIA, NA COMUNIDADE DA BOMBA DO HEMETÉRIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
810/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTOR-
IZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA RUA UNIÃO DA VITÓRIA, NA COMUNIDADE DA BOMBA DO
HEMETÉRIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 811/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINAL-
DO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A CRIAÇÃO E/OU
IMPLEMENTAÇÃO PARA AJUDAR O SETOR DE SERVIÇOS NO MUNICÍPIO DO RECIFE, O QUAL PROPOMOS QUE SEJA VISTA
A POSSIBILIDADE DE ISENTAR OU PRORROGAR O IPTU, BEM COMO OUTROS IMPOSTOS DESTE SETOR, PARA QUE AS
EMPRESAS ADERENTES SE COMPROMETAM A MANTER SEUS EMPREGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 812/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA DAS GALERIAS NA RUA PETRÓPOLIS, NA COMU-
NIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 813/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, RECUPERAÇÃO E LIMPEZA RUA PETRÓPOLIS, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRA-
BA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 814/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO,
RECUPERAÇÃO E LIMPEZA NA RUA BODOCONGO, Nº 13, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 815/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO,
RECUPERAÇÃO E LIMPEZA NA 2º TRAVESSA SENADOR PLÍNIO COELHO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 816/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO E
RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA NA RUA TOLEDO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 817/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA
NA RUA SENADOR OSCAR PASSOS, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 818/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA NA RUA
PANASCO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 819/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO E CONSERTO NA RUA CAPELINHA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 820/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE REMOÇÃO DE LIXO NA RUA CABO
HERMITO DE SÁ, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 821/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO NO ASFALTO DA RUA ARATUBA, CÓRREGO DO OURO, NA COMUNIDADE DO
ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 822/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, RECUPERAÇÃO E LIMPEZA DA ESCADARIA NA 3º TRAVESSA SENADOR PLÍNIO COELHO, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 823/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO NA ESCADARIA SUBIDA DO GENÉSIO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBER-
TA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 824/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE APLICAÇÃO DE GEOMANTA NA BAR-
REIRA DA RUA ARATUBA, Nº 392, CÓRREGO DO OURO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 829/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS NA RUA
DONA COSMA FRÓES, NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
830/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO
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RECIFE, PARA PROVIDENCIAR UM ESTUDO TÉCNICO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA CIDADE NA PRAÇA
JARDIM AMÉRICA RUA ITACAMBIRA EM FRENTE AO SUPERMERCADO STILLO, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 831/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE PARALELOS EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA ITAQUICÉ, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
832/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA JARDIM AMERICA, EM FRENTE AO SUPERMER-
CADO STILLO, RUA ITACAMBIRA, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
833/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTU-
RA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DA RUA PAJÉ, NO BAIRRO DO
IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 834/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO
JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO
DE UMA PISTA DE COOPER EM TORNO DO CANAL LOCALIZADO NA RUA PROFº JERÔNIMO GUEIROS, NO BAIRRO DA
ENCRUZILHADA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 835/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA
DO CANAL NA RUA PROFº JERÔNIMO GUEIROS, NO BAIRRO DA ENCRUZILHADA - FOI APROVADO;   DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 863/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E INSTALAÇÕES DE
CORRIMÕES, NA RUA EMBORAÍ, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 864/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE
DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA, BEM COMO A MOBILIDADE
DE CADEIRANTES E PEDESTRES NA 8ª TRAVESSA DA RUA MARIA ESTEVÃO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 865/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO
DE ENCOSTA, NA RUA CALOGI, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 866/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE
DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA EMBORAÍ, NO BAIRRO
DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 867/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECA-
PEAMENTO ASFÁLTICO, NA TRAVESSA VÁRZEA DO GILÓ, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 868/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO
DE ENCOSTA NA RUA CAÇAREMA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 869/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO RUA ALUÍSIO DE SOUZA BANDEIRA, NO BAIRRO DE
DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 870/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECA-
PEAMENTO ASFÁLTICO, RUA MARIA ESTEVÃO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 871/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-
EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA, RUA SAL-
DANHA, AO LADO DO Nº 39, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
872/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A FINALIZAÇÃO DA IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS LED NAS RUAS: AIRÃO, GLUCÍNIO, E GUIRICEMA, NO
BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 796/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA
DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DE PLACAS DE PROTEÇÃO NA RUA ANTÔNIO VALDEVINO COSTA, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 846/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA
DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A
REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA RUA LAJES, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 847/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A COLETA REGULAR DO LIXO NAS RUAS PORTO ESTRELA, PASSO DE SANTA CRUZ E RUA
DA PAZ, NO BAIRRO DO JIQUIÁ - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 848/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO
E O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NA RUA GUARANI, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 849/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA RUA MAGUARI, NO
BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 850/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA
DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA RUA DO VIVEIRO, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 851/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA
RUA LEONIDAS DO AMARAL, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
852/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA RUA POTIRAGUÁ, NO BAIRRO DE AFOGADOS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 853/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO,
DIRIGINDO UMA INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O RECAPEAMENTO NA RUA BARÃO DE
JAPARANÁ, NO TRECHO DA PRAÇA ATÉ A 6ª RUA, VILA SÃO MIGUEL, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 854/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A VERIFICAÇÃO IN LOCO DE UMA ÁRVORE LOCALIZADA NA
RUA ALDERICO PEREIRA REGO, EM FRENTE AO IMÓVEL DE NÚMERO 296, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 855/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A PODAÇÃO DA ÁRVORE, LOCALIZADA NA AVENIDA MANOEL
GONÇALVES DA LUZ, EM FRENTE À PRAÇA IRMÃ DORACY, PRAÇA DO ABRIGO, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 856/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROMOVER A COLOCAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA 1ª E 2ª TRAV-
ESSA SERRA PELADA, NO BAIRRO DE APIPUCOS - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 857/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVI-
DENCIAR A INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS DO TIPO LED NAS RUAS VILA MARCIONILA, SERRA PELADA E ALIANÇA, TODAS
NO BAIRRO DE APIPUCOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 858/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA PROMOVER A LIMPEZA E A
TROCA DAS TAMPAS DA REDE DE ESGOTO NA TRAVESSA DA MANGUEIRA, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 859/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A REPOSIÇÃO DE TAMPAS DE CANALETAS NA TRAVESSA DA
MANGUEIRA E 3ª TRAVESSA DA MANGUEIRA, AMBAS NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 860/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE DOIS REFLETORES NA QUADRA DE SANTA TEREZINHA,
PRÓXIMO AO CENTRO INFANTIL FREI TADEU, NA AVENIDA AGAMENON MAGALHÃES, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 861/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E REPOSIÇÃO DE
TAMPAS DE CANALETAS NAS RUAS ALCEDO MARROCOS E CLAUDINO SANTOS, AMBAS NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 862/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE UM POSTE, BEM COMO A
IMPLANTAÇÃO DE DOIS BRAÇOS DE LUZ, DIREITO E ESQUERDO, NA PRAÇA SANTA TEREZINHA, NA AVENIDA AGAMENON
MAGALHÃES, CAMPO MALA VELHA, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 875/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO GOVERNADOR DO ESTADO DE
PERNAMBUCO PARA PRIORIZAR AS AGREMIAÇÕES E OS ARTISTAS QUE PARTICIPARAM DO CARNAVAL DO RECIFE EM
2020, RESIDENTES EM OUTROS MUNICÍPIOS QUE NÃO POSSUEM RECURSOS PARA PROVER AUXÍLIO EMERGENCIAL
PARA A CLASSE TRABALHADORA DA CULTURA, IMPEDIDA DE TRABALHAR EM DECORRÊNCIA DA PANDEMIA DA COVID-19.
Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que fez esclarecimentos sobre o requerimento de sua autoria e solicitou que, na
construção no edital, se inclua, preferencialmente, as agremiações carnavalescas e artistas que participaram do carnaval de 2020,
que ficaram de foram por não estarem residentes na cidade. Parabenizou o prefeito João Campos pelo AME e disse que já estão
abertas as inscrições para os artistas que trabalharam no carnaval do Recife. Parabenizou também esta Casa por dar celeridade ao
processo - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 876/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA
PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO GOVERNADOR DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA PROVER RESSARCIMENTO FINAN-
CEIRO AOS BARES, RESTAURANTES, LANCHONETES E DEMAIS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS DO BAIRRO DO
RECIFE ANTIGO, QUE ESTIVERAM FECHADOS A PARTIR DAS 20H DA SEXTA-FEIRA, DIA 12 DE FEVEREIRO, ATÉ AS 6H DA
SEGUNDA-FEIRA, DIA 15 DE FEVEREIRO, EM DECORRÊNCIA DO DECRETO Nº 50.258, DE 10 DE FEVEREIRO DE 2021.
Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que disse que o seu requerimento é parecido com o requerimento apresentado pela
Vereadora LIANA CIRNE. Informou que os bares daquela região foram surpreendidos com o teor do decreto. Salientou bares impor-
tantes para a cultura do Recife e pediu a sensibilidade do Governo do Estado de Pernambuco na elaboração de medidas compen-
satórias para os comerciantes que encontram dificuldades - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
965/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM
CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 02 DE MARÇO DE 2021, ÀS 17H, EM CELEBRAÇÃO À CAMPANHA DA
FRATERNIDADE 2021 - FOI APROVADO. Não havendo Matérias no PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente
passou para o GRANDE EXPEDIENTE. A primeira oradora a fazer seu discurso, Vereadora LIANA CIRNE, fez um apelo para que
seja solucionado o problema da internet na Câmara Municipal do Recife. Disse que apoia o requerimento da Vereadora CIDA
PEDROSA. Chamou atenção para o requerimento aprovado para a realização da Reunião Solene, por videoconferência, no dia 02
de março, em celebração à Campanha da Fraternidade 2021, convidando a todos os Vereadores e Vereadoras para participarem.
Deu continuidade à discussão de ontem e fez a leitura de alguns depoimentos de trabalhadores da educação da rede municipal, que
relataram problemas sobre a estrutura física e sanitária das escolas da rede. Destacou a importância da criação da comissão para
fiscalizar essas escolas. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ERIBERTO RAFAEL, que esclareceu que o setor de infor-
mática da Casa irá solucionar o problema da conexão para o melhor funcionamento das reuniões remotas. A próxima oradora,
Vereadora CIDA PEDROSA, fez menção à comemoração dos 84 anos do voto feminino no Brasil e a trajetória árdua na conquista do
direito ao voto. Mencionou duas mulheres pernambucanas que foram pioneiras em lutar pelo movimento feminista. Lamentou a
desigualdade no poder de fala das mulheres dentro do Poder Legislativo. Informou que, no mês de março, haverá uma convocação,
promovida pelo PCdoB, para a Conferência Nacional em Defesa da Emancipação da Mulher, e que, no dia 27 de fevereiro, haverá
uma Conferência Municipal da Emancipação das Mulheres do PCdoB. Foi aparteada pela Vereadora DANI PORTELA, que parab-
enizou o discurso da Vereadora CIDA PEDROSA e lembrou a importância da data que emancipou o voto das mulheres, estipulada
pela ex-presidente Dilma Rousseff. Frisou, ainda, que a luta pelo direito das mulheres deve continuar de forma contínua. O próximo
orador, Vereador FABIANO FERRAZ, destacou que, no dia 22 de fevereiro, foi celebrado o dia do Auxiliar em Serviço Gerais e
ressaltou a importância dessa classe que está na linha de frente do combate ao Covid-19. Fez menção que, no mesmo dia 22 de
fevereiro, foi comemorado o dia da Guarda Municipal, em que foi celebrado 128 anos da Guarda Municipal do Recife, e destacou o
seu orgulho em ser servidor de carreira desta categoria. Foi aparteado pelo Vereador RINALDO JÚNIOR, que parabenizou a cate-
goria da Guarda no Recife.  Relatou que, em 2017, fez seu primeiro discurso na Casa José Mariano cobrando fardamento para esses
profissionais e melhores condições para eles. O próximo orador, Vereador RENATO ANTUNES, tratou do Projeto de Lei do Executivo
de nº 02/2021, ressaltando sua importância, e frisou que tal projeto precisa de algumas melhorias. Parabenizou o protagonismo dos
pernambucanos na Câmara Federal e, em especial, parabenizou o Deputado André Ferreira, por ocupar o cargo de vice-líder do
Governo Federal. Ressaltou a importância dessa conquista para Pernambuco. Foi aparteado pelos Vereadores: FRED FERREIRA,
que destacou a importância, para Pernambuco, de ter o Deputado André Ferreira assumindo essa vice-liderança no Congresso

Nacional; MARCO AURÉLIO FILHO, que comemorou a conquista do Deputado André Ferreira em ocupar a vice-liderança no
Congresso Nacional. O próximo orador, o Vereador RINALDO JÚNIOR, parabenizou e elogiou o Projeto de Lei do prefeito João
Campos, que trata do Crédito Popular do Recife para os comerciantes. Frisou que esta Casa deve dar uma atenção maior para este
projeto a fim de beneficiar o povo recifense. Foi aparteado pelos Vereadores: RENATO ANTUNES, que parabenizou o projeto pro-
posto pelo prefeito João Campos e frisou a importância desse projeto. Fez um apelo que o regime de urgência não retire desta Casa
a possibilidade de fazer as emendas necessárias; MARCO AURÉLIO FILHO, que parabenizou o projeto de lei proposto pelo prefeito
João Campos com o intuito de dar uma melhorada na retomada da economia e também parabenizou as categorias que são
alcançadas neste projeto. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, fez um apelo para que o projeto do
Crédito Popular do Recife fosse votado após ouvir as comissões no tempo oportuno, para que sejam feitas as emendas necessárias.
O próximo orador, Vereador TADEU CALHEIROS, parabenizou a Vereadora MICHELE COLLINS por dar uma atenção especial às
pessoas portadoras de doenças raras e frisou a importância dessa matéria ser debatida nesta Casa. Parabenizou a prefeitura pela
reforma da escola municipal em Jardim Uchôa, porém, destacou que a quadra da escola foi abandonada. Replicou a importância das
atividades físicas nas escolas e concluiu trazendo a informação que foi registrado no Brasil que vacina da Pfizer foi a primeira a obter
o registro sanitário definitivo. Foi aparteado pelo Vereador ALCIDES CARDOSO, que parabenizou o Vereador TADEU CALHEIROS
pelo debate e atenção às pessoas acometidas com doenças raras. Frisou que visitou, no período eleitoral, a escola municipal em
Jardim Uchôa e replicou que essa escola estava abandonada há mais de treze anos. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador
DILSON BATISTA, que parabenizou o prefeito João Campos pelo compromisso e responsabilidade de seu trabalho. Solicitou, ainda,
a retirada do requerimento de nº 597/2021, de sua autoria. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores
Vereadores e Vereadoras para a próxima segunda-feira, dia 01 de março de 2021, em uma Reunião Ordinária Remota. Declarou
encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de dire-
ito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A).  2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
01 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Ao 1º (primeiro) dia do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência,
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador
ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e ZÉ
NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ;
FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR
BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR
RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO
AMORIM e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo
Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada
sem restrição. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ALCIDES CARDOSO, que solicitou 01 (um) minuto do silêncio pelo
falecimento da senhora Cléa Borges, mãe da deputada Priscila Krause. O senhor Presidente informou que atenderá à solicitação no
momento oportuno. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a
leitura do EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Projeto de Lei Nº 34/2021, de autoria da Vereadora ANA
LÚCIA; Projeto de Lei Nº 35/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº 36/2021, de autoria da Vereadora
CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº 37/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº 38/2021, de autoria do
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; Projeto de Lei Nº 39/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; Projeto de Lei Nº 40/2021,
de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 41/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 42/2021, de
autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº 43/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº
44/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; REQUERIMENTOS Nºs: 1009 a 1015/2021, de autoria do Vereador DODUEL
VARELA; 1016 a 1018/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 1019 a 1021/2021, de autoria do Vereador PAULO
MUNIZ; 1022 a 1025/2021, de autoria do Vereador FELIPE FRANCISMAR; 1026 e 1027/2021, de autoria da Vereadora MICHELE
COLLINS; 1028 a 1033/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 1034 a 1036/2021, de autoria do Vereador DAVI MUNIZ;
1037 a 1040/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1041/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1042
a 1051/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1052 a 1058/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 1059 a
1068/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 1069 a 1082/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 1083 a
1087/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 1088 e 1089/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 1090 a
1092/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 1093 a 1098/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1099 a 1125/2021,
de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1126 a 1130/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 1131 a 1133/2021, de
autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 1134 a 1142/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1143 e 1144/2021, de autoria
do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1145 e 1146/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1147 a 1166/2021, de autoria do
Vereador CHICO KIKO; 1167 a 1173/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 1174 a 1177/2021, de autoria do
Vereador DODUEL VARELA; 1178 e 1179/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1180 a 1182/2021, de autoria do Vereador
DODUEL VARELA; 1183 a 1188/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1189/2021, de autoria do Vereador MARCO
AURÉLIO FILHO; 1190 e 1191/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 1192 a 1194/2021, de autoria do Vereador TADEU
CALHEIROS; 1195 e 1196/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1197 e 1198/2021, de autoria do Vereador ADERALDO
PINTO; 1199 a 1201/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1202/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR;
1203/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; 1204/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; 1205/2021, de autoria do
Vereador ALCIDES CARDOSO; 1206/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 1207/2021, de autoria do Vereador
ADERALDO PINTO; 1208/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1209/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO;
1210/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1211 a 1213/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1214/2021,
de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1215 e 1216/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1217 e 1218/2021, de
autoria do Vereador CHICO KIKO; 1219/2021, de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1220/2021, de autoria do Vereador
ROMERINHO JATOBÁ. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora CIDA
PEDROSA, falou sobre os quatro projetos de lei, de sua autoria, que foram protocolados e serão distribuídos para as Comissões. O
próximo orador, Vereador RINALDO JÚNIOR, informou que, no próximo dia 20 de março, a Lei Nº 18.691/2020 irá completar um ano
de sua sanção. Informou que a referida lei visa proibir a comercialização e oferta de canudos de plásticos ou outros materiais que
não são biodegradáveis. Como membro efetivo da Comissão de Meio Ambiente, informou que grande parte do comércio ainda não
se adequou à lei. Disse, ainda, que encaminhará um memorando solicitando a aplicação da lei. Enalteceu alguns estabelecimentos
que a estão cumprindo. O próximo orador, Vereador ALCIDES CARDOSO, informou que recebeu a notícia, com muita tristeza, sobre
o falecimento da senhora Cléa Borges, mãe da deputada Priscila Krause. Falou também da trajetória da mesma. O próximo orador,
Vereador ADERALDO PINTO, repercutiu sobre a situação econômica do setor de festas e eventos na cidade do Recife, que estão,
há um ano, com suas portas fechadas. O próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, disse que é fundamental para o êxito
de uma gestão que a sensibilidade e a empatia se sobreponham à tecnicidade do fato. Disse que participou de todas as pautas
defendendo a atual gestão para que não restem dúvidas sobre o seu posicionamento governista. Destacou que, na condição de
Vereador do Recife, precisa destacar pontos que precisam ser melhorados. Falou da importância de se colocar o lixo na lixeira. Fez
um alerta para as encostas e morros da cidade, especialmente a barreira do Alto do Pascoal. Falou, ainda, da necessidade de encon-
trar soluções para as barreiras da cidade. A próxima oradora, Vereadora ANA LÚCIA, frisou que é preciso que façamos nossa parte
em fiscalizar, tanto as pessoas que não estão utilizando máscaras, quanto os estabelecimentos que não estão cumprindo a lei. Disse
que é preciso dar continuidade às campanhas educativas e endurecer regras aos estabelecimentos que estão funcionando após às
22h. Pediu à PCR a retomada das atividades de conscientização nos principais pontos da cidade. O senhor Presidente determinou
ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos sen-
hores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNAN-
DO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODU-
EL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED
FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ
EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENA-
TO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM;
WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foi justificada a ausência do Vereador: JÚNIOR TÉRCIO. Atendendo ao pedido do Vereador ALCIDES
CARDOSO, o senhor Presidente solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento da senhora Cléa Borges. (PAUSA). No PRO-
LONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 903/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES À DESEMBAR-
GADORA MARIA CLARA SABOYA PELA SUA POSSE COMO NOVA PRESIDENTE DO TRT-PE PARA O PRÓXIMO BIÊNIO
2021/2023 - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 905/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AOS GUARDAS MUNICIPAIS DO RECIFE MARCOS COSTA E
LUCIANO CAVALCANTE PELA CORAGEM E CONHECIMENTO QUE, QUANDO NO EXERCÍCIO DA FUNÇÃO DE AGENTE DE
TRÂNSITO, USARAM AS TÉCNICAS DE APH (ATENDIMENTO PRÉ-HOSPITALAR), MINISTRADA NO CURSO DE BATEDORES,
PARA SALVAR UM MOTOCICLISTA QUE SE ENVOLVEU EM UM SINISTRO DE TRÂNSITO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 919/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AOS
GUARDAS CIVIS MUNICIPAIS DO RECIFE, OS SENHORES MARCOS LUIZ FREITAS, JOSÉ LUCIANO CAVALCANTI E JOSÉ
CLAUDEMIR DA SILVA, POR SOCORREREM UM CONDUTOR DE MOTOCICLETA, VÍTIMA DE ACIDENTE, PRESTANDO UM
EXCELENTE SERVIÇO DE PRIMEIROS SOCORROS, AO CONTER UMA GRAVE HEMORRAGIA EXTERNA EM SEU BRAÇO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 938/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À PÁGINA DO INSTAGRAM RECIFE ORDINÁRIO, A QUAL TEM
COMO OBJETIVO RESGATAR O ORGULHO DE SER RECIFENSE - FOI APROVADO. O senhor Presidente submeteu ao Plenário
a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 877/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDEN-
CIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE ASFALTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ENGENHO CANTO ALEGRE, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 878/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO
DE ASFALTO EM TODA EXTENSÃO DA RUA BARÃO HOMEM DE MELO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 879/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO
APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA PROVIDENCIAR UM ESTUDO VISANDO
IMPLANTAR UM PONTO DE RETORNO NA VILA DA IMBIRIBEIRA COM AS LINHAS VILA DO IPSEP OU VILA DA SUDENE, NOS
SENTIDOS CIDADE/SUBÚRBIO E SUBÚRBIO/CIDADE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
880/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPANHIA ESTAD-
UAL DE HABITAÇÃO E OBRA, CEHAB, PARA PROVIDENCIAR OS TÍTULOS DE POSSE DA COMUNIDADE ILHA DE DEUS, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 881/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO
DE DOIS COLETORES DE RESÍDUOS (ECOPONTO) NA PRAÇA DA MAURICÉIA, AVENIDA JEAN ÉMILE FAVRE, NO BAIRRO DO
IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 882/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO
AMORIM, DIRIGINDO APELO AO SUPERINTENDENTE ESTADUAL DE OPERAÇÕES DA EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS
E TELÉGRAFOS PARA PROMOVER A REGULARIZAÇÃO DAS ENTREGAS DOMICILIARES DE CARTAS E ENCOMENDAS, EM
TODA A ILHA DE DEUS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
883/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE ASFALTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MUNHOZ DE MELO, NO BAIRRO
DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 884/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A CONSTRUÇÃO
DE UMA CRECHE, CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL (CMEI), NA RUA ILHA DE DEUS, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 885/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
REQUALIFICAÇÃO DE TODA A EXTENSÃO DA RUA VARSÓVIA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 886/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
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PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DE GALERIAS EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA ENGENHEIRO
ALVES DE SOUZA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 887/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A
IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES EM FRENTE À RUA ANTÔNIO EDUARDO AMORIM COM A AVENIDA
MARECHAL MASCARENHAS DE MORAES, SENTIDO SUBÚRBIO/CIDADE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 888/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E CAPINAÇÃO, EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA ZEFERINO PINHO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 904/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DO CANAL NA RUA POETA MANOEL, PRÓXIMO À MERCEARIA DO BAIXINHO, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 906/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO
DE TROCA DE LÂMPADA DO POSTE Nº H01657, AO LADO DO PONTO DE ÔNIBUS Nº 020562, RUA AVENIDA ARQUITETO LUÍS
NUNES, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 907/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO RECIFE PARA DETER-
MINAR A REFORMA E VOLTA DAS ATIVIDADES NA ESCOLA MUNICIPAL AFRÂNIO GODOY, VISTO QUE ENCONTRA-SE
DESATIVADA, LOCALIZADA NA RUA ENGENHO CANTO ALEGRE, EM FRENTE AO NÚMERO 294, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 992/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMOR-
IM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA CIDADÃ DO RECIFE PARA DETERMINAR A REFORMA DE POS-
TOS DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DO RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 993/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA
AMPLIAR OS SERVIÇOS DE ATENDIMENTO DA UNIDADE DE SAÚDE (US) 187, POSTO DE SAÚDE DE FAMÍLIA, LOCALIZADA
NA RUA SÃO JOSÉ, S/N, ILHA DE DEUS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 994/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU
PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS E FAIXA DE PEDESTRE NA RUA JOSÉ FERREIRA
LINS, EM FRENTE AO PARQUE INFANTIL, LADO OPOSTO AO Nº 428, LAGOA DO ARAÇÁ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 889/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA JOÃO
DA MATA, N° 91, NO BAIRRO DE ZUMBI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 890/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR UMA VISTO-
RIA TÉCNICA PARA A POSSÍVEL PODA DE ÁRVORE, NA RUA MANOEL PESSOA DE MOURA, NA COMUNIDADE DA MACAX-
EIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 891/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL PARA AUTORIZAR A VISTORIA
TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA CÓRREGO DO CARROCEIRO, NA COMUNIDADE DE PASSARINHO
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 892/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA
POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA CÓRREGO DO CARROCEIRO, NA COMUNIDADE DE PASSARINHO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 893/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA RUA DAS FLORES, NA COMU-
NIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 894/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
LIMPEZA DE TODA A EXTENSÃO DO CANAL NA RUA CÓRREGO DO MARRECO, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRA-
BA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 895/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRA-
BA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA
POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA 2ª TRAVESSA DO CAMPO DO UNIÃO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 896/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSERTO DE MURO DE CANALETA NA RUA
NOVE DE MARÇO, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 897/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE ESCADARIA, NA 4º SUBIDA CARNEIRO DOS SANTOS, NA COMUNIDADE DE
PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 898/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE
ESCADARIA E COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA 4º SUBIDA CARNEIRO DOS SANTOS, NA COMUNIDADE DE PASSARINHO -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 899/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA E
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA ALTO DO CRUZEIRO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 900/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE ESCADARIA NA RUA ALTO DO
CRUZEIRO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 901/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL
DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA ALTO DO
JEQUIRI, Nº 51, NO BAIRRO DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
902/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFE-
SA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA 2ª TRAV-
ESSA DO ALTO DO RESERVATÓRIO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 909/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE
DA GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE, A FIM DE DETERMINAR A REPOSIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO QUE
FICA EM FRENTE A ENTRADA DO TERMINAL DO BARRO, QUE FICA LOCALIZADO NA AV. CENTRAL S/N, NO BAIRRO DO
BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 910/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REPOSIÇÃO DA TAMPA DE ESGO-
TO DA RUA PAULO AFONSO EM FRENTE AO Nº 11, NO BAIRRO DO BARRO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 911/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DAS GALERIAS NA RUA SEBASTIÃO GRANDE,
NA COMUNIDADE DO JARDIM UCHÔA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 912/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM
DE DETERMINAR SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIAS NA RUA ANDRÉ DIAS FIGUEIREDO, EM FRENTE AOS Nº 54
E 56, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 913/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A
DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA JUPIATA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 914/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA EDUARDO DE ANDRADE, NO BAIRRO DE SAN
MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 915/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E RECONSTRUÇÃO DE
CANALETA NA RUA ITAPORANGA, Nº 10 E Nº 161, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 916/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA ITAPORANGA, Nº 373, NO BAIRRO DE SAN MARTIN -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 917/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECONSTRUÇÃO DE CANALE-
TA, RUA DOUTOR TELESPHORO FRAGOSO, Nº 612, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 918/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETA, RUA DOUTOR TELESPHO-
RO FRAGOSO, Nº 103 E Nº 615, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1004/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E TROCA DAS PLACAS, RUA
MARACATU, Nº 148, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1005/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROV-
IDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS PARA LED, RUA ÁGUIA BRANCA, Nº 222, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1006/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA, CAPINAÇÃO, DESOBSTRUÇÃO DE
CANALETAS E PODAS DE ÁRVORE NA RUA 2ª SUBIDA FELISBURGO, Nº 45, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1007/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DAS ESCADARIAS
E COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO, RUA MONTE ALEGRE, Nº 102, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1008/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS, TROCA DE TAMPAS DE
ESGOTO E TUBULAÇÕES EM TODA A EXTENSÃO DA RUA FABINHO, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1009/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DE MANILHAS DA
RUA JOSÉ VELOSO, Nº 69, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1010/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROV-
IDENCIAR O SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DE PLACA DE ESGOTO, NA RUA COMENDADOR FRANCO FERREIRA, NO BAIRRO
DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1011/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO
DE PLACA NA AV. VINTE E UM DE ABRIL, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1012/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA PONTE NA RUA DOUTOR FLÁVIO FERREIRA
DA SILVA MAROJO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1013/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR
A LIMPEZA E A RECUPERAÇÃO DE TAMPA NA RUA DOUTOR JOSÉ MARIANO, NA COMUNIDADE DOS COELHOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1014/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E A COLOCAÇÃO DA TAMPA DA
CANALETA NA RUA DESEMBARGADOR JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1015/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E FECHAMENTO DE ESGOTO A CÉU ABERTO NA RUA ISAAC
MARKMAN, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 922/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA ANALISAR A VIABIL-
IDADE DA REALIZAÇÃO DE UM CONCURSO PÚBLICO PARA A FUNÇÃO DE GUARDA MUNICIPAL DO RECIFE, TENDO EM
VISTA A NECESSIDADE DO SERVIÇO PARA A MANUTENÇÃO DA ORDEM PÚBLICA E SEGURANÇA SOCIAL - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 948/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS DOS
POSTES DE ILUMINAÇÃO DO RESIDENCIAL CARANDIRU, NA RUA PROFESSORA ROSILDA COSTA, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 949/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABI-
ANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ADOTAR AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA
ESTUDO E IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS FÍSICAS NA RUA EXPEDICIONÁRIO SEBASTIÃO CLEMENTINO, EM FRENTE À
PRAÇA NOSSA SENHORA DE LOURDES, NO BAIRRO DO BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 996/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE
DEFESA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO OU IMPLANTAÇÃO DE
LONAS EMERGENCIAIS, AV. JOSÉLIA, N° 190-A, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 923/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE

DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE CANALETA NA RUA VASCO DA
GAMA, SUBIDA DO ALTO DO EUCALIPTO, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 924/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA EXEC-
UTIVA DOS DIREITOS DOS ANIMAIS PARA DETERMINAR UMA MELHORIA NOS SERVIÇOS DE SEGURANÇA DO HOSPITAL
VETERINÁRIO DO RECIFE ROBSON JOSÉ GOMES DE MELO (HVR), AV. PROF. ESTEVÃO DA COSTA, S/N, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 925/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA EXECUTIVA DOS DIREITOS DOS ANIMAIS PARA PROVIDENCIAR A
INCLUSÃO, NO PLANO RECIFE VACINA COVID-19, DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE E SERVIDORES DO HOSPITAL
VETERINÁRIO DO RECIFE, AV. PROF. ESTEVÃO DA COSTA, S/N, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 926/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SEC-
RETARIA EXECUTIVA DOS DIREITOS DOS ANIMAIS PARA DETERMINAR MELHORIA NOS CANAIS DE COMUNICAÇÃO DO
HOSPITAL VETERINÁRIO DO RECIFE, AV. PROF. ESTEVÃO DA COSTA, S/N, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 927/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETARIA EXECUTIVA DOS DIREITOS DOS ANIMAIS PARA DETERMINAR A EXPANSÃO DA UNIDADE DE
ATENDIMENTO COM CRIAÇÃO DE NOVOS CONSULTÓRIOS NO HOSPITAL VETERINÁRIO DO RECIFE, AV. PROF. ESTEVÃO
DA COSTA, S/N, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 928/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA EXECUTIVA DOS DIREITOS DOS ANI-
MAIS PARA DETERMINAR O CUMPRIMENTO DO PROTOCOLO DE HIGIENIZAÇÃO E CONTROLE CONTRA A COVID-19 NO
HOSPITAL VETERINÁRIO DO RECIFE, AV. PROF. ESTEVÃO DA COSTA, S/N, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 929/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REFORÇO ESTRUTURAL E
CONSTRUÇÃO DE BARREIRA DE CONTENÇÃO NO MORRO DA 1ª SUBIDA DO CÓRREGO DO LEÔNCIO, ÚLTIMA ESCADARIA
À DIREITA, Nº38, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
930/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA DETERMI-
NAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA, INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO
DA CANALETA NA 1ª SUBIDA CÓRREGO DO LEÔNCIO, ÚLTIMA ESCADARIA À DIREITA, Nº 38, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 931/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
CONTENÇÃO NA ENCOSTA DE MORRO E DE UMA ESCADA, AV. JOSÉLIA, S/N, EM FRENTE AO Nº 522, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 932/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
RECUPERAÇÃO DE ESCADARIA, INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DA CANALETA NA RUA CRISTAL, PRÓXIMO
À IGREJA BATISTA CANAÃ, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 933/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, RECUPERAÇÃO E LIMPEZA DA ESCADARIA NA RUA TER-
CEIRA SUBIDA, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 934/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O
SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JARDIM PRIMAVERA, Nº 101, NA COMUNIDADE DA GUABIRA-
BA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 936/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE
ARRIMO NA RUA TRAVESSA SANTA BARBARA, N° 05, VILA CANAÃ, NA COMUNIDADE DA GUABIRABA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 937/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO,
RECUPERAÇÃO E LIMPEZA DA ESCADARIA NA RUA SUBIDA DO JAPONÊS, CÓRREGO DA BICA, NA COMUNIDADE DO PAS-
SARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1028/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO
JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA PRIMEIRA TRAVESSA JOÃO CESAR DE LIMA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1029/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO NA RUA PROFES-
SOR LOBO DE MIRANDA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1030/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA TERCEIRA TRAVES-
SA JAIME DA FONTE, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1031/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA SEGUNDA SUBIDA CÓRREGO DA BICA N° 21,
NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1032/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
DESOBSTRUÇÃO DO ESGOTO NA RUA FLORESTA Nº 53, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1033/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA RUA MANUEL LOPES DE ALBU-
QUERQUE, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1018/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DA PRESTAÇÃO
DE CONTAS DA GESTÃO EM SAÚDE, REFERENTE AO 3º QUADRIMESTRE DE 2020, A SER REALIZADA ÀS 14:00H DO DIA
18/03/2021, NO PLENARINHO OU POR VIDEOCONFERÊNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1178/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI PORTELA, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM
CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 15 DE MARÇO DE 2021, ÀS 15H, EM MEMÓRIA DE MARIELLE FRAN-
CO - FOI APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - DO PARECER Nº 544/2020, DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA,
OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 160/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, QUE
DENOMINA VICENTE ANDRÉ GOMES O PRÓXIMO PARQUE A SER INAUGURADO NA RUA PARAISÓPOLIS, SITUADA NO BAIR-
RO NOVA DESCOBERTA, NO MUNICÍPIO DO RECIFE. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, que
solicitou esclarecimentos acerca do Requerimento. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que fez os
esclarecimentos ao Vereador RENATO ANTUNES. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, que agrade-
ceu os esclarecimentos e disse que é de extrema importância conceder a homenagem ao ex-vereador Vicente André Gomes - FOI
APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs 09, 08 e 05/2021 RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO; E DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, OPINANDO PELA
APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 02/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE DISPÕE SOBRE O
PROGRAMA CRÉDITO POPULAR DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, BEM COMO DAS EMENDAS MODIFICATIVA E
ADITIVA DA RELATORIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. Discutiu a Matéria a Vereadora LIANA CIRNE, que parab-
enizou a postura do líder do governo, Vereador SAMUEL SALAZAR, que, a pedido do líder da oposição, Vereador RENATO
ANTUNES, agendou uma reunião com Vereadoras e Vereadores desta Casa com o secretário de Desenvolvimento Econômico do
Município para que fossem buscar acerto entre posicionamentos distintos sobre o Projeto de Lei que institui o Crédito Popular no
Recife. Falou da felicidade de algumas emendas de alguns Vereadores terem sido acolhidas para o aperfeiçoamento do Projeto de
Lei. Destacou também alguns pontos positivos do projeto. Foi aparteada pelo Vereador IVAN MORAES, que saudou a fala da
Vereadora e a iniciativa desta Casa em dialogar com Prefeitura do Recife. Fez algumas ressalvas e criticou a falta de diálogo com
PCR. Disse que alguns Vereadores e Vereadoras não foram consultados durante a elaboração do projeto. Fez uso da palavra, PELA
ORDEM, o Vereador RINALDO JÚNIOR, que destacou a importância de cumprir o tempo regimental durante o discurso de Aparte.
Discutiu também a Matéria o Vereador RENATO ANTUNES, dizendo que seria impossível votar contra o projeto e destacou alguns
pontos que podiam ter sido melhorados. Falou da importância do diálogo e do debate democrático. Foi aparteado pelo Vereador
RINALDO JÚNIOR, que parabenizou o líder da oposição pelo voto favorável e defendeu o projeto. Discutiu a Matéria o Vereador
SAMUEL SALAZAR, que ressaltou a importância do projeto e trouxe esclarecimentos. Parabenizou a gestão do prefeito João Campos
por ter trazido o PL em tão pouco tempo. Foi aparteado pelos Vereadores: MARCO AURÉLIO FILHO, que informou que o diálogo foi
a base do projeto. Solicitou que, após a fala da Vereadora DANI PORTELA, fosse respeitado o art. 318 do Regimento Interno, no intu-
ito de não haver prorrogação da fala dos Vereadores sobre a matéria, uma vez que esta já foi discutida. Pediu que fosse feita a
votação; RINALDO JÚNIOR, elogiou o fato de o diálogo ter sido respeitado nas discussões desse projeto de lei, ressaltando detalh-
es de sua importância. Frisou que o PL irá trazer recursos para melhorar a economia da cidade; ANA LÚCIA, parabenizou o diálogo,
que foi respeitado entre os poderes e a bancada da oposição. Elogiou o projeto de lei do Poder Executivo e informou que tal projeto
irá fazer girar a economia de forma positiva sem prejuízo nas outras áreas; CIDA PEDROSA, parabenizou o líder do governo, o
Vereador SAMUEL SALAZAR, pelo diálogo estabelecido. Parabenizou os projetos de leis que estão sendo propostos pelo prefeito
João Campos. Concluiu informando a importância de fazer um curso para capacitar as pessoas que serão beneficiadas com esse
crédito popular. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, que fez a leitura do art. 318, inciso 3º, para jus-
tificar que não se aplica ao pedido do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO. Em resposta, informou o senhor Presidente que o referi-
do pedido atende ao Regimento. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, informando que jamais
iria pedir algo que fosse contrário ao Regimento. Discutiu a Matéria a Vereadora DANI PORTELA, que chamou atenção para a
extinção do conselho previsto na Legislatura anterior. Frisou que esses conselhos atuam na fiscalização ao Executivo. Destacou que
o debate foi feito, entretanto, destacou que ficaram algumas lacunas diante desses debates. Ressaltou que a proposta de emenda,
que não foi acatada, seria a de ampliação nas classes a receber esse crédito. Fez um apelo para que haja uma participação mais
ampla das categorias a serem beneficiadas. Foi aparteada pelos Vereadores: TADEU CALHEIROS, que declarou sua intenção de
votar favoravelmente. Parabenizou pelo diálogo proposto pelo Vereador SAMUEL SALAZAR, porém destacou que tal diálogo pode-
ria ser melhor no sentindo de acatar as emendas propostas. Parabenizou o projeto e lamentou a forma de como foi feito; ALCIDES
CARDOSO, que destacou que seu voto será favorável ao empreendedor. Frisou que duas das suas onzes emendas foram aprovadas
e solicitou que as próximas discussões envolvendo os empreendedores fossem feitas com mais cuidado e com mais tempo para dis-
cussão e diálogo. Concluiu dizendo que sempre irá buscar o melhor para o Recife; RENATO ANTUNES, que destacou que a lei, em si, é
boa, apenas lamenta sobre a sua forma de regulamentação. Ressaltou que  não  tratou o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO de maneira
irresponsável em sua fala e destacou divergência de entendimento sobre a interpretação do Regimento Interno entre ambos. Encaminhou
o voto Sim o Vereador SAMUEL SALAZAR, líder do governo. Também encaminhou o voto Sim o Vereador RENATO ANTUNES, líder da
oposição. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA
LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA;
IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO;
MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMER-
INHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 37 (trinta e
sete) votos - FOI APROVADO. Justificaram os votos favoráveis os Vereadores: IVAN MORAES; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR e LUIZ EUSTÁQUIO. O senhor Presidente solicitou aos Vereadores inscritos no GRANDE EXPEDIENTE se poderi-
am fazer seu discurso na Reunião Extraordinária Remota. Não havendo Vereador contrário e nem havendo Matérias do PROLONGA-
MENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para logo mais, em uma Reunião
Extraordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser
assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
02 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador HÉLIO GUABIRABA.
Aos 02 (dois) dia do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência, nesta
cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador HÉLIO
GUABIRABA. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ERIBERTO RAFAEL e ZÉ NETO.
Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALMIR FER-
NANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA;
IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR;
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SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor Presidente
declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito.
Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solic-
itou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Projeto de
lei Nº 45/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; REQUERIMENTOS Nºs: 1221/2021 a 1226/2021, de autoria do
Vereador DODUEL VALERA; 1227 /2021 e 1228/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1229/2021, de autoria do Vereador
RINALDO JÚNIOR; 1230/2021 e 1231/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1232/2021 a 1235/2021, de autoria do Vereador
RINALDO JÚNIOR; 1236 /2021 e 1237/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1238/2021 a 1247/2021, de autoria do
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1248/2021, de autoria da Vereadora MICHELE COLLINS. 1249 a 1253/2021, de autoria do
Vereador RENATO ANTUNES; 1254/2021 e 1255/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 1256/2021 a 1260/2021,
de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1261/2021 a 1266/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1267/2021 a
1270/2021, de autoria do Vereador WILTON BRITO; 1271/2021 a 1274/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1275/2021
a 1292/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ; 1293/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1294/2021, de autoria
do Vereador ADERALDO PINTO; 1295/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1296/2021 a 1299/2021, de autoria do
Vereador ZÉ NETO; 1300/2021 e 1301/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora
LIANA CIRNE, que solicitou a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Decreto Legislativo Nº 05/2021, de sua autoria. No
horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a usar a palavra, Vereador IVAN MORAES, tratou sobre a questão
da saúde, em duas partes. Manifestou solidariedade à associação Abrace Esperança, localizado em João Pessoa, e que trabalha
desde 2017 atendendo milhares de pessoas que precisam de medicamentos à base da maconha. Disse que uma liminar foi der-
rubada essa semana que  atrapalha o trabalho da associação e de outras associações Cannabis. Disse também que é preciso de
conscientização sobre o que está acontecendo atualmente. Informou que é preciso que Prefeitura do Recife e o Governo do Estado
de Pernambuco tratem sobre isolamento das pessoas e garantam as condições materiais para que as pessoas permaneçam em iso-
lamento. Disse que a pandemia está em sua pior fase e registrou seu repúdio ao presidente Jair Bolsonaro.  A próxima oradora,
Vereadora ANDREZA ROMERO, destacou oito anos de luta em defesa da lei de tração animal. Fez um apelo ao prefeito do Recife
para o cumprimento da lei.  Disse que é uma atividade medieval ainda existente na nossa cidade.  O próximo orador, Vereador
FELIPE ALECRIM, repercutiu o decreto emitido pelo governo do estado que veta o funcionamento das atividades não essenciais em
períodos específicos, o que proíbe o não funcionamento das igrejas, especialmente, nos finais de semana. Destacou o número de
pessoas que vivem em crises de ansiedade e depressão durante a pandemia e que, muitas dessas pessoas, buscam ajuda por meio
do auxílio espiritual que é dado pela igreja, que desenvolvem o papel fundamental na ação evangelizadora. O próximo orador,
Vereador FABIANO FERRAZ, disse que as medidas restritivas foram tomadas a partir de o estado ultrapassar a média de 90% de
ocupação dos leitos hospitalares. Registrou que é preciso se solidarizar com muitas pessoas neste momento, em especial, os profis-
sionais de eventos e bares. Informou que é preciso respeitar as restrições e fiscalizar a quem não está cumprimento o decreto. A
próxima oradora, Vereadora DANI PORTELA, falou sobre o mês das mulheres, especialmente o dia 08 de março. Destacou a reali-
dade que marca da principal luta que é pela equidade entre homens e mulheres na sociedade brasileira. Informou que dados mostram
essa diferença em diversas áreas. Tratou sobre a violência doméstica contra a mulher e disse que, infelizmente, o feminicídio con-
tinua aumentando. Registrou o caso de Emilly, que foi assassinada e morta na cidade de Paulista pelo seu companheiro. Destacou
a importância de os parlamentares estarem atentos por políticas públicas para as mulheres. A próxima oradora, Vereadora ANA
LÚCIA, leu e repercutiu o decreto emitido pelo governo Paulo Câmara questionando o fechamento dos templos religiosos. Fez um
apelo ao governo do estado para rever o novo decreto e que os templos religiosos sejam considerados como atividades essenciais.
A próxima oradora, Vereadora MICHELE COLLINS, somou sua voz com relação a importância de as igrejas estarem funcionando em
todos os lugares. Destacou o trabalho das igrejas para contribuição na vida das pessoas. Falou da importância dos direitos funda-
mentais serem respeitados. O próximo orador, Vereador CHICO KIKO, destacou a obra de drenagem na Avenida Doutor José Rufino,
localizado no bairro de Areias. Parabenizou o ex-prefeito Geraldo Julio e sua equipe pela idealização da obra. Parabenizou o atual
prefeito João Campos pelo trabalho. Deixou uma sugestão para que olhem todos os pontos de alagamento e façam o mesmo serviço
que foi feito no bairro Areias. O próximo orador, Vereador TADEU CALHEIROS, tratou da convocação dos profissionais da área de
saúde, divulgados no Diário Oficial, por meio de concurso público. Comemorou este feito. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora ANA LÚCIA, que solicitou que fosse colocado em votação na próxima segunda-feira o projeto de lei Nº 40/2020, que esta-
belece as igrejas e os templos de qualquer culto como atividade essencial em períodos de calamidade pública no munícipio do Recife.
O senhor Presidente da Reunião Vereador HÉLIO GUABIRABA informou que passará a solicitação da Vereadora para o presidente
desta Casa, Vereador ROMERINHO JATOBÁ. O próximo orador, Vereador OSMAR RICARDO, tratou sobre o crédito popular e falou
da importância de amadurecer sobre o debate. O próximo orador, Vereador JÚNIOR TÉRCIO, destacou a declaração do presidente
Jair Bolsonaro na última sexta-feira. Parabenizou o discurso do presidente. Questionou o motivo de adoção de novas medidas restri-
tivas, já que as mesmas não trouxeram resultados positivos para o estado. Registrou seu apoio ao presidente Jair Bolsonaro. Disse
que a estado deverá bancar as despesas com a nova rodada do auxílio emergencial. Criticou a atitude do fechamento dos templos
religiosos. Considerou um desrespeito ao direito de culto. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RINALDO JÚNIOR, que
solicitou ao Vereador JÚNIOR TÉRCIO que na próxima vez que o mesmo fizesse o uso da tribuna virtual, citasse os nomes dos par-
lamentares que ele informou que estão aproveitando a pandemia para fazer politicagem. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o
Vereador ALCIDES CARDOSO, que enfatizou as palavras dos Vereadores: ANA LÚCIA, FELIPE ALECRIM e MICHELE COLLINS e
informou que os protocolos de segurança estão sendo feitos pelas igrejas. Disse que os templos religiosos precisam ser contados
como serviço essencial. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, que pediu respeito à tribuna virtual da
Câmara Municipal do Recife. Informou que quando os Vereadores forem citar estudos, dados ou números, é importante que citem as
fontes. Destacou a necessidade de não espalhar notícias falsas e inventar mentiras. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador
LUIZ EUSTÁQUIO, que parabenizou os Vereadores: ANA LÚCIA, FELIPE ALECRIM e MICHELE COLLINS que trouxeram o discur-
so sobre a questão dos templos religiosos no sentindo da organização e da essencialidade. Atendendo ao pedido da Vereadora
LIANA CIRNE, o senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto à
Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Decreto Legislativo Nº 05/2021. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENA-
TO ANTUNES, que solicitou a leitura da ementa do projeto. O senhor Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitu-
ra. (Lista anexa aos anais desta Casa). Total de 14 (catorze) votos Sim. Após a consulta, a solicitação foi aprovada e o prazo foi dis-
pensado. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que
foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALMIR
FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL
VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FER-
REIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foi
justificada a ausência do Vereador: ROMERINHO JATOBÁ. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes
matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1041/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, CONCE-
DENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES AO PHD EM CIÊNCIA POLÍTICA E EX-VEREADOR DO RECIFE ANDRÉ
RÉGIS, PELA PRODUÇÃO DO "MANUAL DO VEREADOR TUCANO" - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1193/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À DRA. IZABEL
CRISTINA PRIMO, PELA PUBLICAÇÃO DO LIVRO "TRILHAS DO CORAÇÃO - HISTÓRIAS DE MÃE" - FOI APROVADO. O senhor
Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 565/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA
REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, POR VIDEOCONFERÊNCIA, ÀS 14H, EM COMEMORAÇÃO DO DIA INTERNA-
CIONAL DA MULHER- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1026/2021, DE AUTORIA DA VEREADO-
RA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO, PARA PROVI-
DENCIAR O REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NA RUA DO APOLO, AO REDOR DA EMPRESA SPEED MAIS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1027/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE, NO SENTIDO DE CONSTRU-
IR UM NOVO TERMINAL DE ÔNIBUS NA AVENIDA HILDEBRANDO DE VASCONCELOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 707/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICI-
TANDO CRIAR A FORMAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL SUPRAPARTIDÁRIA DE APOIO, ACOMPANHAMENTO E
FISCALIZAÇÃO DA REDE DE ENSINO MUNICIPAL DO RECIFE. Votaram SIM os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; DANI
PORTELA; FELIPE ALECRIM; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; OSMAR
RICARDO; RENATO ANTUNES e TADEU CALHEIROS. Total de 11 (onze) votos. Votaram NÃO os Vereadores: ADERALDO PINTO;
ALCIDES TEIXERA; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE FRANCISMAR; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; MARCO AURÉLIO
FILHO; MICHELE COLLINS; PAULO MUNIZ; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; WALDOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. Total de
20 (vinte) votos. Justificaram os votos os Vereadores: ANA LÚCIA, informando que votou contrário por já existir uma Comissão
responsável pela educação; ANDREZA ROMERO, entendendo que a Comissão existente presidida pela Vereadora Ana Lúcia já tem
competência para essa fiscalização; CIDA PEDROSA, corroborando que já existe uma Comissão de Educação e frisou que a
Comissão está aberta para participação de todos os Vereadores; DODUEL VARELA, reforçando que dentro desta Casa já existe uma
Comissão permanente para tratar sobre essa questão; ERIBERTO RAFAEL, ratificando que já existe um mecanismo institucional
nesta Casa, para que não haja um choque com a Comissão já existente; JÚNIOR TÉRCIO, demonstrando seu interesse em votar
sempre no melhor para o povo recifense; LIANA CIRNE, lamentando a rejeição do projeto para a fiscalização das instituições de ensi-
no; MARCO AURÉLIO FILHO, ressaltando que o dever de fiscalizar é de todos os Vereadores dessa Casa; LUIZ EUSTÁQUIO, desta-
cando que já tem nesta Casa uma Comissão permanente sobre educação; MICHELE COLLINS, ratificou que não há necessidade da
criação de uma nova comissão, e destacou que precisa haver uma fortificação nessa Comissão; OSMAR RICARDO, esclarecimen-
to esse entendimento que essa comissão seria importante para a população do Recife; PAULO MUNIZ, declarando que não deve-se
subestimar as comissões já existentes, entretanto isso não exime a liberdade do Vereador propor uma Comissão temporário; RINAL-
DO JÚNIOR, retificando que não houve uma votação contra a fiscalização nas instituições de ensino, mas uma valorização da
Comissão Permanente da Casa; CHICO KIKO, destacando que não faz sentindo a criação de uma nova Comissão, pois existe uma
Comissão permanente na Casa. O senhor Presidente solicitou para registrar em Ata a intenção de voto do Vereador LUIZ
EUSTÁQUIO. Fez uso da palavra PELA ORDEM, a Vereadora ANA LÚCIA, a qual esclareceu que o Projeto de Resolução nº 22/2017
instituiu a frente desde 2017, e foi arquivado no fim da Legislatura. Informou que um novo Projeto de Resolução nº 06/2021, feito nos
mesmo moldes da anterior, para instituir a Frente de Educação - FOI REJEITADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
995/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO EXMO. GOVERNADOR DO ESTADO DE PER-
NAMBUCO A FIM DE QUE AGREMIAÇÕES E ARTISTAS QUE PARTICIPARAM DO CARNAVAL DO RECIFE EM 2020, MAS COM
DOMICÍLIO EM MUNICÍPIOS DIVERSOS, SEJAM ESPECIALMENTE CONSIDERADAS NA CONCESSÃO DO AUXÍLIO ESTADUAL
EMERGENCIAL PARA A CULTURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -  DO REQUERIMENTO Nº 1204/2021, DE AUTORIA
DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A PARA QUE SEJA REALIZADO CONCURSO PÚBLICO E, TEMPORARIAMENTE,
A CONTRATAÇÃO, A PEDIDO DOS PARLAMENTARES, DE PROFISSIONAIS INTÉRPRETES DE LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS
(LIBRAS) EM TODAS AS SOLENIDADES, ENCONTROS E REUNIÕES PÚBLICAS PROMOVIDAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DO
RECIFE. Discutiu os requerimentos a Vereadora LIANA CIRNE, destacou a importância da criação da Comissão Especial
Suprapartidária de apoio, acompanhamento e fiscalização da Rede Municipal do Recife e repercutiu a audiência pública. Fez um
apelo ao governador Paulo Câmara para a inclusão das agremiações que ficaram de foram para a concessão do auxílio estadual
emergencial para a cultural. Destacou também a realização de concurso público e contratação temporária de profissionais e intér-
pretes de línguas brasileiras e sinais (libras) em todas as solenidades, encontros e reuniões públicas promovidas por esta Casa. Foi
aparteada pelos Vereadores: IVAN MORAES, que parabenizou a Vereadora LIANA CIRNE pela audiência pública e destacou a
importância do seu requerimento na contratação dos intérpretes de libras; RINALDO JÚNIOR, que destacou a importância dos três
requerimentos da Vereadora LIANA CIRNE. Informou que votará contra o requerimento da mesma por entender que já existe uma
comissão de educação na Casa neste sentido. Trouxe esclarecimentos administrativos na contratação desses profissionais. Solicitou
a votação nominal do Requerimento Nº 707/2021; ERIBERTO RAFAEL, que trouxe esclarecimentos sobre a contratação dos profis-
sionais de intérpretes de libras para esta Casa. Disse que irá votar contra o requerimento sobre a criação da comissão suprapartidária
de apoio, acompanhamento e fiscalização da Rede Municipal do Recife. Pediu Destaque do mesmo - FOI APROVADO. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador RINALDO JÚNIOR, o qual encaminhou o voto contrário da bancada do governo ao requerimen-
to de nº 707/2021, frisando que já existe na Câmara Municipal do Recife uma Comissão de Educação responsável pelo seguimento.
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 752/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES E DA VEREADORA DANI
PORTELA, FORMULANDO APELO AO SR, SUPERINTENDENTE DO DNIT, PARA QUE INFORME A NUMERAÇÃO DE TODOS OS

PROCESSOS JUDICIAIS DOS QUAIS O DNIT FAZ PARTE E EM QUE HÁ RISCO DE REMOÇÃO DOS MORADORES E/OU
DEMOLIÇÃO DAS RESIDÊNCIAS EM RAZÃO DA PROXIMIDADE COM A FAIXA DE DOMÍNIO DA MALHA NORDESTE NA CIDADE
DO RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 753/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN
MORAES E DA VEREADORA DANI PORTELA, FORMULANDO APELO À TRANSNORDESTINA S/A, PARA QUE INFORME A
NUMERAÇÃO DE TODOS OS PROCESSOS JUDICIAIS DOS QUAIS O DNIT FAZ PARTE E EM QUE HÁ RISCO DE REMOÇÃO
DOS MORADORES E/OU DEMOLIÇÃO DAS RESIDÊNCIAS EM RAZÃO DA PROXIMIDADE COM A FAIXA DE DOMÍNIO DA
MALHA NORDESTE NA CIDADE DO RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 738/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL SUPRAPARTIDÁRIA
PARA ACOMPANHAR A SITUAÇÃO DAS FAMÍLIAS DO EDIFÍCIO HOLIDAY, LOCALIZADO NA RUA SALGUEIRO, Nº 73, NO BAIR-
RO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1088/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
DESOBSTRUÇÃO, LIMPEZA, DRENAGEM, SUBSTITUIÇÃO DAS CANALETAS E GRADES DE ÁGUA PLUVIAL ALÉM DE
REPAROS NA VIA PÚBLICA DA 1ª TRAV.DA OLIVEIRA, 1ª TRAV.DA ESPINHARA, RUA DO CHILE E LARGO DO SALGADO, NO
BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1089/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR, A
REVITALIZAÇÃO E SERVIÇO DE TROCA DAS TELAS DE PROTEÇÃO, PINTURA E LIMPEZA DA QUADRA ESPORTIVA NA AV.
GOV. AGAMENON MAGALHÃES S/N, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1131/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA, DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DO CANAL NA AV. CENTRAL, LOCALIZADO
NO FINAL DAS RUAS FELICIANO DE MELO E LUIZ FIGUEIROA, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1132/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS NA RUA
POTIRAGUÁ, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1133/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO, REPARO E RETIRADA DE LIXO NA GALERIA PLUVIAL DA RUA TREZE DE MAIO, LOCALIZA-
DA PRÓXIMO AO Nº 776, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1146/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA, PARA
QUE SEJA CERCADA A ÁREA DESTINADA AO PARQUE INFANTIL DA PRAÇA EÇA DE QUEIROZ, NO BAIRRO DA MADALENA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 939/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇADA NA
AVENIDA BEBERIBE, NÚMERO 2352, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 940/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO, BEM COMO A REPOSIÇÃO DOS PARALELEPÍPEDOS NA RUA MON-
SENHOR TEOBALDO ROCHA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 941/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE TRABAL-
HO E QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL PARA DETERMINAR, A AMPLIAÇÃO DO PERCENTUAL DE VAGAS DESTINADAS ÀS
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NO PROGRAMA QUALIFICA RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 942/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA
PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE LOMBADAS E SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO NA RUA JORNALISTA JOSÉ CAMPELO
JÚNIOR, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 943/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
PODA DE ÁRVORE, RUA SARGENTO AFONSO RODRIGUES, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 944/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, RETIRADA DE LIXO E ENTULHOS NA RUA TENENTE
PORTELA, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 945/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E
A LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS NA RUA DO RIO, Nº 855, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 946/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE, RUA PEDRO NUNES, PRÓXIMO À ACADEMIA FLEX,
NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 947/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A SUBSTITUIÇÃO E A
COLOCAÇÃO APROPRIADA DE LÂMPADAS DE LED NA RUA CAPITÃO VICENTE CURADO, NO BAIRRO DO IBURA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 951/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, RETIRADA DE LIXO E ENTUL-
HOS NA RUA SINDICATO DOS COMERCIÁRIOS, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 952/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E SANEAMENTO BÁSICO NA RUA SINDICA-
TO DOS COMERCIÁRIOS, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
953/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDEN-
CIAR A DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS NA RUA JUSTIÇA E PAZ, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 954/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E SANEA-
MENTO BÁSICO, NA RUA DA FASE, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 955/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DOS PARALELEPÍPEDOS NA RUA CAPITÃO COSME DO RÊGO, NO BAIRRO DO IBURA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 956/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGIN-
DO APELO AO PRESIDENTE DA CELPE PARA DETERMINAR A SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE NÚMERO B078830, NA RUA
TRAVESSA PORTO ESTRELA, Nº 120, NO BAIRRO DE JIQUIÁ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
957/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA CELPE PARA DETERMINAR A
SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE NA RUA TRAVESSA PORTO ESTRELA, Nº 40, NO BAIRRO DE JIQUIÁ - FOI
APROVADO;DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 958/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE, NA RUA ANTÔNIO VAZ,
PRÓXIMO AO Nº 163, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1147/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
MANUTENÇÃO DO PAVIMENTO, NA RUA DOUTOR GIL RODRIGUES DOS SANTOS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1148/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO DE FRESADO NA RUA DR. ADELINO FILHO, NO BAIRRO
DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1149/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO
KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PODA EM TODAS AS
ÁRVORES LOCALIZADA NA AVENIDA TAPAJÓS, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1150/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E A LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS DA RUA MANOEL LUIZ DE
FRANÇA CALDAS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1151/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
DESOBSTRUÇÃO E A LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS DA RUA JOÃO TEIXEIRA, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1152/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE SANEAMENTO BÁSICO E DRENAGEM NA
COMUNIDADE DO IRAQUE, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1153/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA SOLICITAR
A REPOSIÇÃO DE PLACA DE CONCRETO NO CANAL DO IRAQUE, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1154/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE
DA CELPE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE IMPLEMENTAÇÃO DE POSTE NA RUA CAPITÃO PONCIANO, NO BAIRRO DO
BARRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1155/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA NAPOLEÃO TEIXEIRA
MACÊDO, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1156/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
PODA DE ÁRVORE NA RUA DOUTOR GIL RODRIGUES DOS SANTOS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1157/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA SOLICITAR A REPOSIÇÃO DE QUATRO PLACAS DE CONCRETO NA AV. DOUTOR JOSÉ RUFINO,
EM FRENTE AO MERCADO DE AREIAS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1158/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS DA AV. DOUTOR JOSÉ RUFINO, EM FRENTE
AO MERCADO DE AREIAS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1159/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE REMOÇÃO DE ÁRVORE RUA EURICO SOUZA LEÃO, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1160/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO CANAL NA RUA DESEMBARGADOR DIRCEU
BORGES, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1161/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DO
CANAL DAS LARANJEIRAS, NA RUA DAS LARANJEIRAS, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1162/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E A LIMPEZA DO CANAL NA RUA OLÍMPIO COSTA, NO BAIRRO DE
JARDIM UCHÔA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1163/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO
CANAL DO IRAQUE, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1164/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PONTE NA RUA MARQUÊS DE SAPUCAIA, NO BAIRRO DE JIQUIÁ - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1165/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO E A LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS DA RUA
BARÃO DE SERRO AZUL, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1166/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CANALETA E REPAROS NA AVENIDA CENTRAL, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 950/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO, REPAROS E
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NAS ENCOSTAS DAS BARREIRAS DA LADEIRA NA RUA VALE DO SIRIJI, NO BAIRRO DA
VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 959/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANDREZA
ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CÂMERAS DE
VIDEOMONITORAMENTO AO LADO DA PASSARELA DE JOANA BEZERRA, PTE. JOSÉ DE BARROS LIMA, N° 1002, NA COMU-
NIDADE DA ILHA JOANA BEZERRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 960/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA ANALISAR A VIABILI-
DADE DA CRIAÇÃO DE UM PARCÃO MÓVEL - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 962/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, PARA ANAL-
ISAR A VIABILIDADE DA CRIAÇÃO DO PROGRAMA QUARTA NO PARQUE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 961/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA DA CONSTANÇA, NO BAIR-
RO DA CAMPINA DO BARRETO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1002/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE
COLETORES DE LIXO NA QUADRA ESPORTIVA LUIZ ALBACORA, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1003/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO
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INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA PARA REALIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS DE LED
NOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM TODA A EXTENSÃO DA QUADRA ESPORTIVA LUIZ ALBACORA, NO BAIRRO DE
SANTO AMARO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1083/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE MELHORIA NOS PAVI-
MENTOS DA CICLOFAIXAS DE LAZER DA ZONA SUL A ZONA NORTE DA CIDADE DO RECIFE, QUE APRESENTAM BURACOS
E DEPRESSÃO EM SEUS PERCURSOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1084/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE PODA DAS ÁRVORES EM TODA A EXTENSÃO DA RUA FRANCISCO JACINTO, NO BAIRRO DE SANTO AMARO -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1085/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO,
FORMULANDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL PARA DETERMINAR A FISCALIZAÇÃO DA VENDA DE COLA DE
SAPATEIRO NO COMÉRCIO DA CIDADE DO RECIFE, A FIM DE IDENTIFICAR POSSÍVEIS ATRAVESSADORES DA SUBSTÂNCIA
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1086/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA SINALIZAÇÃO E
NIVELAMENTO NAS CICLOFAIXAS DA RUA MONTE CASTELO, NO BAIRRO DO PAISSANDÚ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1087/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA CTTU, PARA REALIZAR SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA SINALIZAÇÃO NAS CICLOFAIXAS DA AVENIDA DO
FORTE, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 964/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO, PARA
PROVIDENCIAREM O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DA ESTRADA DO ENCANAMENTO, NO BAIRRO DE CASA
FORTE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 997/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CAR-
DOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO NO
POLICIAMENTO OSTENSIVO NO MORRO DA CONCEIÇÃO, NO BAIRRO DE CASA AMARELA, ESPECIALMENTE NO
SANTUÁRIO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, BEM COMO NAS RUAS QUE CORTAM ESSE PONTO RELIGIOSO E
TURÍSTICO DA CIDADE DO RECIFE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 998/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA UNIR ESFORÇOS
OBJETIVANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE PAPEL PARA ELETROCARDIOGRAMA, POSTO QUE É IMPRESCINDÍVEL PARA A
AVALIAÇÃO CARDIOLÓGICA, EM CARÁTER DEFINITIVO, PARA A UNIDADE PÚBLICA DE ATENDIMENTO ESPECIALIZADO
(UPA-E) DO IBURA, N º 800, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 999/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAM-
BUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO, NO BAIRRO DOS AFLITOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1000/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO
APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO
OSTENSIVO, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1001/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS
SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO, LIMPEZA E MANUTENÇÃO DAS CANALETAS, RUA JOSÉ ANTÔNIO DA COSTA FILHO, UR-7,
NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1043/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR OS
SERVIÇOS DE REQUALIFICAÇÃO, MANUTENÇÃO E FISCALIZAÇÃO DOS BANHEIROS PÚBLICOS DA ORLA DE BOA VIAGEM,
NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1044/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
REMOÇÃO DE LIXOS, ENTULHOS E LIMPEZA NA RUA DAGOBERTO PIRES, BRASÍLIA TEIMOSA, NO BAIRRO DO PINA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 966/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA MARIA ESTEVÃO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 935/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA REALIZAR A SUBSTITUIÇÃO DE TAMPA E IMPLANTAÇÃO DA TELA DE PROTEÇÃO NO ESGOTO, LOCALIZADO ENTRE
A RUA SILVES, E A RUA CICLOVIA REPÚBLICA DA ARGÉLIA, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 967/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E VARRIÇÃO DENTRO DO CAMPO BUEIRÃO DA TORRE, RUA
ZILDA S. DE SANTANA, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 968/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA
CIVIL/RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO E REFORMA NO MURO DE CONTENÇÃO DAS RUAS: 1ª
TRAVESSA BRASITÂNIA, VASCO DA GAMA, 2ª TRAVESSA BRASITÂNIA, VASCO DA GAMA, E 3ª TRAVESSA BRASITÂNIA, NO
BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 969/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA, REVITALIZAÇÃO DOS BRINQUEDOS, IMPLANTAÇÃO DE PISTA DE CORRIDA E PODA DE ÁRVORES NA PRAÇA
ARQUITETA MARIA LÚCIA, RUA AMÉRICO DE CAMPOS, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 970/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA REALIZAR A DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA PRAÇA PROFESSOR BARRETO
CAMPELLO, ASSIM COMO NA ESQUINA COM A RUA MARQUÊS DE MARICÁ, E NA ESQUINA COM O CAMPO DO BUEIRÃO,
RUA ZILDA S DE SANTANA, S/N, TODAS NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 971/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, CAPINAÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS LED,
REFORMA DA ESCADARIA E CONSERTO DAS CANALETAS NAS RUAS: 1ª TRAVESSA BRASITÂNIA, 2ª TRAVESSA
BRASITÂNIA, E 3ª TRAVESSA BRASITÂNIA, TODAS NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 972/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM, PODA DE ÁRVORES, CAPINAÇÃO, PAVIMENTAÇÃO E
INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA RIO BONITO, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 973/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES, COLOCAÇÃO DE LIX-
EIRAS, LIMPEZA DA PRAÇA, PINTURA DO MEIO-FIO E CAPINAÇÃO NA PRAÇA DA RUA JOSÉ PIMENTEL, NO BAIRRO DO
IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 974/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO
ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES,
COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS, LIMPEZA DA PRAÇA, PINTURA DO MEIO-FIO E CAPINAÇÃO NA PRAÇA ALEIXO DE OLIVEIRA,
RUA ADOLFO FARO, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 975/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS
SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES, COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS, LIMPEZA DA PRAÇA, PINTURA DO MEIO-FIO E CAPINAÇÃO
NA PRAÇA DOS BRÔTOS, RUA PAULO DE FRONTIN, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 976/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, PINTURA DO MEIO-FIO, CAPINAÇÃO, LIMPEZA DAS GALE-
RIAS E PODA DE ÁRVORES EM TODAA EXTENSÃO DA RUA RIO ITORORÓ, NO BAIRRO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 977/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE UM BICICLETÁRIO E DE BARRAS FIXAS PARA A
PRÁTICA DE EXERCÍCIOS FÍSICOS NA PRAÇA GREGÓRIO BEZERRA, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 978/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES, PINTURA DO MEIO-FIO E IMPLANTAÇÃO DE
LIXEIRAS NA PRAÇA DAS MALVINAS, NA RUA JOSÉ PIMENTEL, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 979/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA REALIZAR A DESOBSTRUÇÃO E RECONSTRUÇÃO DAS CANALETAS, LOCALIZADAS ENTRE OS
NÚMEROS QH4 E QH3, NA RUA LAGOA DO RANCHO, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 980/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE REVITALIZAÇÃO DOS BRINQUEDOS E PINTURA DA PRAÇA DO TERMINAL DE
ÔNIBUS VILA DO IPSEP, NA RUA ARISTIDES LOBO, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 981/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE
ESPORTES DA CIDADE PARA VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE QUADRAS ESPECÍFICAS PARA A PRÁTICA DE BASQUETE E
HANDEBOL NAS SEGUINTES PRAÇAS: PRAÇA PROFESSOR BARRETO CAMPELLO, E PRAÇA JOSÉ SALES FILHO, AMBAS
NO BAIRRO DA TORRE, E PARQUE DE SANTANA, RUA JORGE GOMES DE SÁ, NO BAIRRO DE SANTANA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 982/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR A RECONSTRUÇÃO E O NIVELAMENTO DA CALÇADA DE AMBAS
AS ETAPAS NA PRAÇA PROFESSOR BARRETO CAMPELLO, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 983/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA ARCANGELO, NA
COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 984/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O
SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO NA ESCADARIA DA RUA ARCANGELO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 985/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA
ARABIBES, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
986/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA NA RUA ARABIBES, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ
BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 987/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA
ESCADARIA DA RUA JOSÉ DE SOUZA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 988/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DO CORRIMÃO DA RUA JOSÉ DE SOUZA, NA COMUNIDADE DO
ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 989/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA ANDRADINA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 990/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA
RUA DIADEMA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1099/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO
RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA
ENCOSTA NA RUA CRAOLÂNDIA, Nº 65, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1100/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO NA RUA SACAMBU, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1101/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARAAUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DA ESCADARIA
E DAS CANALETAS NA RUA SACAMBU, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1102/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA TUPÃ, NA COMUNIDADE DO MORRO
DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1103/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO
NA ESCADARIA DA RUA DUMONT, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1104/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO
EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR AÇÃO DO PROGRAMA "PARCERIA NOS MORROS" VISANDO A
IMPLANTAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA DOS PÁSSAROS, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1105/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR     FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE

UMA ENCOSTA NA RUA CÓRREGO DO EUCLIDES, Nº 1955, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1106/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO
NA RUA FLORESTAL, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1107/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA
CIVIL/RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA
ENCOSTA NA RUA ALTO CALÇADO, Nº 3606, NA COMUNIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1108/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
PRESIDENTE DA URB PARAAUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA NAJA, NO
BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1109/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO
DA ENCOSTA NA 1º TRAVESSA POPULAR, Nº 42, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1110/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO
NA RUA DA BATALHA, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1111/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA EXECUTIVA DA SELURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE PLACA, CONTENDO O NOME E O CEP, 2ª TRAVESSA FLOR DO SERTÃO, NO
BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1112/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO
DE PARALELO NA RUA CAMPO FLORIDO, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1113/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB
PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA BELO ORIENTE, NO BAIRRO
DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1114/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE TELA
ARGAMASSADA NA RUA BARRA BONITA, Nº 15, NA COMUNIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1115/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE
UMA ENCOSTA NA 2º TRAVESSA ARANDU, Nº 76, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1116/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE
UMA ENCOSTA NA LADEIRA DO BARTOLOMEU, ENTRE OS NÚMEROS 47 E 63, NA COMUNIDADE DO MORRO DA
CONCEIÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1117/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISAN-
DO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA BARRA BONITA, Nº 15, NA COMUNIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1118/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA ALTO CALÇADO, Nº 3606, NA COMUNIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1119/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA
RUA MOGI DAS CRUZES, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1120/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E CANALETAS NA RUA NAJA, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1121/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA 3ª TRAVESSA
PRESIDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1122/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E CANALETAS NA RUA MOGI DAS CRUZES, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1123/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR AÇÃO DO PROGRA-
MA "PARCERIA NOS MORROS" VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA NOBREGA, Nº 242, NA COMUNIDADE DO
ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1124/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA
AUTORIZAR AÇÃO DO PROGRAMA "PARCERIA NOS MORROS" VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA DOS
PÁSSAROS, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1125/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA DR. EUTIQUIO DE BARROS, NA COMUNIDADE DO ALTO
JOSÉ BONIFÁCIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 991/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA UNIREM ESFORÇOS OBJETIVANDO A
DISPONIBILIZAÇÃO DE PROFISSIONAIS, EM CARÁTER DEFINITIVO, PARA A UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA, USF - UPIN-
HA DE JARDIM SÃO PAULO-, PRAÇA DO JARDIM SÃO PAULO, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1016/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DE PLACAS DE
PROTEÇÃO NA RUA ANTÔNIO VALDEVINO COSTA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1017/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DE PLACAS NA RUA CABO HONORATO, NO
BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1167/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS
DE CAPINAÇÃO E VARRIÇÃO NA RUA NETO CAMPELO JUNIOR, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1168/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A LIMPEZA DE GALERIAS E A REPOSIÇÃO DE PLACAS NA
AVENIDA MUSTARDINHA, EM FRENTE ÀS RESIDÊNCIAS DE NÚMEROS 395 E 377, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1169/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E REPOSIÇÃO
DE PLACAS DAS GALERIAS NA RUA ANTÔNIO CARLOS, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1170/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESI-
DENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A LIMPEZA DE GALERIAS E A REPOSIÇÃO DE PLACAS, NA RUA JOÃO CORREIA
FILHO, AO LADO DO Nº 7, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1171/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMI-
NAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIA E REPOSIÇÃO DE PLACA NA RUA MAJOR MARIO PORTELA, EM FRENTE AO Nº
561, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1172/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO
E O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NA RUA TABAIARES, PRÓXIMO AO COLÉGIO MÉRCIA DE ALBUQUERQUE, NA COMU-
NIDADE DO ILHA DO RETIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1173/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO
E A VARRIÇÃO DA RUA MARAVILHA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1019/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRU-
TURA DO RECIFE, A FIM DE REALIZAR A INSTALAÇÃO DE BANHEIROS PÚBLICOS NA PRACINHA DE BOA VIAGEM - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1020/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGIN-
DO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR A REGULARIZAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA PARA OS
MORADORES DA RUA RIBAMAR, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1021/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA CELPE, PARA
PROVIDENCIAR A TROCA DE POSTE NA RUA PROFESSOR PEDRO AUGUSTO CARNEIRO LEÃO, EM FRENTE AO Nº 604, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1022/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE, PARA DETERMINAR A
CONSTRUÇÃO DE UMA CONTENÇÃO PARA BARREIRA NA RUA ARCA DE NOÉ, QUADRA 8, LOTE 10, NA COMUNIDADE DO
BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1023/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE, A FIM DE DETERMINAR O
ASFALTAMENTO DA RUA IDA, NO BAIRRO DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1024/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE,
PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE BUEIRO LOCALIZADO AO LADO DA UPA DO CÓRREGO DO JENIPAPO,
AVENIDA DA RECUPERAÇÃO, NA COMUNIDADE DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1025/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO
RECIFE, A FIM DE DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA LUIZ RODRIGUES DE MELO, ALTO DO BURITY, NA COMUNIDADE
DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1034/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E REPOSIÇÃO
DE PLACA DA RUA FRUTUOSO GOMES, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1035/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETA EM TODA A EXTENSÃO DA 2ª TRAVESSA JOÃO
SALES DE MENEZES, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1036/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO
DE IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA 2ª TRAVESSA JOÃO SALES DE MENEZES, NO BAIR-
RO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1037/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVI-
DENCIAR A IMPLEMENTAÇÃO DA ACADEMIA RECIFE NA PRAÇA RODA DE FOGO, RUA PEDRO SÁ, NO BAIRRO DOS
TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1038/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDEN-
CIAR UMA AVALIAÇÃO TÉCNICA VISANDO A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA ITABIRA, NO BAIRRO DO
IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1039/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO NA RUA ALCIDES LIMA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ DO PINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1040/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DO CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA BRECHIM, NO BAIRRO
DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1189/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO APELO AO DIRETOR REGIONAL DA EMPRESA BRASILEIRO DE CORREIOS E TELÉGRAFOS,
PARA CRIAÇÃO DE CEP NAS SEGUINTES TRAVESSAS: 1ª TRAVESSA DA CRECHE, 2ª TRAVESSA SÃO JERÔNIMO, 3ª TRAV-
ESSA GEORGE LUCAS, LOCALIZADAS NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1042/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA RUA
ALBERTO PAIVA, NO BAIRRO DAS GRAÇAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1043/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA RUA JERÔNIMO VILELA, NO
BAIRRO DE CAMPO GRANDE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1044/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS
DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA RUA DAS MOÇAS, NO BAIRRO DO ARRU-
DA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1045/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FER-
RAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM
COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA RUA SIMONÉSIA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1046/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVE-
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LAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA RUA DA REGENERAÇÃO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1047/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS
POÇOS DE VISITAS, NA RUA ODORICO MENDES, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1048/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE
VISITAS, NA RUA HOEL SETTE, NO BAIRRO DA JAQUEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1049/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA ESTRA-
DA DO BONGI, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1050/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR VISTO-
RIA TÉCNICA PARA AVALIAR A NECESSIDADE DE EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVE-
LAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA AVENIDA CAXANGÁ, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1051/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR VISTORIA TÉCNICA PARA AVALIAR A NECESSIDADE DE EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE
RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS, NA AVENIDA MAURÍCIO DE NASSAU, NO BAIR-
RO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1093/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEA-
MENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES NAS RUAS JOSÉ DE HOLANDA, MARCOS
ANDRÉ, REAL DA TORRE E NA PRAÇA PROF. BARRETO CAMPELLO, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1094/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS
DE VISITAS/TAMPÕES NA ESTRADA DAS UBAIAS, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1095/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VIS-
ITAS/TAMPÕES NAS RUAS CARLOS GOMES, JOÃO CRESCÊNCIO, E RICARDO SALAZAR, NO BAIRRO DA MADALENA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1096/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO
DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES NA AVENIDA JÚLIO CÉSAR, NO BAIRRO DO JORDÃO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1097/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVE-
LAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES NAS RUAS ARQUITETO LUIZ NUNES, PARIS, E ITAJAÍ, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1098/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABI-
ANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RECAPEA-
MENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES NAS RUAS DIANÓPOLIS E ODETE MONTEIRO,
NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1183/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
SANEAMENTO BÁSICO NA RUA RIO NOVO DO SUL, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1184/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A VISTORIA TÉCNICA, E SE NECESSÁRIO, CONCLUSÃO DOS SERVIÇOS DE SANEAMENTO
BÁSICO NA RUA RIBEIRÃO VERMELHO, NO BAIRRO DO IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1185/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE, PARA
NOMEAR A PRAÇA PÚBLICA LOCALIZADA NA AVENIDA MANOEL SERAFIM DO COUTO, EM FRENTE AO Nº 306, COM NOME
JOÃO PEDRO DA SILVA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1186/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
PROVIDENCIAR A LIBERAÇÃO DOS BANHEIROS PÚBLICOS PARA O USO DA POPULAÇÃO, NA LAGOA DO ARAÇÁ, NO BAIR-
RO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1187/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO
EM TODA A EXTENSÃO DAS RUAS RIBEIRÃO VERMELHO, RIO NOVO DO SUL E RIO BRÍGIDA, VILA DO SESI, NO BAIRRO DO
IBURA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1188/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO
FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS E A
SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, NO CRUZAMENTO DA AVENIDA MANOEL SERAFIM DE COUTO COM A RUA PROFESSORA
ROSILDA COSTA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1052/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA
PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA DA JAQUEIRA, Nº 411, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1053/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM
MURO DE ARRIMO NA RUA REVERENDO VICTOR PESTER, N°27, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1054/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE
ARRIMO NA RUA DA JAQUEIRA, N°15, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1055/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO DO
CANAL QUE INICIA NA RUA CLÁUDIO SELVA ATÉ A RUA SÍTIO DOS PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1056/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE UMA OBRA DE
CONTENÇÃO DE BARREIRA NA RUA DA JAQUEIRA, N° 120, CASA A, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1057/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE DUAS LUMINÁRIAS EM DOIS POSTES, O
OUTRO COM NUMERAÇÃO ILEGÍVEL, EM FRENTE À RESIDÊNCIA Nº80, SITUADA NA 2ª TRAVESSA CÓRREGO DO ABDIAS,
NO BAIRRO DA LINHA DO TIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1058/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDEN-
CIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 140, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1069/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO A SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM
MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, N°120, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1070/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DE ENCOSTA NAS IMEDIAÇÕES
DA ESCOLA MUNICIPAL MUNDO ESPERANÇA, NO BAIRRO DO SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1071/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DE UMA OBRA DE CONTENÇÃO DE BARREIRA NA
RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 200, CASA A, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1072/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO DE CANALETAS CONSTRUÍDAS, COM O PROPOSITO DE PROTEGER À BARREIRA,
RUA SÍTIO SÃO BRAZ, Nº 115-A, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1073/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 136-B, NO BAIRRO DE DOIS
IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1074/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON
BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO
DE UM CORRIMÃO NA RUA TEREZA CARNEIRO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1075/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO
LIMOEIRO, Nº 206, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1076/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE,
PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 214, NO BAIRRO DE DOIS
IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1077/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON
BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO
DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 155, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1078/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE, PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO NO
POSTO DE SAÚDE, LOCALIZADO NA RUA SITIO SÃO BRAZ, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1079/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA
JOÃO LIMOEIRO, Nº 400, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1080/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE,
PARA PROVIDENCIAR A REABERTURA DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA, NA RUA PROFESSOR CLÁUDIO SELVA, NO
BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1081/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE
UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 142, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1082/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA SEVERINA
PEDROSA, Nº190, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1059/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA RUA ROMEU WANDERLEY, EM FRENTE AO CONJUNTO
RESIDENCIAL SÃO JUDAS TADEU, Nº 79, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1060/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À A PRESIDENTE DA URB,
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA CÓRREGO DO
LEÔNCIO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1061/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA, INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E RECUPERAÇÃO DA
CANALETANA 2ª SUBIDA CÓRREGO DO LEÔNCIO, NO BAIRRO NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1062/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO ESGOTO NA RUA
ROMEU WANDERLEY, EM FRENTE AO CONJUNTO RESIDENCIAL SÃO JUDAS TADEU, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1063/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO DA CALÇADA NA AVENIDA NORTE MIGUEL
ARRAES DE ALENCAR, EM FRENTE AO NÚMERO 5600, LOCAL CONHECIDO COMO NÚCLEO, NO BAIRRO DO VASCO DA
GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1064/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALE-
CRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO E DA CALÇADA NA RUA GUAIÇARA, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1065/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA
RUA GUAIÇARA, NA COMUNIDADE DO MORRO DA CONCEIÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1066/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA LINHA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, RUA JORNALISTA
LUIZ TEIXEIRA, NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1067/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CAPINAÇÃO, PONTE PARQUE SANTANA (PONTE PARA PEDESTRE EMOCY KRAUSE), NO
BAIRRO DE SANTANA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1068/2021, DE AUTORIA DO

VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR UM ESTUDO PARA
PLANEJAR A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRE NA RUA MARQUÊS DE MARICÁ, EM FRENTE À CLÍNICA SOMAR,
NO BAIRRO DA TORRE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1090/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A AVALIAÇÃO DO TER-
RENO E A RETIRADA DA ÁRVORE NA RUA PROFESSOR JÚLIO FERREIRA DE MELO, EM FRENTE AO EDIFÍCIO BARAÚNA, Nº
768, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1091/2021, DE AUTORIA
DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR MELHO-
RIAS NA INFRAESTRUTURA DO POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA DR. LUIZ WILSON (PSF), RUA CHÃ DE ALEGRIA, S/N, NA
COMUNIDADE DA BOMBA DO HEMETÉRIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1092/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR
MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA ACS MARIA RITA DA SILVA, RUA CÓRREGO DO
EUCLIDES, S/N, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. Discutiu a matéria a Vereadora ANA LÚCIA, destacando que
esses dois requerimentos são frutos de fiscalização de visitas a pleito da população. O qual precisa de uma intervenção urgente nes-
sas unidades de saúde. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1126/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR UMA VISTORIA
TÉCNICA PARA A POSSÍVEL PODA DE ÁRVORE, NA AV. VEREADOR OTACÍLIO DE AZEVEDO, EM FRENTE AO Nº 2223, NA
COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1127/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA
CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA ARCA DE NOÉ,
Nº 330, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1128/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE POSTE COM LUMINÁRIA NA RUA SÃO GOTARDO, EM FRENTE AO Nº 142, NA
COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1129/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA
CIDADE DO RECIFE, PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA SÃO GOTAR-
DO, Nº 144, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1130/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL NA RUA JOSÉ LUIS, PRÓXIMO AO Nº 96, NA COMUNIDADE DO BREJO DA
GUABIRABA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1134/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODU-
EL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE
CORRIMÃO, RUA FELISBURGO, Nº 169, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1135/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS PARA LED, RUA 2ª TRAVESSA FELISBURGO, Nº 27, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1136/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS PARA
LED, RUA FELISBURGO, Nº 169, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1137/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO, RUA 2ª TRAVESSA FELISBURGO, Nº 27, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1138/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A
PAVIMENTAÇÃO DA RUA JANDAIA, Nº 73, NO BAIRRO DE AFOGADOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1139/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS DE POSTE PARA LED NA RUA CÓRREGO DO COMISSÁRIO, Nº 13, NO BAIR-
RO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1140/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA DE BARREIRA E CONFECÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA DO RATINHO, Nº 96, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1141/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
DRENAGEM, LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E TROCA DAS PLACAS NA RUA GALENA, Nº 27, NO BAIRRO DO
BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1142/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE BAR-
REIRA, CONFECÇÃO DE MURO DE ARRIMO E COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA CÓRREGO DO COMISSÁRIO, Nº 27, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1174/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE
MANILHA NA RUA JOSÉ VELOSO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1175/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE REMOÇÃO E LIMPEZA DE ÁRVORE CORTADA NA RUA ISAAC MARKMAN,
PRÓXIMO À UPINHA BONGI, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1176/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROV-
IDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA DE ESGOTO NA RUA CÓRREGO NOVO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1177/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA EM GALERIA DE ESGOTO NA RUA
ANTÔNIO CORREIA DE ARAÚJO, EM FRENTE ÀS CASAS DE NÚMEROS 52 E 89, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1180/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS LED NA RUA
CÓRREGO NOVO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1181/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A
LIMPEZA DE CANALETAS NA RUA DR. MIGUEL VIEIRA FERREIRA, EM FRENTE ÀS CASAS DE NÚMEROS 61, 103 E 377, NO
BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1182/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
TROCA DE LÂMPADA PARA ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA IGUARACI, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1190/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA CÓRREGO CENTRAL, NO BAIRRO DE BEBERIBE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1191/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE A FIM DE SUGERIR UM ANTEPROJETO COM O PROPÓSITO DE AUTORIZAR A CRIAÇÃO DO FUNDO
EMERGENCIAL DA CULTURA, O QUAL SERVIRÁ PARA CAPTAR E SER EM SUA TOTALIDADE DESTINADO À CONCESSÃO DE
BENEFÍCIO FINANCEIRO A AGREMIAÇÕES E DEMAIS ATRAÇÕES ARTÍSTICAS E TÉCNICOS DA ÁREA CULTURAL. Discutiu a
matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, destacando que precisa ser feito uma revisão no fundo de apoio para as agremiações cultur-
ais. Discutiu a matéria, o vereador RINALDO JÚNIOR, o qual informou que esse Requerimento foi feito em conjunto com a sociedade
civil, tendo em vista que a situação financeira é crítica para toda a cadeia produtiva da cultura. Citou que o Fundo Emergencial da
Cultura será oriundo de dotação orçamentária própria, convênios, repasses financeiros, doações físicas e jurídicas, entre outros.
Relatou, ainda, que o Fundo deverá prestar consta mensalmente à Câmara Municipal do Recife. Foi aparteado pelo Vereador IVAN
MORAES, que fez relatos sobre a campanha em conjunto com o mandato de Deputada Estadual Juntas com o tema: "A cultura pre-
cisa sobreviver"; pela Vereadora LIANA CIRNE, que teceu algumas sugestões para os artigos 6º e 9º; pelo Vereador ALCIDES CAR-
DOSO, o qual citou a categoria dos montadores de palcos que não foram contemplados no anteprojeto; pelo Vereador MARCO
AURÉLIO FILHO, que relatou a necessidade de dar oportunidade para que as famílias possam sobreviver da cultura popular que é
tão latente no município do Recife - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1192/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA INCLUIR A
CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA COBERTA NA OBRA DA ESCOLA MUNICIPAL JARDIM UCHÔA, NO BAIRRO
DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1194/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU
CALHEIROS, DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO' PARA PROVIDENCIAR O
REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NA AV. JOÃO DE BARROS E REGIÃO PRÓXIMA AO SINDICATO DOS MÉDICOS,
NO BAIRRO DA BOA VISTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1203/2021, DE AUTORIA DAS
VEREADORAS CIDA PEDROSA, ANA LÚCIA, DANI PORTELA, ANDREZA ROMERO, LIANA CIRNE E NATÁLIA DE MENUDO,
SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE,  EM HOMENAGEM AO DIA INTERNA-
CIONAL DA MULHER. Discutiu a matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, informando que foi decidido na Comissão da Mulher que não
seriam feitos atos isolados para homenagear as mulheres, mas seriam feitos de forma coletiva a fim de fortalecer a fala das
Vereadoras - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº1220/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMER-
INHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SR. PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REVITALIZAÇÃO DA
ESCADARIA DA RUA 3, SUBIDA DO OLHO D'ÁGUA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DOS PARECERES Nºs. 07/2021 e 06/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; E DE
FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 04/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RINALDO JÚNIOR, QUE INSTITUI, NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, A FRENTE PARLAMENTAR
PELA RENDA BÁSICA. Discutiu a matéria o Vereador RINALDO JÚNIOR, repercutindo que a pauta da Renda Básica na cidade do
Recife tem sido uma das principais missões do seu mandato. Agradeceu pela celeridade nos atos legislativos realizados na Casa para
que os Pareceres pudessem chegar à votação hoje. Pediu um minuto de silêncio pelas vítimas do COVID-19, em especial pelo seu
amigo Carlos Aminésio, que era funcionário da Prefeitura da Cidade do Recife. Foi aparteado pelo Vereador IVAN MORAES, o qual
relatou a necessidade de cessão de uma renda básica de forma emergencial e enumerou alguns desafios que a Frente terá para
alcançar seus objetivos; pela Vereadora DANI PORTELA, a qual refletiu sobre a urgência da Renda Básica para termos uma cidade
mais igual para todos; pela Vereadora CIDA PEDROSA, que colocou o PCdoB à disposição para compor a Frente, bem como rela-
tou a luta do Partido a nível nacional para a retomada do auxílio emergencial; pela Vereadora ANA LÚCIA, a qual citou que outros
municípios já fizeram ações para a Renda Básica e colocou seu mandato à disposição; pelo Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, o
qual informou a necessidade de realizar a política do bom senso e a construção de melhorias para a vida do próximo - FOI APROVA-
DO. O senhor Presidente atendeu ao pedido do orador e solicitou um minuto de silêncio ao Plenário (PAUSA). Não havendo Matérias
no PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE. A única oradora inscrita,
a Vereadora LIANA CIRNE, fez o registro de que desde o início do seu mandato realiza uma oposição responsável, mas não se furta
de fazer elogios ao governo quando necessário. De tal modo, que apoia o governador Paulo Câmara e o prefeito João Campos em
relação às medidas tomadas para o combate à pandemia, em especial quanto à compra das vacinas. Repudiou os vetos do
Presidente da República na sanção da Medida Provisória das vacinas. Foi aparteada pelo Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, o qual desta-
cou que a vida não pode ser politizada. No horário destinado ao TEMPO DE LIDERANÇA, o senhor Presidente passou a palavra ao
único orador inscrito, o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, o qual leu um texto recebido e enviado por um policial militar. Destacou
o projeto da Vereadora ANA LÚCIA que trata da importância e da essencialidade das igrejas e dos templos, bem como fez menção
ao Projeto de Lei nº 45/2020, de sua autoria, que versa sobre considerar essencial a prática do exercício físico em tempos de crise.
Fez uso da palavra Pela Ordem, o Vereador TADEU CALHEIROS, para retificar um aparte, informando que foram 25 nomeados no
concurso. Fez uso da palavra Pela Ordem, o Vereador ALCIDES CARDOSO, para homenagear os médicos otorrinolaringologistas do
Brasil, pelo seu dia, 03 de março. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras
para a próxima segunda-feira, dia 08 de março de 2021, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº
2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois
de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
08 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e ANA LÚCIA.
Aos 08 (oito) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência, nesta
cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador ROMER-
INHO JATOBÁ.  Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e ANA LÚCIA.
Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA;
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DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR;
FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ
NETO. O senhor Presidente parabenizou a todas as mulheres por ocasião do Dia Internacional da Mulher e parabenizou também a
todas as Vereadoras e Funcionárias desta Casa. Em seguida, passou a presidência dos trabalhos para a Vereadora ANA LÚCIA.
Havendo número legal, a senhora Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a
leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora CIDA PEDROSA, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento da escritora e poet-
isa Lúcia Moura no momento oportuno. Informou que este é um pedido seu e do Vereador IVAN MORAES. Fez uso da palavra, PELA
ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor Ricardo Serralheiro no
momento oportuno. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que se juntou ao pedido do Vereador CHICO
KIKO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador TADEU CALHEIROS, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimen-
to do empresário Luiz Ceará no momento oportuno. A senhora Presidente informou que atenderá aos pedidos dos Vereadores no
momento oportuno e agradeceu o Vereador ROMERINHO JATOBÁ, presidente desta Casa, por estar presidindo esta Sessão.
Parabenizou a todas as mulheres. Dando prosseguimento aos trabalhos, a senhora Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que
procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Ofício Nº 006/2021, do Gabinete do
Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei Nº 04/2021, de autoria do Poder Executivo; Ofício Nº 00296/2021, da Assembleia Legislativa
do Estado de Pernambuco; Projetos de Lei Nºs 46 a 50/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projetos de Lei Nºs 51 e 52/2021,
de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; Projeto de Lei Nº 53/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ; Projetos de Lei
Nºs 54 e 55/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº 56/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA;
Projeto de Lei Nº 57/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Resolução Nº 11/2021, de autoria da Vereadora ANA
LÚCIA e do Vereador IVAN MORAES; REQUERIMENTOS Nºs: 1302/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1303
a 1309/2021, de autoria do Vereador FELIPE FRANCISMAR; 1310 a 1313/2021, de autoria do Vereador JÚNIOR TÉRCIO;
1314/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; 1315 a 1320/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; 1321 a 1333/2021,
de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 1334/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 1335 a 1345/2021, de autoria
da Vereadora ANA LÚCIA; 1346/2021, de autoria da Bancada Cristã da Câmara Municipal do Recife; 1347 a 1350/2021,  de autoria
do Vereador JAIRO BRITTO; 1351 a 1357/2021,  de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1358 e 1359/2021, de autoria do
Vereador ALMIR FERNANDO; 1360 e 1361/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1362 a 1366/2021, de autoria do
Vereador ALMIR FERNANDO. Atendendo ao pedido dos Vereadores: CIDA PEDROSA, IVAN MORAES, CHICO KIKO, SAMUEL
SALAZAR e TADEU CALHEIROS, a senhora Presidente solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento dos senhores: Lúcia
Moura, Ricardo Serralheiro e Luiz Ceará. (PAUSA). No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a
palavra, Vereadora LIANA CIRNE, informou que, hoje, não é um dia de celebrações. Disse que uma mulher é estuprada a cada onze
minutos e que os índices de violência contra a mulher não deixam margem para celebrações, destacando que dia das mulheres são
todos os dias. Parabenizou a todas que lutam por mais justiça e por uma sociedade melhor.  O próximo orador, Vereador DODUEL
VARELA, falou da honra da Vereadora ANA LÚCIA estar presidindo esta Sessão. Parabenizou a todas as mulheres pelo Dia
Internacional das Mulheres e repudiou todas as violências físicas, verbais e sexuais contra as mulheres. Tratou sobre a prevenção
contra a Covid-19. O próximo orador, Vereador RENATO ANTUNES, em nome da Vereadora ANA LÚCIA, parabenizou a todas as
Vereadoras. Parabenizou a sua esposa e a todas as mulheres que optam por cuidar do seu lar. Repercutiu a matéria publicada no
Jornal do Commercio da semana passada e fez uma reflexão sobre a mesma. Destacou que, em seu entendimento, a gestão do
prefeito João Campos é uma gestão de continuidade e que repete as mesmas práticas. Fez um apelo para que a gestão possa ter o
cuidado com o princípio da administração pública e anulem os decretos. A próxima oradora, Vereadora DANI PORTELA, pediu licença
para trocar sua máscara durante seu pronunciamento. Informou que a máscara é uma mão de tinta que marca uma mão de sangue
para lembrar que hoje não é só um dia de comemoração. Destacou o aumento do feminicídio em janeiro deste ano comparando ao
mês de janeiro do ano passado. Disse que a cidade é insegura para as mulheres e trouxe o Manifesto das Mulheres Feministas que
organizam na luta do 08 de março na cidade do Recife. O próximo orador, Vereador CHICO KIKO, destacou o Dia Internacional da
Mulher. Elogiou a atual gestão municipal, que se tornou exemplo para todo país contendo a vice-presidência composta pela senhora
Isabella de Roldão. Trouxe a nova logomarca da prefeitura do Recife representando a igualdade de gênero. Registrou sua admiração
por duas mulheres Cristina Melo e Renata Campos. Citou as mulheres que são de extrema importância em sua trajetória política.
Prestou uma homenagem a todas as mulheres. O próximo orador, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, saudou a Vereadora ANA LÚCIA por
estar presidindo a Sessão no dia de hoje. Parabenizou a bancada feminina desta Casa e falou do desejo de uma mulher assumir a
presidência da Câmara Municipal do Recife. A senhora Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA
REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO
PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO;
CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO
FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE
COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO
JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. No PROLONGAMENTO
DO EXPEDIENTE, constou a seguinte matéria: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1219/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DESTA CASA LEGISLATIVA, A MATÉRIA
JORNALÍSTICA INTITULADA "REINALDO DE OLIVEIRA, UM ARTISTA UNÂNIME", DE AUTORIA DE EMANNUEL BENTO - Foi
APROVADO. A senhora Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1195/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE, PARA QUE PROMOVA O ENVIO IMEDIATO DE UM(A) MÉDICO(A) PARA
EQUIPE 1 DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA COSIROF, NO BAIRRO DOS TORRÕES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1196/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE, PARA QUE PROMOVA O ENVIO IMEDIATO DOS SEGUINTES INSTRUMENTOS DE TRABAL-
HO: ESFIGMOMANÔMETRO COM ESTETOSCÓPIO, GLICOSÍMETRO E DETECTOR FETAL PORTÁTIL, SONAR PARA EQUIPE
1 DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA COSIROF, NO BAIRRO DOS TORRÕES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1227/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
FINANÇAS DO RECIFE, PARA QUE SEJAM DADOS DESCONTOS E INCENTIVOS TRIBUTÁRIOS PARA O PAGAMENTO DO CIM
E OUTRAS TARIFAS MUNICIPAIS INCIDENTES SOBRE AS ATIVIDADES ECONÔMICAS DOS RESTAURANTES, LAN-
CHONETES, BARES E SIMILARES DO RECIFE  - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1228/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE, PARA
QUE ACRESCENTE AOS BOLETINS EPIDEMIOLÓGICOS O QUANTITATIVO DE PESSOAS VACINADAS NO MUNICÍPIO DO
RECIFE (DIFERENCIANDO O NÚMERO DE PESSOAS VACINADAS NA 1ª DOSE E NA 2ª DOSE) -  Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1230/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE SAÚDE, PARA QUE SEJA INSTALADA UMA ACADEMIA DA CIDADE NA QUADRA DE ESPORTES CONHECIDA
COMO BURACO DA GATA, NO BAIRRO DE TRÊS CARNEIROS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1231/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA,
PARA QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES CONHECIDA COMO BURACO DA GATA, NO BAIR-
RO DE TRÊS CARNEIROS, A PARTIR DAS SEGUINTES MEDIDAS: MANUTENÇÃO DO MURO DE CONTENÇÃO;
REVITALIZAÇÃO DO PISO; REVITALIZAÇÃO DO CORRIMÃO. Discutiu as Matérias, em bloco, o Vereador IVAN MORAES, que fez
um destaque especial ao Requerimento Nº 1227/2021. Desejou força às mulheres em suas lutas e se colocou à disposição das mes-
mas. Informou que fossem dados descontos e incentivos tributários para o pagamento do CIM e outras tarifas municipais. Falou que
a PCR precisa ir em busca de vacina, pois a vacinação ainda é pequena no município e no país, e continue incentivando pessoas a
ficarem em casa. Desejou a saída do presidente Jair Bolsonaro. Foi aparteado pelos Vereadores: RENATO ANTUNES, que parab-
enizou o Vereador IVAN MORAES pela autoria do Requerimento Nº 1227/2021 e falou da importância de dar condições aos empre-
gadores manterem seus funcionários; MARCO AURÉLIO FILHO, que externou a gratidão pela Vereadora ANA LÚCIA estar presidin-
do esta Sessão e parabenizou a todas as Vereadoras do Recife. Disse que a Matéria do Vereador IVAN MORAES se faz necessária
nesta Casa. Somou esforços e disse que votará favorável ao requerimento. Parabenizou a Vereadora CIDA PEDROSA pelo empen-
ho; CIDA PEDROSA, que falou da honra da Vereadora ANA LÚCIA estar presidindo a Sessão, incorporou a fala do Vereador MARCO
AURÉLIO FILHO e disse que tem conversado com representantes de bares e restaurantes do Recife Antigo e representantes da
ABRASEL. Informou que tem certeza que o governo municipal encontrará uma saída para essa questão; ALCIDES CARDOSO, que
parabenizou a Vereadora ANA LÚCIA e a todas as mulheres por este dia. Destacou o Requerimento Nº 1227/2021 e disse que o
mesmo precisa ser incorporado em áreas de serviço. Discutiu o Requerimento Nº 1227/2021 o Vereador RINALDO JÚNIOR, que
disse que propôs uma Matéria parecida com a do Vereador IVAN MORAES. Destacou a matéria de sua autoria. Foi aparteado pela
Vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou as diversas iniciativas dos Vereadores e Vereadoras desta Casa com o mesmo propósi-
to e fez um convite a todos para amanhã, às 14h, uma reunião remota com a secretária de Finanças e Orçamento, senhora Maíra
Fischer, para entrega a Matéria de sua autoria, bem como as outras matérias com o mesmo segmento - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1197/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E
RECUPERAÇÃO DAS TAMPAS DE CONCRETO NA RUA GUAPOREMA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1198/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB, PARA GRADEAR A PRAÇA DE BRINQUEDOS INFANTIS, LOCALIZADO NA COMU-
NIDADE CAFESÓPOLIS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1207/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR MELHORIAS NA PRAÇA GREGÓRIO BEZERRA, NO BAIRRO DA TORRE - GRADIL PARA ÁREA INFANTIL;-
MELHORIA NA ILUMINAÇÃO; PORTÃO DE FUTVOLEI E TRAVES DE APOIO PARA REDE; BRINQUEDOS INFANTIS PARA ÁREA
DE AREIA AO LADO DE FUTVOLEI;- PROJETO DE LIMPEZA "REEDUCANDO" - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1236/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
PREFEITO DO RECIFE, PARA ANALISAR E VIABILIZAR UMA PROPOSTA EM FAVOR DO SETOR ECONÔMICO DE FESTAS E
EVENTOS DEVIDO A PANDEMIA DA COVID-19 E OS NOVOS DECRETOS RELACIONADOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1237/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO AO EXMO.
GOVERNADOR DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA ANALISAR E VIABILIZAR UMA PROPOSTA EM FAVOR DO SETOR
ECONÔMICO DE FESTAS E EVENTOS DEVIDO A PANDEMIA DA COVID-19 E OS NOVOS DECRETOS RELACIONADOS - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1199/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACAS DE GALERIAS DE
ESGOTO NA RUA MARIA JOSÉ DE LIMA, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1200/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO DE CÂMERAS DA SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL SDS, ENTRE O CRUZAMENTO
DAS RUAS ISABEL DE SOUZA COM A RUA PAMPULA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1201/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO
DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MAJOR MÁRIO PORTELA, NO BAIRRO DA
MUSTARDINHA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1221/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, A REPOSIÇÃO DE PLACAS E
DESOBSTRUÇÃO DE GALERIAS DE ESGOTO NA RUA DOUTOR JOSÉ RAMOS DE VASCONCELOS, NO BAIRRO DE SAN MAR-
TIN - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1222/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE
CANALETA NA RUA URUBÁ, Nº 400, NO BAIRRO DOS TORRÕES- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1223/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR, O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE CANALETA NA RUA ESTANISLAU CORREIA, Nº 234, NO BAIRRO DOS
TORRÕES- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1224/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DA CIDADE DO RECIFE PARA PROMOVER AS REFORMAS
ESTRUTURAIS NA ESCOLA MUNICIPAL GENERAL SAN MARTIN, RUA AV. GEN. SAN MARTIN, Nº 864, NO BAIRRO DE SAN
MARTIN- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1225/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE
CAPINAÇÃO, NA RUA LEILA FÉLIX KARAN, NO BAIRRO DOS TORRÕES- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-

IMENTO Nº 1226/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE TROCA DE LÂMPADA POR ILUMINAÇÃO LED NA RUA CÓRREGO NOVO, Nº 06 E Nº
161, NO BAIRRO D0S TORRÕES- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1261/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DE
CANALETAS NA RUA OTAVIANO DE ALMEIDA ROSA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1262/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA RUA BONIFÁCIO DE ANDRADE, NO BAIRRO DE SAN MAR-
TIN - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1263/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DE CANALETAS NA RUA
TENENTE MINDELO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1264/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR
O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE PLACA DE ESGOTO NA RUA JUPIÁÇARA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN- Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1265/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, LIMPEZA DE CANALETA E
TROCA DE PLACA NA RUA LAJES, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1266/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACA E DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA DE ESGOTO NA RUA JOSÉ MOREIRA REIS, NO
BAIRRO DA MUSTARDINHA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1202/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA AUTORIZAR A UTILIZAÇÃO
DO ESPAÇO LOCALIZADO NA RUA CÔNEGO LUIZ VIEIRA, NA UR5, COM O OBJETIVO DE REALIZAR ATIVIDADES SOCIAIS E
RECREATIVAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1206/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA E A
REQUALIFICAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL, COMO TAMBÉM DO PARQUE INFANTIL, LOCALIZADOS AO LADO DA PONTE
MOCOTOLOMBÓ, SENTIDO CIDADE, AV. SUL, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1208/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
CTTU A FIM DE ADOTAR AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZON-
TAL NA RUA CAPITÃO PONCIANO, NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1210/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR A EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE SANEAMENTO BÁSICO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA CLÁUDIO MANUEL, TRECHO
DA AVENIDA AFONSO OLINDENSE ATÉ A RUA TORRES HOMEM, NO BAIRRO DA VÁRZEA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1214/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRE-
TORA-PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O CALÇAMENTO DAS RUAS SEPETIBA E PIASSABUSSU BEM COMO
A REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA DE TODOS OS SANTOS COM A COLOCAÇÃO DE TELAS NA QUADRA ESPORTIVA E
SINALIZAÇÃO VIÁRIA, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1209/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA E SERVIÇOS
URBANOS PARA REALIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO COM DRENAGEM EM TODA EXTENSÃO DA RUA RIO BOTAFO-
GO, LOTEAMENTO BOM CLIMA, NA COMUNIDADE DA GUABIRABA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1211/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRETORA PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA RIO OCEÂNICO, NO BAIRRO
DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1212/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO
ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRETORA PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO
DE REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA JARDIM AMÉRICA, RUA ITACAMBIRA, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1213/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRE-
TORA-PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NOS POSTES DE
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA ALAGOAS, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1215/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DA RUA PAJÉ, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1216/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À DIRETORA-PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE PARALELOS EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA ITAQUICÉ, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1249/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA
PROVIDENCIAR A NORMALIZAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO CONJUNTO HABITACIONAL DA TORRE, RUA JOSÉ
DE HOLANDA, N° 1000, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1250/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A TROCA
DE TAMPA DE ESGOTO AO LADO DA LOJA MATIAS AUTO PEÇAS, N° 8-A, RUA LAGOA DO RANCHO, NO BAIRRO DA TORRE
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1251/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NOS
POSTES DE NÚMEROS H000578 E H000579, PRÓXIMOS AO SUPERMERCADO MIGUEL, RUA PARAPUI, NO BAIRRO DO
CURADO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1252/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO
ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE PODA DE ÁRVORES E
RECONSTRUÇÃO DA CALÇADA AO LADO DO N° 410, RUA PIO IX, NO BAIRRO DA TORRE- Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1253/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SR.
PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PODA DAS ÁRVORES DA RUA JOSÉ DE HOLANDA, NOB
AIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1217/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COBERTURA DE LONA
DE TODAS AS ACADEMIAS DA CIDADE DO RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1218/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A
PAVIMENTAÇÃO DA RUA OLIVEIRA FORTE, NO BAIRRO DE JIQUIÁ - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1256/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA
SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAREM O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO, NO BAIRRO DA BOA VISTA
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1257/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO DA RUA ENGEN-
HEIRO JAIR FURTADO MEIRELLES, NO BAIRRO DO POÇO DA PANELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1258/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO DA RUA JOAQUIM XAVIER DE ANDRADE, NO BAIRRO DO
POÇO DA PANELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1259/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CALÇAMENTO
DA RUA FRANCO GONDIM, NO BAIRRO DE SANTANA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1260/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE
PERNAMBUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO NO BAIRRO DO ROSARINHO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1229/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE LICENCIAMENTO E URBANISMO DA PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE, PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE UMA LOMBADA NA RUA MANUEL LOPES DE ALBUQUERQUE, NO BAIRRO DE
DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1232/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINAL-
DO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE
CORRIMÃO, BEM COMO RECUPERAÇÃO E LIMPEZA DAS CANALETAS, NA RUA PROFESSOR LOBO DE MIRANDA, NO BAIR-
RO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1233/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE LICENCIAMENTO E URBANISMO DA PREFEITURA DA CIDADE
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE UMA LOMBADA NA RUA PROFESSOR LOBO DE MIRANDA, NO BAIRRO
DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1234/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO
DO ESGOTO NA RUA JOÃO CAVALCANTE PETIBÚ, ANTIGO TERMINAL NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS- Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1235/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED EM TODA
A EXTENSÃO DA RUA EPAMINONDAS DE MENDONÇA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1238/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REQUALIFICAÇÃO DO CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA ITACIRA, NO BAIR-
RO DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1239/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
IMPLANTAÇÃO DE LIXEIRA NA RUA ITACIRA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1240/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO E REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO CACIMBÃO, RUA BUGARI,
NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1241/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
REALIZAÇÃO DA REFORMA NA PRAÇA GILDO MACEDO LACERDA, CONHECIDA COMO "PRAÇA DA 57", RUA EVALDO LUIZ
FERREIRA DE SOUZA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1242/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA HENRIQUE RABÊLO, NO BAIRRO DO IBURA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1243/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NA RUA BARÃO
DE LADÁRIO, NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1244/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO APELO À COMPESA PARA DETERMINAR A REGULARIZAÇÃO DO
ABASTECIMENTO DE ÁGUA NAS RUAS ÁLVARO CRUZ E ANTÔNIO APOLINÁRIO, NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1245/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO
APELO AO COMANDANTE DO 11º BPM, BATALHÃO 17 DE AGOSTO PARA PROVIDENCIAR O REFORÇO POLICIAL NO BAIR-
RO DE PASSARINHO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1246/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR
A CAPINAÇÃO NAS RUAS ALEXANDRINO E SANTA IZABEL, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1247/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE LIXEIROS PÚBLICOS NA RUA LUIZ
SOARES, NO BAIRRO DE TEJIPIÓ - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1254/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO
E A VARRIÇÃO DA RUA JOAQUINA DA CONCEIÇÃO AZEVEDO, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1255/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA DAS GALERIAS E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS NA RUA BOM
JARDIM, NO BAIRRO DA MANGUEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1267/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR WILTON BRITO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA CELPE PARA VIABILIZAR A RETIRADA DE UM
POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE NÚMERO B016604, RUA CONDE DE ALEGRETE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1268/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WILTON BRITO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE UMA LOMBADA FÍSICA E IMPLANTAÇÃO
DO SISTEMA DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NO LARGO DA UR-12, RUA AV. JOÃO RIO BRANCO DE LIMA, UR-
12, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1269/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR WILTON BRITO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
REPOSIÇÃO DE PARALELO NA RUA IBIRAJUBA, TRÊS CARNEIROS, NO BAIRRO DO IBURA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1270/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WILTON BRITO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA GUARABIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1346/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DA VEREADORA ANA LÚCIA E DOS VEREADORES WALDOMIRO AMORIM, ALMIR FERNANDO, ALCIDES CARDOSO, FRED
FERREIRA, RENATO ANTUNES, FELIPE ALECRIM EDUARDO MARQUES LUIZ EUSTÁQUIO E JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO
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APELO AO GOVERNADOR DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA INCLUIR AS DENOMINAÇÕES RELIGIOSAS COMO
SERVIÇOS ESSENCIAIS NO ESTADO DE PERNAMBUCO. Discutiu a Matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, que informou que
a Matéria é de autoria coletiva composta pela Bancada Cristã desta Casa. Informou que o objetivo do requerimento é respeitar e
reconhecer a importância das igrejas e sua essencialidade. Disse que este é um pedido ao governo do estado de Pernambuco para
o que o direito fundamental da igreja venha a ser respeitado por se tratar de um serviço essencial. Destacou a importância do Projeto
de Lei de autoria da Vereadora ANA LÚCIA entrar em votação sobre essas questões, bem como outra matéria do deputado Cleiton
Collins. Informou que, dentro dos parâmetros exigidos com a capacidade de 30%, concordou que as igrejas precisam estar funcio-
nando. Foi aparteada pelos Vereadores: IVAN MORAES, que informou a importância de deixar negritado o que inclui este pleito e
trouxe o questionamento se a Vereadora MICHELE COLLINS concorda que as igrejas continuem abertas a celebrações para o
público neste momento de pandemia; RENATO ANTUNES, que teceu comentários sobre a essencialidade das igrejas e seus direitos
garantidos na Constituição; FELIPE ALECRIM, que contribuiu com as falas dos Vereadores e leu o último parágrafo da nota emitida
pelo Arcebispo de Olinda e Recife, Dom Fernando Saburido, e fez um apelo quanto à questão. Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA
PEDROSA, que teceu alguns comentários sobre a Matéria e pediu alguns esclarecimentos. Discutiu também a Matéria a Vereadora
LIANA CIRNE, que ressaltou o comunicado lido pelo Vereador FELIPE ALECRIM e falou da importância da fé, pois é necessária.
Defendeu a necessidade de a discussão da igreja ser realizada de forma doméstica. Discutiu a Matéria o Vereador OSMAR RICAR-
DO, que parabenizou a todas as mulheres e falou do aumento da Covid-19 no estado. Disse que não é contra o requerimento, porém
é necessário preservar a vida. Foi aparteado pelo Vereador RENATO ANTUNES, que frisou a importância do cumprimento da
Constituição e fez um apelo para o funcionamento das igrejas respeitando todos os protocolos e garantindo ao indivíduo o direito a
sua fé. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador HÉLIO GUABIRABA, que sugeriu que os Vereadores e Vereadoras que se
sentiram contemplados com a discussão da Matéria, concedessem seu tempo de discussão para dar tempo de os parlamentares
falarem no Grande Expediente, pois o tempo regimental precisa ser cumprido. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora
MICHELE COLLINS, que solicitou a votação nominal do Requerimento. Ainda em Discussão, o Vereador IVAN MORAES, falou da
importância de esta Casa representar todas as pessoas e fez a leitura de cartas enviadas por representantes religiosos que apoiam
o decreto do governo para o fechamento dos templos religiosos. Discutiu a Matéria a Vereadora DANI PORTELA, que ressaltou que
chegou em suas mãos cartas de representantes religiosos fazendo um apelo para que os templos religiosos não fossem abertos.
Disse que o que se está discutindo é uma questão de saúde pública. Destacou que não seria coerente uma igreja ou qualquer insti-
tuição religiosa neste momento estar funcionando. Discutiu a Matéria o Vereador JÚNIOR TÉRCIO, que deixou algumas consider-
ações acerca do tema. Foi aparteado pelos Vereadores: EDUARDO MARQUES, que, em nome da Bancada Cristã desta Casa, solic-
itou ao governador Paulo Câmara para liberar o funcionamento dos cultos na cidade do Recife; RENATO ANTUNES, que disse que
a religiosidade é essencial para o seu povo e para os que estão sofrendo. Pediu a sensibilidade desta Casa; MICHELE COLLINS,
que parabenizou o Vereador JÚNIOR TÉRCIO e teceu comentários sobre a fala da Vereadora DANI PORTELA. Disse que as igrejas
estão cumprindo a todos os protocolos exigidos e defendeu que as igrejas sejam reconhecidas como serviço essencial; ALCIDES
CARDOSO, que parabenizou o pastor JÚNIOR TÉRCIO e citou duas igrejas que estão respeitando o decreto do governo do estado;
MARCO AURÉLIO FILHO, que chamou atenção do debate e falou da importância da consciência social. Os Vereadores: SAMUEL
SALAZAR e RENATO ANTUNES liberaram as bancadas de governo e oposição para votar como quiser. Votaram SIM os Vereadores:
ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABI-
ANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FRED FERREIRA; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; SAMUEL SALAZAR; WAL-
DOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. Total de 21 (vinte e um) votos. Votaram NÃO os Vereadores: CIDA PEDROSA; DANI PORTELA;
ERIBERTO RAFAEL; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; LIANA CIRNE; OSMAR RICARDO e TADEU CALHEIROS Total de 08
(oito) votos - Foi APROVADO. Justificaram os votos os Vereadores: ALCIDES CARDOSO, DANI PORTELA, DODUEL VARELA,
ERIBERTO RAFAEL, LIANA CIRNE, OSMAR RICARDO, FRED FERREIRA, RENATO ANTUNES, TADEU CALHEIROS e JÚNIOR
TÉRCIO. A senhora presidente informou que, pelo decorrer da hora, irá transferir o restante da pauta para a Reunião de amanhã.
Nada mais havendo a tratar, convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para amanhã, dia 09 de março de 2021, em uma
Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a pre-
sente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESI-
DENTE. 1º - SECRETÁRIO(A) . 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
09 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 09 (nove) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência,
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador
ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e RENA-
TO ANTUNES. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ;
FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR
BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO;
PAULO MUNIZ; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ
NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse
a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando
prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO
DIA, no qual constaram as seguintes matérias:  Ofício Nº 098/2021, do Gabinete do Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei do
Executivo Nº 05/2021, de sua autoria; REQUERIMENTOS Nºs 1367/2021 a 1369/2021, de autoria do Vereador TADEU CALHEIROS;
1370/2021 e 1371/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1372/2021 a 1395/2021, de autoria do Vereador ALMIR FER-
NANDO; 1396/2021 a 1401/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1402/2021 a 1404/2021, de autoria do Vereador
ALCIDES CARDOSO; 1405/2021  a 1417/2021, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 1418/2021, de autoria do Vereador ALCIDES CAR-
DOSO;  1419/2021 e 1420/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1421/2021 a 1432/2021, de  autoria do Vereador
FELIPE ALECRIM; 1433/2021 a 1439/2021, de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 1440/2021 a 1442/2021, de autoria do
Vereador EDUARDO MARQUES; 1443/2021 a 1453/2021, de autoria do Vereador  ALMIR FERNANDO; 1454/2021, de autoria do
Vereador JOSELITO FERREIRA; 1455/2021 a 1465/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1466/2021, de autoria do
Vereador ERIBERTO RAFAEL; 1467/20021 a 1471/2021, de autoria do Vereador  JOSELITO FERREIRA; 1472/2021 a 1477/2021,
de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 1478/2021 a  1482/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA;  1483/2021, de
autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1484/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 1485/2021 a 1487/2021, de autoria
do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 1488/2021 a 1490/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR. No horário destinado ao
PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora MICHELE COLLINS, destacou que, ontem, teve início a
Semana Municipal de Combate ao Feminicídio, lei municipal de sua autoria. Trouxe dados sobre o feminicídio no estado. Tratou,
ainda, de outras leis de sua autoria voltadas sobre o tema. A próxima oradora, Vereadora CIDA PEDROSA, parabenizou a fala da
Vereadora MICHELE COLLINS e leu um trecho do manifesto da terceira conferência do PCdoB sobre a emancipação da mulher. A
próxima oradora, Vereadora DANI PORTELA, se somou às falas das Vereadoras antecedentes. Tratou sobre o Covid-19 e trouxe
dados de maiores taxas de letalidade da doença em bairros periféricos do Recife. Falou da necessidade urgente de uma renda bási-
ca e permanente para o munícipio e clamou pela vacinação de todos. O próximo orador, Vereador JÚNIOR TÉRCIO, teceu comen-
tários sobre as críticas infundadas contra o presidente Jair Bolsonaro e disse que o Brasil não é o único país que tem enfrentado prob-
lemas com relação à vacina.  O próximo orador, Vereador TADEU CALHEIROS, fez um alerta e disse que, na condição de parla-
mentar e médico, pediu para que a população mantivesse os protocolos de segurança e higiene. Corroborou a importância dessas
medidas e informou que os cuidados precisam ser redobrados. Tratou também sobre os hospitais de campanha que foram fechados
e fez alguns questionamentos. O próximo orador, Vereador PAULO MUNIZ, informou que, durante a campanha, andou por diversos
bairros do Recife e a quantidade de escadarias sem corrimão lhe chamou atenção, pois, em muitos casos, o socorro não chega nes-
sas residências pela falta de acesso. Informou que entrará com um projeto para que todas as escadarias que fossem colocadas
estivessem com o corrimão. A próxima oradora, Vereadora LIANA CIRNE, pediu um voto de aplauso para o seu filho pela data do seu
aniversário. Solidarizou-se com todas as mães que têm enfrentado a pandemia e lidado com o isolamento de seus filhos. Informou
que, ontem, o ministro Edson Fachin reconheceu o argumento da incompetência da 13ª Vara Federal de Curitiba. Apesar de ser
extremamente tardio o reconhecimento, lhe causa alívio a possibilidade do judiciário iniciar um processo de retratação devida, não só
para com Lula, mas também com o povo brasileiro.  A próxima oradora, Vereadora ANDREZA ROMERO, tratou sobre a causa ani-
mal e falou da importância da lei de proteção e bem-estar. Disse que a lei de tração animal não pode ser engavetada e pediu a imple-
mentação do decreto. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportu-
nidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA;
DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FER-
RAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELI-
TO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE
COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL
SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Fez uso da palavra, em QUESTÃO DE
ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que fez uma sugestão para que se melhorasse a questão do horário de inscrição para quem fosse
discursar no Pequeno e Grande Expediente. O senhor Presidente informou que iria analisar o pedido do Vereador. Fez uso da palavra,
PELA ORDEM, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que convidou a todos os Vereadores e Vereadoras para uma Audiência Pública sobre
a questão da Injúria Racial x Racismo. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que solicitou a Dispensa
de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo Nº 05/2021. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora ANA LÚCIA, que
solicitou as Dispensas de Prazo de Emendas ao Projeto de Resolução Nº 11/2021, o Projeto de Lei Nº 47/2021, Projeto de Lei Nº
40/2021 e o Projeto de Lei Nº 46/2021. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora MICHELE COLLINS, que solicitou a inclusão
na pauta de votação do Projeto de Resolução de sua autoria e informou que está participando, simultaneamente, da Reunião
Municipal de Conselho de Política de Drogas, no qual está tomando posse nesse momento. O senhor Presidente informou que fará
a consulta aos líderes partidários no momento oportuno e comunicou a todos sobre os membros que irão participar da Comissão
Especial Suprapartidária para o Acompanhamento das Situações das Famílias do Edifício Holiday. São eles: OSMAR RICARDO,
PAULO MUNIZ, ZÉ NETO, MARCO AURÉLIO FILHO, ALCIDES CARDOSO, ALMIR FERNANDO e CHICO KIKO.  O senhor
Presidente anunciou sobre os Vereadores e Vereadoras que formarão a Frente Parlamentar sobre a Renda Básica. São eles: RINAL-
DO JÚNIOR, ERIBERTO RAFAEL, ANA LÚCIA, CIDA PEDROSA, RENATO ANTUNES, DANI PORTELA; HÉLIO GUABIRABA e
LIANA CIRNE. Atendendo ao pedido do Vereador SAMUEL SALAZAR, o senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que
fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto à Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo Nº 05/2021. (Lista
anexa aos anais desta Casa). Após a consulta, a solicitação foi aprovada e o prazo foi dispensado. Fez uso da palavra, em QUESTÃO
DE ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que registrou que a bancada do PP votará sempre favorável a projetos neste sentido.
Atendendo ao pedido da Vereadora ANA LÚCIA, o senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que fizesse a consulta aos
Líderes Partidários quanto à Dispensa de Prazo de Emendas aos Projetos apresentados pela Vereadora. O senhor Presidente ques-
tionou a Plenário se a consulta poderia ser feita de forma conjunta. A Vereadora LIANA CIRNE pediu para destacar o Projeto de Lei
Nº 46/2021. O senhor Presidente informou que colocaria a consulta aos líderes em bloco e pediu para a Vereadora LIANA CIRNE
destacar o projeto que ela gostaria para ganhar tempo. A Vereadora LIANA CIRNE votou Sim à Dispensa de Prazo de Emendas ao
Projeto de Lei Nº 46/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA e registrou seu voto contrário à Dispensa de Prazo de Emendas ao
Projeto de Resolução Nº 11/2021, o Projeto de Lei Nº 40/2021 e o Projeto de Lei Nº 47/2021. (Lista anexa aos anais desta Casa).
Após a consulta, a solicitação foi aprovada e os prazos de todos os Projetos foram dispensados. O senhor Presidente anunciou os
membros da Comissão de Acompanhamento à Covid-19. São eles: ERIBERTO RAFAEL, ANA LÚCIA, LUIZ EUSTÁQUIO, TADEU
CALHEIROS, MARCO AURÉLIO FILHO, IVAN MORAES e HÉLIO GUABIRABA. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, con-
staram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1300/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA
LÚCIA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES AO RESTAURANTE POPULAR JOSUÉ DE CASTRO, PELO
BRILHANTE TRABALHO QUE TEM REALIZADO OFERECIDO REFEIÇÕES GRATUITAS PARA PESSOAS EM SITUAÇÕES DE
VULNERABILIDADE SOCIAL. Discutiu a Matéria o Vereador IVAN MORAES, que disse que é preciso de se negrite qual é a sua
denúncia sobre o tema. Explicou que o que está denunciando é que o contrato previa mais de trinta itens de serviços e de práticas e
que, com a pandemia, alguns desses itens deixaram de ser necessários. Foi aparteado pelos Vereadores: LUIZ EUSTÁQUIO, que
falou da importância do tema e disse que a questão precisa de uma nova avaliação; LIANA CIRNE, que falou da importância da segu-

rança nutricional da população em situação de rua e deixou uma sugestão para o Vereador IVAN MORAES apresentar um requeri-
mento com indicação do que deve ser modificado e observado nos contratos, ou, em caso de rescisão contratual, indicasse a mesma
a fim de que sejam observados todos os quesitos  - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1342/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À SECRETÁRIA DE
SAÚDE DO RECIFE, SRA. LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE, E À GESTORA DA UPINHA EDUARDO CAMPOS, SRA MONI-
CA ARAÚJO, PELA ÓTIMA GESTÃO DESTA UNIDADE DE SAÚDE - FOI APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1343/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À
SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, SRA. LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE, E À GESTORA DA UPAE, SRA MICHELI
LUANA, PELA ÓTIMA GESTÃO DESTA UNIDADE DE SAÚDE. Discutiu as Matérias a Vereadora ANA LÚCIA, que falou da importân-
cia aos votos de aplauso. Foi aparteada pelos Vereadores: IVAN MORAES, que disse que acompanhará os votos de aplauso aos
órgãos e instituições e fez uma ressalva sobre o contrato do Restaurante Popular Josué de Castro, que não está sendo cumprido de
forma correta; CIDA PEDROSA, que registrou que fez uma visita a secretária Ana Rita Suassuna e a mesma explicou como fun-
cionava o contrato e as outras questões - FOI APROVADO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RINALDO JÚNIOR, que
solicitou ao presidente que pudesse ampliar a composição da Frente Parlamentar da Renda Básica incluindo o Partido dos
Trabalhadores. O senhor Presidente deferiu o pedido do Vereador RINALDO JÚNIOR e solicitou que a Vereadora LIANA CIRNE, líder
do PT, fizesse a indicação do membro que fará a composição da frente parlamentar. Em conversa com a bancada do Partido dos
Trabalhadores, a Vereadora LIANA CIRNE informou que o nome indicado será o dela e agradeceu o gesto do Vereador RINALDO
JÚNIOR. O senhor Presidente incluiu o nome da Vereadora LIANA CIRNE como membro da Frente Parlamente da Renda Básica. O
senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1271/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR, O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM, NA RUA
CÓRREGO NOVO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1272/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR, O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO, RUA DOUTOR ANTÔNIO CORREIA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DOS
TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1273/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, O SERVIÇO DE TROCA DE
ILUMINAÇÃO POR LÂMPADAS DE LED, NA RUA DOUTOR ANTÔNIO CORREIA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1274/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE DRENAGEM, LIMPEZA E
DESOBSTRUÇÃO DO CANAL DE ESGOTO, NA RUA DOUTOR ANTÔNIO CORREIA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DOS TORRÕES
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1276/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO DA RUA Prof.ª MARIA DO CARMO ARAÚJO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1277/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE TAMPA DE GALERIA NA RUA
DOUTOR JOSÉ RAMOS DE VASCONCELOS, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1278/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NO LAGO, NA RUA PROFESSORA
MARIA DO CARMO ARAÚJO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1279/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE TAMPA DE GALERIA E CAPINAÇÃO, NA RUA INDUSTRI-
AL JOSÉ PAULO ALIMONDA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1280/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE TAMPA DE CANALETA E CAPINAÇÃO, NA RUA NATALINO
TEIXEIRA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1293/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, O
SERVIÇO DE TROCA DE ILUMINAÇÃO POR LÂMPADA DE LED, NA RUA 2ª TRAVESSA JOÃO CORREIA FILHO, PRÓXIMO AO
Nº 03, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1275/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE ASFAL-
TAMENTO NA RUA AVIADOR SEVERIANO LINS, DO NÚMERO 52 AO 226, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1281/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NA PRAÇA SÃO PEDRO, NA RUA BRAZOPOLIS Nº
141, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1282/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE DO 16º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR DE PER-
NAMBUCO A FIM DE QUE SEJA INTENSIFICADA A PRESENÇA DA FORÇA POLICIAL NA RUA DO HOSPÍCIO, NO TURNO DA
NOITE, NO BAIRRO DA BOA VISTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1283/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ORDENAR E DISCIPLINAR O
TRÂNSITO NA RUA HENRIQUE CAPITULINO, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1284/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA
URB A FIM DE REALIZAR A MANUTENÇÃO DOS EQUIPAMENTOS ESPORTIVOS E A COBERTA DO LOCAL, NA RUA ALBACO-
RA Nº 26, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1285/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA REALIZAR SERVIÇOS DE
MANUTENÇÃO NO CENTRO ESPORTIVO DO PINA, SITUADO NA AVENIDA REPÚBLICA DO LÍBANO, NO BAIRRO DO PINA -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1286/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR SERVIÇOS DE REFORMA NA AVENIDA BOA VIAGEM,
EM FRENTE AO Nº 1756, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1287/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DETER-
MINAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO ASFALTO E DA CALÇADA, NA RUA HENRIQUE CAPITULINO, NO BAIRRO DE BOA
VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1288/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NA QUADRA DE
AREIA DA ORLA DE BOA VIAGEM, EM FRENTE AO Nº 100, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1289/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA
URB A FIM DE REALIZAR SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NO PARQUE DONA LINDU, AV. BOA VIAGEM, S/N, NO BAIRRO DE
BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1290/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NA PRAÇA EM
FRENTE A UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA BERNARD VAN LEER, NA RUA FRANCISCO VALPASSOS, NO BAIRRO DE
BRASÍLIA TEIMOSA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1291/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NA
QUADRA DE BASQUETE DA ORLA DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1292/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE
REALIZAR OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NAS QUADRAS ESPORTIVAS DA ORLA DE BOA VIAGEM - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1294/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO
À PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A MANUTENÇÃO E REPARO NO VAZAMENTO DE ÁGUA LIMPA NA RUA
ÁLVARO TEIXEIRA DE MESQUITA AO LADO DA PRAÇA DO BOM PASTOR, NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1295/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI PORTELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA QUE NOMEIE AGENTES DE SAÚDE AMBIENTAL E CONTROLE DE
ENDEMIAS ASACES APROVADOS EM CONCURSO PÚBLICO VEICULADO NO EDITAL Nº 01/2019 DA SECRETARIA MUNICIPAL
DE SAÚDE E DA POLÍTICA NACIONAL DE PROMOÇÃO DA SAÚDE. Discutiu a Matéria a Vereadora DANI PORTELA, que ressaltou
a importância da nomeação dos agentes de saúde ambiental e controle de endemias aprovados em concurso público - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1296/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA ALCIDES DE LIMA, NO TRECHO DOS N° 55 A
180, NO BAIRRO DO ALTO JOSÉ DO PINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1297/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO CONSÓRCIO GRANDE RECIFE SOLICI-
TANDO PROVIDÊNCIAS NA REFORMA DA PARADA DE ÔNIBUS AO LADO DA ESTAÇÃO DE METRÔ EDGARD WERNECK, NO
BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1298/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO COMANDANTE DO 12º BPM PARA PROVIDENCIAR REFORÇO POLICIAL NAS
IMEDIAÇÕES DO CSU BIDU KRAUSE, NA RUA 11 DE AGOSTO, S/N, NO BAIRRO DE TOTÓ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1299/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA ALTO JARDIM PROGRESSO, Nº 170, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1301/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE PARA DETERMINAR REFORMAS ESTRUTURAIS
NO ABRIGO LEDA LUCENA, NA RUA ÁUREO XAVIER Nº 95, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1335/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COM-
PESA PARA PROVIDENCIAR O ENVIO DE UMA EQUIPE A FIM DE ANALISAR A FALTA DE ÁGUA E O QUE IMPOSSIBILITA A
CHEGADA DE ÁGUA NO CONJUNTO HABITACIONAL CASARÃO DO BARBALHO, NA AV. ESTRADA DO BARBALHO, NO BAIR-
RO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1336/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE RELIGAÇÃO DA REDE
ELÉTRICA DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES LOCALIZADA NO CONJUNTO HABITACIONAL CASARÃO DO BARBALHO, NA
ESTRADA DO BARBALHO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1337/2021, DE AUTORIA DA VEREADORAANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA ENVIAR UMA
EQUIPE A FIM DE FAZER UMA AVERIGUAÇÃO QUANTO À FALTA E AO NÃO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA CISTERNA DO
CONJUNTO HABITACIONAL CASARÃO DO BARBALHO, NA AV. ESTRADA DO BARBALHO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1340/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE
ESGOTO, NA RUA CATULO DA PAIXÃO CEARENSE, ESQUINA COM ESTRADA DE BELÉM, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1341/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, MANUTENÇÃO E
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA ALTO DAS MORENAS, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1344/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DA
POLICLÍNICA SALOMÃO KELNER, NA RUA ESTRADA VELHA DE ÁGUA FRIA S/N, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1345/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE PARA PROVIDENCIAR AGENTES DE SAÚDE NA UPINHA 24H, UNIDADE
DE SAÚDE DA FAMÍLIA DRA. FERNANDA WANDERLEY, NA RUA URIEL DE HOLANDA S/N, NO BAIRRO DE LINHA DO TIRO -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1303/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE DA MUNICIPALIZAÇÃO A
COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA BENTO DE ABREU, NO BAIRRO DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1304/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE UMA CONTENÇÃO PARA BAR-
REIRA NA 1º TRAVESSA DA RUA TRÊS MORROS, Nº 353, NO BAIRRO DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1305/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE UMA CONTENÇÃO PARA BAR-
REIRA NA 2º TRAVESSA DA RUA TRÊS MORROS, Nº 679, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1306/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O ASFALTAMENTO DA RUA FRANCISCO ROLIM,
NO BAIRRO DA ENCRUZILHADA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1307/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR O
ASFALTAMENTO DA RUA VICENTE PIZON, NO BAIRRO DA ENCRUZILHADA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1308/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
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PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE DA MUNICIPALIZAÇÃO A COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO
NA 4º TRAVESSA DA RUA FERNANDINHO, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1309/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA ALTO TRÊS MORROS, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1310/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE MOBILIDADE E CONTROLE URBANO DA CIDADE,
PARA EXAMINAR A POSSIBILIDADE DE TRANSFERIR A PARADA DE ÔNIBUS Nº 110045, SITUADA NA AV. NORTE MIGUEL
ARRAES DE ALENCAR, NO BAIRRO DE SANTO AMARO Nº 622, PARA 300 METROS ADIANTE, FICANDO NA PROXIMIDADE DO
Nº 6016 - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1311/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR
TÉRCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E
PAVIMENTAÇÃO, NA RUA EMBAIXADOR NEGRÃO DE LIMA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1312/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO, E TAMBÉM PARA AUTORIZAR A VISTO-
RIA TÉCNICA VISANDO À CONSTRUÇÃO DA BARREIRA, AMBOS OS SERVIÇOS NA RUA CÓRREGO DA AREIA, Nº 863, NO
BAIRRO DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1313/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JÚNIOR TÉRCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA ENGENHO CANTO ALEGRE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1315/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A REGULAMENTAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE
POLÍTICA PARA A MULHER (FMPM). Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que falou da importância da regulamentação
do fundo municipal de políticas voltadas para as mulheres - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1316/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE
PARA ANALISAR A VIABILIDADE DA CRIAÇÃO DE UM PROGRAMA QUE VISE GARANTIR RECURSOS REFERENTES À MOBIL-
IDADE, ALUGUEL SOCIAL E CESTAS BÁSICAS PARA AS MULHERES EM SITUAÇÃO DE VIOLÊNCIA, A FIM DE QUE POSSAM
SER ASSISTIDAS E FREQUENTAR OS SERVIÇOS DO CENTRO DE REFERÊNCIA CLARICE LISPECTOR OU O CENTRO DE
ATENÇÃO À MULHER VÍTIMA DE VIOLÊNCIA SONY SANTOS. Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que tratou a
questão e negritou a necessidade de oferecer recursos a mulheres para o atendimento integral no combate à violência - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1317/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA,
DIRIGINDO APELO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DO CENTRO BÁRBARA DE
ALENCAR DE PROMOÇÃO DOS DIREITOS DAS MULHERES, BEM COMO A SEDE DA SECRETARIA DA MULHER DO RECIFE,
EM 2 IMÓVEIS CONJUGADOS, ONDE FUNCIONAVA A ESCOLA PROFISSIONALIZANTE, NA RUA DO BOM JESUS, NO BAIRRO
DO RECIFE. Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que solicitou as implementações e a restauração dos dois imóveis e
fez os devidos esclarecimentos - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1318/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA SOLICITAR AO ÓRGÃO
COMPETENTE A INSTALAÇÃO DO EQUIPAMENTO PÚBLICO DE FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA NA COMUNIDADE
NOVA CONQUISTA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1319/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR QUE O
CANAL QUE CORTA OS BAIRROS DE JIQUIÁ, IPSEP E A IMBIRIBEIRA SEJA INCLUÍDO NAAÇÃO INVERNO 2021 - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1320/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE SEJA FEITA A LIMPEZA DO RIO MORNO, LOCALIZADO NO TRECHO QUE
SE INICIA NA RUA ELÁDIO CAMBOIM ATÉ O CENTRO DE TREINAMENTO DO SANTA CRUZ - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1321/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL NA RUA WASHINGTON DUARTE
ESPÍNDOLA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1322/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA DULCE OLIVEIRA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1323/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA MANOEL
HELENO FILHO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1324/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA RUA EXTREMOZ, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1325/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DA PONTE DE ACESSO AO CAMPO
VAL PARAÍSO, NA ESTRADA DOS MACACOS, NA COMUNIDADE DA GUABIRABA. Discutiu a Matéria o Vereador HÉLIO
GUABIRABA, que falou da importância da ponte de acesso pela área que é bastante frequentada pela comunidade - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1326/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR
ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA MANOEL ALEIXO DA SILVA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1327/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA MIRIAM LOPES VERBENA, NA COMU-
NIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1328/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO NA RUA AMARO LUÍS DE CARVALHO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1329/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA JOSÉ INOCÊNCIO PEREIRA, NO BAIRRO
DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1330/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA
RUA RAIMUNDO GONÇALVES FIGUEIREDO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1331/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
URB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA MANOEL ALEIXO DA SILVA, NA COMUNIDADE DA MACAX-
EIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1332/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E
DRENAGEM NA RUA ARARIPE JÚNIOR, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1333/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL, PARA AUTORIZAR A VISTORIA TÉCNICA PARA POSSÍVEL PROJETO PARCERIA, NA RUA DA
PITOMBINHA Nº240, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1302/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES
DO RECIFE PARA DETERMINAR A IMPLEMENTAÇÃO DE UMA ACADEMIA, POR MEIO DO PROJETO "ACADEMIA RECIFE", NA
COMUNIDADE DOS COELHOS. Discutiu a Matéria o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que trouxe o pleito importante da comu-
nidade do bairro dos Coelhos e falou da oportunidade do melhor aproveitamento dos espaços daquela área - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1314/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO
GOVERNADOR DO ESTADO, A FIM DE QUE AMPLIE EM NOVENTA DIAS O PRAZO DE EXECUÇÃO DOS EDITAIS LAB PE QUE
EXECUTAM OS RECURSOS DA LEI FEDERAL Nº 14.017/2020 - LEI ALDIR BLANC. Discutiu a Matéria a Vereadora LIANA CIRNE,
disse que protocolou o requerimento no dia 02 de março e no dia 04 de março recebeu a notícia de que o governo havia, em partes,
atendido o objeto do seu requerimento. Esclareceu sobre o mesmo e fez um apelo pela ampliação de 90 dias ao prazo de realização
das ações dos editais LAB PE. Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que parabenizou a Vereadora LIANA CIRNE pela
iniciativa e destacou a importância da Lei Aldir Blanc, que é um indicativo de política pública. Refletiu e disse que fez um requerimento
com o mesmo teor e informou que quem pode dilatar o prazo de prestação de contas é o governo federal. Foi aparteada pela
Vereadora LIANA CIRNE, que falou da importância da MP que possibilita a ampliação dos prazos no ano de 2021 e pediu para que
o governo expressasse mais um ato de sensibilidade - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1334/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DA CIDADE, PARA
QUE SEJA RETOMADO IMEDIATAMENTE O TRABALHO REMOTO DOS AGENTES ADMINISTRATIVOS ESCOLARES (AAES),
VISTO QUE JÁ FOI ENCERRADO O PERÍODO PRESENCIAL DE MATRÍCULA NAS UNIDADES EDUCACIONAIS DO RECIFE - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1466/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR, JUNTO AO SETOR COMPETENTE, A
ILUMINAÇÃO DA COMUNIDADE DO ZEPPELIN, NO BAIRRO DO JIQUIÁ - FOI APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - DO PARE-
CER Nº 351/2018, DA COMISSÃO DE SAÚDE, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 95/2018, DE AUTORIA
DO VEREADOR FRED FERREIRA, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CARTÃO DIGITAL DE VACINAÇÃO, NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO DO RECIFE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS - FOI APROVADO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora ANA
LÚCIA, que solicitou a votação em bloco dos vetos. O senhor Presidente fez a consulta ao plenário. Fez uso da palavra, PELA
ORDEM, o Vereador TADEU CALHEIROS, que pediu Destaque do Projeto Nº 35/2018. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora CIDA PEDROSA, que pediu Destaque do Projeto Nº 58/2013. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN
MORAES, que pediu o Destaque dos Projetos Nºs 387/2013, 212/2018 e 74/2020. O senhor Presidente solicitou ao Segundo
Secretário que fizesse a leitura das Matérias que seriam votadas em bloco e depois fizesse a leitura das Matérias que foram desta-
cadas. DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE
LEI Nº 58/2013, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARIANO, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DOS
EXAMES NECESSÁRIOS AO DIAGNÓSTICO DA DISLEXIA, PARAALUNOS DO PRIMEIRO ANO DO ENSINO FUNDAMENTAL, NA
REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO. Discutiu a Matéria a Vereadora LIANA CIRNE, que leu as razões do veto e disse que
chega a ser constrangedor a justificativa do mesmo.  Parabenizou a então Vereadora ALINE MARIANO pelo projeto visionário e disse
que o veto é desprovido de fundamentação jurídica.  Foi aparteada pelos Vereadores: RENATO ANTUNES, que disse que a
Vereadora traz uma discussão levantada por diversas vezes nesta Casa. Informou que a atitude do Poder Executivo engessa o Poder
Legislativo de qualquer iniciativa; IVAN MORAES, que acompanhou a fala do Vereador RENATO ANTUNES e fez críticas com relação
aos vetos. Disse que a tarefa de legislar precisa ser garantida por Vereadores e Vereadoras nesta Casa. O senhor Presidente pror-
rogou a sessão por mais trinta minutos e, em seguida, passou a presidência dos trabalhos para o Vereador HÉLIO GUABIRABA.
(ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA).  Discutiu a Matéria a Vereadora CIDA
PEDROSA, que tratou sobre o teor do projeto e destacou sua necessidade. Trouxe esclarecimentos sobre o que é uma dislexia.
Disse que votará sim ao projeto e pediu o apoio dos Vereadores e Vereadoras. Discutiu a Matéria o Vereador SAMUEL SALAZAR,
que falou da inconstitucionalidade do projeto e informou que a redação está errada. Informou que o projeto é bom. Foi aparteado
pelos Vereadores: ALMIR FERNANDO, que fez alguns esclarecimentos e sugeriu a Vereadora CIDA PEDROSA que fossem feitos
requerimentos sobre o tema; IVAN MORAES, disse que a PCR que deveria ter recorrido de um projeto que era legal e não fez a sua
tarefa de recorrer; CIDA PEDROSA, que propôs a elaboração de um requerimento em conjunto sobre o tema e que esteja de acor-
do com o executivo. Discutiu a Matéria o Vereador ALCIDES CARDOSO, que fez um desabafo e algumas críticas ao Poder Executivo.
Foi aparteado pelos Vereadores: TADEU CALHEIROS, que falou do mérito da lei e pediu respostas mais rápidas. Disse que votará
sim; LIANA CIRNE, que falou da importância de debater o tema e disse que dedicou toda a sua formação à formação jurídica.
Informou que não há condição de defender a manutenção do veto em fundamentos jurídicos; LUIZ EUSTÁQUIO, que disse que dis-
cussão traz duas discussões e sugeriu que o líder do governo pedisse a retirada do veto. Discutiu a Matéria o Vereador MARCO
AURÉLIO FILHO, que disse que, se há entendimento de que o projeto não pode ser votado, deve ser feito a proposição de um pro-
jeto no sentido que seja aprovado e não seja vetado pelo Poder Executivo. Foi aparteado pela Vereadora CIDA PEDROSA, que se
propôs a se reunir com a Associação de Pessoas com Dislexia para fazer um novo projeto acerca do tema. Discutiu a Matéria o
Vereador DILSON BATISTA, que parabenizou o Dia Internacional da Mulher e falou que é contra o veto, pois o mesmo abrange uma
parte da sociedade e não como um todo. Foi aparteado pelos Vereadores: TADEU CALHEIROS, que discordou veementemente do
discurso do Vereador DILSON BATISTA e fez os esclarecimentos; ANA LÚCIA, que contribuiu com o debate e destacou a importân-
cia de dar aos professores suas condições de trabalho. Colocou-se à disposição da Vereadora CIDA PEDROSA para fazer alguns
ajustes no projeto e aproximar realidades.  O senhor Presidente pediu a compreensão de todos e informou que as demais matérias
ficarão para a próxima reunião ordinária remota. Também discutiu a Matéria o Vereador ALMIR FERNANDO, que discordou da fala
da Vereadora LIANA CIRNE e disse que os Vereadoras não estão contra o mérito do projeto. Disse que as questões são debatidas
desde que entrou na Câmara Municipal do Recife. Informou que, infelizmente, os parlamentares são limitados de legislar. Encaminhou
o voto Sim ao projeto e Não ao veto o Vereador RENATO ANTUNES, líder do oposição. Encaminhou o voto Não ao projeto e Sim ao
veto o Vereador SAMUEL SALAZAR, líder do governo. Votaram SIM os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; DANI PORTELA; FELIPE

ALECRIM; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; LIANA CIRNE; RENATO ANTUNES e TADEU CALHEIROS. Total de 08 (oito) votos.
Votaram NÃO os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA
LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA;
HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e
ZÉ NETO. Total de 19 (dezenove) votos - FOI MANTIDO O VETO. Justificaram os votos os Vereadores: CIDA PEDROSA, MARCO
AURÉLIO FILHO, MICHELE COLLINS e RENATO ANTUNES. DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO
EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 402/2013, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARIANO,
QUE DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO, NAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS, DE CAMPANHA PERMANENTE PARA
CONSCIENTIZAÇÃO DOS ALUNOS SOBRE A QUESTÃO DO LIXO NA CIDADE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CAR-
DOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 96/2016, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARI-
ANO, QUE PROÍBE A FABRICAÇÃO, A COMERCIALIZAÇÃO, A DISTRIBUIÇÃO E O USO, A QUALQUER TÍTULO, DE BUZINA DE
PRESSÃO À BASE DE GASES PROPANO E BUTANO, ENVASADO EM TUBO DE AEROSSOL NO ÂMBITO DO RECIFE, E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO;
ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUAR-
DO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO;
DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº
26/2017, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARIANO, QUE DETERMINA QUE BOATES, DANCETERIAS E CASAS
NOTURNAS DISPONIBILIZEM TERMINAIS DE CONSULTAS A SEUS CLIENTES PARA CONTROLE, GRADATIVO, DE SUAS
RESPECTIVAS DESPESAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO;
ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUAR-
DO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO;
DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº
34/2017, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARIANO, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE BARES,
RESTAURANTES E SIMILARES FORNECEREM, SEMPRE QUE SOLICITADA, COMANDA INDIVIDUAL QUE PERMITA O CONT-
ROLE DO CONSUMO PELOS CLIENTES, NO MUNICÍPIO DO RECIFE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 48/2017, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARI-
ANO, QUE OBRIGA A FORMAÇÃO EM CURSO SUPERIOR DE LICENCIATURA EM EDUCAÇÃO FÍSICA PARA A DOCÊNCIA
DESSA DISCIPLINA NA EDUCAÇÃO INFANTIL E NO ENSINO FUNDAMENTAL. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CAR-
DOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 82/2017, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARI-
ANO, QUE DISPÕE SOBRE O TRANSPORTE DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DE PEQUENO PORTE NO TRANSPORTE REALIZA-
DO POR ÔNIBUS, METRÔS E TÁXIS NO MUNICÍPIO DO RECIFE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO
GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO;
OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WAL-
DOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS.
Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 121/2017, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA ALINE MARIANO, QUE
DISPÕE SOBRE O TURISMO PEDAGÓGICO NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DA CIDADE DO RECIFE. Votaram
NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO;
CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO
RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA;
LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERIN-
HO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta)
votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA
- MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 01/2014, DE AUTO-
RIA DO ENTÃO VEREADOR ANTONIO LUIZ NETO, QUE DENOMINA DE " PRAÇA DA FUNDAÇÃO DO SANTA CRUZ FUTEBOL
CLUBE" A PRAÇA SITUADA NO LARGO DE SANTA CRUZ, BAIRRO DA BOA VISTA, EM FRENTE A MATRIZ BOM JESUS DO
SANTA CRUZ. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA;
ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELI-
TO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO;
DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº
28/2015, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR ANTONIO LUIZ NETO, QUE TORNA OBRIGATÓRIA A FIXAÇÃO DE QUADRO
INFORMANDO OS TELEFONES DESTINADOS AO RECEBIMENTO DE SUGESTÕES, RECLAMAÇÕES E DENÚNCIAS DOS
USUÁRIOS DOS SERVIÇOS DE SAÚDE PÚBLICOS E PARTICULARES, EM FUNCIONAMENTO NO MUNICÍPIO DO RECIFE.
Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIB-
ERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FER-
REIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de
30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO
ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 179/2015, DE
AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR ANTONIO LUIZ NETO, QUE INSTITUI O MÊS DO "PACTO DE DESASSOREAMENTO DAS
MARGENS PARAA PROTEÇÃO DO LEITO DOS RIOS QUE BANHAM O PERÍMETRO URBANO DA CIDADE DO RECIFE". Votaram
NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO;
CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO
RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA;
LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERIN-
HO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta)
votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA
- MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 43/2019, DE AUTO-
RIA DO ENTÃO VEREADOR ANTONIO LUIZ NETO, QUE INSTITUI O MÊS DO "PACTO DE DESASSOREAMENTO DAS MAR-
GENS PARA A PROTEÇÃO DO LEITO DOS RIOS QUE BANHAM O PERÍMETRO URBANO DA CIDADE DO RECIFE". Votaram
NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO;
CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO
RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA;
LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERIN-
HO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta)
votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA
- MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 09/2013, DE AUTO-
RIA DO ENTÃO VEREADOR ROGÉRIO DE LUCCA, QUE CRIA FAIXA DE ROLAMENTO PREFERENCIAL PARA VEÍCULOS EM
SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA NAS VIAS E AVENIDAS DA CIDADE DO RECIFE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CAR-
DOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 164/2013, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR JAYME ASFO-
RA, QUE OBRIGA OS ESTABELECIMENTOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO PÚBLICO E PRIVADA A DISPONIBILIZAREM
ESPAÇO APROPRIADO PARAAMAMENTAÇÃO, NA FORMA QUE MENCIONA. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 341/2013, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR JAYME ASFO-
RA, QUE DETERMINA A OBRIGATORIEDADE DE AFIXAÇÃO DE INFORMATIVO, DIRETRIZES E NORMAS A SEREM SEGUIDAS
REFERENTE À LEI DE PROTEÇÃO AOS ANIMAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CAR-
DOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora
MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL
DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 115/2016, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR JAYME ASFO-
RA, QUE DISPÕE SOBRE A RESERVA DE VAGAS PARA AS PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS VISUAL, AUDITIVA, MOTORA, COG-
NITIVA E COM TRANSTORNO DO ESPECTRO DO AUTISMO NAS CONTRATAÇÕES PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS COM
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FORNECIMENTO DE MÃO-DE-OBRA NO MUNICÍPIO DO RECIFE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO
GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO;
OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WAL-
DOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS.
Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 02/2017, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR JAYME ASFORA, QUE DISPÕE
SOBRE LIVRE PARADA E ESTACIONAMENTO PARA OS VEÍCULOS PARTICULARES DE OFICIAIS DE JUSTIÇA LOTADOS NA
COMARCA DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA
NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA;
DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN
MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICAR-
DO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMOR-
IM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um)
voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO
RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 53/2020, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR JAYME ASFORA, QUE OBRIGA OS ESTAB-
ELECIMENTOS BANCÁRIOS, DE SERVIÇOS FINANCEIROS E LOTÉRICAS A ADOTAR MEDIDAS DE PROFILAXIA DURANTE O
ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA EM DECORRÊNCIA DA PANDEMIA CAUSADA PELO NOVO CORONAVÍRUS COVID-19.
Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIB-
ERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FER-
REIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de
30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO
ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 206/2015, DE
AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR CARLOS GUEIROS, QUE DISPÕE SOBRE FUNCIONAMENTO DE ABERTURA DA 3ª PORTA
EXISTENTE NOS ÔNIBUS CONVENCIONAIS UTILIZADOS NO SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASSAGEIROS DO
RECIFE - STPP/RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA
NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA;
DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN
MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICAR-
DO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMOR-
IM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um)
voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO
RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 08/2016, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR, QUE ALTERA A REDAÇÃO DO ART. 6º DA LEI
Nº 17.360, DE 10 DE OUTUBRO DE 2007. (LEI QUE DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DE CONSÓRCIO PÚBLICO). Votaram NÃO os
Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO
KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABI-
ANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ;
SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em
Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSO-
LUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº 143/2016, DE AUTORIA DO ENTÃO
VEREADOR CARLOS GUEIROS, QUE ACRESCENTA O INCISO IV AO ART. 38 DA LEI Nº 17.521/2008.(LEI QUE DISPÕE SOBRE
A VEICULAÇÃO DE ANÚNCIOS E SOBRE O ORDENAMENTO DE PUBLICIDADE NO ESPAÇO URBANO NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO DO RECIFE). Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA
LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO
MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO;
DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº
206/2013, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR ANDRÉ RÉGIS, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE EXAME DE
AUDIOMETRIA E DO EXAME OFTALMOLÓGICO PARA ALUNOS DA REDE PÚBLICA DE ENSINO DO MUNICÍPIO DO RECIFE E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNAN-
DO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO
BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e
ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O
VETO; DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE
LEI Nº 113/2017, DE AUTORIA DO ENTÃO VEREADOR EDUARDO CHERA, QUE DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DO NOME DA
AVENIDA BRASÍLIA FORMOSA PARA AVENIDA BRASÍLIA FORMOSA PADRE JAIME, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA NO
MUNICÍPIO DO RECIFE. Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA
LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO
MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO;
DISCUSSÃO ÚNICA - MAIORIA ABSOLUTA - DO VETO TOTAL DO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, AO PROJETO DE LEI Nº
23/2019, DE AUTORIA DA ENTÃO VEREADORA GORETTI QUEIROZ, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DAS
CLÍNICAS VETERINÁRIAS, PET SHOPS E OUTROS ESTABELECIMENTOS ASSEMELHADOS QUE RECEBAM E FAÇAM TRATA-
MENTO MÉDICO VETERINÁRIO EM COMUNICAR A DELEGACIA COMPETENTE O RECEBIMENTO DE CASOS DE ANIMAIS
DOMÉSTICOS OU DOMESTICADOS EM SITUAÇÃO DE MAUS-TRATOS. Encaminhou o voto Não o Vereador SAMUEL SALAZAR,
líder do governo. O Vereador TADEU CALHEIROS liberou a bancada de oposição para votar como quiser nas matérias em bloco.
Votaram NÃO os Vereadores: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIB-
ERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FER-
REIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de
30 (trinta) votos. Votou em Abstenção a Vereadora MICHELE COLLINS. Total de 01 (um) voto - FOI MANTIDO O VETO. Nada mais
havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para a próxima segunda-feira, dia 15 de março
de 2021, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou
encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de dire-
ito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
15 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 15 (quinze) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência,
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador
ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e FABIANO
FERRAZ. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES TEIXEIRA NETO;
ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA;
DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA;
IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foram justifi-
cadas a ausência dos Vereadores: ALCIDES CARDOSO e ANA LÚCIA. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou aber-
tos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à
apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao
Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Ofício Nº 267/2021,
da Secretária Executiva do Governo, encaminhando resposta ao requerimento nº 30/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE;
Memorando Nº 15/2021, do Gabinete da Vereadora MICHELE COLLINS, solicitando a retirada do requerimento nº 1248/2021, de sua
autoria; Projeto de Lei Ordinária Nº 58/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Ordinária Nº 59/2021, de auto-
ria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Ordinária Nº 60/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; Projeto de Lei
Ordinária Nº 61/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Ordinária Nº 62/2021, de autoria da Vereadora DANI
PORTELA; Projeto de Lei Ordinária Nº 63/2021, de autoria do Vereador TADEU CALHEIROS; Projeto de Lei Ordinária Nº 64/2021,
de autoria do Vereador DILSON BATISTA; Projeto de Lei Ordinária Nº 65/2021, de autoria da Comissão Executiva. REQUERIMEN-
TOS Nº 1491 a 1493/2021, de autoria do Vereador JOSELITO FERREIRA; 1494 a 1496/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE
MENUDO; 1497 a 1500/2021, de autoria do Vereador DAVI MUNIZ; 1501 e 1502/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1503
a 1514/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1515/2021, de autoria do Vereador JOSELITO FERREIRA;
1516/2021, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 1517 e 1518/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1519/2021, de autoria
do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1520/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1521/2021, de autoria do Vereador
ALMIR FERNADO; 1522/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1523/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO
FILHO; 1524/2021, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 1525/2021, de autoria do Vereador FELIPE FRANCISMAR; 1526 e 1527/2021,
de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1528/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1529/2021, de autoria da
Vereadora ANA LÚCIA; 1530/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO; 1531/2021, de autoria do Vereador TADEU CAL-
HEIROS; 1532 a 1536/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 1537/2021, de autoria do Vereador JAIRO BRITTO; 1538/2021,
de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1539 e 1540/2021, de autoria do Vereador JAIRO BRITTO; 1541/2021, de autoria do
Vereador JOSELITO FERREIRA; 1542 a 1547/2021, de autoria do Vereador FELIPE FRANCISMAR; 1548 a 1562/2021, de autoria
do Vereador FELIPE ALECRIM. O senhor presidente registrou o falecimento do Doutor Gustavo de Freitas Cavalcante Costa, solici-
tando ao plenário um minuto de silêncio em sua homenagem. (Pausa). No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro
orador a usar a palavra, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, fez seu discurso para prestar contas de uma visita técnica ao restau-
rante popular Josué de Castro. Declarou-se muito contente com os procedimentos que são realizados no restaurante. O próximo
orador, Vereador TADEU CALHEIRO, registrou que, nesse fim de semana, a emergência pediátrica do Hospital Barão de Lucena
esteve em estado de superlotação. Alegou que essa situação é consequência da não descentralização dos serviços de pediatria e
lamentou o fechamento da emergência pediátrica do Hospital Barros Lima. Finalizou, destacando seu requerimento que solicita a
reabertura da referida emergência. A oradora seguinte, Vereadora MICHELE COLLINS, destacou que, na presente data, comemora-
se o Dia do Consumidor e enalteceu os 30 anos da criação do Código de Defesa do Consumidor. Ressaltou que é no campo da saúde
as principais reclamações dos consumidores. A próxima oradora, Vereadora LIANA CIRNE, discutiu sobre a vacinação e salientou a
votação que ocorrerá na Casa sobre a formação do consórcio para aquisição da vacina e outros insumos. O orador seguinte,
Vereador PAULO MUNIZ, lamentou a morte do Doutor Gustavo Freitas. Registrou sua indignação sobre a superlotação nos trans-
portes públicos e destacou sua solicitação de inclusão no grupo de vacinação prioritária dos trabalhadores operários nos transportes
públicos. Externou seu pesar a todos que sofreram perdas em decorrência da COVID-19. A próxima oradora, Vereadora CIDA
PEDROSA, discursou sobre a falta de comando do governo central quanto a ações para compra de vacina e declarou apoio a qual-
quer medida que o governador Paulo Câmara ou o prefeito João Campos adotem para restringir a locomoção das pessoas a fim de

salvar vidas. O orador seguinte, Vereador CHICO KIKO, informou que esteve presente no gabinete do Secretário de Agricultura de
Pernambuco e registrou sua felicidade em ter ciência sobre o surgimento de novos produtores de alimentos neste período de pan-
demia. Parabenizou a atitude do Prefeito do Recife, João Campos, em adiar o pagamento do IPTU e do ISS, como também adiou o
pagamento do ICMS. Fez seu apelo a Celpe para que haja a suspensão do pagamento das contas de energia durante três meses.
Rogou, ainda, ao Governador de Pernambuco e ao Prefeito do Recife, por uma atenção maior nos transportes coletivos para evitar
as aglomerações que estão acontecendo nos ônibus e terminais. Concluiu reforçando a importância do uso das máscaras. O último
orador inscrito, Vereador FABIANO FERRAZ, destacou que no domingo, 14 de março, comemorou-se o Dia Nacional dos Animais,
cuja data é em homenagem a São Francisco de Assis. Enumerou também algumas ações realizadas pela gestão municipal em prol
dos animais. O senhor Presidente, atendendo ao pedido da Vereadora CIDA PEDROSA, determinou ao Segundo Secretário que
fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto à dispensa de prazo do Projeto de Lei Ordinária Nº 59/2021 da Vereadora CIDA
PEDROSA. Votaram SIM: Total de 13 (treze) votos. (Lista anexa aos anais desta Casa). Após a consulta, a solicitação foi aprovada
e o prazo foi dispensado. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador HÉLIO GUABIRABA para solicitar um minuto de silêncio
em homenagem ao senhor Maurício Manuel Pereira da Silva. Acatando a solicitação, o senhor Presidente determinou ao plenário um
minuto de silêncio. (Pausa). O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL,
oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI
MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM;
FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR
BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE
MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL
SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE,
constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1367/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU
CALHEIROS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO COLÉGIO MILITAR DO RECIFE PELA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS A
SOCIEDADE ATRAVÉS DA SUA EXCELÊNCIA DE ENSINO E NA FORMAÇÃO DE CIDADÃOS AO LONGO DOS SEUS SESSEN-
TA ANOS DE EXISTÊNCIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1369/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR TADEU CALHEIROS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO DR. EDUARDO DE OLIVEIRA MAGALHÃES PELA
NOMEAÇÃO PARA EXERCER O CARGO DE SUBSECRETÁRIO DA PERÍCIA MÉDICA FEDERAL DA SECRETARIA DE
PREVIDÊNCIA DA SECRETARIA ESPECIAL DE PREVIDÊNCIA E TRABALHO DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1403/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO
VOTO DE APLAUSO AOS OTORRINOLARINGOLOGISTAS PELO TRANSCURSO DO SEU DIA NACIONAL - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1418/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO
VOTO DE APLAUSO ÀS MULHERES PELO TRANSCURSO DO SEU DIA INTERNACIONAL - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1506/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE
APLAUSO AO "GRUPO CASA DOS FRIOS" PELA CONSERVAÇÃO E CONSTANTE ILUMINAÇÃO DO CASARÃO HISTÓRICO NA
AV. RUI BARBOSA, Nº 412, NO BAIRRO DAS GRAÇAS. - FOI APROVADA; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1507/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO "GRUPO ILHA"
PELA CONSERVAÇÃO E CONSTANTE ILUMINAÇÃO DO CASARÃO HISTÓRICO NAAV. RUI BARBOSA, Nº 471, NO BAIRRO DAS
GRAÇAS - RETIRADO DE PAUTA PELO AUTOR; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1514/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À CELPE E AO GRUPO
NEOENERGIA, PELA DOAÇÃO DE REFRIGERADORES CIENTÍFICOS PARA ARMAZENAR AS VACINAS EM 136 MUNICÍPIOS
DO ESTADO DE PERNAMBUCO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1523/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, FORMULANDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À SECRETÁRIA DE TUR-
ISMO E LAZER DA CIDADE DO RECIFE, SRA. CACAU DE PAULA PELA INTERLOCUÇÃO COM O SETOR LOCAL NA BUSCA DE
INCENTIVOS E BENEFÍCIOS FISCAIS DURANTE O PERÍODO DE PANDEMIA DA COVID-19 - FOI APROVADO. Discutiu a matéria
o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, o qual solicitou que fosse retirada de pauta o requerimento de n° 1506/2021. Justificou que o
requerimento de nº 1507/2021 visa valorizar os empresários de iniciativa privada que estão utilizando patrimônios do Recife e que os
têm conservado. No tocante ao requerimento de nº 1514/2021, o orador aplaude o grupo Neoenergia pela doação de refrigerador
científico para armazenamento das vacinas. Já o requerimento de nº 1523/2021 aplaude a secretária de turismo do Recife pelo diál-
ogo entre as empresas privadas. Dando prosseguimento, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da
qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1338/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE TURISMO E LAZER, PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO
DE UMA ESTAÇÃO BIKE ITAÚ, EM ÁREA PÚBLICA, NA PRAÇA DE EVENTOS DA LAGOA DO ARAÇÁ, RUA ENGENHO JOSÉ
BRANDÃO CAVALCANTE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1339/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE
CONSÓRCIO DE TRANSPORTE, PARA PROVIDENCIAR UM ESTUDO, VISANDO A VOLTA DA LINHA DE ÔNIBUS VILA PIN-
HEIRO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1347/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR O SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA ÁUREO XAVIER, NO BAIRRO DO CORDEIRO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1348/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA REALIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA ODILON DE ARAÚJO, NO BAIRRO DA
IPUTINGA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1349/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO
BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E
DRENAGEM NA RUA DESEMBARGADOR VIRGÍLIO DE SÁ PEREIRA, NO BAIRRO DO CORDEIRO. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1350/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DE CANALE-
TAS NA AVENIDA CHICO MENDES, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1351/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO E PINTURA DO MEIO FIO NA RUA SARGENTO WOLFF, NO BAIRRO DE AFO-
GADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1352/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERAL-
DO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E RECUPERAÇÃO
DOS BRINQUEDOS NA PRAÇA DA COMUNIDADE DA VILA REDENÇÃO NA RUA ANTÔNIO BORGES UCHOA, NO BAIRRO DO
ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1353/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA PRAÇA MAX
WOLFF FILHO EM FRENTE AO Nº 113, NO BAIRRO DE AFOGADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1354/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E RECUPERAÇÃO DAS TAMPAS DE CONCRETO NA
RUA SARGENTO WOLFF, NO BAIRRO DE AFOGADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1355/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA PRAÇA MAX WOLFF FILHO EM FRENTE AO Nº113, NO BAIRRO
DE AFOGADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1356/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO NA RUA SARGENTO WOLFF EM FRENTE AO N° 113, NO BAIRRO DE AFOGADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1357/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DE PARALELOS DAS CANALETAS NA PRAÇA DA COMU-
NIDADE DA VILA REDENÇÃO, NO BAIRRO DE ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1370/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE
DO RECIFE PARA MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DO POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA JOSÉ SEVERIANO, LOCALIZADO
NA RUA JERÔNIMO VILELA, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1371/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DA SECRETARIA DE
SEGURANÇA CIDADÃ SENTIDO DE DETERMINAR IMPLANTAÇÃO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO NO BAIRRO DO
ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1517/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS, NA RUA JADER DE PONTES JARDIM, NA VILA DA REDENÇÃO, NO BAIRRO DO ENGEN-
HO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1518/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADER-
ALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DE TAMPA
DE CONCRETO DE SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NA RUA LAVRAS DO SUL, NO BAIRRO DA IPUTINGA. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1358/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE E AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO PARA AUTORIZAR A
AMPLIAÇÃO DA CRECHE CRIANÇA FELIZ (CMEI) NA RUA ALTO DA SERRINHA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO.
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1359/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA DETERMINAR QUE O POSTO DE SAÚDE ALCIDES
CODECEIRA SEJA TRANSFORMADO EM UMA UPINHA 24H, RUA ALTO DA SERRINHA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ
BONIFÁCIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1362/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E
DRENAGEM NA RUA MIMOSO, NO BAIRRO DO JORDÃO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1363/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA NAJA, NO BAIRRO DO JORDÃO. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1364/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA PRES-
IDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO JORDÃO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1365/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA SERTÂNIA, NO BAIRRO DO JORDÃO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1366/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DE PARALELOS DAS CANALETAS NA PRAÇA DA COMU-
NIDADE DA VILA REDENÇÃO - ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1372/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DA ESCADARIA E DAS CANALETAS NA 2º TRAVESSA JOSÉ CORREIA, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1373/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
CONSTRUÇÃO DO RESTANTE DA ESCADARIA NA RUA RIO TIGRE, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1374/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE
GEOMANTA NA 2º TRAVESSA JOSÉ CORREIA, Nº 05, PRÓXIMO AO ARMAZÉM DOIS IRMÃOS, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1375/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM
CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA LONTRAS, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1376/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA PORTO VILMA, NO BAIR-
RO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1377/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE
UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA SUBIDA DO MARACANÃ, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1378/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADARIA SUBIDA DA
BRASILEIRA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1379/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA MARIA JOSÉ DE SOUZA MENDONÇA, NO BAIRRO
DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1380/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM
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PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA ALTO CALÇADO, Nº 3606, NA COMUNIDADE DO ALTO
SANTA TEREZINHA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1381/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO,
VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA RIO TIGRE, Nº 22, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1382/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE
UMA ENCOSTA NA RUA RIO TIGRE, Nº 28, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1383/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA 2º TRAVESSA JOSÉ CORREIA, NO BAIR-
RO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1384/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE
UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA SUBIDA DONA CATARINA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1385/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E CANALETAS,
NA RUA LONTRAS, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1386/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E CANALETAS, RUA MARIA JOSÉ DE SOUZA MENDONÇA, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1387/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
LIMPEZA E RECUPERAÇÃO DA BEIRA DO CANAL, RUA FELISBURGO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1388/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA FELISBURGO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1389/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO NO CÓRREGO DO BOLEIRO, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1390/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA
AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA "PARCERIA NOS MORROS" COM A FINALIDADE DE REALIZAR UMA OBRA COLETI-
VA NA RUA AZAMBUJA, Nº 67, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1391/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE VISTORIA, BEM COMO ANALISAR A POSSIBILIDADE DO SERVIÇO DE CORTE DE ÁRVORE
NA RUA AZAMBUJA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1392/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DA ESCADARIA E CANALETAS NA RUA PORTO VILMA, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1393/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DA
ESCADARIA E CANALETAS NA SUBIDA DONA CATARINA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1394/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E CANALETAS DA
2º TRAVESSA JOSÉ CORREIA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1395/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E CANALETAS DA SUBIDA DONA CATARINA, NO BAIRRO
DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1443/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM
PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA 4º TRAVESSA DAMOLÂNDIA, Nº 50 - A, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1444/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO,
VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA 4º TRAVESSA DAMOLÂNDIA, Nº 50, NO BAIRRO DA NOVA DESCOBERTA.
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1445/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA AMAPORÃ, Nº 22, NO BAIRRO DA NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1446/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE
UMA ENCOSTA NA RUA CÓRREGO DA AREIA, Nº 708, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1447/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA
NA RUA ANGAÍ, Nº 30, 30- A, 30 -B, 30 -C, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1448/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE
DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA CEN-
TRAL, Nº 54, NA COMUNIDADE DO ALTO SANTA TEREZINHA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1449/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA AUTOR-
IZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA PIORINI, Nº 40, NO BAIRRO
DA NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1450/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
IMPLANTAÇÃO DE PLACA DE "PROIBIDO ESTACIONAR" NA RUA CÓRREGO DO OURO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ
BONIFÁCIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1451/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DE UM ESTUDO TÉCNICO
PARA A IMPLANTAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE (LOMBADAS), BEM COMO A PINTURA DO MEIO-FIO NA RUA
CÓRREGO DO OURO, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1452/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DO POSTE NA FRENTE DA ESCOLA CAIO PEREIRA, RUA ALTO JOSÉ BONIFÁCIO,
S/N, NA COMUNIDDE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1453/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA TRAVESSA ALOÂNDIA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO.
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1360/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, POR MEIO DOS ÓRGÃOS COMPETENTES, O
SERVIÇO DE REVITALIZAÇÃO DA PONTE RIO MORNO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1361/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, POR MEIO DOS ÓRGÃOS COMPETENTES, OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO E CON-
TINUIDADE DO CALÇAMENTO, RUA VERTENTE DO LÉRIO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1419/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TAPA BURACO, RUA JOSÉ DOS SANTOS, Nº 73,
NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1420/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ADOTAR AS
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NA AV. CHAPADA DO ARARIPE, EM FRENTE
AO MERCADINHO E À PANIFICADORA NOVA ESPERANÇA, Nº 92, E EM FRENTE AO Nº 237, JARDIM MONTE VERDE, NO BAIR-
RO DO IBURA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1396/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEA-
MENTO ASFÁLTICO DA RUA ALAGOAS, NO BAIRRO DO IPSEP. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1397/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE
CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA PROVIDENCIAR O AUMENTO DA FROTA DE ÔNIBUS EM CIRCULAÇÃO DA LINHA 121,
VILA DA SUDENE, NO BAIRRO DO IPSEP. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1398/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O
SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA DESEMBARGADOR FRANCISCO LUÍZ, NO
BAIRRO DO CORDEIRO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1399/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE RETI-
RADA DE ENTULHO, ATRÁS DO POSTO BR, RUA RIO IPOJUCA, NO BAIRRO DO IPSEP. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1400/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE
DA CELPE PARA PROVIDENCIAR A RETIRADA DO POSTE EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE N° 271, RUA ITANAGÉ, NO BAIRRO
DO IPSEP. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1401/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO
ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE
PRÓXIMAS À BORRACHARIA, Nº 44-A, RUA CAFEZÓPOLIS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1402/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE REQUALIFICAÇÃO, MANUTENÇÃO,
ILUMINAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E REFORÇO NA SEGURANÇA DO PARQUE SANTANA ARIANO SUASSUNA, NO BAIRRO DE
SANTANA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1404/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES
CARDOSO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO
NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DOS BAIRROS DA JAQUEIRA E TAMARINEIRA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1405/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PODAGEM DE ÁRVORE LOCALIZADA NA RUA MORENA FLOR, EM FRENTE AO Nº 15,
NO BAIRRO DO SANCHO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1406/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA
ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA 1ª TRAVESSA DA RUA TAUBATÉ, EM FRENTE AO NÚMERO 23, NO BAIR-
RO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1407/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
REQUALIFICAÇÃO DE GALERIA NA RUA MANOEL ALVES DEUS DARÁ, EM FRENTE AO ANTIGO CSU DO ENGENHO DO MEIO,
NO BAIRRO DO ENGENHO DO MEIO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1408/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
DESLOCAMENTO DO POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA RUA CAMPINAS, 25, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1409/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR
ILUMINAÇÃO DE LED, NA 4ª TRAVESSA DA RUA HENRIQUE DE LUCENA, EM FRENTE AOS NÚMEROS 40, 116 E 416, NO BAIR-
RO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1410/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECA-
PEAMENTO DO TRECHO DA RUA PAJUSSARA COM RUA HENRIQUE DE LUCENA, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1411/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO DO TRECHO DA RUA
BAURU, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1412/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO
DE LIMPEZA, INSTALAÇÃO DE PAPA-METRALHA E REQUALIFICAÇÃO DA ESCADARIA, COM INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA
RUA LEANDRO BARRETO NA ÁREA ENTRE O Nº 409 E A GALERIA PORTO SEGURO CENTER, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO
PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1413/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL
POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA TAPÉS, EM FRENTE AO NÚMERO 413, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1414/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR
ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA PIRAÚBA, EM FRENTE AO NÚMERO 372, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1415/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE

LED, NA 3ª TRAVESSA DA RUA HENRIQUE DE LUCENA, EM FRENTE AOS NÚMEROS 18, 42, 52, 61 E 63, NO BAIRRO DE
JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1416/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA
ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA 2ª TRAVESSA DA RUA HENRIQUE DE LUCENA, EM FRENTE AOS
NÚMEROS 10, 38, 46 E 74, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1417/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVI-
DENCIAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA SILVIO RABELO, EM FRENTE
AO Nº53, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1516/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O FIM DE DEBATER O
IMPACTO DAS CHUVAS NO RECIFE E COMO O PLANEJAMENTO URBANO SUSTENTÁVEL PODE EVITAR O ALAGAMENTO, A
SER REALIZADA NO DIA 09 DE ABRIL DO CORRENTE ANO, NO PERÍODO DAS 09:00H ÀS 12:00H. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1524/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE FINANÇAS DA PCR, PARA QUE SEJAM PRORROGADOS OS PRAZOS DE VENCIMENTOS DOS TRIBUTOS
MUNICIPAIS PARA AGÊNCIAS DE VIAGENS, EMPRESAS DE FRETAMENTO DE TRANSPORTE DE TURISMO E SIMILARES
COM SEDE NA CIDADE DO RECIFE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1421/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO
DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA AV. VASCO DA GAMA, AO LADO DA IGREJA MATRIZ DE SÃO SEBASTIÃO,
Nº503, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1422/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NO CAMPO DO BUEIRÃO, RUA ZILDA S DE SANTANA, S/N, NO BAIRRO DA
TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1423/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALE-
CRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DAS
ÁRVORES EM TORNO DO CAMPO DO BUEIRÃO, RUA ZILDA S DE SANTANA, S/N, NO BAIRRO DA TORRE. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1424/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RETIRADA DE
ENTULHOS, RUA JOSÉ DE HOLANDA, EM FRENTE AO AMBULATÓRIO DA PARÓQUIA DA TORRE, Nº 1025, NO BAIRRO DA
TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1425/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALE-
CRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À RESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DA
TAMPA DE ESGOTO, RUA ZILDA S DE SANTANA, EM FRENTE AO Nº 02, VILA DE SANTA LUZIA, NO BAIRO DA TORRE. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1426/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA NA
CANALETA DA RUA ZILDA S. DE SANTANA, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRO DA TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1427/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES NA RUA JORNALISTA LUIZ TEIXEIRA,
EM FRENTE AO NÚMERO 09, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1428/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA OTAVIANO PESSOA MONTEIRO,
VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1429/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RECUPERAÇÃO DAS CANALETAS NA RUA ARUMANDUBA, AO LADO DA
CAPELA DE SÃO FRANCISCO, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1430/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TERRAPLANAGEM, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SOUZA
BANDEIRA, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1431/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO, PONTE PARQUE SANTANA - PONTE PARA PEDESTRE EMOCY KRAUSE-, 2-248, NO
BAIRRO DE SANTANA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1432/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A RASPAGEM E PIN-
TURA DA PONTE PARQUE SANTANA - PONTE PARA PEDESTRE EMOCY KRAUSE-, 2-248, NO BAIRRO DE SANTANA. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1433/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A COLOCAÇÃO DE MANILHAS DE ESGOTO, RUA
SÍTIO SÃO BRÁS, PRÓXIMO AO BAR DE MANGUITO, SÍTIO DOS PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1434/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A COLOCAÇÃO DE MANILHAS DE ESGOTO, RUA SÍTIO SÃO
BRÁS, PRÓXIMO AO Nº 164, SÍTIO DOS PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1435/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A COLOCAÇÃO DE MANILHAS DE ESGOTO, RUA SÍTIO SÃO BRÁS, PRÓXIMO AO Nº 120,
SÍTIO DOS PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1436/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
VIABILIZAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE PARALELOS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÍTIO SÃO BRAZ, SÍTIO DOS PIN-
TOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1437/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA DAS GALERIAS E DESOBSTRUÇÃO DOS ESGOTOS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÍTIO SÃO
BRAZ, SÍTIO DOS PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1438/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DAS GALERIAS E DESOBSTRUÇÃO DOS ESGOTOS EM TODA A EXTENSÃO DA
RUA IRAPUÃ, VILA MAURICÉIA, NO BAIRRO DO IPSEP. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1439/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
VIABILIZAR O SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE PARALELOS EM TODAA EXTENSÃO DA RUA BARÃO DO CAPIBARIBE, SÍTIO DOS
PINTOS, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1472/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O
SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DAS MANILHAS QUEBRADAS NA RUA BETINHA, PRÓXIMA À ANTIGA ESCOLA SPORT CLUBE,
NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1473/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL DO RIO MORNO, RUA AIDÊ, NO BAIRRO DO BREJO DE BEBERIBE. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1474/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU UM ESTUDO TÉCNICO PARA A IMPLANTAÇÃO DE UM SISTEMA DE CONTROLE DE
VELOCIDADE, COM INSTALAÇÃO DE LOMBADAS FÍSICAS DE PAVIMENTO E SINALIZAÇÃO VERTICAL, RUA NOVA
DESCOBERTA, EM FRENTE AOS NÚMEROS 1699 E 608, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1475/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO APELO À PRES-
IDENTE DA COMPESA PARA PROVIDENCIAR A REATIVAÇÃO E A REVITALIZAÇÃO DO POÇO ARTESIANO QUE ATENDE AOS
MORADORES DA REGIÃO DO SÍTIO SÃO BRAZ E SÍTIO DOS PINTOS, AV. DOM MANOEL DE MEDEIROS, S/Nº, ESCOLA LIONS
PARNAMIRIM, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1476/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA REALIZAR A
IMPLANTAÇÃO DE UM SINAL DE PEDESTRES NOS CRUZAMENTOS DAS RUAS PAULINO DE FARIAS COM A RUA CUSTÓDIA,
RUA GUANABARA E RUA APRÍGIO GUIMARÃES, NO BAIRRO DO SANCHO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1477/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DAS GALERIAS E DESOBSTRUÇÃO DOS ESGOTOS EM TODA
EXTENSÃO DA TRAVESSA PEDRO RODRIGUES DE BARROS, NO BAIRRO DO ARRUDA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1440/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA PAVIMENTAR A RUA EXPEDICIONÁRIO GUILHERME BRASILEIRO, NO BAIRRO DA
IPUTINGA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1441/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUAR-
DO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA PAVIMENTAR A RUA PROFESSOR SEV-
ERINO JORDÃO EMERENCIANO, NO BAIRRO DA IPUTINGA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1442/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE
PARA PAVIMENTAR A RUA SANTANA DA MANGUEIRA, LOCALIZADA NA COMUNIDADE DO DETRAN, NO BAIRRO DA IPUTIN-
GA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1454/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FER-
REIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REFORMA DA PRAÇA DAS CRIANÇAS
LOCALIZADA NA RUA CAP. DOMINGOS DA COSTA S/N, NO BAIRRO DE AREIAS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1467/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE 5 (CINCO) POSTES DE FIBRA DE ILUMINAÇÃO PUBLICA COM
LUMINÁRIAS DE LÂMPADAS LED NA RUA HARRY BLEK E NA TRAVESSA HARRY BLEK N: 287 E 285, NO BAIRRO DE JIQUIÁ.
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1468/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FER-
REIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE NO SENTIDO DE INCLUIR OS PROFISSIONAIS DA
ASSISTÊNCIA SOCIAL E OS CONSELHEIROS TUTELARES DO RECIFE NO GRUPO DE PRIORIDADE NO PLANO RECIFE VACI-
NA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1469/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FER-
REIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE UM
SINAL DE PEDESTRES NA AV. DOUTOR JOSÉ RUFINO, S/N, EM FRENTE À CRECHE ESCOLA MUNICIPAL DO RECIFE PRES-
IDENTE TANCREDO NEVES, NO BAIRRO DA ESTÂNCIA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1470/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VER-
IFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE 3 (TRÊS) LOMBADAS E PINTURA DAS MESMAS NA RUA ENGENHO POETA,
NO BAIRRO DA BAIRRO DA CAXANGÁ. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1471/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR O
SERVIÇO DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA DA RUA PASSOS DA SANTA CRUZ, NO BAIRRO DO JIQUIÁ. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1491/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE 2 (DUAS) LOMBADAS E PIN-
TURA DAS MESMAS NA RUA BEZINHA, NO BAIRRO DO JIQUIA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1492/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA
VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE 2 (DUAS) LOMBADAS NA RUA LORENA, EM FRENTE AOS NÚMEROS 45
E 379, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1493/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR
A MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PUBLICA E SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS POR LÂMPADAS LED NO CAMPO DA COMU-
NIDADE ZEPELIM, LOCALIZADO NA AV. CABRAL DE MELO NETO, S/N NO BAIRRO DA ESTÂNCIA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1515/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO CONSÓRCIO GRANDE RECIFE, PARA DETERMINAR A REFORMA DA PARADA DE ÔNIBUS
DA ESTAÇÃO DO METRÔ DE WERNECK LOCALIZADA NO BAIRRO DE AREIAS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1455/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE
DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA VIABILIZAR O REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NOS BAIRROS DO
TORREÃO E DA ENCRUZILHADA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1456/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA VIA-
BILIZAR O REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NO BAIRRO DOS AFLITOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1457/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COM-
PESA PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONSERTO DOS CANOS DA REDE DE ESGOTO LOCALIZADOS NA RUA DULCE
OLIVEIRA E NA RUA MANOEL HELENO FILHO, NO BAIRRO DA IPUTINGA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1458/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COM-
PESA PARA PROVIDENCIAR A REGULARIZAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA RUA SEBASTIÃO MALTA ARCOVERDE,
NO BAIRRO DO PARNAMIRIM. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1459/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
TAPA-BURACO NA RUA CÉLIA, AO LADO DO NÚMERO 320, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO



ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1460/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO AO
SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA VIABILIZAR O REFORÇO NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DO
BAIRRO DE CASA AMARELA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1461/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
RECUPERAÇÃO DA CALÇADA LOCALIZADA NA AVENIDA SEBASTIÃO SALAZAR, EM FRENTE AO Nº 270, NO BAIRRO DO
CAJUEIRO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1462/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL
SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECOLHIMENTO DE
ENTULHOS NA RUA SAGRES, JORDÃO BAIXO, NO BAIRRO DO JORDÃO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1463/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA RUA PARAISÓPOLIS, NO BAIRRO DA
NOVA DESCOBERTA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1464/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE
REPOSIÇÃO DAS PLACAS DAS CANALETAS LOCALIZADAS NA RUA CÉLIA, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA. - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1465/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NAS RUAS MARIA
JABOATÃO E ARTUR WANDERLEY, AMBAS NO BAIRRO DA VÁRZEA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1483/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA BERNARDINO ALVES MAIA, NO BAIRRO DA VÁRZEA. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1488/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE
LED NA RUA PITANGUEIRA, NO BAIRRO DO IBURA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1489/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE
PERNAMBUCO, PARA PROVIDENCIAREM O REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO NO BAIRRO DA JAQUEIRA. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1490/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR,
DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO, PARA PROVIDENCIAREM O REFORÇO DO
POLICIAMENTO OSTENSIVO NO BAIRRO DO PARNAMIRIM. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1478/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO
RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE CONTENÇÃO DE BARREIRA NA RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 07, NO
BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1479/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMI-
NAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE CONTENÇÃO DE BARREIRA NA RUA DA JAQUEIRA, Nº 26-B, NO BAIRRO DE DOIS
IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1480/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON
BATISTA, DIRIGINDO APELO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA A FIM DE QUE SEJA REALIZADA A TROCA DE REFLE-
TORES E COLOCAÇÃO DE TELA DE PROTEÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NA RUA VER. PETRUS CÂMARA, NO
BAIRRO DO SÍTIO DOS PINTOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1481/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMI-
NAR A MANUTENÇÃO DE POSTES, E02737, RUA CAMINHO DA AREINHA, NO BAIRRO DA VÁRZEA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1482/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A MANUTENÇÃO DE POSTES NA RUA
DA JAQUEIRA, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1484/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA
DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE CONTENÇÃO DE BARREIRA NA RUA CLÁUDIO SELVA, Nº 182-A, NO BAIRRO
DE DOIS IRMÃOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1485/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, PARA REALIZAR A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE
VELOCIDADE (LOMBADA) NAS MEDIAÇÕES DO Nº 250 DA RUA DO BRUM, NA COMUNIDADE DO PILAR. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1486/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE TURISMO E LAZER DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA
CONFORME O PROGRAMA ACADEMIA DA CIDADE, NA PRAÇA WALTER LOPES DE SIQUEIRA, RUA PRINCIPAL, NA COMU-
NIDADE DO ALTO JOSÉ DO PINHO. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1487/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A
CONSTRUÇÃO DE UMA ÁREA DE LAZER E ESPORTE NA RUA BACHAREL TORRES GALINDO, NA VILA ESPERANÇA, NO
BAIRRO DE DOIS UNIDOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1494/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A LIMPEZA E
A REPOSIÇÃO DAS PLACAS DA GALERIA NA RUA ISAAC MARKAN, NO BAIRRO DO BONGI. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1495/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E A REPOSIÇÃO DE PLACAS NAS GALERIAS DA
RUA JAPOMIM, NO BAIRRO DE AFOGADOS. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1496/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR
A OPERAÇÃO TAPA-BURACO NA AV. MANOEL GONÇALVES DA LUZ, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1497/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DO CAMPO DO CAXANGÁ, SITUADO NA
RUA SÃO FRANCISCO DE PAULA, NO BAIRRO DA CAXANGÁ. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1498/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETER-
MINAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DO CAMPO DA VILA ARRAES, QUE COMPREENDE AS AVENIDAS QUINZE DE
NOVEMBRO E LIBERDADE, NO BAIRRO DA VÁRZEA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1499/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMI-
NAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DO CAMPO DA BARREIRINHA, NA RUA MARIA AMÉLIA SANTANA, NO BAIRRO DA
VÁRZEA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1500/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DO
CAMPO DA BEIRA RIO, NA RUA FELÍCIO DOS SANTOS, NO BAIRRO DA VÁRZEA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1503/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESI-
DENTE DA CSURB, PARA DETERMINAR QUE SEJA FEITA SEMANALMENTE A LIMPEZA DO PÁTIO DA FEIRA DE CASA
AMARELA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1504/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA CSURB, PARA DETERMINAR A COLOCAÇÃO DE UMA FONTE
DE ENERGIA PRÓPRIA NO PÁTIO DA FEIRA DE CASA AMARELA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1505/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA QUE SEJA FEITA REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO BOM JESUS DO ARRAIAL, NO BAIRRO DE CASA AMARELA.
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1508/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO
FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REFORMA DAS TELAS DE PROTEÇÃO DA
QUADRA ESPORTIVA DA ESCOLA ROTARY, NA RUA MANTIQUEIRA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1509/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO A SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DOS
PARALELOS, NA RUA CÓRREGO JOÃO FRANCISCO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1510/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A MANUTENÇÃO DAS PONTES HISTÓRICAS DA CIDADE DO RECIFE. - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1511/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA APRESENTAR UM PROGRAMA DE LAQUEADURAS NA
CIDADE DO RECIFE. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1512/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A MELHORIA NA
ILUMINAÇÃO DA AVENIDA ALFREDO LISBOA E NA AVENIDA MILITAR, AMBAS NO BAIRRO DO RECIFE. - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1513/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A REATIVAÇÃO DA
COMISSÃO TÉCNICA DE EMBUTIMENTOS DE REDES (CTER). - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1519/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA AUTAR-
QUIA DE SERVIÇOS URBANOS DO RECIFE, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DA COBERTURA DO PÁTIO DA FEIRA DE
CASA AMARELA. - FOI APROVADO; 2ª DISCUSSÃO - DO PARECER Nº 351/2018, DA COMISSÃO DE SAÚDE, OPINANDO PELA
APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 95/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA, QUE DISPÕE SOBRE A
CRIAÇÃO DO CARTÃO DIGITAL DE VACINAÇÃO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. -
FOI APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - MAIORIA ABSOLUTA - DOS PARECERES NºS. 32/2021 E 26/2021, RESPECTIVA-
MENTE, DAS COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO
PROJETO DE LEI Nº 03/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA OS ARTIGOS 1º, 4º E 11, DA LEI
MUNICIPAL Nº 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE 2016. (LEI QUE DISPÕE SOBRE A ORGANIZAÇÃO, ESTRUTURA E
COMPETÊNCIA DO CONTENCIOSO, ADMINISTRATIVO E TRIBUTÁRIO DO MUNICÍPIO DO RECIFE E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES TEIXERA NETO; ALMIR FERNANDO; CHICO KIKO;
CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO
RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA;
JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE
MENUDO; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CAL-
HEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 33 (trinta e três) votos. FOI APROVADO; PRIMEIRA
DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs. 31/2021, 27/2021 e 30/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO
E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO; E DE SAÚDE, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 5/2021, DE
AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE RATIFICA PROTOCOLO DE INTENÇÕES FIRMADO ENTRE MUNICÍPIOS
BRASILEIROS, COM A FINALIDADE DE ADQUIRIR VACINAS PARA COMBATE À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS, MEDICAMEN-
TOS, INSUMOS, EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS NA ÁREA DA SAÚDE. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES
TEIXERA NETO; ALMIR FERNANDO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL
VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES;
JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO
FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO
JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 33 (trinta e três)
votos. - FOI APROVADO. Fez uso da palavra PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, o qual solicitou que fosse feita uma reunião
extraordinária no presente dia para votar em segunda discussão a referida matéria. O senhor presidente informou que a reunião extra-
ordinária já estava programada para acontecer. Justificaram os votos os Vereadores: CIDA PEDROSA, a qual parabenizou o Prefeito
João Campos pela iniciativa da campanha de vacinação; DANI PORTELA, que parabenizou a iniciativa do Prefeito, ressaltou a
importância do Consórcio Nacional de Vacinas das cidades brasileiras no qual Recife fará parte e concluiu falando sobre a importân-
cia em acrescentar no grupo prioritário de vacinação os trabalhadores de transportes coletivos; CHICO KIKO, o qual ressaltou que se
trata de uma iniciativa muito importante para o povo recifense; IVAN MORAES, que destacou a importância dessa iniciativa para vaci-
nar o mais rápido possível a população recifense; LIANA CIRNE, a qual registrou a importância do Recife em estar fazendo parte desse
consórcio e desejou que a aquisição e a vacinação ocorram de forma célere; LUIZ EUSTÁQUIO, que destacou que a vacina é impor-
tante para população recifense, parabenizou a iniciativa do Prefeito do Recife e reforçou que é preciso melhorar o transporte público,
pois vem ocorrendo aglomerações; MARCO AURÉLIO FILHO, o qual parabenizou a iniciativa do Prefeito do Recife e lamentou pelo
retorno do lockdown, porém o julga necessário para evitar um maior colapso no sistema de saúde; e, OSMAR RICARDO, o qual parab-
enizou a iniciativa do Prefeito do Recife e defendeu a necessidade do lockdown. Não havendo Matérias no PROLONGAMENTO DA
ORDEM DO DIA, o senhor Presidente encerrou a presente reunião, convocando os senhores Vereadores e Vereadoras para, logo
mais, uma Reunião Extraordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de
lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
16 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferên-

cia, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA
e ZÉ NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRAN-
CISMAR; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ
EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO
JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Foi justificada a ausência da
Vereadora: ANA LÚCIA. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário
que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem
restrição. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do
EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Memorando nº 03/2021, do gabinete do Vereador Eriberto Rafael
solicitando o desarquivamento dos Projetos de Lei nºs 172/2020, 161/2020, 245/2019, e o Projeto de Resolução nº 35/2019, todos
de sua autoria; Ofício nº 008/2021, do gabinete do prefeito, encaminhando Projeto de Lei do Executivo nº 06/2021, de sua autoria;
Ofício SEGOV nº 267/2021, encaminhando resposta ao Requerimento no 30/2021 de autoria da Vereadora Liana Cirne; Ofício
SEGOV nº 274/2021, encaminhando resposta ao Requerimento no 7176/2020 de autoria do Vereador Júnior Bocão; Ofício SEGOV
nº 275/2021, encaminhando resposta ao Requerimento no 255/2021 de autoria do Vereador Fabiano Ferraz; Ofício SEGOV nº
283/2021, encaminhando resposta aos Requerimentos nos 14/2021 e 15/2021 de autoria do Vereador Aderaldo Pinto; Ofício SEGOV
nº 284/2021, encaminhando resposta aos Requerimentos nos 7703/2020 e 7531/2020 de autoria do Vereador Ivan Moraes; Ofício
SEGOV nº 285/2021, encaminhando resposta aos Requerimentos nos 240/2021 e 241/2021 de autoria da Vereadora Liana Cirne;
Ofício SEGOV nº 287/2021, encaminhando resposta ao Requerimento no 6847/2020 de autoria do Vereador Ivan Moraes; Ofício
SEGOV nº 301/2021, encaminhando resposta ao Requerimento no 1716/2020 de autoria do Vereador Jayme Asfora; REQUERI-
MENTOS Nº 1563/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1564/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM;
1565/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1566 e 1567/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 1568/2021, de auto-
ria do Vereador EDUARDO MARQUES; 1569 e 1570/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1571/2021, de autoria do
Vereador JOSELITO FERREIRA; 1572 a 1576/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 1577/2021, de autoria do Vereador
LUIZ EUSTÁQUIO; 1578 a 1594/2021, de autoria do Vereador JÚNIOR BOCÃO; 1595 e 1596/2021, de autoria do Vereador ADER-
ALDO PINTO; 1597 a 1606/2021, de autoria do Vereador DAVI MUNIZ; 1607/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE. No horário
destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a usar a palavra, Vereador FELIPE ALECRIM, iniciou seu discurso lamen-
tando o falecimento do Vigário Paroquial de Nova Descoberta, o Padre Roberto. Informou também que iniciou a fiscalização ao
Hospital Veterinário do Recife. Repercutiu, ainda, sobre o lockdown anunciado com início para 18 de março. O próximo orador,
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, fez a leitura de um texto escrito por um professor constitucionalista, o qual retrata os diferentes
lados das medidas de restrições para conter o avanço da pandemia. Mostrou-se, também, preocupado com os pequenos comer-
ciantes que estarão fechados durante o lockdown. A oradora seguinte, Vereadora LIANA CIRNE, prestou solidariedade à Professora
Érika Suruagy, da UFRPE, que está sendo investigada por solicitação do Ministro da Justiça. A próxima oradora, Vereadora MICHELE
COLLINS, debateu acerca do tratamento precoce da COVID-19. Informou, ainda, que há cidades que estão realizando esse trata-
mento. O orador seguinte, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, declarou que a saúde está em colapso e que é necessário garantir a vida,
sendo imprescindível o lockdown. Defendeu, ainda, a vacinação para os profissionais da Assistência Social. O próximo orador,
Vereador OSMAR RICARDO, questionou o número de servidores essenciais que foram vacinados até o momento. Registrou que fez
um requerimento solicitando a criação de uma Câmara Técnica no âmbito da Secretaria de Saúde para discutir o cronograma de vaci-
nação para os servidores do município. O orador seguinte, Vereador ALMIR FERNANDO, repercutiu sobre a quarta troca do Ministro
da Saúde. Concordou com a fala proferida por vários vereadores nessa sessão. Mas discordou com a questão da medicação feita de
forma precoce para evitar a COVID-19. Reforçou que os profissionais de transporte coletivos sejam incluídos no grupo prioritário de
vacinação. Defendeu o uso de máscaras, a higienização das mãos e o distanciamento social como protocolos de segurança contra
a propagação do coronavírus. O último orador inscrito, Vereador HÉLIO GUABIRABA, fez um apelo ao governo estadual e municipal
para constar nos serviços essenciais as óticas do Recife. Apoia a decisão do Governador em decretar o lockdown. O senhor
Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas
as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA
NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL
VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO
GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ
EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO
JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constou a seguinte Matéria: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1538/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO PRO-
FESSOR E ENGENHEIRO CIVIL MAURÍCIO RENATO PINA MOREIRA PELA CONCLUSÃO DO SEU CURSO DE DOUTORADO EM
ENGENHARIA CIVIL, NA ÁREA DE GESTÃO DAS INFRAESTRUTURAS URBANAS, PELA UFPE - FOI APROVADO. Dando
prosseguimento, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1520/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CANALETAS E COLOCAÇÃO
DE TAMPA DE ESGOTO NA RUA VENTURA RODRIGUES, EM FRENTE AO N° 507, NA COMUNIDADE DO BODE, NO BAIRRO
DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1521/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FER-
NANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA SACAMBU Nº40, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1522/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O REPARO NA TUBULAÇÃO DO ESGOTO LOCALIZADO EM
FRENTE À ESCOLA ROTARY DO ALTO DO PASCOAL, NA RUA LADEIRA DE PEDRA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1525/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE DA MUNICIPALIZAÇÃO A CAPINAÇÃO
DA ESTRADA DO RESERVATÓRIO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1542/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO SR, PREFEITO
DO RECIFE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE, A MANUTENÇÃO E RETIRADA DE LIXO DA BARREIRA NA RUA
PROFESSOR JOSÉ AMARINO DOS REIS, Nº923, NA COMUNIDADE DA BOMBA DO HEMETÉRIO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1543/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE, A LIMPEZA E RETIRADA
DE LIXO NOS BUEIROS DA RUA JOSÉ DA SILVEIRA BARROS, NO BAIRRO DO ESPINHEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1544/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA DETERMINAR A INCLUSÃO DA LINHA DE ÔNIBUS
MACAXEIRA/DERBY NO TERMINAL INTEGRADO DA MACAXEIRA, COM A MESMA ROTA DA LINHA GUABIRABA/DERBY - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1545/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA PROFESSOR LUIZ
RODRIGUES DE MELO, ALTO DO BURITY, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1546/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA ITAMARACÁ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1547/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A RETIRADA DE DEPÓSITO DE LIXO NA
AVENIDA JOSÉ AMÉRICO DE ALMEIDA, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1526/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, PINTURA DA VIA, DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS, PODA
DE ÁRVORES E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA PRESIDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1527/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM,
DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS, PODA DE ÁRVORES, CAPINAÇÃO, DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E INSTALAÇÃO DE
LUMINÁRIAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA TURMALINA, NO BAIRRO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1565/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS, PODA DE
ÁRVORES, LIMPEZA E INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA JOÃO GUILHERME, NO BAIR-
RO DO IPSEP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1528/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI
PORTELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO CONSÓRCIO GRANDE RECIFE PARA QUE PROVIDENCIE O
RETORNO DA LINHA 332-TOTÓ/ABDIAS DE CARVALHO. Discutiu a matéria a Vereadora DANI PORTELA, informando que a linha
é de extrema importância para vários moradores de diversos bairros, pois era o único ônibus que passava em três hospitais: o Otávio
de Freitas, o Pelópidas Silveira e o IMIP - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1529/2021, DE AUTO-
RIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO E A TROCA DA TAMPA DO ESGOTO NA RUA SÃO SEBASTIÃO, EM FRETE AO Nº102, NO BAIRRO
DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1532/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA INFRAESTRU-
TURA DAUSF - BYRON SARINHO, NA RUA NAZARÉ, N° 293, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1533/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DA
DEFESA CIVIL PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA
ENCOSTA NA RUA ITAPICURU, Nº 212, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ DO PINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1534/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO A CÉU ABERTO, NA RUA
DOLCINÓPOLIS, EM FRETE À CRECHE MUNICIPAL SÃO JOÃO, Nº147-201, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1535/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VIDEOMONITORAMENTO NOS
CRUZAMENTOS DA RUA ISABEL DE SOUZA COM A RUA PAMPULA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1536/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO PRESIDENTE DA URB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CALÇAMENTO NA RUA G, NA COMUNIDADE DA ILHA JOANA
BEZERRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1566/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A AGILIDADE NO TEMPO DE
ESPERA DAS CONSULTAS NA UPAE NOVA DESCOBERTA SOLANO TRINDADE, AV. OTACÍLIO AZEVEDO, S/N, NO BAIRRO DA
NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1567/2021, DE AUTORIA DA VEREADO-
RA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA
INFRAESTRUTURA DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA (USF - PONTO DE PARADA), RUA RAMIZ GALVÃO, Nº 379, NO BAIR-
RO DO ARRUDA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1530/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE PARA DETERMINAR A CRIAÇÃO E A INSTALAÇÃO DO
VACINÔMETRO, EM UMA DAS PRINCIPAIS VIAS DA CAPITAL PERNAMBUCANA, PARA DIVULGAÇÃO DIÁRIA DOS DADOS
SOBRE A VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1531/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE A FIM DE
RESTABELECER O SETOR DE PEDIATRIA DA POLICLÍNICA E MATERNIDADE PROFESSOR BARROS LIMA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1537/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA E MANUTENÇÃO DO CANAL DA RUA AVENIDA PRO-
FESSOR ARTUR COUTINHO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1539/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR
O SERVIÇO DE UMA LÂMPADA COM SUPORTE NO POSTE NA RUA CRISTINÁPOLIS, EM FRENTE AO Nº308, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1540/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JAIRO
BRITTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB, PARA REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E
SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DE CANALETAS NA RUA JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DE AREIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1541/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE TRÊS LOMBADAS E A PINTURA DAS MES-
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MAS, NA RUA LEOBINA PEREIRA, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1571/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DE GALERIAS COM UM CAMINHÃO DE
SUCÇÃO NA RUA AGUATI, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1548/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DA TAMPA DE ESGOTO NA RUA ANAUÁ, EM FRENTE AOS NÚMEROS
03, 06, 10 E 11, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1549/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUA CATUÍRA, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1550/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E
TROCA DE MURETAS NO CANAL SANTA ROSA, NA AV. PROFESSOR ESTEVÃO FRANCISCO DA COSTA, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1551/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA
DE ÁRVORES NA AV. PROFESSOR ESTEVÃO FRANCISCO DA COSTA, EM TORNO DO CANAL SANTA ROSA, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1552/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E
DRENAGEM DA RUA CIPOTÂNIA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1553/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TERRAPLANAGEM NA AV. PROFESSOR ESTEVÃO FRANCISCO DA COSTA,
EM FRENTE AO Nº114, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1554/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADA QUEIMADA NO
POSTE DA RUA CIPOTÂNIA, EM FRENTE AO Nº 116, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1555/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES NA RUA PARAGUASSÚ, EM FRENTE AO
COLÉGIO LUBIENSKA, NO BAIRRO DO ZUMBI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1556/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA DA CANALETA, NA RUA TACAICÓ, EM FRENTE À ESCOLA PRO-
FESSORA ALMEIDA UMBELINO DE BARROS, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1557/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
URB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA E INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO
DA RUA TACAICÓ, EM FRENTE À ESCOLA PROFESSORA ALMEIDA UMBELINO DE BARROS, NO BAIRRO DO VASCO DA
GAMA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1558/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALE-
CRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONTENÇÃO
NA ENCOSTA DE MORRO, 4ª TRAVESSA DA RUA REGINA, PRÓXIMO À ESCOLA DEPUTADO FERNANDO SAMPAIO, NA COMU-
NIDADE DA MACAXEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1559/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS
SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA DAS CANALETAS, NA RUA PETRÓPOLIS, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRA-
BA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1560/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE REPARO NA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS QUEIMADAS NOS POSTES DA RUA SUBIDA DO PENSAMENTO,
ESCADARIA AO LADO DO MERCADINHO VAREJÃO BRASILEIRO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1561/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO
À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO
ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ANAUÁ, PRINCIPALMENTE EM FRENTE AOS NÚMEROS 01, 06, 10 E 11, NO BAIR-
RO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1562/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DO ESTADO PARA DETERMINAREM O REFORÇO
NO POLICIAMENTO OSTENSIVO DO BAIRRO DO ROSARINHO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1563/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE
DO RECIFE PARA QUE SEJAM INCLUÍDOS NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO OS ESTUDANTES DA ÁREA DA SAÚDE
QUE REALIZAM INTERNATO OU ESTÁGIO NAS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, PRIORIZANDO OS QUE ATUAM EM
LOCAIS DE MAIOR EXPOSIÇÃO AO CORONAVÍRUS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1564/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE ASFALTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA DR. VALDIR PESSOA, VILA DA
IMBIRIBEIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1568/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA PAVI-
MENTAR A RUA DOUTOR TUBAL URQUIZA VALENÇA, LOCALIZADA NA COMUNIDADE DO DETRAN, NO BAIRRO DA IPUTIN-
GA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1569/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO
PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO
NA RUA JADER DE PONTES JARDIM, EM FRENTE AO N° 45, NA COMUNIDADE DA VILA REDENÇÃO, NO BAIRRO DO ENGEN-
HO DO MEIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1570/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADER-
ALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA CRECHE DE
RODA DE FOGO, NA AV. INÁCIO MONTEIRO, Nº33, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1572/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DAS CANALETAS, RUA SÍTIO SÃO BRAZ,
Nº 128, NO BAIRRO DO SÍTIO DOS PINTOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1573/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DA ENCOSTA NA TRAVESSA ALTO SÃO JOSÉ, Nº 96, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1574/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE MURO DE
CONTENÇÃO EM BARREIRA COM RISCO DE DESLIZAMENTO, RUA BARÃO CUMAQUÃ, Nº 156, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1575/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DIL-
SON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A
CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE CONTENÇÃO, RUA PROFESSOR CLÁUDIO SELVA, Nº 182A, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1576/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A MANUTENÇÃO DA
ILUMINAÇÃO NA AVENIDA MAURÍCIO DE NASSAU, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1577/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O CONSERTO DE GALERIA NA RUA CONSELHEIRO PORTELA, Nº 70, NO BAIRRO DAS
GRAÇAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1578/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB PARA EXECUTAR A CONSTRUÇÃO DE UMA CONTENÇÃO
PARA BARREIRA NA RUA DO AGAVE, Nº 72, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1579/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE
DEFESA SOCIAL DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO
NO CRUZAMENTO DA RUA EXPEDICIONÁRIO TEODORO SATIVA COM A RUA DIVISÓPOLIS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS -
FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1580/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE REFLETORES DE LED NO
CAMPO DA BARREIRA NA RUA FRANCISCO PAULO DOS SANTOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1581/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DE LUMINÁRIAS E LÂMPADAS DE LED EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA MANOEL LOPES DE ALBUQUERQUE, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1582/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE SEJA PROVIDENCIADA A LIMPEZA DA AVENIDA HILDEBRANDO DE VAS-
CONCELOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1583/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA JACARANDIRA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1584/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A
SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM TODAA EXTENSÃO DA RUA OSCAR BRANDÃO, NO BAIRRO DOS TORRÕES
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1585/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS
DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MARI, NO BAIRRO
DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1586/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALE-
TAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA
QUILOMBO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1587/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA GUARITA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1588/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLA-
CAS DE PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA GUAPIARA, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1589/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A
SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ESTANISLAU CORREIA, NO BAIRRO DOS
TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1590/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR
BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E
GALERIAS DE ESGOTO, BEM COMO A SUBSTITUIÇÃO DAS PLACAS DE PROTEÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ORI-
ENTE, NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1591/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA EXECUTAR A RECUPERAÇÃO
DE PARALELO DA RUA 15 DE MARÇO, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1592/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA PRAÇA DE RODA DE FOGO, NA COMUNIDADE DE RODA DE FOGO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1593/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA PRAÇA DO CAMPO DO 15,
NO BAIRRO DOS TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1594/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA EXECUTAR A SUBSTITUIÇÃO DE
TUBULAÇÕES DE ESGOTO DANIFICADAS E RECUPERAÇÃO DE PLACAS DA RUA ESTANISLAU CORREIA, NO BAIRRO DOS
TORRÕES - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1607/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA
CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE DETERMINR A INCLUSÃO DOS INDÍGENAS NO CON-
TEXTO URBANO NO GRUPO 1 DO PLANO RECIFE VACINA. Discutiu a matéria a Vereadora LIANA CIRNE, a qual fez uma indi-
cação ao Prefeito João Campos e à Secretária de Saúde para que tenham a sensibilidade em incluir os indígenas no grupo prioritário
de vacinação por se tratar de uma classe que se enquadra no grupo de risco e por sua questão de vulnerabilidade - FOI APROVA-
DO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - MAIORIA ABSOLUTA - DO PROJETO DE LEI Nº 65/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTI-
VA, QUE DISCIPLINA A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE E DÁ OUT-
RAS PROVIDÊNCIAS. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA; ALMIR FERNAN-
DO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MOARES;
JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ ESTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE

COLLINS; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO
AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 32 (trinta e dois) votos - Foi APROVADO. Não havendo Matérias no PROLONGAMEN-
TO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente encerrou a presente reunião, convocando os senhores Vereadores e Vereadoras para, logo
mais, uma Reunião Extraordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida
e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO (A). 2º - SECRETÁRIO (A).

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
22 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconfer-
ência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ERIBERTO RAFAEL
e HÉLIO GUABIRABA. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRAN-
CISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO
MUNIZ; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitu-
ra da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando prossegui-
mento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, no qual
constaram as seguintes matérias: Ofício nº 310/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Ofício nº 01/2021, de autoria do Vereador
DAVI MUNIZ; Ofício nº 311/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Ofício nº 01/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA;
Ofício nº 312/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 963/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO;
Ofício nº 313/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 472/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; Ofício
nº 321/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 7351/2020, de autoria da Vereadora MICHELE COLLINS; Ofício
nº 322/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 5149/2020, de autoria do Vereador FRED FERREIRA; Ofício nº
323/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 5068/2020, de autoria do Vereador FRED FERREIRA; Ofício nº
324/2021, SEGOV, encaminhando resposta aos Requerimentos nºs 678/2021 a 679/2021, de autoria da Vereadora MICHELE
COLLINS; Ofício nº 325/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 440/2021, de autoria da Vereadora CIDA
PEDROSA; Ofício nº 326/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 466/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA;
Ofício nº 327/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 504/2021, de autoria do Vereador FRED FERREIRA; Ofício
nº 328/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 446/2021, de autoria do Vereador TADEU CALHEIROS; Ofício nº
329/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 415/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; Ofício nº
330/2021, SEGOV, encaminhando resposta ao Requerimento nº 782/2021, de autoria do Vereador TADEU CALHEIROS; Ofício Nº
09/2021, do Gabinete do Prefeito, encaminhando Projeto de Lei do Executivo Nº 07/2021, de autoria do Poder Executivo; Projeto de
Decreto Legislativo Nº 06/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA;  Projeto de Lei Nº 66/2021, de autoria da Vereadora
LIANA CIRNE;  Projeto de Lei Nº 67/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO; Projeto de Lei Nº 68/2021, de autoria da
Vereadora DANI PORTELA; Projeto de Lei Nº 69/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; Projeto de Lei Nº 70/2021, de
autoria do Vereador RENATO ANTUNES; Projeto de Lei Nº 71/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Nº
72/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA. REQUERIMENTOS Nºs 1608 e 1609/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRA-
BA; 1610/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1611 a 1613/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA;
1614/20214, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1615 e 1616/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1617 e
1618/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1619/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO, 1620 a
1624/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1625/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 1626 e 1627/2021,
de autoria do Vereador EDUARDO MARQUES. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que pediu a dis-
pensa de prazo ao PLE Nº 07/2021. O senhor Presidente informou que fará a consulta aos líderes partidários no momento oportuno.
No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora LIANA CIRNE, falou sobre o PLO
Nº 66/21, de sua autoria, que é uma articulação do projeto "Elas por Elas" do PT e fez explicações sobre o projeto. Disse que é uma
articulação para o mês da mulher, junto com outras iniciativas de outros vereadores e tem como cerne mulheres vítimas de violência
doméstica. Trouxe dados sobre esse tipo de violência, que é motivado principalmente por causas econômicas. Explicou sobre seu
projeto e pediu que seja analisado de maneira célere nas comissões. O orador seguinte, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, falou
que foi procurado por uma dentista e da importância da inclusão dessa categoria nos grupos prioritários de vacinação. Falou sobre
pesquisa da UFRJ e que esses profissionais são um dos poucos que pedem que o paciente tire a máscara. Disse que o Recife é van-
guardista na vacinação e elogiou o Prefeito por ouvir esta Casa. A oradora seguinte, Vereadora MICHELE COLLINS, lamentou o falec-
imento do cantor Irmão Lázaro, vítima de Covid-19. Pediu um minuto de silêncio e disse que, junto com a bancada cristã, apresen-
tará voto de pesar. Disse também que esta é a Semana Municipal da Pessoa com Síndrome de Down, lei de sua autoria. Falou que
essa Casa precisa de políticas públicas para essas pessoas. Elogiou o Prefeito pelo Auxilio Emergencial e fez explicações sobre a
forma que o Auxílio chegará aos recifenses. Pediu que toda sociedade ajude as pessoas que precisam. O próximo orador, Vereador
IVAN MORAES, pediu a saída do presidente da República criticando suas ações na última live. Trouxe dados da Covid. Falou do pro-
jeto que cria o Auxílio Emergencial e de ações desta Casa na tentativa de mitigar as dificuldades das pessoas. Criticou o caráter da
verba ser emergencial e que gostaria que fosse permanente. Disse que o valor é aquém do esperado, mas será aprovado porque é
necessário. Criticou o sistema de transporte público que ainda está lotado. É preciso que haja mais veículos nas ruas. A oradora
seguinte, Vereadora CIDA PEDROSA, protestou contra o presidente Bolsonaro, criticando suas ações no último fim de semana. Disse
que as atitudes do presidente corroboram com a disseminação da doença. Elogiou o prefeito pelo projeto que cria o Auxílio
Emergencial, apesar do valor ser menor que o esperado. Defendeu que toda a sociedade se una para ajudar as famílias mais neces-
sitadas. Falou sobre projeto seu com a Vereadora DANI PORTELA sobre a visibilidade trans. O orador seguinte, Vereador JUNIOR
TÉRCIO, registrou e lamentou a morte do Irmão Lázaro e falou um pouco sobre ele. Tratou sobre a decisão do Desembargador
Alexandre Alcoforado que permitiu o funcionamento de uma igreja de Boa Viagem. Orientou que as igrejas entrem com pedido semel-
hante para que voltem a funcionar. Disse que o governador não respeita a Constituição, pois irá recorrer da decisão. Criticou o gov-
ernador do estado e o fato de as concessionárias de automóveis estarem abertas. Defendeu que o Lockdown não funciona. Fez uso
da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, disse que as pesquisas apontam que o Lockdown funciona e não permitirá
que a Tribuna da Casa seja usada para mentiras. Atendendo ao pedido do líder do governo, o senhor Presidente solicitou que o
Primeiro Secretário fizesse a consulta aos líderes partidários sobre a dispensa de prazo de emendas ao Projeto Nº 07/2021. (Lista
anexa aos Anais da Casa). Após a consulta, o pedido foi aprovado e o prazo foi dispensado. O senhor Presidente determinou ao
Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores
Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO;
ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRA-
BA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RINALDO JÚNIOR;
ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foi justifi-
cada a ausência da Vereadora ANA LÚCIA. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1638/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A
TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DESTA CASA DA MATÉRIA INTITULADA "LEIA A ÍNTEGRA DO PRIMEIRO DISCURSO DE LULA
APÓS ANULAÇÃO DE CONDENAÇÕES DA LAVA JATO", PUBLICADA NO BRASIL DE FATO, EM 10 DE MARÇO DE 2021- Com
VISTAS ao Vereador ALCIDES CARDOSO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1639/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA LIANA CIRNE, VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO EX-PRESIDENTE DR. LUIZ INÁCIO LULA DA
SILVA, PELO HISTÓRICO DISCURSO REALIZADO NO DIA 10 DE MARÇO DE 2021, NA SEDE DO SINDICATO DOS
METALÚRGICOS DO ABC, EM SÃO BERNARDO DO CAMPO (SP) - Com VISTAS ao Vereador ALCIDES CARDOSO; Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador ALCIDES CARDOSO, que pediu Vistas aos dois Requerimentos. Fez uso da palavra, em
QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador FELIPE FRANCISMAR, que convocou os membros da Comissão de Legislação e Justiça para
uma reunião na tarde de hoje, às 15h. Fez uso da palavra, em QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador FRED FERREIRA, que pediu um
minuto de silêncio em homenagem ao Irmão Lázaro no momento oportuno. O senhor Presidente solicitou que fosse feito um minuto
de silêncio em homenagem póstuma ao Irmão Lázaro, cantor e vereador da cidade de Salvador na Bahia. (PAUSA). Dando prossegui-
mento, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1595/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO
AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL PARA QUE HAJA INTERVENÇÃO DA SDS POR MOTIVO DE SEGURANÇA E IMPEDIN-
DO AVANÇO DE SINAIS PARA A INSTALAÇÃO DE CÂMARAS, NO CRUZAMENTO DA RUA ISABEL DE SOUZA COM A RUA PAM-
PULHA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO;  DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1596/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A
IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS, NA RUA SANTOS MOREIRA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1625/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA A EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS NA RUA MARQUÊS DE
QUELUZ, N° 174, NO BAIRRO DA IPUTINGA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1597/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA JORNALISTA LUIZ BELTRÃO DE ANDRADE LIMA, NO
BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1598/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ARISTÔNICO OLIVEIRA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1599/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA
DOUTOR JOSÉ GUIMARÃES DE ARAÚJO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1600/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DE ESGOSTO NA RUA VAZANTE, NO BAIRRO DA IPUTIN-
GA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1601/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA SANTANA DE MANGUEIRA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1602/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA
DOUTOR SEBASTIÃO DE SOUZA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1603/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMI-
NAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA SÃO PEDRO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1604/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA DESPORTISTA GEO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1605/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM E IMPLANTAÇÃO DE MATERIAL FRESADO EM TODA A EXTENSÃO DA
RUA GOVERNADOR LEOPOLDO NEVES, COMUNIDADE JARDIM PETRÓPOLIS, EM FRENTE À RUA DA PADARIA PAN DE
CRISTO, NO BAIRRO DA VÁRZEA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1606/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA SÃO PEDRO, S/N, RUA SÃO PEDRO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1608/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A
PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA
RUA SIMONSEN, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1609/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE CANAL, NA AV. CANAÃ, RIO MORNO, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1611/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR UMA VISTORIA TÉCNICA PARA A POSSÍVEL PODA DE
ÁRVORE, AO LADO DA QUADRA DO UNIÃO DA MACAXEIRA, 1ª TRAVESSA DA MISERICÓRDIA, NA COMUNIDADE DA MACAX-
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EIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1612/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TAPA BURACO, NA RUA
1ª TRAVESSA PEDRO TOLEDO, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO JENIPAPO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1613/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA ILUMINAÇÃO ATUAL POR ILUMINAÇÃO DE LED, NA RUA ONZE DE
NOVEMBRO, NO BAIRRO DOS TORRÕES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1610/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA 2ª TRAVESSA PRESIDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO JORDÃO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1617/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA
TRAVESSA PRESIDENTE KENNEDY, NO BAIRRO DO JORDÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1618/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA DO JORDÃO, PRAÇA PRESIDENTE KENNEDY, AV.
DONA CARENTINA, NO BAIRRO DO JORDÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1614/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS
SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E LIMPEZA DO CANAL DA RUA SÃO BENTO DO NORTE, NO BAIRRO DO CORDEIRO. - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1620/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DE ESGO-
TO E REPOSIÇÃO DA TAMPA QUEBRADA NA RUA ZEZITO COSTA REGO, ESQUINA COM A RUA AGRICOLÂNDIA, NO BAIRRO
DA VÁRZEA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1621/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENA-
TO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO
E DRENAGEM NA RUA CAFESÓPOLIS, NO BARRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1622/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DA RUA ARTUR MOURA, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1623/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENA-
TO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM,
DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS, PODA DE ÁRVORES, CAPINAÇÃO, DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO E INSTALAÇÃO DE
LUMINÁRIAS DE LED EM TODA A EXTENSÃO DA RUA TERESÓPOLIS, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1624/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, TERRAPLANAGEM, IMPLANTAÇÃO DE TELA DE
PROTEÇÃO, PINTURA DOS MUROS DO CAMPO, REFORMA DOS VESTIÁRIOS E DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS NO
CAMPO DA VILA MARIA LÚCIA, RUA ESDRAS FARIAS, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1615/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA PARA QUE SEJA PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DO RECIFE O CRONOGRAMA DE DRA-
GAGEM E LIMPEZA DA BACIA DO RIO TEJIPIÓ DE JANEIRO A DEZEMBRO DE 2021- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1619/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO APELO AO EXMO.
PREFEITO DO RECIFE PARA QUE OS ESTUDANTES DE CURSOS DE ENFERMAGEM, QUE ESTEJAM NA FASE DE ESTÁGIO
PRÁTICO, POSSAM ENTRAR NA FILA DE PRIORIDADE PARA VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19. Discutiu a matéria o Vereador
TADEU CALHEIROS, que reforçou o apelo da Vereadora e falou da importância do requerimento. Parabenizou a Vereadora. Foi
Aparteado pelos Vereadores: IVAN MORAES, que reforçou o pedido dos Vereadores, falou da importância de todos que estão na
linha de frente sejam vacinados e anunciou que a Secretaria de Saúde vacinará todos os profissionais de saúde independentemente
da idade, inclusive estudantes; ALCIDES CARDOSO, que falou da importância desse projeto e disse que também foi procurado por
profissionais de odontologia para que esses profissionais possam ser vacinados; CIDA PEDROSA, que corroborou a iniciativa e a
importância de vacinar estudantes da área de saúde, pois também estão na linha de frente, e elogiou a iniciativa da prefeitura em
vacinar esses profissionais e estudantes, independentemente da idade. Discutiu também a matéria o Vereador MARCO AURÉLIO
FILHO, que disse que todos os profissionais são importantes, mas é preciso lembrar que não há vacina para todos. Falou que, acer-
tadamente, a Secretaria de Saúde está tomando cuidado para assegurar a primeira dose e para que não falte a segunda dose para
as pessoas. Elogiou o Conecta Recife. Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1626/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA PAVIMENTAR RUA
DOM DIAMANTINO COSTA, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1627/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE
PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA MANOEL HELENO FILHO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1628/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DA CIDADE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOS-
TA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO Nº 01, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1629/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO
SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO Nº 12, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1630/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO
DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA BARÃO DE
CAPIBARIBE, POR TRÁS DO Nº 13, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1631/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE
DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ,
POR TRÁS DO Nº 37 C, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1632/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL
DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO
Nº 189 B, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1633/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO Nº 250, NO
BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1634/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVI-
DENCIAR O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO Nº 250 A, NO BAIRRO DE
SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1635/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ROMERINHO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ, POR TRÁS DO Nº 263, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS
PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1636/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERIN-
HO JATOBÁ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS
DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA, BEM COMO A MOBILIDADE DE CADEIRANTES E PEDESTRES NA RUA DO SÍTIO SÃO BRAZ,
POR TRÁS DO Nº 630, NO BAIRRO DE SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1637/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE A FIM
DE QUE SE CONVOQUEM OS PROPONENTES DOS PROJETOS APROVADOS NO EDITAL DE CONVOCAÇÃO 2019/2020 DO
SISTEMA DE INCENTIVO À CULTURA, AINDA NÃO CONVOCADOS, PARA A ASSINATURA DO TERMO DE COMPROMISSO
JUNTO À FUNDAÇÃO DE CULTURA DA CIDADE  - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1640/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRETORA-PRESIDENTE DA AUTARQUIA DE
MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA DO RECIFE (EMLURB) PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO, RUA PARAGUASSU, BAIRRO DO ZUMBI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1641/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, SOLICITANDO UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O FIM
DE DEBATER A SEMANA DA JUVENTUDE, A SER REALIZADA NO DIA 08 DE ABRIL DO CORRENTE ANO, NO PERÍODO DAS
14H ÀS 16H. Discutiu a Matéria o Vereador FELIPE ALECRIM, que pediu apoio e a participação dos pares no evento e fez expli-
cações sobre o requerimento. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora MICHELE COLLINS, que gostaria de solicitar a
votação, em extra pauta, de um voto de pesar em homenagem ao Irmão Lázaro. O senhor Presidente esclareceu que amanhã o voto
de pesar entrará em votação. Não havendo Matérias no PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente passou para
a chamada dos Vereadores inscritos no GRANDE EXPEDIENTE. A primeira oradora inscrita, Vereadora LIANA CIRNE, comentou que
a grandiosidade do ex-presidente pode assustar opositores. Falou sobre seus requerimentos, que foram objetos de pedido de vistas,
e elogiou o discurso de Lula. Criticou Jair Bolsonaro. Disse que, mesmo que esta Casa não aprove seus requerimentos, o ex-presi-
dente já terá os votos de aplauso. Comemorou a decisão do STF de anular as condenações de Lula. Registrou que hoje é o Dia
Mundial da Água, um dos objetivos de desenvolvimento sustentável da ONU. Criticou o rodízio de água, que penaliza sobretudo as
comunidades mais pobres, e a maneira irresponsável que as indústrias usam água. Chamou atenção sobre o requerimento nº
1637/2021, de sua autoria, e fez comentários sobre ele. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora MICHELE COLLINS, que
disse que ficou incomodada com trecho da fala da Vereadora LIANA CIRNE e pediu retratação. Fez uso da palavra, PELA ORDEM,
a Vereadora LIANA CIRNE, que esclareceu que não se trata de retratação, mas trouxe explicações a respeito do trecho questiona-
do. O próximo orador, Vereador IVAN MORAES, fez referência à fala da Vereadora LIANA CIRNE sobre o requerimento nº 1637/2021.
Defendeu o projeto que cria uma renda básica permanente, aprovará o projeto vindo da prefeitura, apesar de sua divergência em
alguns pontos, pelo seu caráter emergencial. Foi aparteado pelos Vereadores: DANI PORTELA, que fez explicações sobre o projeto
da Prefeitura, mas criticou o valor que será pago. Se surpreendeu que o AME foi anunciado antes de ser votado nesta Casa e ques-
tionou o gasto da prefeitura com propaganda. Defendeu a renda permanente e disse que gostaria de debater o projeto; RINALDO
JUNIOR, que disse que seus mandatos convergem muito quando o assunto é renda básica municipal e auxílio emergencial.
Diferenciou os dois projetos e fez explicações sobre o AME. Disse que a Frente Parlamentar da renda básica está em contato com a
Prefeitura. A próxima oradora, Vereadora CIDA PEDROSA, disse que concorda com os Vereadores que a antecederam e defendeu
a criação de uma renda básica permanente. Elogiou o prefeito João Campos e explicou a função da propaganda na busca das
famílias necessitadas. Foi aparteada pelo Vereador RINALDO JUNIOR, que disse que o projeto já deixa claro que há a possibilidade
de criação da Renda Básica. Elogiou o prefeito João Campos na escolha das famílias que receberão o dinheiro, criticou o governo
federal e se colocou à disposição. Continuando seu discurso, a Vereadora CIDA PEDROSA falou sobre a censura que há no Brasil
citando caso ocorrido com o Youtuber Felipe Neto, entre outros. Criticou ações do Presidente Jair Bolsonaro. Foi aparteada pelo
Vereador IVAN MORAES, que corroborou com suas palavras e criticou, principalmente, a falta de iniciativa do presidente frente à pan-
demia. Disse que é preciso combater a autocensura e citou caso ocorrido na TV Universitária. O próximo orador, Vereador CHICO
KIKO, agradeceu a todos que enviaram mensagens de apoio para que seja candidato a deputado estadual. Disse que ficou feliz pela
repercussão positiva e que tem orgulho de ser lembrado, reafirmando seu compromisso com a população. Disse também que é um
representante dos recifenses em busca de melhorias de vida para todos. Parabenizou o prefeito pelo projeto que cria o AME e falou
que votará favoravelmente. O próximo orador, Vereador FABIANO FERRAZ, que disse que completamos um ano de pandemia, um
ano de desafios. Falou sobre os guardas municipais e de seu trabalho no combate à pandemia. Citou as operações em que esses
profissionais estão atuando, bem como sua atuação o controle de trânsito na cidade. Falou também sobre a necessidade de ampli-
ar o número de guardas municipais, pois é urgente. Disse que sempre defenderá a Guarda e citou requerimento de sua autoria para
incluir esses profissionais no grupo prioritário de vacinação. O senhor Presidente passou a presidência dos trabalhos para o Vereador
HÉLIO GUABIRABA. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA). O próximo orador,
Vereador ROMERINHO JATOBÁ, disse que cobrou a SDS e ao 13º Batalhão mais ações no combate à criminalidade no bairro de
Campo Grande. É um bairro calmo o que favorece ações de criminosos. Seu mandato representa várias localidades da cidade e hoje
a demanda principal é a segurança. Falou dos usuários do programa Atitude que, egressos de lá, acabam cometendo assaltos. Foi
aparteado pelos Vereadores: IVAN MORAES, que falou sobre o Programa Atitude, elogiando-o. Disse que o programa vem perden-
do os serviços pois está perdendo financiamento e se colocou à disposição para a discussão; LUIZ EUSTÁQUIO, disse que não é a
primeira casa em que existem reclamações, mas o programa precisa ser revisado, criticando alguns pontos. É preciso uma discussão
ampla com a sociedade. (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ). O próximo
orador, Vereador DODUEL VARELA, solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento do senador Major Olímpio, por causa da Covid-
19, estendendo a homenagem às demais vítimas da doença. Lamentou que pessoas próximas testaram positivo para Covid-19, inclu-
sive um está hospitalizado. Disse que, em meio a esse agravamento da pandemia, flagrou uma festa acontecendo. Solicitou que as
comunidades sejam melhor fiscalizadas por causa do desrespeito. Falou também sobre o Dia Mundial da Água, citando sua importân-
cia. Atendendo ao pedido do Vereador DODUEL VARELA, o senhor Presidente solicitou que todos fizessem um minuto de silêncio
em homenagem póstuma ao senador Major Olímpio. (PAUSA). O próximo orador, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, falou sobre a
importância de garantir a vacinação dos grupos prioritários. Disse que o setor de transporte público ainda não conseguiu resolver o

problema da superlotação. Falou de requerimento de sua autoria que visa colocar transporte auxiliar nas ruas e pediu que esse
requerimento seja votado logo. Falou também sobre a importância dos trabalhadores dos serviços essenciais, que precisam ser vis-
tos como prioridades na vacinação. Disse que a vacinação também deveria ser por classe social. Parabenizou o governador pela
compra da vacina russa e elogiou também o prefeito João Campos pelo Auxílio Emergencial. O último orador inscrito, Vereador DIL-
SON BATISTA, prestou condolências aos familiares do Major Olímpio e do Irmão Lázaro. Falou sobre a falta de abastecimento de
água no bairro de Dois Irmãos. Criticou o corte de energia elétrica feito pela Celpe à Associação de Moradores do bairro e disse que
esta Casa deve intervir junto às autoridades para resolver essa questão. Defendeu que os policiais militares sejam incluídos nos gru-
pos prioritários de vacinação, dada a importância de seu trabalho. Repudiou vídeo veiculado na internet criticando a polícia militar e
fez explicações sobre seu conteúdo. Foi Aparteado pelo Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que corroborou com a importância de os poli-
ciais militares serem incluídos no grupo prioritário da vacinação dada a natureza essencial de seu serviço. Nada mais havendo a
tratar, o senhor Presidente encerrou a presente reunião, convocando os senhores Vereadores e Vereadoras para amanhã, dia 23 de
março de 2021, em uma Reunião Ordinária Remota de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva.
Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem
é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
23 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferên-
cia, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA
e ERIBERTO RAFAEL. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DAVI MUNIZ, DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM;
FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR
TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ
NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse
a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando
prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO
DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Projeto de Lei nº 73/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; Projeto de Lei
nºs 74 a 76/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei nº 77/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; Projeto
de Lei nº 78/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei nº 79/2021, de autoria do Vereador ADERALDO PINTO;
Projeto de Lei nº 80/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei nº 81/2021, de autoria do Vereador DODUEL
VARELA; Ofício Nº 10/2021, do Gabinete do Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei do Executivo nº 08/2021, de sua autoria;
REQUERIMENTOS Nºs: 1628 a 1636/2021, de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 1637 a 1639/2021, de autoria da
Vereadora LIANA CIRNE; 1640 e 1641/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 1642/2021, de autoria da Vereadora CIDA
PEDROSA; 1643/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1644 a 1650/2021, de autoria do Vereador RINALDO JUNIOR;
1651 e 1652/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO; 1653 a 1656/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES;
1657/2021, de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1658/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1659 a
1661/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 1662/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 1663/2021, de autoria
do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1664 e 1665/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1666 a 1669/2021, de autoria do
Vereador RINALDO JUNIOR; 1670 e 1671/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1672 a 1676/2021, de autoria do
Vereador ADERALDO PINTO; 1677 e 1678/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 1679/2021, de autoria do Vereador
HÉLIO GUABIRABA; 1680 e 1681/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ; 1682 a 1685/2021, de autoria do Vereador IVAN
MORAES; 1686/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 1687 e 1688/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ;
1689 a 1691/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1692/2021, de autoria do Vereador EDUARDO MARQUES;
1693/2021, de autoria do Vereador CHICO KIKO, 1694 e 1695/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA, 1696 a 1700/2021,
de autoria do Vereador RENATO ANTUNES, 1701 e 1702/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO, 1703 a 1710/2021,
de autoria do Vereador DILSON BATISTA, 1711/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ, 1712 a 1732/2021, de autoria do
Vereador ALMIR FERNANDO; 1733/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1734/2021, de autoria do Vereador
ALMIR FERNANDO; 1735 a 1740/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1741/2021, de autoria do Vereador IVAN
MORAES; 1742 e 1743/2021, de autoria dos Vereadores IVAN MORAES E OUTROS; 1744 a 1748/2021, de autoria do Vereador
IVAN MORAES; 1749/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; 1750 a 1754/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO;
1755 e 1756/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 1757/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1758 a
1777/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ; 1778/2021, de autoria da Vereadora MICHELE COLLINS; 1779 e 1780/2021, de
autoria do Vereador PAULO MUNIZ. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra,
Vereadora LIANA CIRNE, falou sobre pais que mimam muitos seus filhos e sobre o Auxílio Municipal Emergencial, que  está aquém
do que a prefeitura poderia fazer. Disse que as iniciativas devem ser aperfeiçoadas com o diálogo. O orador seguinte, Vereador
MARCO AURÉLIO FILHO, repercutiu reunião da Comissão de Enfrentamento ao Coronavírus. Falou também sobre a importância do
exercício físico e sobre requerimento que mostra a importância das academias de ginástica, pedindo que atividade física seja classi-
ficada como serviço essencial. Elogiou Recife na vacinação e o Conecta Recife, que tem sido referência nacional. Elogiou também o
trabalho da Secretária de Saúde. A oradora seguinte, Vereadora DANI PORTELA, falou sobre violência contra as mulheres, especi-
ficamente, contra as mulheres evangélicas. Repercutiu o caso de estupro de mulheres por um pastor da Igreja Batista de Campo
Grande. Trouxe dados da violência sexual e repudiou as homenagens feitas, postumamente, ao pastor da referida igreja. O próximo
orador, Vereador TADEU CALHEIROS, repercutiu a reunião da Comissão de Enfretamento ao Coronavírus com a Secretaria de
Saúde do Recife. Falou da importância de ampliação da abertura dos leitos para Covid e mencionou a importância em tratar da saúde
mental dos profissionais de saúde. Falou de proposição de sua autoria nesse sentido. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora MICHELE COLLINS, que pediu que a Vereadora DANI PORTELA encaminhasse as denúncias para a Comissão de
Direitos Humanos para averiguação. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, que sugeriu ao senhor
Presidente que listasse os nomes das pessoas que irão falar. Também fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador TADEU CAL-
HEIROS, que solicitou, uma vez que as inscrições para o uso da palavra são feitas por Whatsapp, que o senhor Presidente "print-
asse" a tela e divulgasse para que os Vereadores soubessem a ordem em que irão falar. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o
Vereador ALMIR FERNANDO, que falou sobre a dificuldade em se inscrever. O senhor presidente informou que a Mesa Diretora dis-
cutirá sobre o assunto. A Próxima oradora, Vereadora ANDREZA ROMERO, falou sobre o aumento de casos de abandono de ani-
mais devido à pandemia. Disse que abandono de animais é crime e fez um apelo para que as pessoas não façam isso. Parabenizou
a prefeitura pela estrutura de vacinação do Recife e pediu que os veterinários e funcionários de clínicas desse ramo também sejam
incluídos nos grupos prioritários de vacinação. Repercutiu a reunião de hoje com a Secretaria de Saúde. O próximo orador, Vereador
IVAN MORAES, repercutiu também a reunião com a Secretaria de Saúde e falou da falta de previsibilidade de recebimento de vaci-
nas. Questionou a quantidade de vacinas recebidas e reforçou a necessidade de ficar em casa e da criação da renda básica perma-
nente. Falou dos idosos em situação de rua, que encontram dificuldades em se cadastrar para se vacinar. Disse que, depois das
denúncias feitas por seu mandato, a qualidade das refeições no restaurante popular melhorou e questionou o valor pago pela prefeitu-
ra aos restaurantes se não há atendimento presencial. O próximo orador, Vereador RINALDO JUNIOR, criticou a fala da Vereadora
LIANA CIRNE, defendendo a atuação do Prefeito João Campos. Disse que o Prefeito está preparado e representa o povo do Recife.
Disse também que o Auxílio Municipal Emergencial servirá de gatilho para um projeto de renda básica permanente. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que solicitou direito de resposta à fala do Vereador RINALDO JUNIOR. O sen-
hor Presidente informou que a Mesa Diretora entende que, neste caso, não cabe direito de resposta. Fez também uso da palavra,
PELA ORDEM, o Vereador ALMIR FERNANDO, que falou sobre a limpeza do Rio Tejipió e sobre o Campo do Floresta. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que pediu esclarecimentos sobre os critérios utilizados pela Mesa para a con-
cessão do direito de resposta e sobre a quantidade de oradores que podem se inscrever no Pequeno Expediente. O senhor presi-
dente fez os esclarecimentos. Ainda PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE pediu que fosse registrado em ata seu protesto pelo
não concedimento do direito de resposta. Fez uso da palavra PELA ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, pedindo que os Vereadores
inscritos no Grande Expediente falassem antes da sessão Extraordinária. Também fez uso da palavra PELA ORDEM, o Vereador
JAIRO BRITTO, que questionou a postura da Mesa Diretora quanto ao pedido de direito de resposta da Vereadora LIANA CIRNE e
pediu que essa ação fosse revista. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que pediu, no momento opor-
tuno, a dispensa de prazo do PLE nº 08/2021 e explicou o objeto do projeto. O senhor Presidente informou que, no momento opor-
tuno fará a consulta aos líderes partidários. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA
REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO
PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ, DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL;
FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO
BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO;
MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ;
SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foi justificada a ausência da
Vereadora ANA LÚCIA. Atendendo ao pedido do Vereador SAMUEL SALAZAR, o senhor Presidente solicitou que o Primeiro
Secretário fizesse a consulta aos líderes partidários sobre a dispensa de prazo de emendas ao Projeto Nº 08/2021. (Lista anexa aos
Anais da Casa). Após a consulta, o pedido foi aprovado e o prazo foi dispensado, com voto contrário dos Vereadores: LIANA CIRNE,
FELIPE ALECRIM, IVAN MORAES, JUNIOR TÉRCIO e ALCIDES CARDOSO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN
MORAES que criticou o fato de a dispensa de prazo não caber emendas dos Vereadores. Fez também uso da palavra, PELA ORDEM,
o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que disse que a dispensa de prazo é apenas para dar celeridade ao projeto. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, que chamou atenção para o prazo, que não deixará margem para discutir ade-
quadamente o projeto. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constou a seguinte matéria: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº1657/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E
CONGRATULAÇÕES AO PROFESSOR E DESEMBARGADOR DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO, MANOEL DE
OLIVEIRA ERHARDT, PELA CONVOCAÇÃO TEMPORÁRIA PARA ATUAR NA 1ª TURMA E 1ª SEÇÃO DO SUPERIOR TRIBUNAL
DE JUSTIÇA, STJ. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ALCIDES CARDOSO, que solicitou que seu requerimento fosse
retirado de pauta. -Foi RETIRADO PELO AUTOR. Dando prosseguimento, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da
ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1642/2021, DE AUTO-
RIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO MINISTRO DE ESTADO DO TURISMO PARA QUE SEJA AMPLIA-
DO O PRAZO DE EXECUÇÃO E PRESTAÇÃO DE CONTAS DA LEI ALDIR BLANC. Discutiu a matéria, a Vereadora CIDA
PEDROSA, que fez explicações sobre o requerimento e criticou o governo Bolsonaro. Falou sobre a importância da Lei Aldir Blanc.
Repercutiu reunião com a rede de espaços culturais do Recife e elogiou o Secretário de Cultura e o presidente da Fundação de
Cultura e propôs que os Vereadores se juntem aos deputados para que os recursos sejam executados. Falou sobre requerimento
sobre a limpeza do Rio Tejipió. Foi aparteada pelos Vereadores: IVAN MORAES, que concordou com a fala da Vereadora e falou um
pouco sobre a lei e sobre a dívida da nossa prefeitura com os artistas locais. Disse que a nova gestão ainda está de mãos atadas e
falou de alguns contratos que precisam ser pagos. Elogiou alguns Vereadores desta Casa e se colocou à disposição da Vereadora;
LIANA CIRNE, que parabenizou a iniciativa e disse estar feliz de a Casa ter um grupo de Vereadores que trabalha em defesa da cul-
tura. Falou da importância da dilação do prazo e da importância econômica da cadeia cultural; ALMIR FERNANDO, que falou da
importância do trabalho da Vereadora e pediu que se junte a ele no trabalho do Rio Tejipió e nos Campos de Várzea. Falou da cober-
tura das quadras poliesportivas para a apresentação das quadrilhas juninas e questionou as ações do governo federal. Apoiou a ini-
ciativa da Vereadora. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1644/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS NA RUA GUAPIRANGA, NO BAIRRO DO BREJO DA
GUABIRABA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1645/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINAL-
DO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTOR-
IZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS NA RUA DESEMBARGADOR RENATO FONSECA, NO BAIRRO DO
BREJO DA GUABIRABA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1646/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA CIDADE DO
RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS NA RUA UNA, NO BAIRRO DO VASCO DA
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GAMA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1647/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO
JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR
O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS NA RUA POJUCA, NO BAIRRO DO BREJO DA GUABIRABA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1648/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARAAUTORIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO DO PARALELEPÍPEDO, DA RUA
MONSENHOR VIANA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1649/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE LICENCIAMENTO E
URBANISMO DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE UMA LOMBADA NA RUA DR. RAPOSO PINTO,
PRÓXIMO AO Nº 209, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1650/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DA
CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONAS PLÁSTICAS NA RUA PORTO BELO, NO BAIR-
RO DO BREJO DA GUABIRABA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1666/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA
DE ÁRVORES NA RUA OLÍMPIO BONALD, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1667/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA DUMONT, Nº 24, NO MORRO DA
CONCEIÇÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1668/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINAL-
DO JUNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O
SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LONA NA BARREIRA DA RUA DUMONT, Nº 24, NO MORRO DA CONCEIÇÃO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1669/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JUNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE, PARA SOLICITAR A PARCERIA, CONCEDENDO
MATERIAIS À COMUNIDADE, RUA 2º TRAVESSA VALE DO SENHOR, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1651/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A INCLUSÃO DOS CONTEÚDOS DE DIREITO
DOS ANIMAIS E PROTEÇÃO ANIMAL NO CRONOGRAMA CURRICULAR DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS. Discutiu a
Matéria a Vereadora ANDREZA ROMERO, que defendeu a importância da educação e fez explicações sobre o requerimento, que
deve diminuir os casos de abandono de animais. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1652/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA
CRIAÇÃO DE UM PROGRAMA MUNICIPAL DE EMPREGABILIDADE PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE
SOCIAL. Discutiu a Matéria a Vereadora ANDREZA ROMERO, que fez explicações sobre a importância do requerimento e pediu
apoio dos pares. - Foi APROVADO; Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, que pediu que o líder do
governo chamasse o Secretário da pasta de que trata o Projeto nº 08/2021 para uma reunião antes da votação nas Comissões. O
senhor Presidente pediu que o líder do governo respondesse à solicitação após a apreciação da Ordem do Dia. DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1653/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED E
RECONSTRUÇÃO DE CALÇADAS NA RUA PADRE FERNANDO MULLER, NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1654/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO E
RECONSTRUÇÃO DE CALÇADA NA RUA PADRE NÓBREGA, NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1655/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO, IMPLANTAÇÃO DE
LÂMPADAS DE LED, REFORMA DA ESCADARIA E REFORMA DO MURO DE CONTENÇÃO NA RUA BEMPOSTA, NO BAIRRO
DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1656/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A DESOBSTRUÇÃO E
RECONSTRUÇÃO DAS CANALETAS, LOCALIZADAS ENTRE OS NÚMEROS QH4 E QH3, RUA CANTORA CLARA NUNES, NO
BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1677/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR LIMPEZA, PINTURA E REPOSIÇÃO
DAS TAMPAS DE ESGOTO PRAÇA PROFESSOR BARRETO CAMPELLO, RUA JOSÉDE HOLANDA, NO BAIRRO DA TORRE - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1678/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A RETIRADA DE CARRO ABANDONADO EM FRENTE
À RESIDÊNCIA DE N° 20, 2º TRAVESSA DA RUA BOANERGES PEREIRA, NO BAIRRO DO JORDÃO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1696/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS EM TODA A EXTENSÃO DA
RUA JOSÉ DE HOLANDA, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1697/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A
DESOBSTRUÇÃO DAS CANALETAS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ELIEZER OLÍMPIO DE MOURA, NO BAIRRO DA TORRE -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1698/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO ANTUNES,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE RECONSTRUÇÃO DE CALÇADA,
PODA DE ÁRVORES, PINTURA DE GRADES E IMPLANTAÇÃO DE UM PLAYGROUND NA PRAÇA DA FÉ, RUA PAES CABRAL,
NO BAIRRO DO CORDEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1699/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES DO RECIFE PARA VIABILIZAR A
IMPLANTAÇÃO DE UMA ÁREA PARA A PRÁTICA DE EDUCAÇÃO FÍSICA NA PRAÇA DA FÉ, RUA PAES CABRAL, NO BAIRRO
DO CORDEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1700/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
RENATO ANTUNES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED E RECONSTRUÇÃO DE CALÇADA NA RUA DA ESPERANÇA,
NO BAIRRO DO BARRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1658/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA SOLICITAR
QUE A PRÁTICA DE ATIVIDADE FÍSICA E EXERCÍCIOS FÍSICOS REALIZADOS POR PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS E/OU
ESTABELECIMENTOS QUE PRESTAM SERVIÇOS DESTINADOS A ESSA FINALIDADE SEJA CONSIDERADA ESSENCIAL NA
CIDADE DO RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1733/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REQUALIFICAÇÃO DA
PRAÇA NA RUA QUATRO DE SETEMBRO, NO BAIRRO DO CURADO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1735/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO
DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJAM INCLUÍDOS NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 TRA-
BALHADORES, FARMACÊUTICOS E PROFISSIONAIS QUE ATUAM NOS LABORATÓRIOS DE ANÁLISES CLÍNICAS,
FARMÁCIAS E DROGARIAS DA CIDADE DO RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1736/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRU-
TURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO NA RUA CORURIPE, NO BAIR-
RO DO ALTO DO MAND - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1737/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE
PARA PROVIDENCIAR UMA AVALIAÇÃO TÉCNICA VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO OU UMA POSSÍVEL
INCLUSÃO NO PROJETO PARCERIA, NA RUA VILA ARITANA, Nº 90, NO BAIRRO DA GUABIRABA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1738/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA QUE DETERMINE A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DO TICKET DE ZONA AZUL PARA
CARROS DE EMPRESÁRIOS QUE POSSUEM SEUS ESCRITÓRIOS LOCALIZADOS NO BAIRRO DO RECIFE ANTIGO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1739/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO VOTO DE APLAUSO AO ZRO BANK, PRIMEIRO BANCO DIGITAL MULTI MOEDAS DO BRASIL E O PRIMEIRO CHAT-
BANK DA AMÉRICA LATINA, COM SEDE EM RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1740/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA
PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE BARREIRAS FÍSICAS E A RENOVAÇÃO DA SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DA RUA TAM-
BOARA, NO BAIRRO DO ALTO SANTA TEREZINHA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1757/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO AUDIÊNCIA PÚBLICA, NA MODALIDADE REMOTA COM O
FIM DE DEBATER QUE SEJA CONSIDERADA ESSENCIAL A PRÁTICA DE ATIVIDADE FÍSICA E EXERCÍCIOS FÍSICOS REAL-
IZADOS POR PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS A SER REALIZADA NO DIA 14 DE ABRIL DO CORRENTE ANO, NO PERÍODO
DAS 10H ÀS 12H - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1659/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DIL-
SON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE, SRA. MARÍLIA DANTAS, PARA
DETERMINAR A TROCA DE LÂMPADA DO POSTE DE Nº 602737, NA RUA CAMINHO DA AREINHA, BARREIROS, NO BAIRRO
DA VÁRZEA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1660/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON
BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR O SERVIÇO DE
MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM A COLOCAÇÃO DE POSTES E LÂMPADAS DE LED, RUA ALTO DA BOA
ESPERANÇA, ENTRE OS NÚMEROS: 536, 66-C, 145, 20 A 12, NO BAIRRO DO SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1661/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM A COLOCAÇÃO DE POSTES E LÂMPADAS DE LED RUA VEREADOR PETRUS CÂMARA, NO BAIR-
RO DO SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1703/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMI-
NAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA DA CONQUISTA, Nº 70 A, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1704/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM A COLOCAÇÃO DE POSTES E LÂMPADAS DE LED, RUA ANTÔNIO DIAS ADORNO, ALTO DO
MARACANÃ, NO BAIRRO DO CÓRREGO DO JENIPAPO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1705/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO APELO AO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANS-
PORTE METROPOLITANO PARA DETERMINAR A AMPLIAÇÃO DA FROTA DE VEÍCULOS E O RETORNO DO TERMINAL DA
LINHA DE ÔNIBUS 532 - CASAAMARELA (CABUGÁ) PARAA RUA PROFESSOR CLAUDIO SELVA, COMUNIDADE DO CÓRREGO
DA FORTUNA, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1706/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA
DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE CONTENÇÃO, RUA JOÃO LIMOEIRO, Nº 168, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1707/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A MELHORIA DE
ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA AÇUCENA, UR-5, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1708/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTO NA ESTRADA DOS PINTOS, PRÓXIMO
AO TERMINAL DE ÔNIBUS, NO BAIRRO DO SÍTIO DOS PINTOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1709/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA
DO RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE MURO DE ARRIMO NA RUA DA CONQUISTA, Nº 53, NO BAIRRO DE DOIS
IRMÃOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1710/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DILSON
BATISTA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO
DE MURO DE ARRIMO NA RUA DA CONQUISTA, Nº51, NO BAIRRO DE DOIS IRMÃOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1662/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA
DE TURISMO E LAZER NO SENTIDO DE INTENSIFICAR O POLICIAMENTO DURANTE TODO O PERÍODO DE FUNCIONAMEN-
TO DAS CICLOFAIXAS, DAS 07H ÀS 16H, NAS LOCALIDADES DO CABANGA E PONTE MOTOCOLOMBÓ - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1664/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO, EM
FRENTE AO NÚMERO 54, RUA PORTO REAL, NO BAIRRO DE BEBERIBE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1665/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA DR. RAIMUNDO CAVALCANTI UCHÔA, NO BAIR-
RO DO PONTO DE PARADA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1670/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE
PARA PROVIDENCIAR O AUMENTO DA FROTA DE ÔNIBUS E A VOLTA DOS ÔNIBUS AOS SÁBADOS E DOMINGOS EM

CIRCULAÇÃO DA LINHA 714, ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1671/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DAS CANALETAS DA RUA SERRA TALHADA, NO BAIRRO DO JORDÃO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1689/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA SENADOR OSCAR PASSOS, Nº 81, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1690/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE
UMA ENCOSTA NA RUA SENADOR OSCAR PASSOS Nº 81, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1691/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA
NA RUA CÓRREGO DA AREIA, Nº 863, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1712/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-
EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA SACAM-
BU, Nº 37, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1713/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA MARIA PARTEIRA, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1714/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE DA EMLURB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA SUBIDA DO TOINHO, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1715/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR
O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA 2ª TRAVESSA JOSÉ CORREIA, Nº 05, PRÓXIMO AO ARMAZÉM DOIS
IRMÃOS, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1716/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO
RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA PLÍNIO COELHO, Nº 80, NO BAIRRO DE
NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1717/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE DA EMLURB PARA AUTOR-
IZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA DA RUA MARIA PARTEIRA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1718/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA SACAMBU, Nº 40, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1719/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO DIRETOR-PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA SUBIDA DONA COTINHA, Nº 85, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1720/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA
ESCADARIA DA RUA ALTO DA QUEIMADA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1721/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA DO RECIFE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA DA SUBIDA
DO TOINHO, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1722/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A
ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA TRAVESSA PLÍNIO COELHO, Nº 38, NO
BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1723/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM
PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA TRAVESSA PLÍNIO COELHO, Nº 373, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1724/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E
PAVIMENTAÇÃO NA RUA ROSAL, NO BAIRRO DO BREJO DA GUABIRABA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1725/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTI-
VO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA SACAMBU, Nº 40,
NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1726/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE GEOMANTA NA SUBIDA DONA COTINHA, Nº 85, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1727/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO VISAN-
DO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA TRAVESSA BOA NOVA, Nº 158, NO BAIRRO DO ALTO SANTA TEREZINHA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1728/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PRO-
GRAMA PARCERIA NOS MORROS VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA TRAVESSA CENTRAL, Nº 65, NO BAIR-
RO DO ALTO SANTA TEREZINHA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1729/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA
AUTORIZAR O PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS VISANDO CONSTRUIR UMA BARREIRA NA RUA HIDROLÂNDIA, Nº 138
- A, NO BAIRRO DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1730/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A
ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA HIDROLÂNDIA, Nº 138, CASA A, NO
BAIRRO DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1731/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE
UM PROJETO VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA FLORESTA AZUL, Nº 40, NO BAIRRO DO BREJO DE
BEBERIBE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1732/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO, VISAN-
DO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA CÓRREGO DO EUCLIDES, Nº 1955, NO BAIRRO DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1734/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE
MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E NAS CANALETAS DA RUA ADRANDINA, NO BAIRRO DO ALTO JOSÉ BONIFÁCIO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1672/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA NA RUA RAUL MORAIS, NO BAIRRO
CORDEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1673/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADER-
ALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE DETERMINAR A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA
RAÍZES NA RUA ENGENHO BARRA BRANCA, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1674/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E IMPLANTAÇÃO DE CAIXAS DE DRENAGEM NA RUA JOÃO DA
MATA COM A RUA ABDIAS DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DO ZUMBI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1675/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA CARLOS GOMES, NO BAIRRO DO PRADO - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1676/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A RECONSTRUÇÃO DAS CAIXAS DE DRENAGEM, EM
FRENTE AO NÚMERO 254, NA RUA PARAGUASSÚ, NO BAIRRO DO ZUMBI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1679/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE ALAMBRADO, NO CAMPO DA RUA DEPUTADO ADALBERTO
GUERRA, NA COMUNIDADE NOVA MORADA, NO BAIRRO DA CAXANGÁ. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1694/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB
PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO PONTE DE ACESSO NA AV. CANAÃ, PRÓXIMO A ÁGUA MINERAL BRIL-
HANTE, NO BAIRRO DE PASSARINHO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1695/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO
DE PAVIMENTAÇÃO, NO CAMPO DA RUA DEPUTADO ADALBERTO GUERRA, NA COMUNIDADE NOVA MORADA, NO BAIRRO
DA CAXANGÁ. Discutiu a Matéria o Vereador HÉLIO GUABIRABA, que disse que a comunidade é muito competente e pediu a
Secretaria responsável e ao Prefeito que seus requerimentos fossem atendidos. Disse que está atendendo a pedidos das lideranças
comunitárias e que a comunidade precisa dessas melhorias. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1680/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE
REALIZAR OS SERVIÇOS DE SUBSTITUIÇÃO DAS REDES E BARRAS DE FUTEBOL E VÔLEI E MANUTENÇÃO DOS BAN-
HEIROS NO EQUIPAMENTO SITUADO NA RUA JORGE COUCEIRO DA COSTA EIRAS, NA COMUNIDADE DE ENTRA APULSO,
NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1681/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SERVIÇOS DE REFOR-
MA DOS BRINQUEDOS E PODA DAS ÁRVORES NO EQUIPAMENTO SITUADO NA RUA DAS SAUDADES, NO BAIRRO DE
BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1711/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO PARA QUE OS 10 MIL TRABALHADORES DO
SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASSAGEIROS DA REGIÃO METROPOLITANA DO RECIFE (STPP/RMR) SEJAM
INCLUÍDOS NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRAA COVID-19 NO RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1683/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE DESISTA DA ABERTURA DE RUA NA COMUNIDADE DA VILA NOSSA SENHORA
DE FÁTIMA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. Discutiu a Matéria o Vereador IVAN MORAES, que falou sobre a iminência da desapro-
priação dos moradores daquela área com a justificativa de desafogar o trânsito. Disse que o ganho com a abertura dessa rua é
irrisório e só irá prejudicar os moradores da comunidade. Não entende a utilidade da obra e pediu que a prefeitura reflita sobre sua
necessidade. Foi aparteado pelo Vereador RENATO ANTUNES, que disse que essa obra prejudicará a comunidade e é uma inter-
venção desnecessária. Apelou que os Vereadores conheçam a comunidade e se somou ao Vereador. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1684/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE DETERMINE O TRABALHO NA MODALIDADE "HOME OFFICE" PARA O OPER-
ADORES DE TELEMARKETING NA CIDADE DO RECIFE. Discutiu a Matéria o Vereador IVAN MORAES, que disse que telemar-
keting é um serviço essencial, mas, por sua natureza pode ser feito remotamente e sem a necessidade de aglomeração. Esse é o
pior momento da pandemia. As empresas de telemarketing precisam mandar os funcionários para fazer home office. - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1685/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, SOLICITANDO QUE
SEJA RESERVADO O ESPAÇO DO PLENARINHO DESTA CASA PARA REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA ONLINE SOBRE
A "VILA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA" A SER REALIZADA NO DIA 08 DE ABRIL DE 2021, DAS 14H ÀS 18H. - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1686/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE PARA QUE SEJA CRIADA NO ÂMBITO DA SECRETARIA UMA CÂMARA
TÉCNICA, COM REPRESENTAÇÃO DESTA CÂMARA MUNICIPAL E ENTIDADES DE CLASSE, PARA DISCUTIR O CRONOGRA-
MA DE VACINAÇÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. Discutiu a Matéria o Vereador OSMAR RICARDO, que falou sobre a
importância do requerimento para cuidar das pessoas. Os servidores acima de 60 anos foram chamados para a volta ao trabalho,
mas ainda não foram vacinados e é preciso vacinar todas as pessoas que estão prestando serviços essenciais e em situação de rua.
Criticou o governo federal e disse que a prefeitura precisa cuidar das pessoas. Falou sobre a situação dos servidores públicos e sobre
a ocupação dos leitos de UTI e enfermarias no município e que esta Casa precisa estar engajada nesse debate. Pediu apoio dos
pares. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1687/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FER-
RAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE
PAVIMENTAÇÃO DA RUA DR. ELIAS GOMES, NO BAIRRO DA CAMPINA DO BARRETO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1688/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA NO CAMPO CHÃO DE ESTRELA, ASSIM COMO
A REPOSIÇÃO DAS TELAS DE PROTEÇÃO, NO BAIRRO DE CHÃO DE ESTRELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1692/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MARQUES, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
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PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA PAVIMENTAR A RUA CUITÉ, NA COMUNIDADE DO DETRAN, NO BAIRRO DA IPUTIN-
GA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1693/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA OLIVEIRA FORTE, NO
BAIRRO DO JIQUIÁ - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1701/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE CTTU PARA DETERMINAR UM ESTUDO TÉCNICO PARA A
IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIA EM TODA A EXTENSÃO DA RUA VINTE E UM DE ABRIL, NO BAIRRO DE AFOGADOS - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1702/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO,
DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO PARA DETERMINAR O REFORÇO DO
POLICIAMENTO OSTENSIVO E A RONDA NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; PRIMEIRA DISCUSSÃO - 3/5 -
DOS PARECERES Nºs. 37/21 e 38/21, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E
ORÇAMENTO; OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 07/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECU-
TIVO, QUE INSTITUI, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE, O AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL PARA SOCORRER E
ASSISTIR FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE POBREZA, EM RAZÃO DO ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA DECORRENTE DA PAN-
DEMIA DE COVID-19. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR
FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ, DODUEL VARELA; EDUARDO
MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN
MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO
AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO
JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total 35 (trinta e cinco)
votos. - Foi APROVADO. Justificaram o voto os Vereadores: CHICO KIKO; DANI PORTELA; IVAN MORAES; JOSELITO FERREIRA;
LIANA CIRNE, LUIZ EUSTÁQUIO; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JUNIOR; CIDA PEDROSA e SAMUEL
SALAZAR. Fez uso da palavra, em QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador DILSON BATISTA, para dizer que teve problemas em sua
conexão e não conseguiu votar, mas gostaria de registrar seu voto favorável ao Projeto. O senhor Presidente explicou que seu voto
não seria computado, mas ficaria registrado em Ata. Não havendo Matérias no PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor
Presidente fez consulta ao Plenário sobre a possibilidade de os Vereadores inscritos no GRANDE EXPEDIENTE usarem a palavra
na Reunião Extraordinária que acontecerá logo mais. Na ausência de Vereadores contrários à solicitação e nada mais havendo a
tratar, encerrou a presente reunião, convocando os senhores Vereadores e Vereadoras para, logo mais, uma Reunião Extraordinária
Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada
por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
29 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconfer-
ência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ERIBERTO RAFAEL
e ADERALDO PINTO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FER-
REIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO
MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON
BRITO e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que
procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição.
Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE
DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Ofício nº 11/2021 da SEGOV, encaminhando Projeto de Lei do Executivo nº
09/2021, de autoria do Chefe do Poder do Executivo. REQUERIMENTOS Nºs 1781/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ;
1786 a 1788/2021, de autoria do Vereador CHICO KIKO; 1789 e 1790/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1791/2021,
de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 1792/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 1793/2021, de autoria do Vereador FABI-
ANO FERRAZ; 1794/2021, de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1795/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ;
1796/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 1797/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 1798/2021, de autoria do
Vereador RENATO ANTUNES; 1799 e 1800/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 1801 a 1805/2021, de autoria do
Vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1806/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 1807/2021, de autoria do Vereador
ADERALDO PINTO; 1808/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1809/2021, de autoria do Vereador ALCIDES TEIXEIRA
NETO; 1810 e 1811/2021, de autoria do Vereador JOSELITO FERREIRA; 1812 a 1816/2021, de autoria do Vereador ALCIDES TEIX-
EIRA NETO; 1817/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1818/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1819
a 1829/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 1830 a 1846/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM;
1847/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 1848 e 1849/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 1850 e
1851/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE; 1852/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1853 e 1854/2021, de auto-
ria do Vereador DODUEL VARELA; 1855/2021, de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 1856/2021, de autoria da Vereadora
ANDREZA ROMERO; 1857/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROZA; 1858 a 1861/2021, de autoria do Vereador TADEU CAL-
HEIROS; 1862 e 1864/2021, de autoria do Vereador CIDA PEDROZA; 1865/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ;  1866
a 1879/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO;  1880/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1881/2021,
de autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO;  1882 a 1894/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 1895/2021, de auto-
ria da Vereadora DANI PORTELA; 1897/2021, de autoria do Vereador FRED FERREIRA; 1898 e 1899/2021, de autoria do Vereador
FELIPE FRANSCISMAR; 1900/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 1901/2021, de autoria do Vereador FRED FER-
REIRA; 1902/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; 1903 a 1907/2021, de autoria do Vereador PAULO MUNIZ; 1908/2021,
de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 1909/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 1910 e 1977/2021, de autoria
do Vereador ANA LÚCIA; 1913/2021, de autoria da Vereadora DANI PORTELA; 1914 a 1916/2021, de autoria da Vereadora;
1917/2021, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 1918/2021, de autoria do Vereador MICHELE COLLINS; 1919 e
1920/2021, de autoria do Vereador FELIPE FRANSCISMAR. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a
usar a palavra, Vereador TADEU CALHEIROS, fez seu discurso alertando para a falta de qualidade dos equipamentos de proteção
individual - EPI - no setor COVID da Maternidade Barros Lima. O orador seguinte, Vereador IVAN MORAES, ressaltou a importância
da realização de campanhas de solidariedade, a fim de tentar amenizar os danos causados pelo isolamento social. Solicitou que a
prefeitura fornecesse no Portal da Transparência esclarecimentos referentes aos gastos realizados pela Prefeitura do Recife para o
enfrentamento da COVID-19. O próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, comemorou o anúncio dado pelo prefeito João
Campos sobre a vacinação para dos profissionais da saúde bucal. Pediu atenção especial à categoria dos bancários para a vaci-
nação dos funcionários deste setor. Comentou sobre as importantes medidas econômicas realizadas pelo Poder Executivo. O orador
seguinte, Vereador ALCIDES CARDOSO, informou que solicitou a requalificação da pracinha de Boa Viagem e a melhoria do Parque
Francisco Brennand. Solicitou que fizesse parte da fiscalização dessas obras. O próximo orador, Vereador WALDOMIRO AMORIM,
agradeceu pelos elogios e críticas construtivas recebidas pela população do bairro da Imbiribeira. Tratou também sobre as terra-
planagens e capinações que estão sendo realizadas no bairro e cobrou a colocação de asfalto nas ruas. O orador seguinte, Vereador
CHICO KIKO, registrou que lutou juntamente com o Deputado Federal Eduardo da Fonte pelo exitoso pleito junto à ANEEL para
proibir o corte do fornecimento de energia em decorrência de inadimplência neste período de pandemia. Corroborou com a fala do
Vereador Alcides Cardoso, reforçando que em um dos seus requerimentos solicitou a construção de banheiros públicos na pracinha
de Boa Viagem. A última oradora inscrita, Vereadora CIDA PEDROSA, congratulou o PCdoB pelos seus 99 anos. Repercutiu sobre
as primeiras greves realizadas no país com o apoio do Partido, bem como em outros momentos políticos importantes. O senhor
Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas
as presenças dos senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA
NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA;
DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR;
FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR
TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR
RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CAL-
HEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ NETO. No PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes
matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1754/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, CONCE-
DENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PARA SUELY DE OLIVEIRA, SECRETÁRIA DE MULHERES DO PARTIDO
DOS TRABALHADORES EM PERNAMBUCO (PT-PE), EM VIRTUDE DA COMEMORAÇÃO DO MÊS DA MULHER E PELO SEU
LEGADO DE LUTA NO MOVIMENTO DE MULHERES EM NOSSO ESTADO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1758/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS, AO TENENTE
CORONEL JÚLIO MANNUEL TAVARES DINIZ, POR SUA ATUAÇÃO NO PROGRAMA SEGUNDO TEMPO FORÇAS NO ESPORTE-
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1760/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ,
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À ENFERMEIRA AMANDA KATIANE DAS CHAGAS PALMEIRA DE MARIA, PELOS 11
ANOS DE TRABALHO E DEDICAÇÃO JUNTO AO HOSPITAL SANTA TEREZINHA E NO HOSPITAL AGAMENON MAGALHÃES -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1761/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ,
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS, À ENFERMEIRA MARIA HELENA SAMPAIO, PELOS SERVIÇOS PRESTADOS JUNTO AO
HOSPITAL CENTRAL NOSSA SENHORA APARECIDA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1772/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À ENFERMEIRA ROBERTA
CARLA FREIRE DE MELO, PELOS SEUS SERVIÇOS PRESTADOS JUNTO AO HOSPITAL SAÚDE RESIDÊNCIA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1848/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, CONCEDEN-
DO VOTO DE APLAUSO AOS GARIS, TRABALHADORES DE ASSEIO E CONSERVAÇÃO DO RECIFE (OS COLETORES JOSE-
NILDO PEREIRA RODRIGUES, LUCAS GOMES DA SILVA, JADSON MORENO DA SILVA E O MOTORISTA SEVERINO INÁCIO
SANTOS), QUE ENCONTRARAM E DEVOLVERAM O PACOTE COM R$ 10 MIL REAIS, QUE FOI COLOCADO POR ENGANO EM
UM SACO DE LIXO E DEPOSITADO NO CAMINHÃO DE LIXO - Foi APROVADO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente sub-
meteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1741/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE VISTORIA DE ÁRVORE, PARA POSSÍVEL REMOÇÃO CASO SEJA CONSTATADA A NECES-
SIDADE, LOCALIZADA EM CALÇADA DA RUA NETO DE MENDONÇA, EM FRETE AO IMÓVEL DE Nº. 88, NO BAIRRO DA
TAMARINEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1742/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES
IVAN MORAES, DANI PORTELA, LIANA CIRNE, TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO
RECIFE PARA QUE SEJA REALIZADO CURSO DE FORMAÇÃO, COM POSTERIOR HOMOLOGAÇÃO E NOMEAÇÃO DOS
AGENTES DE ENDEMIAS APROVADOS DO CONCURSO REGIDO PELO EDITAL 001/2019 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1743/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES IVAN MORAES, DANI PORTELA, LIANA CIRNE, TADEU
CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE E AO SECRETARIO DE PLANEJAMENTO,
GESTÃO E TRANSFORMAÇÃO DIGITAL, PARA QUE SEJAM CONVOCADOS OS(AS) PROFISSIONAIS QUE FORAM APROVA-
DOS NO CONCURSO PARA OS CARGOS VAGOS EXISTENTES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1744/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SANEAMENTO, PARA
QUE SEJA REALIZADA REUNIÃO VIRTUAL ENTRE ESSA SECRETARIA, NOSSO MANDATO E MORADORES(AS) DO LOTE II
(FUNDÃO, PORTO DA MADEIRA, BEBERIBE, LINHA DO TIRO E DOIS UNIDOS) DA OBRA DO PAC BEBERIBE II, PARA: APRE-
SENTAR O CRONOGRAMA DE CONCLUSÃO DAS OBRAS; E APRESENTAR ENCAMINHAMENTOS PARA AS DEMANDAS DA
COMUNIDADE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1745/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN
MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SANEAMENTO, PARA QUE INTERCEDA JUNTO À CONSTRUTORA
INGAZEIRA, COM A MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL, PARA QUE SEJAM REALIZADOS OS SEGUINTES SERVIÇOS: 1.
DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DAS GALERIAS E TUBULAÇÕES DO SISTEMA DE DRENAGEM IMPLANTADO; 2. REMOÇÃO DOS
ENTULHOS DA OBRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1746/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA QUE REALIZE AÇÃO DE LIMPEZA DO RIO
BEBERIBE NO TRECHO PRÓXIMO À RUA DALVA DE OLIVEIRA, NO ENTORNO E SOB O PONTILHÃO OBSTRUÍDO POR
ACÚMULO DE LIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1747/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR

IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA QUE ADOTE AS SEGUINTES
PROVIDÊNCIAS NO POSTO DE SAÚDE PROF. ANTÔNIO FRANCISCO AREIAS, AV. PROFESSOR JOSÉ DOS ANJOS, NO BAIR-
RO DE CAMPO GRANDE: A) DESIGNAÇÃO DE PROFISSIONAL DENTISTA; B) DESIGNAÇÃO DE ENFERMEIRO(A); C)
REALIZAÇÃO DE EXAMES PREVENTIVOS NA UNIDADE; D) AMPLIAÇÃO FÍSICA DA UNIDADE DE SAÚDE - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1749/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA QUE SEJA REALIZADO O CADASTRO E A REALOCAÇÃO DAS TRABALHADORAS E
TRABALHADORES QUE TIVERAM SEUS FITEIROS REMOVIDOS DO LARGO DO MERCADO SÃO JOSÉ - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1850/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A
REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PÚBLICA, POR VIDEOCONFERÊNCIA, PARA TRATAR SOBRE O DIREITO À MEMÓRIA E À
VERDADE NO RECIFE, À LUZ DO RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO ESTADUAL DA MEMÓRIA E VERDADE DOM HELDER
CÂMARA, A SER REALIZADA NO DIA 31 DE MARÇO DE 2021, DAS 9H ÀS 12H - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1851/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO
PÚBLICA EM HOMENAGEM AO DIA DA TRABALHADORA DOMÉSTICA, A SER REALIZADA NO DIA 27 DE ABRIL DE 2021, DAS
17H ÀS 18H - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1750/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR
RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA E
DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA DOS PALMARES Nº 124, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1751/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA, DRENAGEM E REPAROS NAS
MURETAS DE PROTEÇÃO DO CANAL DA REALEZA, LOCALIZADO NA RUA INTERLÂNDIA, NO BAIRRO DE JOANA BEZERRA
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1752/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA, PAVIMENTAÇÃO E
CONSTRUÇÃO DE CANALETAS NA RUA REALEZA, NO BAIRRO DE JOANA BEZERRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1753/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA CTTU, PARA INTENSIFICAR A FISCALIZAÇÃO DO TRÂNSITO DE VEÍCULOS NA RUA REALEZA, NO BAIRRO DE JOANA
BEZERRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1755/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE, PARA DETER-
MINAR INCLUSÃO DOS ÔNIBUS DO SETOR DE TURISMO PARA SE JUNTAR À FROTA EXISTENTE E, DESSA FORMA, AMPLI-
AR COM MAIS SEGURANÇA A OFERTA DE VAGAS. Discutiu a matéria o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, o qual reforçou a importân-
cia da criação de uma frota emergencial com a intenção de desafogar o transporte público neste período de pandemia e que tal ação
geraria empregos para os motoristas de transportes alternativos. Foi aparteado pelo Vereador TADEU CALHEIROS, o qual parab-
enizou o orador pela iniciativa do requerimento e ressaltou a importância de termos toda frota de ônibus nas ruas em conjunto esses
transportes alternativos; e, pelo Vereador ALMIR FERNANDO, que lamentou a postura do Grande Recife pela atual situação dos
transportes públicos. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1756/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, PARA QUE SEJAM IMPLANTADAS CICLOFAIXAS EMER-
GENCIAIS EM CORREDORES DE TRANSPORTE PARA ATENDER AO PÚBLICO QUE PODE TROCAR O ÔNIBUS PELA BICI-
CLETA E DESSA FORMA EVITAR AGLOMERAÇÃO. Discutiu a matéria o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, de modo que frisou a
importância da ampliação de ciclo faixas, como também a ampliação do sistema de segurança aos ciclistas e reforçou que essa medi-
da desafogaria o número de pessoas nos transportes públicos. Foi aparteado pelo Vereador OSMAR RICARDO, que ressaltou e
lamentou a atual situação dos transportes públicos. Solicitou que fosse feita uma audiência pública a fim de buscar uma melhoria para
o povo recifense - Foi APROVADO. Fez uso da palavra PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, pedindo para que a Mesa revisas-
se a ordem dos pedidos de aparte feitos pelo chat. O senhor Presidente informou que o aparte é concedido pelo vereador inscrito e
esse controle tem que partir do mesmo. DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1759/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO
EQUIPAMENTO SITUADO NAAV. BRASÍLIA FORMOSA, 47D, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1762/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESI-
DENTE DA URB, A FIM DE INSTALAR CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA SÃO MATEUS, UR-3, NO BAIRRO DA COHAB - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1763/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO:
1.SUBSTITUIÇÃO DAS REDES E BARRAS DE FUTEBOL E VÔLEI; 2. MANUTENÇÃO DOS BANHEIROS, SITUADO NA RUA
JORGE COUCEIRO DA COSTA EIRAS, S/N, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1764/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM
DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. INSTALAÇÃO DE TELA DE PROTEÇÃO NA QUADRA; 2.
SUBSTITUIÇÃO DA REDE DE VÔLEI; 3. MELHORIA DA ILUMINAÇÃO DA QUADRA, SITUADO NA RUA PADRE CARAPUCEIRO,
Nº 835, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1765/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES
SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. REFORMA DA QUADRA; 2. MELHORIA DA ILUMINAÇÃO, SITUADO NA RUA IVONETE FER-
REIRA DA SILVA, NO BAIRRO DO PINA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1766/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES
SERVIÇOS: 1. REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE AREIA; 2. MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS E INSTALAÇÃO DE NOVOS
BRINQUEDOS; 3. CAPINAGEM DA PRAÇA, NA PRAÇA SITUADA NA COMUNIDADE ILHA DO DESTINO, NA RUA EDUARDO
WANDERLEY FILHO, S/N, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1767/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE
REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. LIMPEZA E CAPINAÇÃO; 2. ASFALTAMENTO DA RUA; 3. MEL-
HORIA DA ILUMINAÇÃO, SITUADO NA RUA PROFESSOR PEDRO AUGUSTO CARNEIRO LEÃO, Nº 604, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1768/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, A FIM DE ADOTAR AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA
IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL AO LONGO DE TODA A RUA DOS NAVEGANTES, NO BAIRRO DE
BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1769/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS: 1.INSTALAÇÃO
DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; 2. NOVAS TRAVES DE FUTEBOL; 3. INSTALAÇÃO DE TELA DE PROTEÇÃO, NA PRAÇA SITUADA
EM FRENDE AO Nº 27, DA RUA AVIADOR SEVERIANO LINS, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1770/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESI-
DENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. REFORMA DOS BRINQUEDOS; 2.
REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA, SITUADO NA RUA ALBACORA, 26, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1771/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. MELHORIA NA ILUMINAÇÃO
DO LOCAL; 2. INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS; 3. REFORMA DOS EQUIPAMENTOS DE ILUMINAÇÃO, SITUADO NA RUA BADEJO,
Nº 273, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1773/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE PAVIMENTAR A RUA
PADRE CÍCERO, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1774/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS
SEGUINTES SERVIÇOS: 1.REPOSIÇÃO DA CAIXA DE AREIA; 2. MANUTENÇÃO NOS BRINQUEDOS; 3. IMPLEMENTAÇÃO DE
SISTEMA DE ILUMINAÇÃO, NA PRAÇA SITUADA NA AVENIDA TOSCANO BRITO, ABAIXO DO VIADUTO, NO BAIRRO DE BOA
VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1775/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS: 1. INSTALAÇÃO
DE REDES NAS TRAVES DE FUTEBOL; 2. INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NO CAMPO DE FUTEBOL; 3. INSTALAÇÃO DE TELA
DE PROTEÇÃO; NO CAMPO 7 DE MAIO, SITUADO ATRÁS DA AVENIDA MASCARENHA DE MORAES, Nº 1919, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1776/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMEN-
TO: 1.INSTALAÇÃO DE TELA DE PROTEÇÃO NA QUADRA; 2.REPOSIÇÃO DA REDE DE FUTEBOL; 3.RECUPERAÇÃO DA
BARRA DE FUTEBOL,SITUADO NA RUA JOSÉ DA SILVA LUCENA, Nº 273, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1777/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR REPAROS NO CORRIMÃO SITUADO NA ESCADARIA DA RUA SEGUNDA TRAV-
ESSA MEDALHA MILAGROSA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1779/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE
REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO SITUADO NA RUA ESTRELA DO MAR, Nº 50, NO BAIRRO DE
BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1780/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB, A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES SERVIÇOS NO
EQUIPAMENTO: 1.PODA DAS ÁRVORES E SEPARAÇÃO DOS FIOS E ENERGIA; 2. MANUTENÇÃO DAS MESAS E CADEIRAS
DO LOCAL, SITUADO NA RUA DELFIN, 87, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1781/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA
URB A FIM DE REALIZAR ALGUNS SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO COMO: MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DO LOCAL,
INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS, INSTALAÇÃO DE BANCOS E REPARO NOS QUE JÁ EXISTEM NO LOCAL, SITUADO NA AVENIDA
ENCANTA MOÇA, EM FRENTE AO Nº 286, NO BAIRRO DO PINA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1782/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE
REALIZAR ALGUNS SERVIÇOS NO CAMPO DE FUTEBOL: 1. INSTALAÇÃO DE TELA DE PROTEÇÃO NO CAMPO DE FUTEBOL;
2. MANUTENÇÃO DAS TRAVES; 3. SERVIÇO DE JARDINAGEM, SITUADO NA RUA PROF. PEDRO AUGUSTO CARNEIRO LEÃO,
Nº 604, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1783/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SEGUINTES
SERVIÇOS NO EQUIPAMENTO: 1. MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DO LOCAL; 2. ORGANIZAÇÃO DA FIAÇÃO DO LOCAL, SITUA-
DO NA AVENIDA BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1784/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE REALIZAR OS SERVIÇOS NO
EQUIPAMENTO CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA NO LOCAL, SITUADO NA RUA GOLFINHO, N° 723, NO BAIRRO DE BRASÍLIA
TEIMOSA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1785/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO
MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB A FIM DE INSTALAR REALIZAR O CALÇAMENTO, MELHORAR A
ILUMINAÇÃO, REALIZAR A LIMPEZA E VIABILIZAR O ESGOTAMENTO DA RUA PROFESSOR PEDRO AUGUSTO CARNEIRO
LEÃO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1786/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DESOBSTRUÇÃO
E A LIMPEZA DAS GALERIAS E CANALETAS DA RUA JOÃO BATISTA COM A RUA MANUEL ANTÔNIO FERREIRA, NO BAIRRO
DE AREIAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1787/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO
KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UM BANHEIRO
PÚBLICO NA PRACINHA DE BOA VIAGEM, AVENIDA BOA VIAGEM, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1788/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR QUE O COLÉGIO DECISÃO, ADQUIRIDO PELA PREFEITU-
RA DO RECIFE SE TORNE UMA CRECHE ESCOLAR MUNICIPAL, LOCALIZADA NA AVENIDA JOSÉ RUFINO, NO BAIRRO DE
AREIAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1789/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO
FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO NA
RUA ARTUR LÍCIO, NO BAIRRO DO PINA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1790/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR, OS
SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES NA RUA ANANIAS
CATANHO, NO BAIRRO DO COQUEIRAL - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1793/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES DAS RUAS RIO REAL
E RIO ITORORÓ, NO BAIRRO DO IPSEP - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1795/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS
SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO, BEM COMO DE NIVELAMENTO DOS POÇOS DE VISITAS/TAMPÕES DA AVENIDA SUL, DA
RUA MAC ARTHUR A CACHAÇARIA CARVALHEIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1817/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE
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MEIO AMBIENTE, PARA PROMOVER O PLANTIO DE MUDAS DE ÁRVORES EM TODA A EXTENSÃO DA PRAÇA JOSÉ VIEIRA
LOCALIZADA NA RUA MANOEL SERAFIM DO COUTO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1791/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA JOSÉ MENEZES LIRA FILHO,
Nº 46, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1797/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE
RECOMPOSIÇÃO DA CALÇADA E PARTE DA RUA RODOLFO DE HOLANDA, NO BAIRRO DA ENCRUZILHADA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1849/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA PRIORIZAR A VACINAÇÃO DOS TRABALHADORES TERCEIRIZADOS
DOS HOSPITAIS DE SAÚDE DA REDE PRIVADA E PÚBLICA, UPAS E UPINHAS E POSTOS DE SAÚDE DA REDE MUNICIPAL,
BEM COMO TRABALHADORES DE CONDOMÍNIOS, VIGILANTES QUE TRABALHAM NA ÁREA DA SAÚDE, E PROFISSIONAIS
DA LIMPEZA URBANA DE RECIFE (GARIS), POIS ESTÃO NA LINHA DE FRENTE E ESTÃO DESEMPENHANDO UM PAPEL
IMPORTANTÍSSIMO NO ENFRENTAMENTO À PANDEMIA DA COVID-19 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1792/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO
RECIFE, PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DA UPINHA DO ALTO DO PASCOAL, AV. ANÍBAL
BENÉVOLO, S/N, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1796/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR
MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DA UPINHA 24H UNIDADE DE SAÚDE E FAMÍLIA DR. MOACYR ANDRÉ GOMES, AV.
NORTE MIGUEL ARRAES DE ALENCAR S/N, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1794/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E REMOÇÃO DE LIXO, PRINCIPALMENTE PLÁSTICOS, NA
AREIA DA PRAIA DE BOA VIAGEM - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1798/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA SOLICITAR A
INCLUSÃO DOS PROFISSIONAIS PROPAGANDISTAS MÉDICOS, NO GRUPO IV DE VACINAÇÃO DO COVID -19 - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1799/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, LIMPEZA E
RETIRADA DE ENTULHOS, MANUTENÇÃO DA CALÇADA E TROCA DAS TAMPAS DE ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA
MANOEL AZEVEDO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1800/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E PODA DE ÁRVORES NA RUA AMBRÓSIO MACHADO, NO BAIRRO DA
IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1806/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE
LIMPEZA DO CANAL, NA RUA CÓRREGO DAAREIA, PRÓXIMO À ESCOLA MUNICIPAL MOACYR DE ALBUQUERQUE, NO BAIR-
RO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1830/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO
SERVIÇO DE TROCA DAS TAMPAS DE GALERIA DE ESGOTO, CRUZAMENTO DA RUA ODILON ARAÚJO COM A RUA MIGUEL
LEÃO, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1831/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO
SERVIÇO DE TROCA DA TAMPA DE ESGOTO NA AV. MAURÍCIO DE NASSAU, TRECHO DO CRUZAMENTO COM A RUA
REZENDE, NO BAIRRO DA IPUTINGA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1832/2021, DE AUTORIA
DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO
DO SERVIÇO DE TROCA DA TAMPA DE ESGOTO EM VÁRIOS PONTOS DA RUA SOUZA BANDEIRA, ENTRE O CRUZAMENTO
DA RUA GASTON CÂMARA ATÉ O CRUZAMENTO DA RUA CANTORA CLARA NUNES, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA
TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1833/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALE-
CRIM, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO ESGOTO NA RUA SOUZA BANDEIRA, TRECHO ENTRE O CRUZAMENTO DA RUA GASTON
CÂMARA ATÉ O CRUZAMENTO DA RUA CANTORA CLARA NUNES, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1834/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO DA CALÇADA, CAPINAÇÃO E PODA DE
ÁRVORES NA RUA DIANÓPOLIS, EM FRENTE À ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO, NO BAIRRO DO CORDEIRO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1835/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DAEMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DAS TAM-
PAS DE ESGOTO NA RUA DIANÓPOLIS, EM FRENTE AO CONJUNTO HABITACIONAL DO CORDEIRO, Nº 450, NO BAIRRO DO
CORDEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1836/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE
CAPINAÇÃO E LIMPEZA DO CANAL, RUA CÓRREGO PEDRO DA COCADA, PRÓXIMO À ESCOLA MUNICIPAL DE CASA
AMARELA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1837/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO E TROCA DA TAMPA DE ESGOTO NA RUA JORNALISTA LUIZ TEIXEIRA, EM FRENTE AO Nº02,
CRUZAMENTO COM A RUA ARAGUAÇUÍ, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1838/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA PRAÇA PRO-
FESSOR BARRETO CAMPELO, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1839/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA JOSÉ DE HOLANDA, EM FRENTE
AO Nº 37, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1840/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO
SERVIÇO DE TROCA DA TAMPA DE ESGOTO NA RUA ZILDA S DE SANTANA, EM FRENTE AO Nº 28, NO BAIRRO DA TORRE -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1841/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TROCA DE
LÂMPADA NO POSTE DE Nº 41, RUA JOSÉ BONIFÁCIO, EM FRENTE AO Nº 639, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1842/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA VISCONDE DO URUGUAI, O BAIRRO DA MADALENA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1843/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DA CALÇADA E TROCA DA TAMPA DE ESGOTO, AV. JOÃO DE BARROS, EM FRENTE
À FARMÁCIA EXTRAFARMA, Nº1280, NO BAIRRO DO ESPINHEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1844/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DA CALÇADA E TROCA DE PLACAS DE ESGOTO, RUA VASCO DA GAMA, EM
FRENTE AO CONJUNTO RESIDENCIAL PROFESSOR ADERBAL GALVÃO, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1845/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO
À PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CONSERTO NO VAZAMENTO DE ÁGUA
NO ASFALTO DA RUA VASCO DA GAMA, EM FRENTE AO Nº 1606, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1846/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO
PÚBLICA EM POSTE LOCALIZADO NA FAIXA DE PEDESTRE, RUA JOSÉ ALEXANDRE CAÇADOR COM A PRAÇA LUIS IGNÁCIO
PESSOA DE MELLO, EM FRENTE AO Nº34, NO BAIRRO DO ROSARINHO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1801/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROMOVER O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS E LIXOS NA FRENTE DO CANAL DA AVENIDA MÁRIO ALBU-
QUERQUE, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1802/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, COM O OBJETIVO
DE PROMOVER A REQUALIFICAÇÃO, A VARRIÇÃO E A CAPINAÇÃO DA PRAÇA DA RUA CONSTANÇA, NO BAIRRO DE CAMP-
INA DO BARRETO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1803/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROMOVER O RECAPEAMENTO DO
ASFALTO E A REPOSIÇÃO DAS LÂMPADAS DAS RUAS LUIZ AVELINO E CRUZ ALTA, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1804/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A SUBSTITUIÇÃO PARA LÂMPADAS DE LED NOS
POSTES LOCALIZADOS NA TRAVESSA DOUTOR MACHADO, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1805/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A PODA DE ÁRVORES E A REPOSIÇÃO DAS LÂMPADAS DE LED DA RUA
MARQUÊS DE ABRANTES, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1809/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
PROMOVER A LIMPEZA DO CANAL, O RECAPEAMENTO DO ASFALTO E O CONSERTO DA PLACA DE CONCRETO NO CHÃO
DA RUA ABELARDO RODRIGUES, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1812/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROMOVER A CAPINAÇÃO, A VARRIÇÃO E A LIMPEZA DAS GALERIAS DA RUA ALMIRANTE BARROSO, NO
BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1813/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A
RESTAURAÇÃO, SENDO PINTURA, ILUMINAÇÃO E PISO, DO CENTRO COMUNITÁRIO DA PRAÇA DA CONVENÇÃO, NO BAIR-
RO DE BEBERIBE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1814/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A RECUPERAÇÃO DA
PONTE DE FERRO NA AVENIDA PIRANGI, NO BAIRRO DE CAMPINA DO BARRETO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1815/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR A PODA DE ÁRVORES DA RUA TREZE DE MAIO, PRÓXIMO AO Nº975, NO BAIRRO
DE SANTO AMARO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1816/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, COM O OBJETIVO DE PROMOVER, A
LIMPEZA DO CANAL LOCALIZADO NA RUA SD 5181, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1807/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O REFORÇO DE FIXAÇÃO EM UMA TAMPA DE CONCRETO DA CAIXA COLETORA NA GALE-
RIA, SITUADA NA ESQUINA DA RUA FREI TEÓFILO DE VIRGOLETTA COM A RUA GOMES TABORDA, NA ALTURA DO N°874-
PADARIA PLANETA PÃO,NO BAIRRO DO ZUMBI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1808/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDOINDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR
O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM ALGUMAS RUAS DO BAIRRO DA COHAB, UR-10: FLORIANO BARBOSA DE OLIVEIRA; ENÉAS
DE OLIVEIRA FILHO; JORNALISTA JOSÉ DE SÁ - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1818/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO SOLENE, POR
VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 12 DE MAIO DO CORRENTE ANO, DAS 10H ÀS 12H, COM A FINALIDADE DE COMEMORAR O
DIA INTERNACIONAL DA ENFERMAGEM. Discutiu a matéria o Vereador TADEU CALHEIROS para reiterar a importância da real-
ização de uma reunião solene em homenagem ao Dia Internacional da Enfermagem e parabenizou a iniciativa do Vereador Samuel
Salazar - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1810/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DETERMINAR A PODA DE TODAS AS ÁRVORES NO
VIADUTO NA RUA LEANDRO BARRETO NO CRUZAMENTO COM A RUA LORENA, LOCALIZADO NO BAIRRO DE JARDIM SÃO
PAULO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1811/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO
FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, A FIM DE DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO E
LIMPEZA, IMPLANTAÇÃO DE LUMINÁRIA DE LED E LIMPEZA DE CANAL NA RUA BAURU, BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1819/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMOR-
IM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA JOÃO BRAGA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1820/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,

PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA AV. MÔNACO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1821/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE LUMINÁRIA
COMPLETA NO POSTE Nº B060676, NA RUA PROCURADOR GALBA DE ALMEIDA MATOS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1822/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA NA CAIXA DE ESGOTO,
EM FRENTE AO BANHEIRO FEMININO DA LAGOA DO ARAÇÁ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1823/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. PREFEITO DA CIDADE, PARAAUTORIZAR A CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO COMUNITÁRIO DE PAZ, NO LOCAL ONDE
HOJE FUNCIONA O CENTRO SOCIAL URBANO AFRÂNIO GODOY, NA RUA ENGENHO CANTO ALEGRE, S/N, NO BAIRRO DA
IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1824/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WAL-
DOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E
REVITALIZAÇÃO DO CANAL DA PRATA, TRECHO ENTRE A AV. DOIS RIOS E A RUA RIO BRÍGIDA, NO BAIRRO DO IBURA DE
BAIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1825/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO
AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA PASTOR AMARO DE SENA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1826/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE
DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA DOUTOR EMÍLIO RIBAS, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1827/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA GRASIELA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1828/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA AV. PINHEIROS, NO BAIR-
RO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1829/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
CAPINAÇÃO EM TODAA EXTENSÃO DA RUA ELISA DIAS FERREIRA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; PRIMEIRA
DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs. 41/2021 e 43/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA; E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, AMBOS OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 04/2021, DE
AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE OPERAÇÃO DE
CRÉDITO JUNTO À CAIXA ECONÔMICA FEDERAL NO PROGRAMA AVANÇAR CIDADES - SES BEBERIBE, NO VALOR DE R$
56.078.344,69. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXERA NETO; ALMIR FER-
NANDO; ANA LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; IVAN MORAES; JOSELITO FER-
REIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENA-
TO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM,
WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total 31 (trinta e um) votos SIM. - Foi APROVADO. Justificaram os votos: Vereador CHICO KIKO, o qual
acredita que esse Projeto de Lei irá melhorar a mobilidade urbana do povo recifense; Vereador ALMIR FERNANDO, para frisar a
importância desse Projeto de Lei para o povo recifense, principalmente no que se refere à sua mobilidade; Vereadora CIDA
PEDROSA, ratificando a importância do Projeto no tocante ao esgotamento sanitário e parabenizou a iniciativa do prefeito em preser-
var o meio ambiente; Vereadora DANI PORTELA, tecendo elogios ao prefeito pela iniciativa do Projeto e frisou a importância do
mesmo; Vereador IVAN MORAES, o qual ressaltou a importante ideia do Projeto de Lei e reforçou a importância da limpeza do Rio
Beberibe que ainda não foi finalizada; Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que parabenizou a iniciativa do Projeto de Lei, o qual ben-
eficiará o povo recifense e principalmente o meio ambiente; Vereador OSMAR RICARDO, ressaltando a importância desse Projeto
de Lei e frisou que o povo recifense será beneficiado com essa ação; Vereador RINALDO JÚNIOR, o ressaltou que essa obra gera
uma prevenção no tocante a algumas doenças como, por exemplo, o zika vírus e a dengue; e, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, o qual
ressaltou a importância desse projeto e a necessidade do Poder Público em cuidar do meio ambiente. PRIMEIRA DISCUSSÃO -
MAIORIA ABSOLUTA - DOS PARECERES NºS. 42/2021 E 44/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA; E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 08/2021, DE AUTORIA DO
CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA AS LEIS MUNICIPAIS NºS 15.563, DE 27 DE DEZEMBRO DE 1991 - CÓDIGO
TRIBUTÁRIO MUNICIPAL, E 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE 2016. Discutiu a matéria o Vereador RENATO ANTUNES, o qual reg-
istrou que votará sim ao projeto e ressaltou que o mesmo irá trazer benefícios à Receita do povo recifense. Lamentou apenas a forma
como tramitou esse Projeto de Lei na Casa, destacando a importância de haver um tempo maior para analisar o Projeto. Foi apartea-
do pela Vereadora LIANA CIRNE, a qual parabenizou o Vereador Renato Antunes pela sua fala e lamentou a falta de tempo em anal-
isar esse Projeto de Lei; e, pelo Vereador RINALDO JÚNIOR, que deixou registrado que irá votar sim ao Projeto de Lei e defendeu
a dispensa de prazo solicitada pelo Poder Executivo do Projeto de Lei em caráter de urgência. Discutiu a matéria do Vereador
SAMUEL SALAZAR, que defendeu a propositura do Projeto, expondo os benefícios trazidos ao povo recifense no tocante à sua
arrecadação. Expôs que não houve atropelo referente ao debate pois houve discussões. Foi aparteado pelo Vereador RINALDO
JÚNIOR, o qual parabenizou a fala do orador, como também pelo bom relacionamento entre a Câmara dos Vereadores e o Chefe do
Poder Executivo. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FER-
NANDO; ANA LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES;
JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO
FILHO; NATALIA DE MENUDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL
SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total 34 (trinta e quatro) votos - Foi APROVA-
DO. Justificou o voto a Vereadora DANI PORTELA, que explicou que essas adequações trazem para o meio digital uma melhor mod-
ernização e frisou que é importante ao contribuinte ter acesso a essas modernizações; e o Vereador FELIPE ALECRIM, o qual recon-
heceu a importância desse projeto, corroborando com a fala do Vereador Renato Antunes e lamentou a ausência de debates do
mesmo nesta Casa. Não havendo Matérias no PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, o senhor Presidente passou para a chama-
da dos Vereadores inscritos no GRANDE EXPEDIENTE. O primeiro orador inscrito, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, leu discur-
so tratando sobre a crise econômica que se instaura em meio à pandemia do coronavírus. Teceu elogios à gestão municipal que busca
minimizar esses impactos. Citou, ainda, uma fala da Chanceler Alemã, Angela Merkel, que pediu desculpas à população do seu país.
Foi aparteado pelo Vereador RENATO ANTUNES, o qual informou que desde o ano passado falava-se sobre dois inimigos que seri-
am enfrentados: a questão de saúde e a questão econômica. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, o qual
esclareceu que, em número de doses por cem habitantes, o Brasil está em septuagésimo primeiro lugar do mundo. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, a qual informou que o site alemão "Deutsche Welle" fez um pronunciamento
esclarecendo que a fala do Presidente Jair Bolsonaro referente a Primeira Ministra Angela Merkel não corresponde com a verdade.
Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador RENATO ANTUNES, informando que a compra de vacina não é feita por proporção,
mas feita por número absoluto e esclareceu que o Brasil é o quinto país do mundo que mais adquiriu e distribuiu vacinas. A última
oradora inscrita, Vereadora LIANA CIRNE, repercutiu sobre o número de óbitos nas últimas vinte e quatro horas. Relatou que o colap-
so funerário no Brasil começou em Vitória de Santo Antão em Pernambuco. Elencou, ainda, o nome de 10 professores falecidos em
decorrência do coronavírus. Foi aparteada pela Vereadora DANI PORTELA, a qual informou a realização de um ato que estava acon-
tecendo em frente ao Palácio do Campo das Princesas contrário à flexibilização do lockdown. Nada mais havendo a tratar, o senhor
Presidente encerrou a presente reunião, convocando os senhores Vereadores e Vereadoras para amanhã, dia 30 de março de 2021,
em uma Reunião Ordinária Remota de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encer-
rada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito.
PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
30 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ, HÉLIO GUABIRABA e RINALDO JÚNIOR.
Aos 30 (trinta) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videoconferência,
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador
ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e ERIB-
ERTO RAFAEL Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CAR-
DOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM;
FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR
TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR
RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO
AMORIM e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário
que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem
restrição. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do
EXPEDIENTE DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias: Projeto de Lei Ordinária nº 82/2021, de autoria do Vereador FRED
FERREIRA; Projeto de Lei Ordinária nº 83/2021, de autoria do Vereador JÚNIOR TÉRCIO; Projeto de Lei Ordinária nº 84/2021, de
autoria do Vereador RENATO ANTUNES; Projeto de Lei Ordinária nº 85/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; Projeto de
Lei Ordinária nº 86/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Lei Ordinária nº 87/2021, de autoria do Vereador
ERIBERTO RAFAEL; Projeto de Lei Ordinária nº 88/2021, de autoria do Vereador ERIBERTO RAFAEL; Projeto de Lei Ordinária nº
89/2021, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; Projeto de Resolução nº 12/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; Projeto
de Resolução nº 13/2021, de autoria do Vereador IVAN MORAES; Projeto de Resolução nº 14/2021, de autoria do Vereador IVAN
MORAES; REQUERIMENTOS Nºs 1921 a 1935/2021, de autoria da vereadora MICHELE COLLINS; 1936 a 1947/2021, de autoria
do vereador ADERALDO PINTO; 1948/2021, de autoria do vereador FABIANO FERRAZ; 1949 e 1951/2021, de autoria do vereador
FELIPE ALECRIM; 1952 a 1958/2021, de autoria do vereador WALDOMIRO AMORIM; 1959/2021, de autoria do vereador FABIANO
FERRAZ; 1960/2021, de autoria do vereador WALDOMIRO AMORIM; 1961 e 1963/2021, de autoria do vereador ZÉ NETO; 1964 a
1968/2021, de autoria do vereador DODUEL VARELA; 1969 a 1971/2021, de autoria do vereador RINALDO JUNIOR; 1972 a
1977/2021, de autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1978/2021, de autoria do vereador IVAN MORAES; 1979 a 1981/2021,
de autoria da vereadora LIANA CIRNE; 1982/2021, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 1983 a 1986/2021, de autoria do vereador
HÉLIO GUABIRABA; 1987 a 1999/2021, de autoria do vereador FELIPE ALECRIM; 2000/2021, de autoria do vereador MARCO
AURÉLIO FILHO; 2001/2021, de autoria da vereadora CIDA PEDROSA. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora CIDA
PEDROSA, a qual questionou como se dá o processo de tramitação de Projeto de Lei que recebeu a dispensa de prazo. O senhor
Presidente fez os devidos esclarecimentos. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra,
Vereadora DANI PORTELA, lembrou a que, neste 31 de março, completa-se 57 anos do Golpe Militar do Brasil, cuja data lhe traz
memórias de cunho pessoal. A oradora seguinte, Vereadora LIANA CIRNE, demonstrou-se emocionada com a história da Vereadora
Dani Portela e corroborou com o seu discurso lido. Relatou sobre a recente troca ministerial feita pelo Presidente Jair Bolsonaro.
Informou que no dia 31 de março de 2021 acontecerá um ato nesta Casa em memória de Dom Hélder Câmara. Concluiu seu dis-
curso com a seguinte frase: "Ditadura nunca mais". O próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO, pediu a colaboração de seus
pares para aprovação do seu requerimento para que seja realizada uma audiência pública. Prestou sua solidarização em prol da
classe artística, em especial os músicos, relatando que esta classe tem sido bastante prejudicada por causa da pandemia. Frisou que
a situação atual dos músicos é precária e, para corroborar com sua fala, fez a leitura de uma entrevista de um músico relatando sua
dificuldade financeira. O orador seguinte, Vereador FRED FERREIRA, informou que solicitou, através de Requerimento, à Prefeitura
do Recife a isenção do pagamento da Contribuição de Iluminação Pública - CIP - para mais de 80 mil famílias de baixa renda. O próx-
imo orador, Vereador FABIANO FERRAZ, fez um alerta sobre a substituição dos guardas municipais, que têm estendido seu horário
até a chegada do próximo grupo de agentes. Solicitou que as escalas de horário fossem refeitas, pois há um espaço no horário entre
uma escala e outra, gerando assim um dano prejudicial aos guardas municipais na extensão de seu horário de trabalho. Parabenizou
o avanço da campanha de vacinação feita pelo Prefeito João Campos. O último orador inscrito, Vereador RINALDO JÚNIOR, trouxe
resultados após denúncia sobre o atraso de pagamentos da empresa Premius que presta serviço ao Governo do Estado e finalizou
seu discurso realizando também uma denúncia no atraso de pagamentos da empresa BBC Vigilância. Fez uso da palavra, PELA
ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, para solicitar a inversão da pauta, iniciando a Ordem do Dia com a votação dos Projetos
de Lei do Executivo. O senhor Presidente consultou o plenário e, não havendo nenhum Vereador contrário, informou que, após a leitu-
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ra do Prolongamento do Expediente, será feita a inversão da votação. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que
procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores Vereadores membros
desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRA-
BA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. No
PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1848/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AOS GARIS, TRABAL-
HADORES DE ASSEIO E CONSERVAÇÃO DO RECIFE, JOSENILDO PEREIRA RODRIGUES, LUCAS GOMES DA SILVA, JADSON
MORENO DA SILVA E O MOTORISTA SEVERINO INÁCIO SANTOS, QUE ENCONTRARAM E DEVOLVERAM O PACOTE COM R$
10 MIL REAIS, QUE FOI COLOCADO POR ENGANO EM UM SACO DE LIXO E DEPOSITADO NO CAMINHÃO DE LIXO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1860/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS,
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À SRA. ELIZABETH AZOUBEL POR SEUS EXCELENTES TRABALHOS PRESTADOS À
FRENTE DO PROGRAMA DE NACIONAL DE IMUNIZAÇÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1876/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO PROFISSIONAL DE
FUTSAL CLEBER SOUZA POR SUA DEDICAÇÃO, CONQUISTAS DE TÍTULOS E POR SER INSPIRAÇÃO A TANTOS JOVENS DA
PERIFERIA QUE ENCONTRAM NO ESPORTE A OPORTUNIDADE DE DIAS MELHORES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1877/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAU-
SO E CONGRATULAÇÕES AO CONSELHO DE MORADORES DO ALTO SANTA ISABEL (COMASI) PELOS SEUS 35 ANOS DE
LUTA E TRABALHO EM PROL DA COMUNIDADE- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1878/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES AO "ESPAÇO
CRIADOURO", COLETIVO DE EMPREENDIMENTOS CRIATIVOS DA ARTE E CULTURA QUE, POR MEIO DA ECONOMIA CRIA-
TIVA, DÁ VIDA AO PRÉDIO NO CENTRO DO RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1879/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E
CONGRATULAÇÕES AO CLUBE BOM SUCESSO, DO ALTO JOSÉ DO PINHO, PELA COMEMORAÇÃO DOS SEUS 72 ANOS DE
FUNDAÇÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1934/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
MICHELE COLLINS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À ESCRITORA MARGARIDA DE OLIVEIRA
CANTARELLI PELA SUA POSSE COMO PRESIDENTE DO INSTITUTO ARQUEOLÓGICO, HISTÓRICO E GEOGRÁFICO PER-
NAMBUCANO (IAHGP), NO PERÍODO DE 2021 A 2022 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1935/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, CONCEDENDO TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DESTA CASA LEG-
ISLATIVA O ARTIGO INTITULADO "UM JOVEM DEMOCRATA NA CIDADANIA", DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO
DE IMPRENSA DE PERNAMBUCO (AIP), MÚCIO AGUIAR, PUBLICADO NO DIARIO DE PERNAMBUCO, SEÇÃO OPINIÃO, EM
24 DE FEVEREIRO DE 2021 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1948/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FABIANO FERRAZ, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES AO PREFEITO DA CIDADE DO
RECIFE PELO EXCELENTE DESEMPENHO DA CIDADE DO RECIFE NA OPERACIONALIZAÇÃO DO PLANO DE VACINAÇÃO,
VISTO QUE SE TORNOU A PRIMEIRA CAPITAL DO NORDESTE A AMPLIAR A IMUNIZAÇÃO AO GRUPO PRIORITÁRIO DE
IDOSOS A PARTIR DE 64 (SESSENTA E QUATRO) ANOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1962/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO PELA PASSAGEM DOS 72 ANOS DA
IGREJA BATISTA DO ALTO JOSÉ DO PINHO, COM SEDE NA RUA MARAGOGI, 50, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi
APROVADO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual constaram as
seguintes Matérias: SEGUNDA DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs. 41/2021 e 43/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, AMBOS OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PRO-
JETO DE LEI Nº 04/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA
CONTRATAÇÃO DE OPERAÇÃO DE CRÉDITO JUNTO À CAIXA ECONÔMICA FEDERAL NO PROGRAMA AVANÇAR CIDADES -
SES BEBERIBE, NO VALOR DE R$ 56.078.344,69. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXERA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI
PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALE-
CRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; MARCO AURÉLIO
FILHO; MICHELE COLLINS; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CAL-
HEIROS; WALDOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. Total 29 (vinte e nove) votos SIM. - Foi APROVADO. SEGUNDA DISCUSSÃO - MAIO-
RIA ABSOLUTA - DOS PARECERES NºS. 42/2021 E 44/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA; E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 08/2021, DE AUTORIA DO
CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA AS LEIS MUNICIPAIS NºS 15.563, DE 27 DE DEZEMBRO DE 1991 - CÓDIGO
TRIBUTÁRIO MUNICIPAL, E 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE 2016. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA;
DANI PORTELA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE
FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO
JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. Total 31 (trinta e um) votos - Foi APROVA-
DO. DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1849/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA PRIORIZAR A VACINAÇÃO DOS TRABALHADORES TERCEIRIZADOS
DOS HOSPITAIS DE SAÚDE DA REDE PRIVADA E PÚBLICA, UPAS E UPINHAS E POSTOS DE SAÚDE DA REDE MUNICIPAL,
BEM COMO TRABALHADORES DE CONDOMÍNIOS, VIGILANTES QUE TRABALHAM NA ÁREA DA SAÚDE, E PROFISSIONAIS
DA LIMPEZA URBANA DE RECIFE (GARIS), POIS ESTÃO NA LINHA DE FRENTE E ESTÃO DESEMPENHANDO UM PAPEL
IMPORTANTÍSSIMO NO ENFRENTAMENTO À PANDEMIA DA COVID-19 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1969/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO
DE DEFESA CIVIL (SEDEC) DA PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE
LONA NA BARREIRA DA RUA PITA, Nº 40, AO LADO DA ESCOLA GABRIELA MISTRAL, NO BAIRRO DO ALTO DO PASCOAL -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1970/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE
ARRIMO, RUA PITA, Nº 40, NO BAIRRO DO ALTO DO PASCOAL - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1971/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE A FIM DE
SUGERIR UM ANTEPROJETO COM O PROPÓSITO DE AUTORIZAR A CRIAÇÃO DO "PROGRAMA RECIFE CIDADE DAS OPOR-
TUNIDADES -RUA DA AURORA", QUE SERÁ UMA AÇÃO UNIFICADA DE VÁRIAS SECRETÁRIAS, PARA PROMOVER OPORTU-
NIDADES, GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA, POTENCIALIZAR TURISMO, CRIAR UM NOVO POLO CULTURAL E VALORIZAR
A RUA DA AURORA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1850/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
LIANA CIRNE, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PÚBLICA, POR VIDEOCONFERÊNCIA, PARA
TRATAR SOBRE O DIREITO À MEMÓRIA E À VERDADE NO RECIFE, À LUZ DO RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO ESTADUAL
DA MEMÓRIA E VERDADE DOM HELDER CÂMARA, A SER REALIZADA NO DIA 31 DE MARÇO DE 2021, DAS 9H ÀS 12H - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1851/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGIN-
DO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PÚBLICA EM HOMENAGEM AO DIA DA TRABALHADORA
DOMÉSTICA, A SER REALIZADA NO DIA 27 DE ABRIL DE 2021, DAS 17H ÀS 18H - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1979/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO EXMO. SR. GOVER-
NADOR DO ESTADO DE PERNAMBUCO PARA QUE SEJA GARANTIDA E INTENSIFICADA A FISCALIZAÇÃO DO TRANSPORTE
PÚBLICO DA REGIÃO METROPOLITANA DO RECIFE SOBRE O USO DE MÁSCARA, A HIGIENIZAÇÃO DO TRANSPORTE COLE-
TIVO E O CUMPRIMENTO DOS HORÁRIOS DE PARTIDA E CHEGADA. Discutiu a matéria a Vereadora LIANA CIRNE, fazendo um
apelo ao Governador do Estado de Pernambuco, solicitando uma atenção especial para que o Consórcio do Grande Recife cumpra
a determinação judicial, a qual solicita que os transportes coletivos circulem apenas com passageiros sentados. Apelou, ainda, pelo
aumento da frota e o restabelecimento das linhas que foram retiradas - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 1980/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO EXMO. SR. GOVERNADOR DO ESTADO
DE PERNAMBUCO PARA QUE A FROTA DE TRANSPORTES PÚBLICOS DA REGIÃO METROPOLITANA DO RECIFE SEJA
AMPLIADA, ESPECIALMENTE NOS HORÁRIOS DE PICO. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1981/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO EXMO SR. GOVERNADOR DO ESTADO DE
PERNAMBUCO PARA QUE SEJA REVOGADO O INCISO XXVII DO ANEXO ÚNICO DO DECRETO Nº50.433, DE 15 DE MARÇO
DE 2021, QUE INCLUI AS LOJAS DE VEÍCULOS COMO ESTABELECIMENTOS AUTORIZADOS A FUNCIONAR DE FORMA PRES-
ENCIAL DURANTE O PERÍODO DE CONFINAMENTO CONTRA A COVID-19. Discutiu a matéria a Vereadora, LIANA CIRNE, a qual
solicitou a revogação da classificação de serviços essenciais para as lojas de concessionárias. Foi aparteada pela Vereadora ANA
LÚCIA, que parabenizou a oradora pelo requerimento e frisou que o transporte público é que deve ser o serviço essencial - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1852/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES DANI PORTELA E
IVAN MORAES, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA VIRTUAL COM O OBJETIVO DE
DISCUTIR A CONVOCAÇÃO DOS APROVADOS NO CONCURSO DA ÁREA DE SAÚDE (EDITAL 001/2019), A SER REALIZADA
NO DIA 15 DE ABRIL DE 2021, DAS 09H ÀS 13H, NO PORTAL DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1895/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI PORTELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE AUMENTE O VALOR DO CRÉDITO MENSAL
DO CARTÃO ALIMENTAÇÃO QUE SUBSTITUI A MERENDA ESCOLAR DOS ALUNOS E ALUNAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL
DE ENSINO ENQUANTO AS AULAS ESTÃO SUSPENSAS EM DECORRÊNCIA DA PANDEMIA DO COVID-19 QUE HOJE É DE
APENAS 60,00 (SESSENTA REAIS) MENSAIS E QUE DETERMINE UMA DATA FIXA MENSAL PARAA DISPONIBILIZAÇÃO DESTE
CRÉDITO. Discutiu a matéria a Vereadora DANI PORTELA, que solicita o aumento do valor de vale alimentação e a fixação de uma
data para que possa ser feito o pagamento. Discutiu a matéria a Vereadora ANA LÚCIA, a qual parabenizou a Vereadora Dani Portela
pela propositura do requerimento. Corroborou para que o valor desse vale alimentação sofresse aumento e tivesse uma data fixa para
o recebimento. Informou, ainda, que os alunos novatos não receberam esses cartões e estão sem receber o benefício. Foi apartea-
da pela Vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou e ratificou as falas das Vereadoras anteriores. Expôs que muitos alunos novatos
não receberam esses cartões e solicitou que os funcionários das escolas entregassem esses cartões de forma remota - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1896/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI PORTELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE INCLUA AS DOULAS NA ETAPA 3 DOS TRABAL-
HADORES DE SAÚDE NO PLANO DE VACINAÇÃO DO RECIFE (PROFISSIONAIS DA SAÚDE DE UTIS, POLICLÍNICAS, MATER-
NIDADES E OUTRAS ÁREAS MÉDICAS PRIORITÁRIAS) TANTO PELA SEGURANÇA DESSAS PROFISSIONAIS, BEM COMO DE
QUEM ATUA NAS MATERNIDADES, DAS PRÓPRIAS GESTANTES E PUÉRPERAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1853/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA TRAZER MAIS HUMANIZAÇÃO AOS PACIENTES INTERNADOS COM COVID-19 POR
MEIO DO FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES MAIS PRECISAS E FREQUENTES AOS FAMILIARES DOS PACIENTES OU,
SEMPRE QUE POSSÍVEL, POR MEIO DE VIDEOCHAMADAS ENTRE OS PACIENTES E SEUS FAMILIARES. Discutiu a matéria o
Vereador DODUEL VARELA, que solicitou uma atenção especial aos pacientes com COVID-19 no tocante às suas condições de
saúde e o dever de passar as informações mais precisas aos familiares do paciente. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1854/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE, PARA OFERECER O APOIO DE PSICÓLOGOS AOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE QUE ESTÃO
NA LINHA DE FRENTE DO TRATAMENTO DA DOENÇA; ÀS VÍTIMAS DO COVID-19 QUE SE ENCONTRAM INTERNADAS; E AOS
FAMILIARES DOS PACIENTES, QUE MUITAS VEZES FICAM SEM NOTÍCIAS DOS SEUS ENTES E NÃO TÊM ESTRUTURA EMO-
CIONAL PARA LIDAR COM A SITUAÇÃO. Discutiu a matéria o Vereador DODUEL VARELA, que solicitou que tanto os pacientes, os
familiares e os profissionais de saúde recebessem atendimento psicológico - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1964/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE DO
RECIFE PARA CRIAR CENTROS DE REABILIATAÇÃO DESTINADO AO ACOMPANHAMENTO PSICOSSOCIAL PARA AGRES-
SORES DE MULHERES. Discutiu a matéria o Vereador DODUEL VARELA, que solicitou a criação de um centro de reabilitação aos
agressores, como também um acompanhamento psicológico do mesmo. Foi aparteado pela Vereadora DANI PORTELA, que parab-
enizou o autor pelos requerimentos e solicitou que as verbas para o cumprimento desse requerimento não saíssem das políticas públi-
cas das mulheres vítimas de violência doméstica. Discutiu a matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que informou que essas relações
tóxicas têm casos atrelados a fatores psicológicos. Reforçou a fala da Vereadora Dani Portela para que esse tratamento não devesse

ser atrelado ao espaço reversado para as mulheres vítimas de violência doméstica. Concluiu sua fala informando que esse requeri-
mento deveria ser destinado ao Governo do Estado. Discutiu a matéria a Vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou a iniciativa do
Vereador quanto às proposituras e destacou a questão do orçamento do serviço de ressocialização do agressor. Citou iniciativas, de
alguns Vereadores, voltadas à prevenção de agressão contra a mulher. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1965/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE FECHAMENTO DE BURACOS, AO LONGO DA RUA DESEMBAR-
GADOR JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1966/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA CIDADÃ PARA
PROVIDENCIAR O REGISTRO E A DIVULGAÇÃO SEMESTRAL DOS ÍNDICES DE VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER NO
MUNICÍPIO DO RECIFE. Discutiu a matéria o Vereador DODUEL VARELA, que solicitou a concessão de registros semestrais sobre
o índice de violência doméstica. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1967/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E RECUPERAÇÃO DAS CALÇADAS E COLOCAÇÃO DE NOVAS TAMPAS DE CONCRETO NAS
CANALETAS, NA RUA ISAAC MARKMAN, Nº 421, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1968/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE COLOCAÇÃO DE TAMPA DE CANALETA E RETIRADA DE ENTULHOS,
NA AV. NANOEL GONÇALVES DA LUZ, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1855/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO
RECIFE PARA DETERMINAR A VIABILIZAÇÃO DE UMA CAMPANHA PUBLICITÁRIA, EM PARCERIA COM OS MEIOS DE
COMUNICAÇÃO, VISANDO CONSCIENTIZAR A POPULAÇÃO A NÃO JOGAR LIXO NA PRAIA, MANTENDO-A LIMPA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1881/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A DRENAGEM, LIMPEZA OU QUALQUER OUTRO
MEIO QUE SE TORNE NECESSÁRIO PARA A DESOBSTRUÇÃO E A RECONSTRUÇÃO DO MURO DO CANAL,
RECONSTRUÇÃO DAS PONTES, BEM COMO A IMPLEMENTAÇÃO DE SANEAMENTO BÁSICO E LIMPEZA DE TODAS AS
ÁREAS COMPREENDIDAS ENTRE OS NÚMEROS 2 E 126, NA RUA CASTOR, TRAVESSA COM A RUA TABIRA, NO BAIRRO DA
BOMBA DO HEMETÉRIO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1856/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA ANDREZA ROMERO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL PARA PROVIDENCIAR A
INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE SEGURANÇA PRÓXIMO À PRAÇA DE JOANA BEZERRA, AO LADO DA PASSARELA DE JOANA
BEZERRA, PTE. JOSÉ DE BARROS LIMA, N° 1002, NA ILHA JOANA BEZERRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1857/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO
DA CIDADE DO RECIFE PARA ASSEGURAR A CESSÃO DE TERRENO, EM LOCAL DE FÁCIL ACESSO, COM INFRAESTRUTU-
RA DE ENERGIA ELÉTRICA, ÁGUA, ESGOTO, E COM PRESENÇA DE TRANSPORTE PÚBLICO, PARA A INSTALAÇÃO DE CIR-
COS ITINERANTES DO MUNICÍPIO DE RECIFE, POSSIBILITANDO O EXERCÍCIO REMUNERADO DO OFÍCIO E A SUS-
TENTABILIDADE DA CADEIA MOVIMENTADA PELOS ARTISTAS. Discutiu a matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, pede a desti-
nação de um terreno na cidade do Recife, para que os circos itinerantes montem suas tendas - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1863/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO
DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJAM INCLUÍDOS NO AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL (AME) ARTISTAS DE RUA,
COM ESPECIAL ATENÇÃO AOS ARTISTAS CIRCENSES, QUE SE ENCONTRAM EM GRAVE SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE
EM DECORRÊNCIA DOS EFEITOS DA PANDEMIA DA COVID-19. Discutiu a matéria a Vereadora CIDA PEDROSA, que solicitou
que os artistas de ruas sejam incluídos no AME - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1864/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DO SENADO FEDERAL PARA PROVIDEN-
CIAR A INSTALAÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA "APURAR AS AÇÕES E OMISSÕES DO GOVERNO
FEDERAL NO ENFRENTAMENTO DA PANDEMIA DA COVID-19 NO BRASIL". Discutiu a matéria a Vereadora CIDA PEDROSA,
solicitando a instalação de uma CPI para apurar ações e omissões do Governo Federal, e solicitou a punição do mesmo. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, solicitando vistas do requerimento. O senhor Presidente concedeu o
pedido do Vereador Marco Aurélio Filho - Com VISTAS AO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1858/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO DO PARQUE DA JAQUEIRA, NA RUA DO FUTURO, S/N, NO
BAIRRO DAS GRAÇAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1859/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE A FIM DE PROVIDENCIAR
RAIO-X PARA O SETOR DE EMERGÊNCIA E, QUANTO À ALA DE COVID, RAIO-X CONTÍNUO, LABORATÓRIO CONTÍNUO E
GASÔMETRO NA POLICLÍNICA AMAURY COUTINHO, NA RUA IGUATU, S/N, NO BAIRRO DA CAMPINA DO BARRETO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1861/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE NO SENTIDO DE IMPLEMENTAR O PAGAMENTO DO
ADICIONAL DE INSALUBRIDADE NO GRAU MÁXIMO PARA OS PROFISSIONAIS DE SAÚDE QUE ATUAM NA LINHA DE FRENTE
DO COMBATE AO COVID-19, DESDE O INÍCIO DA PANDEMIA, CONFORME DECRETO Nº 48.809/2020 - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1865/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO, NA RUA
EURICO VITRÚVIO, NO BAIRRO DO PINA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1959/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA ADOTAR AS
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS A FIM DE IMPLANTAR SINALIZAÇÃO VIÁRIA NO ENTORNO DA PRAÇA TODOS OS SANTOS,
COHAB, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1866/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES DA CIDADE DO RECIFE PARA
DETERMINAR A IMPLEMENTAÇÃO DE UMA ACADEMIA, POR MEIO DO PROJETO "ACADEMIA RECIFE", NO BAIRRO DO ALTO
JOSÉ DO PINHO, NA RUA SEVERINO BERNARDINO PEREIRA (PRAÇA DO TERMINAL DE ÔNIBUS). Discutiu a matéria o
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, que explicou que o terminal daquele local não tem sua finalidade atingida e solicitou a retirada
do mesmo para a implementação de uma Academia da Cidade naquele espaço, juntamente com uma área de lazer para a população.
Foi aparteado pelo Vereador PAULO MUNIZ, que frisou a importância do funcionamento e construção das Academias da Cidade.
Informou também que essas academias precisam de uma fiscalização na manutenção, no seu espaço e nos seus equipamentos. -
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1867/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO
FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR UMA
AVALIAÇÃO TÉCNICA VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE ARRIMO NA RUA VILA ARITANA, Nº 90, NO BAIRRO DA
GUABIRABA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1868/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO
AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS
DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA NA RUA ALINE, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1869/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA CTTU PARA REALIZAR UMA AVALIAÇÃO TÉCNICA A FIM DE VERIFICAR O TEMPO SEMAFÓRICO DA AV.
MARECHAL MASCARENHA DE MORAIS, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1870/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA ALFREDO FREIRE, NO
BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1871/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA OLÍMPIO BONALD, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1872/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O RECOLHI-
MENTO DO LIXO E ENTULHO, NA RUA CARLOS GOMES, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1873/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O REPOSIÇÃO DA PLACA DE CONCRE-
TO, NA RUA MARIA JOSÉ DE LIMA, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1874/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TAPA BURACO NA RUA CÓRREGO DO INÁCIO, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1875/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE POLÍTICA URBANA E LICENCIAMENTO PARA DETER-
MINAR A REALIZAÇÃO DE UMA VISTORIA E VERIFICAÇÃO DE UMA APROPRIAÇÃO INDEVIDA NA RUA BARÃO DE TEFE, NO
BAIRRO DE BOA VIAGEM. Discutiu a matéria o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, solicitando a retirada do Requerimento por
perceber certa dificuldade na sua explicação - RETIRADO DE PAUTA PELO AUTOR; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1917/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA
SOCIAL PARA REFORÇAR A FISCALIZAÇÃO NOS ESPAÇOS PÚBLICOS E PROVIDENCIAR MEDIDAS MAIS RIGOROSAS A FIM
DE INIBIR A AÇÃO DE VÂNDALOS E PICHADORES, COMO A CRIAÇÃO DE UM CANAL EXCLUSIVO DE COMUNICAÇÃO PARA
A REALIZAÇÃO DE DENÚNCIA REFERENTE À PICHAÇÃO EM LUGARES PÚBLICOS E PRIVADOS NA CIDADE DO RECIFE, O
DISQUE PICHAÇÃO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 2000/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
MARCO AURÉLIO FILHO, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA, NA MODALIDADE REMOTA, A FIM DE
DEBATER A ATUAÇÃO DO SETOR DE ENTRETENIMENTO EM TEMPO DE PANDEMIA E BUSCAR SOLUÇÕES PARA O
RETORNO MAIS BREVE POSSÍVEL DESTAS ATIVIDADES, DIANTE DA DIFICULDADE ECONÔMICA ENFRENTADA POR ESTES
PROFISSIONAIS, A SER REALIZADA NO DIA 15 DE ABRIL DO CORRENTE ANO, NO PERÍODO DAS 15H ÀS 17H - Foi APROVA-
DO; (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA, O VEREADOR RINALDO JÚNIOR). DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1880/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR
O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA AV. ENGENHO MURIBECA, NA UR-03 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1909/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO
EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJAM INCLUÍDOS NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRA
O COVID-19 OS PACIENTES RENAIS CRÔNICOS EM TRATAMENTO DE HEMODIÁLISE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1882/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESI-
DENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA
ALBERTO LUNDGREN, NO BAIRRO DO JORDÃO BAIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1883/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA
DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À
CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA 3º TRAVESSA CAMOCIM, Nº 54 E 55, NO BAIRRO DO JORDÃO BAIXO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1884/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA
PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA DOUTOR ÁLVARO FERRAZ, QUADRA - K,
Nº 47, NO BAIRRO DO JORDÃO BAIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1885/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE
PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA
RUA INGÁ, Nº 232, NO BAIRRO DO JORDÃO BAIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1886/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO
RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISANDO À CONSTRUÇÃO DE UMA
ENCOSTA NA RUA PETROLÂNDIA, Nº 17, NO BAIRRO DO JORDÃO BAIXO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1887/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-
EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA AUTORIZAR UMA AÇÃO DO PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS, VISAN-
DO À CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA DOM FELICIANO, Nº 55, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1888/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DE
LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA PARA TECNOLOGIA EM LED NO CAMPO DE FUTEBOL DA ACADEMIA DA CIDADE DE
CHÃO DE ESTRELA, NA RUA PASSARELA, NO BAIRRO DO CHÃO DE ESTRELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1889/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA AUTORIZAR UMA VISTORIA TÉCNICA VISANDO À PODA DE DEZESSEIS ÁRVORES NA RUA DOUTOR ELIAS
GOMES, EM FRENTE À ESCOLA ESTADUAL SÃO JUDAS TADEU, NO BAIRRO DA CAMPINA DO BARRETO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1890/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARAAUTORIZAR A TROCA DA TAMPA E A LIMPEZA DO ESGOTO, NA RUA MARCÍLIO
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DIAS, NO BAIRRO DA CAMPINA DO BARRETO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1891/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A
LIMPEZA, A DESOBSTRUÇÃO E A TROCA DA TAMPA DO ESGOTO NA RUA DOUTOR SÉRGIO ROMERO, AO LADO DO Nº 230,
NO BAIRRO DA CAMPINA DO BARRETO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1892/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A
IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA CISNEIROS, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1893/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA
SANTA CLARA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1894/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NA ESCADARIA E CANALETAS DA RUA SANTA CLARA, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1897/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA ISENTAR A POPULAÇÃO, INCLUÍDA NA TARIFA
SOCIAL, DO PAGAMENTO DA TAXA DE CONTRIBUIÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA (CIP), NO MUNICÍPIO DO RECIFE - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1901/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A INCLUSÃO DOS PROFISSION-
AIS DE EDUCAÇÃO FÍSICA NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1898/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO APELO AO
SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO PARA PROVIDENCIAR O REFORÇO DO POLICIAMENTO OSTENSIVO
NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE E ADJACÊNCIAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1899/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE
DETERMINAR O RECAPEAMENTO DA ESTRADA DO RESERVATÓRIO, NO ALTO DO REFÚGIO, NO BAIRRO DE NOVA
DESCOBERTA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1919/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR A PAVIMENTAÇÃO DA
RUA PROFESSOR JOSÉ DOS ANJOS, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1920/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO
RECIFE PARA DETERMINAR AO SETOR COMPETENTE DA MUNICIPALIZAÇÃO A REVITALIZAÇÃO DO ESPAÇO E A
CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO ESPAÇO SITUADO NA ESQUINA DA RUA ARNOLDO MAGALHÃES (PRÓXIMO AO Nº 235)
COM A RUA PROFESSOR JOSÉ DOS ANJOS, NO BAIRRO DE CASA AMARELA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1900/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO.
PREFEITO DO RECIFE, PARA AMPLIAR A COBERTURA DO AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL (AME) VISANDO ATENDER ÀS
FAMÍLIAS COM CRIANÇAS DE 0 A 6 ANOS, ABARCANDO TODA A PRIMEIRA INFÂNCIA. ALÉM DISSO, QUE O BENEFÍCIO SEJA
CONCEDIDO PREFERENCIALMENTE PARA MULHERES, PRETOS, PARDOS E POPULAÇÃO LGBTQIA+ - Com VISTAS AO
VEREADOR RENATO ANTUNES; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1902/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN
MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJA ABERTA A VACINAÇÃO
PARA AS PESSOAS COM SÍNDROME DE DOWN MAIORES DE 18 ANOS NO GRUPO ATUALMENTE VACINADO NA CIDADE DO
RECIFE. Discutiu a matéria, a Vereadora CIDA PEDROSA, parabenizando o autor pelo requerimento e relatou que as pessoas por-
tadoras de Síndrome de Down devem ser colocadas como grupo prioritário de vacinação. Discutiu a matéria a Vereadora DANI
PORTELA, que parabenizou a propositura do requerimento do Vereador Ivan Moraes e ratificou a solicitação com base na Lei dos
Portadores de Necessidades Especiais. Foi aparteado pelo Vereador IVAN MORAES, que corroborou com as falas das Vereadoras
que lhe antecederam e reforçou que as pessoas portadoras da Síndrome de Down devem ser incluídas no grupo prioritário de vaci-
nação. - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1978/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN
MORAES, DIRIGINDO APELO À DIRETORA DA COMPESA, PARA QUE REGULARIZE O FORNECIMENTO DE ÁGUA NA RUA
MARIA DO CARMO CATUNDA, NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO, E ADJACÊNCIAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 1903/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE
SANEAMENTO DO RECIFE PARA ANALISAR E IMPLEMENTAR UM SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NA RUA ADAL-
BERTO MARROQUIM, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1904/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O
CALÇAMENTO DA RUA MUNHOZ DE MELO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1905/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SANEAMEN-
TO DO RECIFE, PARA ANALISAR E IMPLEMENTAR UM SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NA RUA MUNHOZ DE MELO,
NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1906/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DA
LÂMPADA E A MANUTENÇÃO DO POSTE SITUADO NA RUA AVIADOR SEVERIANO LINS, NO BAIRRO DE BOA VIAGEM - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1907/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR CALÇAMENTO E A REGULARIZAÇÃO DA COLETA DE
LIXO, NA RUA ADALBERTO MARROQUIM, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 1908/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA
CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJA INCLUSO NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 OS TRA-
BALHADORES DA DEFESA CIVIL DO MUNICÍPIO DE RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1910/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVI-
DENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS DE LED NOS POSTES DA ESCADARIA DA RUA REMANSO, NO BAIRRO DO IBURA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1911/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE APLICAÇÃO DE GEOMANTA NA BARREIRA DA RUA
REMANSO, Nº 23, NO BAIRRO DA COHAB - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1912/2021, DE
AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO
DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO, NA RUA SOLDADO SEBASTIÃO FELÍCIO, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1914/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, VARRIÇÃO E LIMPEZA NA
RUA SARG.RUBENS LEITE, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1915/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS
SERVIÇOS DE LIMPEZA, MANUTENÇÃO E COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA TRAVESSA MATO GROSSO, NO
BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1916/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA
ANA LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE RETIRADA DE
ENTULHOS, BEM COMO A LIMPEZA DA ÁREA, NA RUA SARG. BASILEU NOGUEIRA, NO BAIRRO DO IBURA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1918/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
SOLICITAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO PÚBLICA, POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO DIA 7 DE ABRIL, DAS 9H30
ÀS 13H, COM O PROPÓSITO DE DISCUTIR E COLHER SUBSÍDIOS SOBRE A QUESTÃO DA PESSOA COM EPILEPSIA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1921/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE E À SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, DIREITOS HUMANOS,
JUVENTUDE E POLÍTICAS SOBRE DROGAS, NO SENTIDO DE UNIREM ESFORÇOS VISANDO AUMENTAR O VALOR DO
BENEFÍCIO EVENTUAL - AUXÍLIO MORADIA ÀS FAMÍLIAS QUE SE ENCONTRAM EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE.
Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, que solicitou o aumento do valor pago como auxílio moradia, pois os valores
pagos não coincidem com um valor justo para realizar o pagamento de um aluguel. Fez um apelo à Prefeitura do Recife para que os
imigrantes residentes aqui na cidade do Recife fossem contemplados com esse valor do auxílio moradia - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1922/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE OBJETIVANDO A REALIZAÇÃO DE CAMPANHAS PARA ESTIM-
ULAR A DOAÇÃO DE LEITE HUMANO NESTE PERÍODO DE PANDEMIA OCASIONADO PELO NOVO CORONAVÍRUS - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1923/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO ESTADO DE PERNAMBUCO, NO SENTIDO DE LANÇAR APLICATIVO SIM-
ILAR AO "ATENDE EM CASA - COVID 19", QUE GARANTA AOS PERNAMBUCANOS ORIENTAÇÕES VIRTUAIS SOBRE DIVER-
SAS ESPECIALIDADES MÉDICAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1924/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DA CIDADE DO RECIFE NO SENTIDO
DE DISPONIBILIZAR ACOMPANHAMENTO PSICOLÓGICO AOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE DO RECIFE QUE ESTÃO ATUAN-
DO DIRETAMENTE NO COMBATE AO NOVO CORONAVÍRUS (COVID-19). Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS,
que solicitou atendimento psicológico aos profissionais de saúde como também a todos os profissionais que estão na linha de frente
no combate à pandemia - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1925/2021, DE AUTORIA DA VEREADO-
RA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE PARA INTENSIFICAR O APOIO ÀS AÇÕES REAL-
IZADAS POR ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS SEM FINS LUCRATIVOS - ONG'S - E DENOMINAÇÕES RELIGIOSAS
EM PROL DA POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA, PELO MENOS ENQUANTO FOR MANTIDA A DECLARAÇÃO DE SITUAÇÃO
ANORMAL CARACTERIZADA COMO ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1926/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE NO SENTIDO DE CONCEDER GRATUIDADE NO TRANSPORTE COLETIVO MUNICIPAL
DE PASSAGEIROS AOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE ATUAM NAS ÁREAS DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL DO RECIFE,
ENQUANTO VIGORAR O DECRETO ESTADUAL Nº 49.959, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2020, QUE MANTÉM A DECLARAÇÃO DE
SITUAÇÃO ANORMAL, CARACTERIZADA COMO "ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA", NO ÂMBITO DO ESTADO DE PER-
NAMBUCO, EM VIRTUDE DA EMERGÊNCIA DE SAÚDE PÚBLICA DE IMPORTÂNCIA INTERNACIONAL DECORRENTE DO
CORONAVÍRUS OU OUTRA NORMA QUE VIER A SUBSTITUÍ-LA. Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, solicitando
a gratuidade da passagem dos transportes públicos para os profissionais de saúde que estão no enfrentamento da pandemia, pelo
período que perdurar o estado de calamidade pública decretado no estado de Pernambuco - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1927/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO
DO RECIFE PARA QUE SEJAM CRIADOS RESTAURANTES DE CAMPANHA PARA DISTRIBUIÇÃO DE MARMITAS, PELO
MENOS ENQUANTO FOR MANTIDA A DECLARAÇÃO DE SITUAÇÃO ANORMAL CARACTERIZADA COMO ESTADO DE CALAMI-
DADE PÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1928/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB NO SENTIDO DE
FORNECER EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL - EPI´S - AOS PROFISSIONAIS QUE ESTÃO REALIZANDO O
SERVIÇO DE COLETA DE LIXO NA CIDADE DO RECIFE. Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, que solicitou o
fornecimento de EPI'S aos profissionais que realizam o recolhimento de lixo nas vias urbanas - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA
- DO REQUERIMENTO Nº 1929/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À
SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, JUVENTUDE, POLÍTICAS SOBRE DROGAS E DIREITOS HUMANOS NO SEN-
TIDO DE DISPONIBILIZAR GRATUITAMENTE EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL - EPI'S - AOS CUIDADORES DE
IDOSOS E DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA E/OU DOENÇAS RARAS. Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS,
requerendo a distribuição de EPI'S para os cuidadores de idosos, pois esses profissionais possuem contato direto com pessoas do
grupo de risco nessa pandemia - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1930/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE NO SENTIDO DE INCLUIR OS PROFIS-
SIONAIS DA LIMPEZA URBANA COMO PÚBLICO PRIORITÁRIO NAS PRÓXIMAS ETAPAS DA VACINAÇÃO CONTRA A COVID-
19. Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, solicitando que os profissionais de limpeza sejam incluídos como pessoa pri-
oritárias no grupo de vacinação contra a COVID-19 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1931/2021,
DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE NO SENTIDO DE
INCLUIR OS AGENTES FUNERÁRIOS E FUNCIONÁRIOS DOS CEMITÉRIOS COMO PÚBLICO PRIORITÁRIO NAS PRÓXIMAS
ETAPAS DA VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19. Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, que requereu a inclusão dos
funcionários de funerárias e cemitérios ao grupo prioritário de vacinação - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1932/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE
NO SENTIDO DE CONSTRUIR UM HOSPITAL DE RETAGUARDA, POR MEIO DO SISTEMA DE CONSTRUÇÃO MODULAR "OFF-
SITE" (FORA DO CANTEIRO), NA CIDADE DO RECIFE, COMO MEDIDA NO ENFRENTAMENTO À PANDEMIA DE COVID-19.
Discutiu a matéria a Vereadora MICHELE COLLINS, apelando ao Prefeito João Campos sobre a construção de um hospital em trin-
ta e cinco dias. Informou que a construção desse tipo de hospital é mais econômica - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1936/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
CTTU NO SENTIDO DE DETERMINAR IMPLANTAÇÃO DE SEMÁFORO DE TRÂNSITO, COM FAIXA DE PEDESTRE, NA AV.

ABDIAS DE CARVALHO, NAS PROXIMIDADES DO NÚMERO 215, EM FRENTE À ESCOLA ESTADUAL EDUCADOR PAULO
FREIRE, NO BAIRRO DO BONGI - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1937/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE
LÂMPADA DE LED QUEIMADA NO POSTE DE NÚMERO B045394, NA RUA EUGENÓPOLIS, EM FRENTE À CASA DE DAL DA
COXINHA E PRÓXIMO À MERCEARIA DE SEU DÁRIO, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1938/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA PROVIDENCIAR, POR MEIO DOS ÓRGÃOS COMPETENTES, A LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DAS SARJETAS,
ALÉM DA MANUTENÇÃO NAS LINHAS D'ÁGUA NO CRUZAMENTO DA RUA GOMES PACHECO COM A RUA MARQUÊS DO
PARANÁ, AO LADO DA CAPELA DE SÃO MIGUEL E DE ESQUINA COM A ESCOLA SANTA PAULA FRASSINETTI, NO BAIRRO
DO ESPINHEIRO - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1939/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO
PAVIMENTO NA RUA ADELAÍDE,NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTA-
MENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1940/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO
DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO NA RUA SANTA ADÉLIA, NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS
DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1941/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO
À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO NA RUA GUILHERME DE
ARAÚJO, NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO,
ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1942/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A
RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO NA RUA OLIVEDOS, NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA
REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 1943/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COM-
PESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA RUA CHAVES MARTINS, NO BAIRRO DO PRADO,
QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1944/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO,
DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA RUA
ARMANDO SORIANO, NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO
SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1945/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMI-
NAR A RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO NA RUA CONCEIÇÃO DE MELÚ, NO BAIRRO DO PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE
IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURACADAS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1946/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO À PRESI-
DENTE DA COMPESA NO SENTIDO DE DETERMINAR A RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO NA RUA MELÚ, NO BAIRRO DO
PRADO, QUE, APÓS AS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, ENCONTRAM-SE ESBURA-
CADAS. Discutiu a matéria o Vereador ADERALDO PINTO, o qual informou que a requalificação dessa rua foi feita a menos de qua-
tro meses e já está danificada, pois não houve reparo em refazer as obras após um serviço do esgotamento sanitário. Solicitou, por-
tanto, que fosse feito o recapeamento dessas ruas - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1947/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA QUE
SEJAM INCLUÍDOS NO GRUPO PRIORITÁRIO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 OS DOENTES RENAIS CRÔNICOS E OS
TRANSPLANTADOS DA CIDADE DO RECIFE. Discutiu a matéria o Vereador ADERALDO PINTO, pedindo a inclusão dos doentes
renais e dos transplantados no grupo prioritário da vacinação - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1949/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETER-
MINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA PRAÇA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA,
NO BAIRRO DE SAN MARTIN - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1950/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS
SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO E LIMPEZA DO ESGOTO NA AVENIDA GENERAL SAN MARTIN, NO BAIRRO DO PRADO - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1951/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DAS
ÁRVORES NA RUA PADRE LANDIM, NO BAIRRO DA TORRE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1952/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA RENATO SILVA, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1953/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODAA EXTENSÃO
DA RUA SUELI LUNA MENELAU, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
1954/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODAA EXTENSÃO DA RUA ELPÍDIO MONTEIRO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1955/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMOR-
IM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A
EXTENSÃO DA RUA DAVID KAUFFMAN, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1956/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA POETA MANUEL BANDEIRA, NO
BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1957/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE
CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BARÃO HOMEM DE MELO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1958/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA
ANTÔNIO CARDOSO DA FONTE, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 1960/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR WALDOMIRO AMORIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA
DETERMINAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA JOSÉ APOLINÁRIO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1961/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIA, CAPINAÇÃO E
INSTALAÇÃO DE TAMPA DE BUEIRO, NA RUA DELMIRO GOUVEIA, S/N, EM FRENTE A PRAÇA DA CHESF, NO BAIRRO DE SAN
MARTIN - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1963/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE POLÍTICAS URBANA E LICENCIAMENTO PARA ANALISAR A VIABILIDADE DE
IMPLANTAÇÃO DE BINÁRIO NAS RUAS DA CAPELA, IMACULADA E JOÃO DE ANDRADE NO BAIRRO DE JARDIM SÃO PAULO
- Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1972/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA
NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROMOVER A COLOCAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA
EXPEDICIONÁRIO JESUÍNO VENTURA, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 1973/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROMOVER A LIMPEZA, VARRIÇÃO E PINTURA DOS MEIOS-FIOS DA AVENIDA HIDELBRANDO DE VASCON-
CELOS, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1974/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA
VISTORIAR E SUBSTITUIR A LONA NA BARREIRA DA RUA REV. VICTOR PESTER, NO BAIRRO DE DOIS UNIDOS - Foi APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1975/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA JERUSALÉM,
NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1976/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A PODA DE
ÁRVORES E REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS DE LED PRÓXIMO À CASA DE ACOLHIMENTO ACONCHEGO, RUA HAMILTON
RIBEIRO, NO BAIRRO DE CAMPO GRANDE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1977/2021, DE
AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE A EMLURB PARA DETERMINAR A
PODA DA ÁRVORE NA RUA TUPINAMBÁS, N°653, NO BAIRRO DE SANTO AMARO - Foi APROVADO. No PROLONGAMENTO DA
ORDEM DO DIA, constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 2001/2021, DE AUTORIA DA
VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE DO RECIFE PARA DETERMINAR
O MAPEAMENTO, POR MEIO DE COLETA DE IMAGEM VIA DRONE, DE TODA A BACIA DO RIO TEJIPIÓ, OBJETIVANDO IDENTI-
FICAR ONDE EXISTE LIXO PARA PROVIDÊNCIAS URGENTES E NECESSÁRIAS, DE MODO A EVITAR OU DIMINUIR AS
CONSEQUÊNCIAS DAS ENCHENTES - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº 45/2021, DA COMISSÃO DE
REDAÇÃO OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 04/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO,
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE OPERAÇÃO DE CRÉDITO JUNTO À CAIXA ECONÔMICA FED-
ERAL NO PROGRAMA AVANÇAR CIDADES - SES BEBERIBE, NO VALOR DE R$ 56.078.344,69 - Foi APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO PARECER Nº 46/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO OPINANDO PELAAPROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 08/2021,
DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERAAS LEIS MUNICIPAIS NºS 15.563, DE 27 DE DEZEMBRO DE 1991
- CÓDIGO TRIBUTÁRIO MUNICIPAL, E 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE 2016. Não havendo inscritos no GRANDE EXPEDIENTE,
nem TEMPO DE LIDERANÇA ou EXPLICAÇÕES PESSOAS, o senhor Presidente encerrou a presente reunião, convocando os sen-
hores Vereadores e Vereadoras para, próxima segunda-feira, dia 05 de abril de 2021, uma Reunião Ordinária Remota de acordo com a
Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata
que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 16 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um (2021), às doze horas e cinquenta minutos, de forma
remota, por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob
a Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores:
ERIBERTO RAFAEL e HÉLIO GUABIRABA. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando
ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feita. Submetida à apreciação dos Vereadores
e não havendo nenhum questionamento sobre a Ata, a mesma foi aprovada, sem restrições. Em seguida, o senhor Presidente deter-
minou ao Primeiro Secretário que procedesse à CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos
Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM;
FELIPE FRANCISMAR; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JUNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ
NETO. O senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA, da qual constou a seguinte matéria: SEGUNDA DISCUSSÃO - 3/5 -
DOS PARECERES Nºs. 01, 02 e 03/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE EDUCAÇÃO,
CULTURA, TURISMO E ESPORTES. E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº
01/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE INSTITUI O AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL - AME CAR-
NAVAL DO RECIFE, DESTINADO À CONCESSÃO DE BENEFÍCIO FINANCEIRO A AGREMIAÇÕES E DEMAIS ATRAÇÕES
ARTÍSTICAS QUE ATUARAM NO CARNAVAL DO RECIFE EM 2020 E PREENCHAM OS DEMAIS REQUISITOS PREVISTOS
NESTA LEI, DIANTE DA IMPOSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE EVENTOS CARNAVALESCOS EM 2021, POR FORÇA DA
PERMANÊNCIA DA PANDEMIA DE COVID 19. Discutiu a Matéria o Vereador RENATO ANTUNES, que deixou claro que sua fala não
se refere a críticas ou ir de encontro com o Legislativo. Salientou que o dever de fazer as melhorias neste projeto de lei é uma obri-
gação dos Vereadores desta Casa. Lamentou as categorias que não foram comtempladas pelo AME, Auxílio Municipal Emergencial.
Destacou o papel da oposição. Foi aparteado pelos Vereadores: LIANA CIRNE, que se manifestou sobre a fala do Vereador RINAL-
DO JÚNIOR e lamentou pelas classes que não foram beneficiadas com o AME. Expressou sua indignação pela exclusão dos mais
vulneráveis em receber o pagamento deste auxilio e disse que isso não se trata de uma discussão de partido, mas sim sobre a vida
de diversas pessoas que estão em situação de vulnerabilidade social e econômica; CIDA PEDROSA, que discordou da fala do
Vereador RENATO ANTUNES, referindo-se à falta de responsabilidade do Governo Federal pela ausência de recursos financeiros
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em ajudar os profissionais que têm sua fonte de renda neste período de carnaval. Lamentou a falta de inclusão dos técnicos no paga-
mento do AME, mas deixou claro que o projeto não perde a grandeza por causa disso. Discutiu a matéria o Vereador LUIZ
EUSTÁQUIO, que parabenizou a iniciativa do Prefeito João Campos com a criação do AME. Registrou que não concorda com os
Vereadores que minimizam a importância deste projeto de lei. Esclareceu que a atitude do Prefeito em beneficiar as categorias car-
navalescas situadas apenas em Recife está correta. Concluiu explicando que deve ser dos demais entes governamentais o dever de
criar um benefício que vise amenizar os prejuízos sofridos por esta categoria. Foi aparteado pelos Vereadores: ANA LÚCIA, que
lamentou os Vereadores que minimizam a grandiosidade deste projeto de lei e disse que, por se tratar de um projeto de lei que pre-
cisa ser votado com urgência, não foi possível aprovar todas as emendas, mas que haverá outros projetos para beneficiar as cate-
gorias que ficaram de fora do AME. Parabenizou alguns Vereadores que colocaram emendas e discutiram o projeto dentro da comis-
são; RINALDO JÚNIOR, que enalteceu a fala da Vereadora ANA LÚCIA e registrou orgulho pela iniciativa da atual gestão parab-
enizando aos Vereadores e presidentes de comissões pela célere aprovação desse projeto. Discutiu a matéria a Vereadora LIANA
CIRNE, que destacou alguns pontos da fala do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO e ressaltou que o seu apelo pela ampliação da territori-
alidade dos beneficiários do AME seria apenas no tocante às agremiações carnavalescas. Reforçou sua fala alegando que essas cat-
egorias fazem parte diretamente do patrimônio cultural do Recife. Foi aparteada pelo Vereador ALCIDES CARDOSO, que informou
que não votou contra ou fez algum tipo de crítica ao projeto de lei, apenas registrou que essa iniciativa foi tomada de forma tardia
nesta Casa, uma vez que todos tinham a ciência que não teríamos a realização do carnaval no ano corrente. Concluiu lamentando
apenas por não ter conseguido uma ampliação de categorias a serem beneficiadas pelo AME. Discutiu a matéria o Vereador OSMAR
RICARDO, que parabenizou a iniciativa do Prefeito João Campos e destacou a importância da aprovação deste projeto. Frisou que
as demais melhorias serão feitas por outros projetos que serão criados pelos Vereadores desta Casa e falou da importância do debate
político. Foi aparteado pelos Vereadores: LUIZ EUSTÁQUIO, que destacou a importância do debate nesta Casa principalmente quan-
do se estão de lados diferentes, e esse debate deve sempre pensar na melhor solução para o povo recifense. Frisou que entende a
iniciativa da Vereadora LIANA CIRNE na concessão da extensão dos beneficiários para a preservação cultura; MARCO AURÉLIO
FILHO, que deixou claro que não está baixando a cabeça para o governo, e sim lutando em busca da melhoria para o povo recifense.
Parabenizou a aprovação do AME, mas entende que esse auxílio não será suficiente para suprir as necessidades de todas as class-
es prejudicadas pela não realização das festas de carnaval no Recife. Parabenizou o Executivo e esta Casa pela aprovação desse
projeto de lei, e irá em busca de novas melhorias para as classes não alcançadas; LIANA CIRNE, que fez esclarecimentos no tocante
à possibilidade e legalidade da extensão da territorialidade de pessoas a serem beneficiadas pelo AME e disse que seria improváv-
el propor algo que seja rigorosamente fundamentado na lei. Frisou que a extensão seria feita com base no edital do ano de 2020.
Encaminhou o voto Sim o Vereador SAMUEL SALAZAR, líder do governo. Encaminhou o Não o Vereador RENATO ANTUNES, líder
da oposição. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIB-
ERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRIT-
TO; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO;
PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JUNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WAL-
DOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 33 (trinta e três) votos - Foi APROVADO. Justificou o voto favorável o
Vereador CHICO KIKO, deixou sua satisfação em votar a favor desse projeto. Parabenizou a iniciativa do prefeito João Campos. Fez
uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora MICHELE COLLINS, que informou que teve um problema com seu equipamento e por
esse motivo não conseguiu registrar seu voto favorável. Justificou o voto favorável a Vereadora MICHELE COLLINS, que destacou
que desde julho do ano passado levou essa matéria em discussão nesta Casa, e um dos seus pedidos foi a concessão de um auxílio
a essas artistas. Deixou registrado sua felicidade na concessão deste benefício, como também parabenizou a iniciativa do prefeito
João Campos. No PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, constou a seguinte matéria: DISCUSSÃO ÚNICA -  DO PARECER Nº
04/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, QUE INSTITUI O AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL DO PROJETO DE LEI Nº 01/2021
- Foi APROVADO. No horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, o primeiro orador a usar a palavra, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO,
esclareceu o incidente envolvendo os guardas de trânsito e lamentou as injustiças que sofreram estes guardas municipais. Pediu que
fosse feita, por esta Casa, uma retratação aos guardas de trânsito municipais pela injustiça que sofreram. Foi aparteado pelos
Vereadores: FABIANO FERRAZ, que reforçou o pedido de retratação por parte dos profissionais de comunicação que divulgaram a
informação, como também que fosse feita a retirada dos vídeos das redes sociais. Lamentou os danos sofridos pelos guardas munic-
ipais e se dispôs a lutar por seus direitos; WALDOMIRO AMORIM, que reforçou sobre a ilibada reputação dos guardas municipais.
Reforçou o pedido de justiça e que a retratação fosse feita para amenizar os danos sofridos por esses guardas de trânsito munici-
pais; MARCO AURÉLIO FILHO, que lamentou os prejuízos sofridos pelos guardas municipais e reforçou que fosse feita, por esta
Casa, um pedido de retratação a fim de amenizar os danos sofridos por esses profissionais; DILSON BATISTA, parabenizou a ini-
ciativa do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO pela iniciativa de tratar esse assunto na Casa. Se solidarizou com os guardas municipais que
sofram essa injustiça. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA). O próximo orador a
fazer uso da palavra, Vereador PAULO MUNIZ, agradeceu pelos votos recebidos pelo povo recifense. Relatou que, atualmente, o
edifício Holiday é usado como abrigo por moradores de rua, assaltos, roubos e o consumo e venda de drogas e entorpecentes. Pediu
uma atenção especial de todos os poderes para intervir nesta situação. Concluiu propondo que fosse criada uma frente parlamentar
para ir presencialmente ao edifício e ver sua real situação e buscar uma solução. Foi aparteado pelos Vereadores: ZÉ NETO, que se
colocou à disposição junto com a Comissão de Planejamento Urbano e Obras para procurar uma solução que irá beneficiar o povo
do Recife; MARCO AURÉLIO FILHO, que também se colocou à disposição para lutar nesta Casa junto com o Vereador PAULO
MUNIZ. Lamentou sobre a atual situação em que se encontra o edifício Holiday, e prometeu lutar em busca da real função social do
edifício Holiday. (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ). O próximo orador a
fazer uso da palavra, Vereador DILSON BATISTA, esclareceu sobre o requerimento de Nº 597/2021 e disse que sua intenção não é
de retirar a patente dos servidores militares, mas sim de instituir um tratamento de igualdade perante todos que adentram nesta Casa
Legislativa. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem na
próxima segunda-feira, dia 22 de fevereiro de 2021, às 10h, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº
2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois
de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 01 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Ao 1º (primeiro) dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um (2021), às doze horas e cinquenta minutos, de forma remota,
por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a
Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ERIB-
ERTO RAFAEL e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo
Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feita. Submetida à apreciação dos Vereadores e não haven-
do nenhum questionamento sobre a Ata, a mesma foi aprovada, sem restrições. Em seguida, o senhor Presidente determinou ao
Primeiro Secretário que procedesse à CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos
Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA
ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MAR-
QUES; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELI-
TO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE
MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS;
WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Foi justificada a ausência do Vereador: JÚNIOR TÉRCIO. O senhor Presidente passou
para a ORDEM DO DIA, na qual constou a seguinte matéria: SEGUNDA DISCUSSÃO - DO PARECER Nº 544/2020, DA COMISSÃO
DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 160/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR
SAMUEL SALAZAR, QUE DENOMINA VICENTE ANDRÉ GOMES O PRÓXIMO PARQUE A SER INAUGURADO NA RUA
PARAISÓPOLIS, SITUADA NO BAIRRO NOVA DESCOBERTA, NO MUNICÍPIO DO RECIFE - Foi APROVADO; SEGUNDA
DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs 09, 08 e 05/2021 RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO; E DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PRO-
JETO DE LEI Nº 02/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE DISPÕE SOBRE O PROGRAMA CRÉDITO
POPULAR DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, BEM COMO DAS EMENDAS MODIFICATIVA E ADITIVA DA RELATORIA
DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI
MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM;
FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR
BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR
RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CAL-
HEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 38 (trinta e oito) votos - Foi APROVADO. Dando prossegui-
mento, o senhor Presidente solicitou a leitura do PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº 10/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO
DE LEI Nº 160/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, QUE DENOMINA VICENTE ANDRÉ GOMES O PRÓXIMO
PARQUE A SER INAUGURADO NA RUA PARAISÓPOLIS, SITUADA NO BAIRRO NOVA DESCOBERTA, NO MUNICÍPIO DO
RECIFE - Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº 11/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, OPINANDO PELA
APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 02/2021, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, QUE DISPÕE SOBRE O PROGRAMA
CRÉDITO POPULAR DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS - Foi APROVADO. No horário destinado ao GRANDE EXPEDI-
ENTE, a primeira oradora inscrita, a Vereadora CIDA PEDROSA, trouxe dados atuais sobre a saúde e a economia em decorrência
da pandemia. Afirmou que é necessário debater a recriação do auxílio emergencial para os mais atingidos no município do Recife.
Fez, ainda, a leitura do poema "Tem gente com fome" de Solano Trindade. Foi aparteada pela Vereadora ANA LÚCIA, a qual tratou
sobre a necessidade urgente de pautar políticas públicas de socorro e avisou que será contra a PEC que ataca o servidor público, a
educação e a saúde; e pelo Vereador IVAN MORAES, o qual falou que é preciso insistir em ficar em casa, no auxílio emergencial, na
vacina e na retirada do Presidente da República do poder. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA). O próx-
imo o orador, o Vereador ALCIDES CARDOSO, gostaria de saber como a Casa funcionará nos próximos dias, tendo em vista que TJ-
PE encerrou suas as atividades presencias para os próximos dias. O senhor Presidente informou que a Mesa Diretora se reunirá às 14
horas e informará a decisão aos vereadores. O orador seguinte, o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, informou que sempre vai prevale-
cer a política do bom senso. Disse, ainda, que em alguns momentos poderá discordar de algumas atitudes do Presidente da República.
Elogiou a iniciativa do Executivo com a lei que institui o crédito popular na cidade do Recife. O próximo orador, o Vereador FABIANO
FERRAZ, solicitou um minuto de silêncio em homenagem ao senhor Jose Antônio Martins da Silva, que foi funcionário da Prefeitura da
Cidade do Recife por 32 anos e faleceu em decorrência de um câncer. O senhor Presidente atendeu à solicitação do orador. (Um min-
uto de silêncio). O último orador inscrito, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, enalteceu a aprovação do Projeto de Lei que instituiu o crédito
popular, já em segunda discussão. Acredita que esse projeto ajudará a trazer oportunidades de negócios para os recifenses afetados
pela pandemia. Informou, também, que o Projeto de Lei foi elaborado com base nas ideias do ganhador do Prêmio Nobel, Muhammad
Yunus. Foi aparteado pelo Vereador FELIPE ALECRIM, o qual parabenizou os vereadores pelas sugestões das emendas ao Projeto.
Contudo, acredita que ainda há pontos que precisavam de melhoria. Por fim, destacou a existência de outros ramos que também pre-
cisam de apoio, como é o setor de eventos. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e
Vereadoras para se reunirem amanhã, dia 02 de março de 2021, às 10h, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a
Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata
que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 15 DE MARÇO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 15 (quinze) dia do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às doze horas e cinco minutos, de forma remota, por
videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a
Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO
GUABIRABA e FABIANO FERRAZ. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao
Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feita. Submetida à apreciação dos Vereadores e
não havendo nenhum questionamento sobre a Ata, a mesma foi aprovada, sem restrições. Em seguida, o senhor Presidente deter-
minou ao Primeiro Secretário que procedesse à CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos

Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL;
FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR
BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE
MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS;
WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Foram justificadas a ausência dos Vereadores: ALCIDES CARDOSO e ANA
LÚCIA. O senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA, na qual constaram as seguintes Matérias: SEGUNDA DISCUSSÃO -
MAIORIA ABSOLUTA - DOS PARECERES Nºs. 32/2021 E 26/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E
JUSTIÇA E DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 03/2021, DE AUTORIA DO
CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA OS ARTIGOS 1º, 4º E 11, DA LEI MUNICIPAL Nº 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE
2016. (LEI QUE DISPÕE SOBRE A ORGANIZAÇÃO, ESTRUTURA E COMPETÊNCIA DO CONTENCIOSO, ADMINISTRATIVO E
TRIBUTÁRIO DO MUNICÍPIO DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO;
ALCIDES TEIXERA NETO; ALMIR FERNANDO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL
VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; IVAN
MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO;
OSMAR RICARDO; NATÁLIA DE MENUDO; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR;
TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 30 (trinta) votos. - Foi APROVADO; SEGUNDA
DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs. 31/2021, 27/2021 e 30/2021, RESPECTIVAMENTE, DAS COMISSÕES DE
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, DE FINANÇAS E ORÇAMENTO E DE SAÚDE, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI
Nº 05/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE RATIFICA PROTOCOLO DE INTENÇÕES FIRMADO ENTRE
MUNICÍPIOS BRASILEIROS, COM A FINALIDADE DE ADQUIRIR VACINAS PARA COMBATE À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS,
MEDICAMENTOS, INSUMOS, EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS NA ÁREA DA SAÚDE. Votaram SIM os Vereadores: ALCIDES TEIX-
ERA NETO; ALMIR FERNANDO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUAR-
DO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; HÉLIO GUABIRABA; JAIRO BRITTO; JÚNIOR
BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; RENATO
ANTUNES; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO.
Total de 26 (vinte e seis) votos - FOI APROVADO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente fez a consulta ao Plenário para
realizar leitura e votação em bloco do PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, no qual constaram as seguintes matérias:
DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº. 33/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO
DE LEI DO EXECUTIVO Nº 03/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE ALTERA OS ARTIGOS 1º, 4º E 11,
DA LEI MUNICIPAL Nº 18.276, DE 2 DE DEZEMBRO DE 2016. (LEI QUE DISPÕE SOBRE A ORGANIZAÇÃO, ESTRUTURA E
COMPETÊNCIA DO CONTENCIOSO, ADMINISTRATIVO E TRIBUTÁRIO DO MUNICÍPIO DO RECIFE E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº. 34/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, OPINANDO
PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 05/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE
RATIFICA PROTOCOLO DE INTENÇÕES FIRMADO ENTRE MUNICÍPIOS BRASILEIROS, COM A FINALIDADE DE ADQUIRIR
VACINAS PARA COMBATE À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS, MEDICAMENTOS, INSUMOS, EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS NA
ÁREA DA SAÚDE - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº. 35/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO, OPINAN-
DO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 95/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA, QUE
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CARTÃO DIGITAL DE VACINAÇÃO NO ÂMBITO DO MUNICIPIO DO RECIFE E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS - FOI APROVADO. No horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, o primeiro orador inscrito, a Vereador CHICO
KIKO, ressaltou sua preocupação sobre a superlotação nos transportes coletivos e solicitou às empresas dos transportes públicos
melhorias. Reforçou a importância da vacinação e de medidas que precisam ser tomadas para combater a propagação da COVID-
19. Foi aparteado pelos Vereadores: LUIZ EUSTÁQUIO, o qual ressaltou a necessidade de realizar ações para salvar vidas; CIDA
PEDROSA, declarando que as mortes em decorrência da COVID-19 é culpa do governo federal e reforçou seu apoio ao governo
estadual e municipal em relação às medidas restritivas para conter o avanço do coronavírus. O orador seguinte, o Vereador ZÉ NETO,
repercutiu sobre o início das obras para a construção do Parque das Graças, que deverá ter suas obras finalizadas em 2023 e inte-
gra o Projeto Parque Capibaribe. Foi aparteado pelo Vereador IVAN MORAES, o qual destacou a atuação da associação "Por Amor
às Graças" para conseguir alterar o projeto anteriormente previsto com vias expressas; e pela Vereadora CIDA PEDROSA, afirman-
do que o protagonismo do projeto é da Prefeitura do Recife e que, inicialmente, previa 02 faixas de carros de Zona Trinta. A oradora
seguinte, a Vereadora CIDA PEDROSA, fez um discurso em favor das mulheres. Saudou às mulheres de forma geral e, em especial,
a algumas como Sony Santos, coordenadora da Política de Saúde da População Negra da Secretaria de Saúde do Recife; Marielle
Franco, ex-vereadora do Rio de Janeiro; e, Maria Firmina do Reis, escritora maranhense, professora, musicista e a criadora da primeira
escola mista do Brasil. Encerrou seu discurso lendo um poema de Loreta Valadares. A última oradora inscrita, a Vereadora DANI
PORTELA, repercutiu sobre o assassinato da vereadora carioca Marielle Franco, o qual ocorreu há três. Lamentou pela morosidade
da justiça em punir o responsável por este crime. Convidou a todos para participar da reunião solene por vídeo conferência hoje às 16
horas em homenagem a Marielle Franco. Fez a leitura do discurso da agenda do Partido. Nada mais havendo a tratar, o senhor
Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem hoje, 15 de março de 2021, às 16h, em uma Reunião
Solene Remota, de autoria da Vereadora Dani Portela. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que,
depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 16 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 16 (dezesseis) dia do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às onze horas e trinta minutos, de forma remota,
por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a
Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: HÉLIO
GUABIRABA e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo
Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feita. Submetida à apreciação dos Vereadores e não haven-
do nenhum questionamento sobre a Ata, a mesma foi aprovada, sem restrições. Em seguida, o senhor Presidente determinou ao
Primeiro Secretário que procedesse à CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos
Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO;
CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO
RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO;
JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE
COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS;
WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Foi justificada a ausência da Vereadora: ANA LÚCIA. O senhor Presidente passou para a
ORDEM DO DIA, na qual constou a seguinte Matéria: SEGUNDA DISCUSSÃO - MAIORIA ABSOLUTA - DO PROJETO DE LEI Nº
65/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA, QUE DISCIPLINA A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO NO ÂMBITO
DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DIL-
SON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE
FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MOARES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ ESTÁQUIO;
MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR;
ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de
34 (trinta e quatro) votos - Foi APROVADO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente solicitou a leitura do PROLONGAMENTO
DA ORDEM DO DIA, no qual constou a seguinte Matéria: DISCUSSÃO ÚNICA - DO PARECER Nº 36/2021, DA COMISSÃO DE
REDAÇÃO, OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 65/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA, QUE
DISCIPLINA A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS - FOI APROVADO. No horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, a primeira oradora inscrita, Vereadora
MICHELE COLLINS, lamentou o alto número de mortes no Brasil no dia de ontem. Trouxe à tribuna a discussão sobre o tratamento
precoce da COVID-19. Fez a leitura de um manifesto assinado por três mil, quinhentos e sessenta e oito médicos, a respeito do trata-
mento precoce da SARS-COV-2, que trabalham diretamente com pacientes diagnosticados com a COVID-19, os quais são favoráveis
pelo uso de medicamento para o tratamento precoce da COVID-19. Defendeu, ainda, em sua fala que existem medicamentos efi-
cazes que ajudam a combater a COVID-19. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, para solicitar que seja
registrado em ata que as autoridades mundiais não reconhecem nenhum tratamento precoce para a COVID-19. A oradora seguinte,
a Vereadora LIANA CIRNE, iniciou seu discurso afirmando que o debate sobre a saúde dever ser científico e que não deve ser um
debate político. Citou estudos científicos realizado pelo Instituto de Química da UNICAMP sobre os tratamentos preventivos contra a
COVID-19. E finalizou sua explanação prestando solidariedade à Professora Érika Suruagy da UFRPE afirmando ser inadmissível a
ação movida contra ela. Foi aparteada pela Vereadora DANI PORTELA, a qual afirmou que o tratamento preventivo pela COVID-19
é a vacinação da população. Concluiu sua falada dizendo ser preciso politizar o debate por estar em um Poder Legislativo Municipal.
(Assumiu a presidência o Vereador HÉLIO GUABIRABA). Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora MICHELE COLLINS, para
esclarecer que o tratamento precoce da COVID-19 não se tratar de tomar a medicação antes de ficar doente, mas sim tomar os
medicamentos ao ser diagnosticado com a doença, para que não haja uma piora no quadro clínico do paciente. O orador seguinte,
o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, esclareceu que tomou os medicamentos para tratar a COVID-19. Corroborou com a fala da
Vereadora Michele Collins, alegando que há dados científicos que comprovem a eficácia de alguns medicamentos no tratamento da
COVID-19. Atentou a todos os vereadores sobre a importância de se ater a debates que visem buscar boas ideias ao Prefeito e rep-
resentar bem o povo recifense, para enfrentar essa situação caótica na economia e no sistema de saúde. Fez leitura de parte de um
texto do Vice-Presidente da República, o General Mourão. Foi aparteado pelos Vereadores: IVAN MORAES, o qual debateu que os
dados trazidos pela Vereadora Michele Collins não são dados científicos e sim apenas opiniões médicas. Concluiu sua fala relatan-
do suas queixas contra o Presidente da República; ALCIDES CARDOSO, o qual corroborou com a fala do Vereador Marco Aurélio
Filho. Relatou que fez uso de alguns medicamentos para combater a COVID-19 e acredita na eficácia desses medicamentos; e,
TADEU CALHEIROS, o qual ressaltou que as atitudes contrárias ao uso da máscara, de higienizar as mãos e do distanciamento
social são atitudes contrárias para evitar a COVID-19. Mostrou-se preocupado com automedicação da população. Defendeu a autono-
mia do profissional médico para receitar as medicações de acordo com o estado clínico do paciente. O orador seguinte, Vereador
CHICO KIKO, fez seu apelo ao Governado do Estado de Pernambuco, ao Prefeito João Campos e ao Presidente da Associação dos
Taxista de Pernambuco em prol dos taxistas, alegando que esta categoria tem sido bastante prejudica pela pandemia, tendo seu fat-
uramento reduzido em torno de 70%. Solicitou que fosse pago um auxílio emergencial aos taxistas, como também o fornecimento de
equipamentos de proteção, como máscara e proteção de acrílico e a isenção do pagamento das taxas. O orador seguinte, Vereador
DODUEL VARELA, lamentou as mortes em decorrência da COVID-19 e se solidarizou a todos os familiares que sofrem pelo luto.
Relatou que visitou o Hospital Agamenon Magalhães e foi informado da superlotação nos leitos de hospitais, onde os números de
infectados não param de crescer. Reforçou os cuidados preventivos que não se deve deixar de ter como, por exemplo, o uso de más-
cara, a higiene das mãos e o distanciamento social. Concluiu sua fala solicitando um minuto de silêncio em homenagem a Maria José
Barbosa e Maria Luiza. Foi aparteado pelos Vereadores: FELIPE ALECRIM, o qual questionou em seu discurso de quem seria o poder
de decidir o que é ou não essencial. Relatou que é preciso equilíbrio para tomar essas decisões; ALCIDES CARDOSO, o qual infor-
mou que a prefeitura possui guardado alguns equipamentos hospitalares e lamentou essa postura; e, LUIZ EUSTÁQUIO, que infor-
mou que a matéria debatida é algo que deve ser levado muito a sério e parabenizou o trabalho da gestão municipal e estadual ao
buscar meios para combater a COVID-19. O último orador inscrito, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, solicitou à Comissão de
Enfrentamento da COVID-19 que fiscalizasse a real situação dos equipamentos hospitalares que o Vereador Alcides Cardoso fez
menção. Relatou que, no dia dezesseis de março de mil, novecentos e oitenta e nove, foi criado nesta Casa o SINDSPREV. Relatou
as luta, conquistas e vitórias por esse Sindicato em prol dos trabalhadores. Concluiu sua fala parabenizando o SINDSPREV pelos 32
anos de existência e frisou a importância do sindicato, pois eles lutam por melhoria em prol da classe trabalhadora. O senhor
Presidente, acatando a solicitação do Vereador DODUEL VARELA, solicitou um minuto de silêncio ao plenário. (Pausa). Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, o qual fez esclarecimento ao Vereador Luiz Eustáquio sobre o seu
pedido em solicitar questão de ordem e informou que a Comissão de Acompanhamento ao COVID-19 está à disposição de todos os
Vereadores. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ALCIDES CARDOSO, que teceu esclarecimento no tocante a sua fala
mencionada pelo Vereador Luiz Eustáquio de que as informações dos equipamentos hospitalares foram divulgadas após uma inves-
tigação feita pela Deputada Priscila Krause. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, o qual informou que
não viu no chat o seu pedido de Questão de Ordem. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a Vereadora LIANA CIRNE, para esclare-
cer que seu discurso não foi com o intuito de desonrar a fala da Vereadora Michele Collins. Nada mais havendo a tratar, o senhor
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Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem na próxima segunda-feira, 22 de março de 2021, às
10h, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou
encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de dire-
ito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO(A). 2º - SECRETÁRIO(A).

ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 23 DE MARÇO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às doze horas e quarenta e quatro minutos, de
forma remota, por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do
Recife sob a Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os
Vereadores: HÉLIO GUABIRABA e ERIBERTO RAFAEL. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos
solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feita. Submetida à apreciação dos
Vereadores e não havendo nenhum questionamento sobre a Ata, a mesma foi aprovada, sem restrições. Em seguida, o senhor
Presidente determinou ao Primeiro Secretário que procedesse à CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas
as presenças dos Vereadores: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO;
ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ, DILSON BATISTA; DODUEL VARELA;
EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA;
HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES;
RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e
ZÉ NETO. Foi justificada a ausência da Vereadora: ANA LÚCIA. O senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA, na qual con-
stou a seguinte Matéria: SEGUNDA DISCUSSÃO - 3/5 - DOS PARECERES Nºs 37/21 e 38/21, RESPECTIVAMENTE, DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; DE FINANÇAS E ORÇAMENTO; OPINANDO PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE
LEI Nº 07/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE INSTITUI, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE, O
AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL PARA SOCORRER E ASSISTIR FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE POBREZA, EM RAZÃO DO
ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA DECORRENTE DA PANDEMIA DE COVID-19. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO
PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ, DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL;
FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO
FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS;
OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU
CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM, WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 36 (trinta e seis) votos - Foi APROVADO. Justificou o
voto o Vereador CHICO KIKO. Dando prosseguimento, o senhor Presidente solicitou a leitura do PROLONGAMENTO DA ORDEM
DO DIA, no qual constou a seguinte Matéria: PARECER nº 39/2021, DA COMISSÃO DE REDAÇÃO OPINANDO PELA APROVAÇÃO
DO PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 07/2021, DE SUA AUTORIA. - Foi APROVADO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora MICHELE COLLINS, para informar que a Comissão de Direitos Humanos desta Casa participará de uma Audiência
Pública, dia 25 de março, às 8h30m, na OAB/PE, para tratar sobre o transporte público e convidou todos os Vereadores para partic-
ipar. No horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, a primeira oradora inscrita, Vereadora LIANA CIRNE, retomou seu discurso
do Pequeno Expediente e disse que foi criticada por um Vereador, que se referiu diretamente a sua pessoa. Disse também que teve
seu direito de resposta negado, se orgulha de ser do Partido dos Trabalhadores e de ser protagonista na política. Criticou a dispen-
sa de prazo que foi concedia por esta Casa ao projeto que versa sobre uma reforma tributária. Disse que se manifestará sempre que
não concordar com alguma matéria e não deixará de cumprir seu papel de Vereadora. Foi aparteada pelos Vereadores: DANI
PORTELA, que concordou com o protagonismo feminino das mulheres na política e solidarizou-se com a Vereadora. Concordou que
a Vereadora teve seu direito de resposta negado e que a fala feminina não pode ser silenciada; JAIRO BRITTO, que parabenizou as
Vereadoras pelas falas e disse que o PT tem filiados para definir se será protagonista ou não e não cabe ao Vereador RINALDO
JÚNIOR fazer qualquer tipo de comentário sobre o assunto. O próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, disse que todos
os Vereadores são protagonistas, junto ao Poder Executivo e que o Parlamento é o lugar de discussão. Tratou sobre Requerimento,
de sua autoria, acerca do estacionamento de empresários no bairro do Recife Antigo. Elogiou as iniciativas do Prefeito que visam
arrefecer a economia e disse que é preciso apresentar alternativas aos empresários. Falou ainda, da importância da parceria do poder
público com a iniciativa privada. Foi aparteado pelos Vereadores: ZÉ NETO, que disse que já teve reunião com os Secretários dessas
pastas e que já há um projeto visando a requalificação dessa área. Colocou a Comissão à disposição desse debate e que, em breve,
haverá novidades nessa área. Parabenizou o Vereador pelo tema; CIDA PEDROSA, que falou da importância da revitalização daque-
la área e o bairro sofre principalmente nesta época de pandemia. Se somou ao Vereador MARCO AURÉLIO FILHO no debate e colo-
cou a importância de as mulheres serem protagonistas de suas falas e que elas precisam ser respeitadas; LUIZ EUSTÁQUIO, falou
da importância do Recife Antigo para o turismo e destacou a beleza dos casarões. (ASSUMUI A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS
O VEREADOR HÉLIO GUABIRABA). A próxima oradora Vereadora DANI PORTELA, falou sobre o Dia Internacional de Luta contra
a Discriminação Racial. Falou da falta da representatividade de pessoas negras em vários setores e trouxe de violência contra pes-
soas negras. O próximo orador, Vereador TADEU CALHEIROS, falou sobre a importância de cuidar dos profissionais de saúde e de
prioriza-los nos grupos de vacinação contra a Covid. Disse que temos que valorizar esses profissionais e fazer com que a Prefeitura
assegure que a lei seja cumprida. Falou de requerimento, de sua autoria, que versa sobre o assunto. O último orador, Vereador
RINALDO JÚNIOR, falou sobre trabalhadores de prestadoras de serviços aos hospitais  que não pararam de trabalhar e estão sem
receber salários e benefícios da empresa Premius. Disse que o Sindicato já está tomando atitudes e os órgãos competentes já foram
notificados. Pediu que o governador tome as providências cabíveis e que os cidadãos apoiem esses trabalhadores. Nada mais haven-
do a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem na próxima segunda-feira, 29 de
março de 2021, às 10h, em uma Reunião Ordinária Remota, de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão
Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assina-
da por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO (A). 2º - SECRETÁRIO(A).

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO ANIVERSÁRIO DO PARTIDO DOS TRABALHADORES, REALIZADA NO
DIA 10 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador OSMAR RICARDO.
Aos dez (10) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um (2021), às dez horas, de forma remota, por
videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife,
em caráter SOLENE, sob a presidência do Vereador OSMAR RICARDO. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente
compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssima senhora Vereadora LIANA CIRNE, representando os
Vereadores autores da proposta; Excelentíssimo senhor HUMBERTO COSTA, Senador; Senhor DORIEL BARROS,
presidente Estadual do Partido dos Trabalhadores; Senhor CIRILO MOTA, presidente Municipal do Partido dos
Trabalhadores; Senhora RIVÂNIA RODRIGUES, representando a Secretaria LGBTQIA+ do Partido dos Trabalhadores.
Na sequência, o senhor Presidente solicitou que todos, em posição de respeito, ouvissem a execução do HINO
NACIONAL BRASILEIRO. Em seguida, o senhor Presidente convidou a Vereadora LIANA CIRNE, uma das autoras da
proposta, para fazer o seu pronunciamento. A oradora saudou a todos os participantes e falou da alegria em home-
nagear o aniversário do PT. Discorreu um pouco sobre o Partido e sua importância na mudança da vida das pessoas
e do país. Falou sobre o processo de criminalização enfrentado pelo Partido e criticou o impeachment  da ex-presi-
dente Dilma, que foi marcado por agressões e violência e que acabou com a dignidade do país. Criticou a prisão do
ex-presidente Lula, que acabou por retirá-lo da disputa presidencial de 2018, e questionou o processo dirigido por
Sérgio Moro. Disse que o PT é gigante e grandioso e falou sobre as ações do Partido, que, desde 2013, vem sendo
atacado pela mídia. Hoje é um dia para ser celebrado e elogiou os 41 anos de luta do Partido, que deve ser honrado.
Disse que o PT está longe de ser um Partido fragilizado e só cresce e falou que tem certeza que esse gesto é ape-
nas simbólico, concluindo com citação de uma fala do ex-presidente Lula. Dando seguimento, o senhor Presidente
registrou presenças ilustres na sessão e convidou, para fazer suas colocações, o senador HUMBERTO COSTA. O
orador saudou todos os presentes e agradeceu, em nome do PT, pela iniciativa nesse dia. Disse que é um momento
importante e falou da história de fundação do PT e de sua participação representando o Partido em vários espaços
políticos. Apesar de jovem, foi um Partido que marcou a nossa história, seja na oposição ou nos 13 anos em que
esteve no governo, que marcaram a realidade brasileira, e que se destacou por fortalecer a democracia e o estado
democrático de direto entre outras coisas. Destacou as realizações, em todas as áreas, que o PT fez no país e criti-
cou o impeachment da ex-presidente Dilma e o atual Governo Federal. Falou sobre a perseguição política ao PT, a
Dilma e a Lula e sobre o processo da prisão do ex-presidente, criticando a Operação Lava Jato. Agradeceu o convite
e voltou a enaltecer a iniciativa. O senhor Presidente registrou a presença do Vereador JAIRO BRITTO e informou que
irá quebrar o protocolo para que outros convidados presentes possam se pronunciar. Em seguida, convidou a senho-
ra RIVÂNIA RODRIGUES para fazer suas colocações. A oradora saudou a todos e falou do processo de visibilidade
da população LGBTQIA+. Falou, ainda, sobre políticas públicas do PT que visam proteger essa população e que o
Partido tem compromisso com as minorias e com os diretos humanos. Criticou o Presidente e sua política no combate
ao Covid-19, agradeceu ao PT e se colocou à disposição dos Vereadores para o debate por um Recife melhor. O sen-
hor Presidente convidou o senhor PAULO ROCHA, presidente da Central Única dos Trabalhadores, para se pronun-
ciar. O orador saudou a todos e disse que este é um dia importante para o país. Falou que o Partido sofre ataques
por parte da direita desde sua fundação e que está, há 41 anos, no combate a Fake News e a desigualdade e na defe-
sa da democratização do estado. Citou Paulo Freire e elogiou os Vereadores do PT. Na sequencia, o senhor
Presidente convidou o senhor PAULO MANZAN, representando o MST, para discorrer. O orador saudou a todos,
agradeceu aos Vereadores do PT desta Casa e parabenizou o Partido, dizendo que suas histórias se confundem, pois
nasceram nas mesmas trincheiras. Dando continuidade, o senhor Presidente convidou o senhor DORIEL BARROS,
para se pronunciar. O orador saudou a todos, disse que esta solenidade só acontece porque temos três Vereadores,
destacando a importância do PT, que tem uma história dedicada a promover vida digna ao povo. Somou-se às
falas anteriores e crit icou o Governo Federal. Disse que é preciso celebrar as conquistas do Partido na defesa
da classe trabalhadora e das pessoas mais vulneráveis. Falou, ainda, sobre as conquistas dos governos de Lula
e Dilma. Parabenizou o PT do Recife, aos Vereadores do Partido e que estão juntos na luta por um país digno e
com respeito. O senhor Presidente convidou o senhor CIRILO MOTA. O orador saudou a todos, registrou os 41
anos do Partido, que possui maturidade polít ica e nasce de movimentos sociais. Falou sobre o papel da Câmara
e que os Vereadores do PT sempre estarão à disposição das lutas. Continuando, o senhor Presidente convidou
o Vereador JAIRO BRITTO para se pronunciar. O Vereador saudou a todos e elogiou os governos de Lula e
Dilma, principalmente na valorização dos servidores públicos e na ampliação e investimentos na educação. Disse
ainda que o PT sempre fez polít icas públicas pelos que mais precisam e mencionou outras realizações do
Partido. Crit icou a falta de polít icas públicas do atual governo e a reforma da previdência. Parabenizou a todos
os membros do PT. O senhor Presidente, em seguida, fez as suas considerações finais falando sobre a importân-
cia do dia de hoje, sobre a história do Partido e sobre a perseguição que o Partido sofre pela direita. Disse que
os Vereadores do PT nesta Casa farão um bom debate. Disse também que é um dos fundadores do PT Recife e
que o Partido é jovem, mas de muita história. Dando continuidade, o senhor Presidente registrou a presença do
Vereador DUDUEL VARELA e outras autoridades participando da Sessão. Convidou a todos para, em posição de
respeito, acompanharem a execução do HINO DA CIDADE DO RECIFE. Nada mais havendo a tratar, o senhor
Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para a próxima segunda-feira, dia 15 de fevereiro de
2021, em uma Reunião Ordinária Remota de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão
Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA que, depois de l ida e
aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO. 2º SECRETÁRIO.

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO SENHOR ADEMIR SOUZA ARAÚJO - MAESTRO FORMIGA, REALIZADA
NO DIA 09 DE FEVEREIRO DE 2021. 
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 09 (nove) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um (2021), às quinze horas e trinta minutos, de
forma remota, por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara

Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Iniciando os trabalhos, o senhor
Presidente compôs a Mesa virtual com os seguintes convidados: Excelentíssima senhora Vereadora LIANA CIRNE,
autora da proposta; Senhor Ademir Souza Araújo - Maestro formiga, homenageado; Senhora Tereza Leitão; Senhor
Maestro Forró (Francisco Amâncio da Silva); Senhora Renata Amaral e Senhor Roger de Reno. Dando início à sessão,
o senhor Presidente convidou a todos para que, em posição de respeito, possam ouvir o HINO NACIONAL
BRASILEIRO. O senhor Presidente registrou as presenças dos Vereadores: FABIANO FERRAZ, RENATO ANTUNES,
TADEU CALHEIROS e WALDOMIRO AMORIM. Em seguida, o senhor Presidente convidou a Vereadora LIANA CIRNE,
autora da proposta, para fazer suas colocações. A Vereadora disse que se sente honrada em prestar homenagem ao
Maestro Formiga junto com seus pares. Iniciou seu discurso destacando a importância do maestro Formiga, que é
uma referência de máxima relevância para a cultura pernambucana, e que vai do popular ao erudito, passando pela
ópera e pelos frevos. Durante o discurso, a Vereadora fez a entrega da placa, virtualmente, e fez a leitura de seu con-
teúdo. O senhor Presidente registrou a presença dos Vereadores: ALCIDES CARDOSO e CIDA PEDROSA. O senhor
Presidente informou que, neste momento, a Vereadora LIANA CIRNE, deveria fazer a entrega de uma Placa ao hom-
enageado. Disse que tem a certeza que, em breve, o Maestro Formiga estará com a Placa em mãos. Na sequência,
o senhor Presidente convidou o senhor Ademir Souza Araújo - Maestro Formiga, homenageado, para fazer seu pro-
nunciamento. O orador saudou a Mesa de autoridades e agradeceu a Vereadora e a todos os Vereadores que
aprovaram o requerimento de proposição da homenagem. O maestro se definiu como um homem simples que par-
ticipou de várias iniciativas.  Fez um apelo ao Presidente desta Casa para que ele possa recebê-lo para conversar e
deixar algumas sugestões que sirva de reflexão. Finalizou seu discurso deixando sua gratidão eterna. O senhor
Presidente registrou que o Maestro já recebeu a Placa nesta tarde e disse que esta Casa está de portas abertas para
conversar. O senhor Presidente registrou a presença do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO e demais autoridades pre-
sentes na Reunião Solene Remota e convidou todos os presentes para acompanharem a execução do HINO DA
CIDADE DO RECIFE. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente fez suas considerações finais e convocou os
senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem amanhã, dia 10 de fevereiro de 2021, às 10h, em uma Reunião
Solene Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e
aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO. 2º SECRETÁRIO.

REUNIÃO SOLENE EM CELEBRAÇÃO À CAMPANHA DA FRATERNIDADE DE 2021, REALIZADA NO DIA 02 DE
MARÇO DE 2021. 
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador HÉLIO GUABIRABA.
Aos 02 (dois) dias do mês de março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às dezessete horas e trinta minutos, de
forma remota, por videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara
Municipal do Recife, sob a presidência do Vereador HÉLIO GUABIRABA. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente
compôs a Mesa virtual com os seguintes convidados: Excelentíssima Senhora Vereadora LIANA CIRNE, autora da
proposta; Excelentíssimo Reverendíssimo Dom ANTÔNIO FERNANDO SABURIDO, Arcebispo de Olinda e Recife,
senhor Pastor PAULO CÉSAR, da Igreja Aliança Batista do Brasil; senhor Padre MARCELO BARROS, Monge
Beneditino; senhor Pastor NELSON KILPP, da Igreja Evangélica de Confissão Luterana no Recife; Reverendo
RAFAEL VILAÇA, da Igreja Episcopal Anglicana do Recife; Reverenda LÍLIAN CONCEIÇÃO DA SILVA, da Igreja
Episcopal Anglicana do Recife; e, Padre ALDO MOTA, da Igreja Ortodoxa Siríaca Malankara. Dando início à sessão,
o senhor Presidente convidou a todos para, em posição de respeito, ouvirem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. Em
seguida, o senhor Presidente convidou a Vereadora LIANA CIRNE, autora da proposta, para fazer suas colocações.
A Vereadora cumprimentou todos os presentes na reunião virtual. Iniciou seu discurso realizando uma retrospectiva
sobre o surgimento da Campanha da Fraternidade no Brasil. Informou, ainda, que, no ano de 2000, realizou-se a
primeira Campanha da Fraternidade Ecumênica com o tema: "Dignidade humana e paz para um novo milênio sem
exclusões". Durante o discurso, a Vereadora fez a citação de algumas passagens bíblicas que destacam o amor ao próx-
imo. Na sequência, o senhor Presidente convidou o Excelentíssimo Reverendíssimo Dom Antônio Fernando Saburido,
Arcebispo de Olinda e Recife, para fazer seu pronunciamento. O orador saudou a Mesa bem como os demais partici-
pantes da solene e agradeceu a Vereadora LIANA CIRNE pela proposição da reunião. Informou, ainda, que o texto base
da Campanha da Fraternidade conta com três eixos fundamentais: o ver, o julgar e o agir. Terminou seu discurso recitan-
do algumas palavras da encíclica "Fratelli Tutti" do Papa Francisco. O senhor Presidente quebrou o protocolo para con-
vidar a fazer parte da Mesa a Reverenda Lílian Conceição da Silva, da Igreja Episcopal Anglicana. Em seguida, o sen-
hor Presidente registrou a presença dos Vereadores: PAULO MUNIZ, DODUEL VARELA e FELIPE ALECRIM. Dando
prosseguimento, o senhor Presidente quebrou o protocolo para que a Reverenda Lílian Conceição da Silva, da Igreja
Episcopal Anglicana, fizesse suas colocações. A oradora reafirmou de forma singular o convite que é feito pelo Conselho
Nacional das Igrejas Cristãs - CONIC - para dar testemunho de ser pontes que dignificam as pessoas. Ainda, por que-
bra de protocolo, o senhor Presidente convidou o Padre Marcelo Barros para fazer suas colocações. O orador fez um
apelo para que as pessoas colaborem com a Campanha da Fraternidade, cuja coleta ocorre no Domingo de Ramos. Em
seguida, o senhor Presidente quebrou o protocolo e convidou o Padre Aldo Mota, da Igreja Ortodoxa Siríaca Malankara,
para realizar seu discurso. O orador ressaltou a importância do diálogo pois favorece a paz e evita os conflitos. Na
sequência, o senhor Presidente, quebrando o protocolo, convidou o Reverendo Rafael Vilaça, da Igreja Episcopal
Anglicana, para fazer suas colocações. O orador agradeceu o convite e realizou seu discurso defendendo a união das
igrejas a fim de anunciar que Cristo é a nossa paz e aproveitar o tempo da Quaresma para a mudança da realidade ao
nosso real. Dando continuidade à reunião, o senhor Presidente fez suas colocações finais e convidou todos os presentes
para acompanharem a execução do HINO DA CIDADE DO RECIFE. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente
fez suas considerações finais e convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para se reunirem amanhã, dia 08 de
março de 2021, às 10h, em uma Reunião Ordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavra-
da a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º
SECRETÁRIO. 2º SECRETÁRIO.

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER, REALIZADA NO DIA 08 DE MARÇO
DE 2021.
Presidência das Excelentíssimas Senhoras Vereadoras ANA LÚCIA e MICHELE COLLINS.
Aos oito (08) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um (2021), às catorze horas, de forma remota, por
videoconferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife,
em caráter SOLENE, sob a presidência da Vereadora ANA LÚCIA. Iniciando os trabalhos, a senhora Presidente com-
pôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssima senhora Vereadora MICHELE COLLINS, autora da propos-
ta; Excelentíssima senhora ISABELLA DE ROLDÃO, Vice-prefeita da cidade do Recife; Senhora CHRISTIANE
ROBERTA, Procuradora de Justiça e assessora do Núcleo Judicial Penal da Procuradoria Geral de Justiça; Senhora
JANAÍNA GRANJA, Secretária Executiva da Mulher do Recife; Senhora DIVA CORDEIRO, jornalista, corretora, gesto-
ra de imóveis e presidente da Comissão da Mulher Empresária da Associação Comercial de Pernambuco; Senhora
MARCIENE LOPES DE MOURA, Média especialista em Clínica Médica, Intensivista e pós-graduada em Cardiologia.
Na sequência, a senhora Presidente solicitou que todos, em posição de respeito, ouvissem a execução do HINO
NACIONAL BRASILEIRO. Em seguida, a senhora Presidente convidou a Vereadora MICHELE COLLINS, autora da
proposta, para fazer o seu pronunciamento. A oradora saudou a todos os participantes e agradeceu a oportunidade
de homenagear as mulheres virtuosas, mesmo na pandemia. Em seu discurso, falou sobre a história do Dia
Internacional da Mulher e dos desafios enfrentados pelo público feminino em diversas áreas. Falou também sobre o
trabalho da Câmara Municipal do Recife na defesa dos direitos das mulheres, trazendo proposições de sua autoria.
Citou a conquista pela presença feminina nos espaços de poder da CMR e trouxe dados sobre a persistência da
desigualdade entre os sexos em vários aspectos. Falou ainda sobre o aumento dos casos de Feminicídio e mencio-
nou lei de sua autoria nesse sentido. Elogiou as mulheres que serão homenageadas por seu trabalho. Agradeceu e
elogiou a Vereadora ANA LÚCIA. Dando seguimento, a senhora Presidente convidou, para fazer suas colocações, a
senhora ISABELLA DE ROLDÃO, Vice-prefeita de Recife. A oradora saudou todos os presentes, agradeceu o convite
e falou da honra em voltar a esta Casa, ainda que virtualmente. Disse que é uma conquista ter, pela primeira vez, uma
mulher como Vice-prefeita da cidade e 7 mulheres na CMR. Citou que a desigualdade de gênero é um problema per-
sistente na sociedade atual e falou sobre a economia do cuidado, explicando como isso tem que ser dever de todos
independendo do sexo. Trouxe algumas ações do Prefeito João Campos na busca pela igualdade de gênero e con-
cluiu dizendo que não é o sexo que define a competência. A Vereadora MICHELE COLLINS solicitou Quebra de
Protocolo. A senhora Presidente acatou o pedido concedendo-lhe a palavra. A Vereadora, então, usou o tempo de fala
para agradecer a presença da senhora Vice-prefeita na sessão e elogia-la pelo trabalho. Aproveitou para relembrar o
tempo em que estiveram juntas nesta Casa. Em seguida, a senhora presidente convidou a senhora Lohaine Collins
para fazer uma apresentação musical. A senhora Presidente falou da alegria e honra em presidir esta Sessão, elogiou
as homenageadas e registrou a presença dos Vereadores DILSON BATISTA e ALMIR FERNANDO. Passou a
Presidência dos trabalhos para a Vereadora MICHELE COLLINS. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS A
VEREADORA MICHELE COLLINS). Em seguida, a senhora Presidente convidou a doutora CHRISTIANE ROBERTA
para proferir o seu discurso. A oradora saudou a todos e falou do privilégio de participar desta sessão. Explicou o que
é ser uma mulher virtuosa em tempos de pandemia. Falou brevemente sobre sua carreira, citou a Bíblia e enumerou
três características da mulher virtuosa, discorrendo sobre elas. Falou, também, sobre as dificuldades trazidas pela
pandemia aos lares, mas, espera que tudo passe logo. Elogiou todas as homenageadas e falou da campanha real-
izada pelo Ministério Público sobre o empoderamento feminino. A senhora Presidente informou que todas as home-
nageadas receberão um Certificado e flores posteriormente e passou à chamada (Lista anexa aos anais da Casa).
Dando continuidade, a senhora Presidente registrou a presença do Vereador EDUARDO MARQUES e convidou a sen-
hora DIVA CORDEIRO, em nome das homenageadas, para fazer suas colocações. A oradora saudou a todos e, em
nome de todas as homenageadas, agradeceu a Deus, primeiramente, e à Vereadora MICHELE COLLINS pela inicia-
tiva e por seu trabalho nesta Casa. Fez a leitura de um versículo da Bíblia em homenagem a todas e referiu-se, em
especial, a uma das homenageadas. Finalizou sua fala lendo um texto sobre o que é ser mulher. Quebrando o
Protocolo, a senhora Presidente convidou o Vereador EDUARDO MARQUES para se pronunciar. O orador saudou a
todos e desejou muitas conquistas a todas as mulheres, parabenizando todas as homenageadas por seus respectivos
trabalhos, especialmente a Vereadora MICHELE COLLINS pelo trabalho que vem realizando nesta Casa. Na sequên-
cia, a senhora Presidente convidou a senhora ANDREA JAR, para usar a palavra. A oradora saudou a todos e fez a
leitura de um discurso em que agradeceu a Vereadora MICHELE COLLINS pela iniciativa. Dividiu a homenagem
com todas as professoras, profissão de sua mãe, por seu importante papel na vida das pessoas. Inclusive, disse
que dedicaria a sua mãe a homenagem que recebera, bem como a todas as mulheres do mundo. Agradeceu a esta
Casa e desejou a todas as mulheres a paz do Senhor. Dando continuidade, a senhora Presidente convidou a sen-
hora MARCIENE LOPES DE MOURA, para se pronunciar. A oradora saudou a todos, elogiou todas as mulheres
presentes e falou da felicidade em participar desta sessão. Falou também sobre seu trabalho no enfrentamento à
Covid-19, uma vez que atua na linha de frente do tratamento da doença e explicou que a cepa atual do vírus é
pior que a primeira. Citou a doença que acomete sua fi lha, e como lida com ela, e falou sobre as dificuldades
encontradas pela mulher, e mãe, no tempo atual.  A senhora Presidente, em seguida, Quebrando o Protocolo, con-
cedeu a palavra para a senhora CHRISTIANE ROBERTA, que fez agradecimentos às falas posteriores a sua, em
especial a da doutora Marciene Moura, e que segue em oração pelos profissionais que estão no combate à Covid-
19.  Elogiou a Vereadora MICHELE COLLINS pela condução dos trabalhos e entregou a homenagem a sua mãe.
Na sequência, a senhora Presidente fez as suas considerações finais e convidou a todos para, em posição de
respeito, acompanharem a execução do HINO DA CIDADE DO RECIFE. Nada mais havendo a tratar, a senhora
Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para amanhã, dia 09 de março de 2021, em uma
Reunião Ordinária Remota de acordo com a Resolução Nº 2728/2020, de autoria da Comissão Executiva. Declarou
encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA que, depois de lida e aprovada, vai ser assina-
da por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO. 2º SECRETÁRIO.
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Na tarde desta quinta-feira (17), 
a Comissão de Saúde da Câma-

ra Municipal do Recife reuniu-se para 
distribuir 30 projetos de lei entre os 
membros do colegiado, além de anali-
sar outras oito proposições, das quais 
cinco foram aprovadas, duas retiradas 
de pauta e uma rejeitada.

Dentre as matérias aprovadas, o pro-
jeto de lei  ordinária (PLO) de número 
131/2021, do vereador Romerinho Ja-
tobá (PSB), que obriga as farmácias e 
drogarias do Recife a aceitar cópia da 
receita médica para compra de remé-
dio controlado durante a  Situação de 
Emergência decorrente da covid-19.      

A presidente 
da Comissão, 
vereadora Na-
tália de Menu-
do (PSB), e o 
vereador Tadeu 
Calheiros (Po-
demos) condu-
ziram os traba-
lhos.

Segundo o 
projeto de lei, 

a cópia da receita médica deverá con-
ter informações, tais como: identifica-
ção do emitente; nome completo do 
emitente; a especialidade médica; o 
número de inscrição no Conselho Re-
gional de Medicina (CRM); identificação 
do paciente e do medicamento, entre 
outras.

O vereador Romerinho Jatobá jus-
tifica na proposição que boa parte das 
pessoas que dependem de remédios 
controlados integram os grupos de risco 
delimitados pela Organização Mundial 
da Saúde (OMS). “A proposta não visa 
a um afrouxamento das medidas de se-

gurança em relação à compra de medi-
cação, pois ainda serão necessárias as 
informações de identidade do compra-
dor e a receita médica sob a forma de 
cópia”.

Outros três projetos de lei aprovados 
são de autoria da vereadora Ana Lúcia 
(Republicanos): o de número 104/2021, 
que institui no  Recife a “Rede de Aten-
ção às Pessoas com Esquizofrenia” ;  o 
de número 113/ 2021, que torna obriga-
tória a disponibilização de informação 
para o combate à Síndrome Alcoólica 
Fetal (SAF) em lanchonetes, bares e 
restaurantes  do município e, o terceiro 
projeto de lei, o de número 117/2021, 
que  institui o Programa de Assistência 
aos Portadores de Doença Celíaca no 
Recife.

Também foi aprovado o projeto de 
lei número 115/2021, do vereador Do-
duel Varela (PSL), que dispõe sobre o 
dever de inserção de sinalização indi-
cativa com o símbolo mundial da cons-
cientização com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), em todos os estaciona-
mentos públicos e privados no Recife.
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Saúde: análise sobre compra  de remédios

Entre as medidas 
aprovadas está o 
PLO de número 
131/2021

Reunida em caráter extraordinário 
nesta quinta-feira (17), a Comissão de 
Finanças e Orçamento votou e aprovou 
por unanimidade sete projetos do Exe-
cutivo que tratam sobre a reforma da 
previdência do município e um do Le-
gislativo, o de número 160/2021, que 
dispõe sobre a proibição do confina-
mento de animais na cidade.

Presidida pelo vereador Samuel Sa-
lazar (MDB), a reunião que ocorreu de 
forma virtual, contou com a presença 
dos vereadores Aderaldo Pinto (PSB), 
Almir Fernando (PCdoB) e Marco Au-
rélio Filho (PRTB). Todas as emendas 
propostas pelos vereadores da Casa 
aos projetos foram analisadas pelos re-
latores.

Dos sete projetos do Executivo 
aprovados, cinco foram projetos de 
lei (PLE). O de número 12/2021, que 
dispõe sobre o regime das concessões 

e permissões de serviços públicos mu-
nicipais e altera dispositivos da Lei nº 
17.864; o  número 14/2021 suspende 
o transcurso dos prazos prescricionais 
previstos no art. 204 do Estatuto dos 
Funcionários Públicos do Recife; já o 
número 16/2021, Altera a lei munici-
pal nº 17.142, de 2 de dezembro de 
2005, que reestrutura o regime próprio 
de previdência social do município do 
Recife e dá outras providências; o nú-
mero 17/2021 institui o Regime de Pre-
vidência Complementar e fixa o limite 
máximo para aposentadorias e pensões 
dos servidores públicos dos poderes 
Executivo e Legislativo do município 
do Recife e o número 18/2021 institui 
o Programa de Desligamento Voluntá-
rio (PDV) dos empregados públicos da 
administração indireta do município do 
Recife.

Além desses,  também foi aprovado 

o projeto de lei complementar, o  nú-
mero 01/2021, que disciplina os requi-
sitos para concessão de aposentadoria 
voluntária no âmbito do Regime Pró-
prio de Previdência Social do Recife e 
um projeto de emenda à Lei Orgânica, 
número 86/2021 que revisa, nos ter-
mos da Emenda Constitucional nº 103 
de 12 de novembro de 2019, as normas 
previdenciárias do Regime Próprio de 
Previdência dos servidores municipais, 
e dá outras providências.

Finanças aprova projetos do Executivo

Foram sete proposições enviadas à Câmara         

Dia do Procurador

No último dia 27 de maio 
foi comemorado o Dia do 
Procurador Municipal. O ve-
reador Marco Aurélio Filho 
(PRTB) fez questão de res-
saltar a data por meio do 
requerimento nº 5382/2021, 
de sua autoria, concedendo 
voto de aplauso. O assunto 
foi citado na reunião Extra-
ordinária da Câmara Munici-
pal do Recife, nesta quarta-
-feira (16).

 “É importante deixar 
registrado aqui, na Casa, 
os Procuradores Municipais 
que têm uma grande res-
ponsabilidade, dentre as 
suas atribuições, o controle 
da legalidade, da defesa do 
da administração munici-
pal, do interesse público e 
também de manter os direi-
tos constitucionais”.

O parlamentar também 
destacou a Associação dos 
Procuradores Municipais.  
“Nossa homenagem na pes-
soa do presidente Bruno 
Sampaio; o secretário geral 
Giovani Aragão; o diretor 
cultural acadêmico Bruno 
Santos; a diretora tesourei-
ra Patrícia Lobo; o diretor 
de assuntos funcionais, Jo-
aquim Cerqueira, e a dire-
tora social, Juliana Vilar. 
Cito também o procurador 
do município Gustavo Bar-
bosa e o secretário Rafael 
Figueiredo”.

 

Marco Aurélio Filho destacou a data
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